.

El Silencio de mis respuestas

Mireia Hernández Bellavista

.
El silencio de mis respuestas

Junio 2022

© de la obra Mireia Hernández Bellavista

ISBN: 978-84-09-42241-8

Correción: Raquel Antúnez

Ilustración de cubierta, diseño interior y maquetación:

Nerea Pérez Expósito de Imagina Designs

No se permitirá la reproducción total o parcial de este libro, ni su incorporación a un sistema informático, ni su transmisión en cualquier forma o por cualquier medio, sea este electrónico, mecánico, por fotocopia, por grabación o por otros

métodos, sin el permiso previo y por escrito de su autor. La infracción de los derechos mencionados puede ser constitutiva de delito contra la propiedad intelectual (art. 270 y siguientes del Código Penal)

Índice

Nota de autora

Prólogo

1. Hora de volver

2. Volver a donde todo pasó

3. Me rompí entera

5. Lo superamos juntos

7. La solución la tienes tú

9. Cita a ciegas

10. Esto no puede salir bien

12. Coger las riendas

13. Como una noria

15. Tienes un mensaje

17. No pienses, deja fluir

19. Volar, esa es la palabra

20. La piel no es lo único que se abruma

22. Me falta el aire

23. No es lo que quiero, será lo mejor

25. ¿Cómo se resetea la memoria?

27. Sara, respira

28. SOS

30. ¿Qué se hace con tanta conexión?

32. Respirar el miedo

33. Qué romántico era, hasta que…

35. No quiero un final feliz

36. Una respuesta

Meses después

Giulia

Música

Agradecimientos

Nota de autora

A veces los miedos puede ser tu peor enemigo, no dejes que un estado de ánimo te manipule. Intenta vivir con ellos y si no superarlos.

Prólogo

Mi nombre es Sara, tengo dieciocho años y hoy es el peor día de mi vida. No porque haya suspendido ningún examen o porque me haya dejado de hablar con mi mejor amiga, tampoco me han roto el corazón.

Hoy le doy el último adiós a mi hermano, mi compañero, mi vida entera. Siempre ha estado a mi lado y, al no tenerlo, mi mundo se ha visto derrumbado, el sol ha desaparecido y lo único que quiero es cerrar los ojos para que pasen los días con la esperanza de paliar este dolor.

Levanto el chupito de limoncello, su bebida favorita, y todos repiten mi acción. Cojo aire y pienso en él, en Vicenzo, dedicándole unas bonitas palabras que tenía arraigadas en mi alma, se me hizo tarde demostrárselas.

Ahora que no te tengo cerca, que no te puedo ver y no te puedo escuchar. Ahora que no te puedo tocar, y ya no estás, me siento vacía, es como si una ola de frío hubiera congelado todo mi ser, paralizando mi sistema nervioso. No siento nada. Solo me queda lo vivido, mire donde mire te veo pasar. Me quedo embobada observando la puerta deseando que vuelvas. Desde que te fuiste, no hay ni un solo segundo de mi día en el que no piense en ti y lo peor de todo es que no puedo recuperarte. La vida es una mierda, ha sido injusta, me ha arrebatado lo que más quería; a ti. Sin darme la oportunidad de decirte todo aquello que me hacías sentir. Extraño tus caricias, tu forma de mirarme, esa sonrisa que contagiaba alegría allí por donde pasabas. Eras especial. Siempre serás mi cómplice, mi amigo y, sobre todo, MI HERMANO.

Te quiero con toda mi alma, Sara.

Mientras todos beben, mi mente continúa hablando:

Espero que algún día, allá donde estés, puedas perdonarme, porque no fue mi intención, hermano, hacerte daño. Solo de pensar que tu muerte pudo ser provocada por mis ganas de amar… Me gustaría que la vida me diera una segunda oportunidad para tenerte delante y poder decir que uno no elige de quién se enamora, fue la primera vez que vivía «el ahora». Puñetera ironía, era lo que me recalcabas todos los días de mi vida. No fue mi culpa que mi alma se encaprichara por alguien que tú querías como a un hermano, las cosas del corazón no se pueden controlar. Me gustaría mirarte a los ojos y decirte: «LO SIENTO».

Sí, como leéis, estoy enamorada de un hombre diez años mayor que yo, su mejor amigo, el que consideraba como su hermano. Todos hemos tenido un amor platónico, ¿no? Pues Matteo es el mío.

Os voy a poner al día:

Hace unos días Matteo vino a casa, estaba sola, pensaba que quería visitar a Vicenzo, pero la sorpresa fue que venía a verme a mí. Me bloqueé frente a él sin dejarle entrar, no entendía a qué venía. Nos quedamos mirándonos fijamente, sus ojos azabaches hacían que mi corazón se disparara. Tenía una mirada muy intensa, mi mente hacía que tragara saliva para que mi cuerpo recordara que tenía que respirar. Soy una adolescente, ¿qué queréis?

—¿Me vas a dejar entrar? ¿O nos vamos a quedar aquí toda la noche?

—Sí, pasa —le dije con voz entrecortada.

Cuando estaba cerrando la puerta de casa, noté cómo se acercaba con lentitud por mi espalda.

—Sara, ¿hay alguien en casa? —Lo tenía tan cerca que no pude mediar palabra y negué con la cabeza—. ¿Podemos ir a un lugar donde nadie nos moleste? Necesito hablar contigo.

Subimos las escaleras para ir a mi habitación, es la zona confort donde siempre me siento más cómoda. Matteo es un chico que me ha tenido loca desde siempre, en cambio, la diferencia de edad ha hecho que sea un amor imposible y a esto tengo que sumarle un adyacente; era el mejor amigo de Vicenzo. Está buenísimo, el cuello se te disloca cuando pasa por tu lado y huele de bien… Siempre se ha cuidado muchísimo, le gusta ir a correr y al gimnasio, y más cuando se prepara para acceder a las pruebas para ser policía. Cuando nuestras miradas se cruzan, no soy capaz de sostenérsela. Su boca es jugosa, tiene unos labios carnosos que dan ganas de lanzarte y morderlos. Y ya cuando sonríe, madre mía, con esa sonrisa pícara, demoledora, mis bragas se quedan húmedas. Siempre lleva una barba de cinco días que le crea un rollo canalla.

Entramos en mi habitación, y cerró la puerta. Se dirigió a mí con mucha seguridad, y comencé a retroceder. ¿Qué quería? ¿Aquello era real?

—Sara, tranquila. Solo vengo a hablar.

—¿Qué pasa, Matteo? No entiendo, ¿a qué has venido?

Colisioné con el armario y no pude seguir. Él continuó hasta tenerlo a escasos centímetros de mí. Me cogió de las manos entrelazando sus dedos con los míos, mi respiración empezó a ser cada vez más profunda. Extrañada, no dejaba de mirarlo. Corría tan poco el aire entre nosotros que podía sentir cómo el vaivén de su pecho se aceleraba, estaba nervioso. Me fijé en sus labios, se abrían y cerraban sutilmente, cada vez más cerca de los míos y, al fin, los dejó caer sobre mi boca. Nuestras lenguas comenzaron a rozarse; mi corazón, a revolucionarse de tal forma que casi me salió disparado del pecho. No podía ser cierto, estaba besándome con el chico con el que había fantaseado toda mi infancia y parte de adolescencia, y nunca me había prestado atención. Mi estómago sufrió un revuelo, como si tuviera mariposas volando en él.

Me separé para comprobar que aquello era real y no un sueño de mi imaginación. Se apresuró a acunar mis mejillas y, mirándome, me susurró entre besos:

—No pares. No puedo aguantar más. —Me respondió al beso con otro mucho más intenso. Nos quitamos uno al otro las camisetas sin dejar de besarnos. Me agarró por la cintura y me fue empujando con suavidad hacia mi cama, me sentó y, antes de seguir, me preguntó—: ¿Estás segura?

—Más que nunca.

Tiré de él y se tumbó encima de mí. Por primera vez, mis sueños se hacían realidad, acaricié su suave espalda, recorriéndola con mis uñas de arriba abajo, notaba cómo sus músculos se tensaban a su paso. Empezó a besarme por el cuello, a la vez que deslizaba su mano con gesto delicado por mi abdomen. Con agilidad desabrochó mi pantalón y se hizo paso por mis braguitas.

De repente, se abrió la puerta y miramos hacia ella. Mi hermano estaba ahí, al otro lado, petrificado. Nunca se me borrará esa mirada rota, su cara hizo que me enfriara en décimas de segundo. Matteo y yo nos pusimos en pie; Vicenzo, furioso, dio un paso adelante, miró a uno y luego al otro sin decir nada, aunque su abrupta respiración le delataba; estaba enfadado. Dio un puñetazo a la pared y se marchó corriendo.

Esa fue la última noche que lo vimos con vida. Fue el día más agridulce de mi existencia, saber que la persona que siempre he amado sentía algo por mí fue algo maravilloso. Estuve a milímetros de rozar la felicidad. Sin embargo, ese amor hizo que perdiera a lo más importante de mi vida; mi hermano.

Sin saber lo que había sucedido aún, Matteo se fue disgustado, y yo me quedé intranquila hasta que mis padres aparecieron con su peculiar alegría y el desconocimiento del acontecimiento. Pasadas unas horas, vino la policía a casa para notificarnos que Vicenzo había tenido un accidente con la moto y, desafortunadamente, no había sobrevivido. Mi corazón dejó de latir. Noté un escalofrío que heló todo mi sistema nervioso, no podía respirar, notaba una presión muy fuerte en mi pecho, como si me clavaran un cuchillo una y otra vez. El policía seguía hablando con mis padres y su voz empezó a alejarse, mis oídos dejaron de escuchar.

Noté cómo algo dentro de mí salía para dejarme para siempre.

1.
Hora de volver

Granada, España.

Diez años después.

Miré el reloj, las seis de la mañana y era imposible conciliar el sueño con el calor que hacía. De por sí Granada en mayo era calurosa, aunque esa primavera estábamos viviendo la ola de calor más fuerte de los últimos diez años. Salí al balcón en ropa interior, a ver si corría alguna ligera brisa para refrescarme y amansar mi agobio. Tenía la suerte de vivir en un piso prácticamente cerca del centro histórico de esa preciosa ciudad. Desde mi balcón podía ver el campanario de la iglesia de Santa Ana, era el que me advertía de mi impuntualidad. Sí, tenía que admitirlo, era un poco desastre, el móvil lo podía perder como seis veces al día y lo había probado todo para evitarlo, creedme; leer libros de autoayuda, hacer cursos de coaching para mi desorden…, de todo. Terminé por asumirlo, era así.

Cogí mi iPod y me puse música, era lo único que conseguía relajarme. Sentada en la silla del balcón, empecé a observar cómo parte de esa bella ciudad se iluminaba tras la salida del sol. Me tenía enamorada, cada rincón, cada una de sus calles escondía una historia. Lo que más me gustaba de Granada era su gente, tan risueña y cercana.

Vivía sola desde que me fui de Cerdeña, Italia, para poder continuar con mi vida, si no, me hubiera dejado morir de la propia pena. Cuando pisé por primera vez España tenía dieciocho años, estaba hundida y no sabía cómo iba a salir. En ningún momento pensé que su historia, su gente y su cultura me ayudarían.

Por mucho que lo había intentado, no había superado lo de mi hermano, era duro. No era que lo quisiera olvidar ni mucho menos, aunque sí sobrellevarlo y seguir adelante como todos los demás. El estar lejos y cambiar de aires me ayudó a evadirme, a poder ser persona. Vicenzo siempre fue mi protector, mi compañero de lamentos, mi confidente de amores, era el único que sabía todo de mí. Casi todo, había algo que guardé en lo más profundo de mi ser y jamás había verbalizado; estaba enamorada de Matteo.

La decisión de que me mudara a España no fue mía, en aquella época, yo no era capaz ni de pensar, andaba por casa porque mis huesos necesitaban moverse. Meses más tarde de la despedida de Vicenzo, mis padres no pudieron soportar más mis lamentaciones y quisieron que rompiera la monotonía. Parecía un fantasma ambulante, arrastraba los pies por donde iba, mis amigas venían todos los días, ya que no salía de casa, de hecho, el pijama era mi ropa diaria.

Matteo quiso hablar conmigo varias veces, pero me negué a verlo, él me recordaba a lo de aquella noche. A pesar de todo, tuve suerte de tener a Isabella en mi vida. Ella era la cocinera de la casa, me obligó a comer, me chantajeaba con cantar ópera durante todo el día; la verdad es que cocinar lo hacía de puta madre, por el contrario, cantando parecía una gallina afónica. Mi padre era español, su nombre era Francisco, Paco para los amigos, siempre se había desvivido por nosotros, mi hermano y yo hacíamos y deshacíamos lo que queríamos con él. Vicenzo fue el que me enseñó a quién le teníamos que pedir las cosas, siempre a mi progenitor y haciéndole ojitos como el gatito de Shrek, aunque él siempre me decía que yo era la favorita de papá.

Nuestro padre era un excelente cirujano reconocido en toda Europa, tenía premios nacionales por intervenciones poco comunes y con resultados muy satisfactorios. Acabó ejerciendo como director de un hospital muy importante en Cerdeña. Gracias a sus contactos y a un buen amigo, Jesús, catedrático en Medicina de la Universidad de Granada, consiguió un piso en pleno centro histórico para mí. Jesús y Carmen, su mujer, me habían tratado como a una hija, eran padres de dos niños, Rafael y María, que fue como una hermana para mí; teníamos la misma edad.

Durante aquellos años, Jesús, con ayuda de mi padre, me había introducido en el mundo de la medicina. Habían descubierto mi especialidad sacando lo mejor de mí y, gracias a ella, pude evadirme de mis problemas, sobre todo, del sentimiento de culpabilidad por la muerte de mi hermano. Me sumergí tanto que me adentré en la carrera de Cardiología y asistí en investigaciones y en proyectos muy interesantes.

María se declinó por la rama de Psicología y me presentó a una de sus profesoras para que me pudiera ayudar con mi circunstancia. Consiguió que aceptara la muerte de Vicenzo y me hizo entender que yo no era la culpable de ella, sino que sucedió sin más.

Mi madre, como la mayoría de las madres del planeta, me llamaba cada día. Se preocupaba muchísimo por mí y la distancia entre nosotras no se lo ponía fácil. Era una persona muy controladora y le gustaba salirse con la suya, era cabezota, no podías debatirle nada porque acababa convenciéndote para que hicieras lo que quería. Ella era italiana, ¿ahora entendéis por qué vivían en Italia? Su nombre era Elisabetta, siempre permaneció al lado de mi padre, cuidándonos a todos con muchísimo amor, eso nunca nos faltó, incluso a Matteo, pues era uno más de la familia.

Formábamos un equipo perfecto, unido. Sin embargo, aquella fatídica noche todo cambió; mis padres, mi familia, mi vida, ya nada volvió a ser igual. Mi madre se volcó totalmente en mí sin dejarme respirar, fue atosigante. En un principio se negó en rotundo a que me fuera lejos de ellos. Mi padre la acabó convenciendo y fue la mejor manera de poder volver a ser la mitad de persona que era antes. A medida que fue viendo mi evolución, se tranquilizó cediéndome algo de espacio.

Decidí salir a correr. Sabía que no era la mejor manera de bajar la temperatura, aun así, como tenía el día libre no quería pasármelo en el piso tirada en el sofá dejando morir las horas. A la altura del mirador de San Nicolás, noté una pequeña vibración en el móvil que llevaba en mi brazo, me detuve para ver quién era. ¿Quién iba a ser? Parecía que me espiara o controlara por satélite todos mis movimientos.

—Buongiorno, mamá.

—Sara, ¿te ocurre algo? ¿Estás bien? Respiras acelerada. ¿A cuánto estás de pulsaciones?

Inclinada hacia delante, cogí varias veces aire para continuar hablando.

—Estoy bien, relájate. He salido a correr.

—¿Estás loca? ¿Con este calor? Vas a conseguir que te dé algo.

—No, mamá. Ya me he acostumbrado a vivir con estas temperaturas. De todas formas, aquí arriba, en el mirador, corre una ligera brisa.

Era evidente que estaba mintiendo, de lo contrario, mi madre era capaz de coger un avión para ir a buscarme.

—Figlia, han pasado diez años y creo que es hora de que regreses a casa.

—No empieces, por favor, ya lo hemos hablado.

—No, déjame acabar. Te he dejado tiempo de sobra, has terminado la carrera y sabes que puedes trabajar aquí, en el hospital, donde está tu padre.

—Mamá.

—La que te necesita ahora soy yo. Quiero que vuelvas. Te he dado tiempo y espacio de sobra para que recuperaras el sentido de la vida. Has madurado y conseguido tus propósitos. Tienes una vida encauzada que la puedes vivir en cualquier lado, aquí, por ejemplo.

—Mamá…

—Tu padre, Nicola y yo hemos estado debatiendo durante mucho tiempo y hemos decidido hacer algo especial para estos diez años que hace que él no está entre nosotros. Sabemos que no es lo típico ni lógico, pero ¿para Vicenzo qué era normal? Si él pudiera dejarse ver, nos estaría pidiendo a gritos que hiciéramos una fiesta en su honor. Me ha costado mucho aceptar esta descabellada idea, y tú tienes que asistir. Necesito el calor de mi hija, sentir que mi familia, aunque ya no sea igual, esté unida.

Empezó a llorar desconsolada, sabía que, por mucho que le discutiera, iba a perder el tiempo y la batalla. Me sentía culpable al oír cómo se derrumbaba a través del auricular. Mi madre no estaba siendo egoísta, le había faltado mi apoyo y había perdido a su hijo, algo para lo que nadie estaba preparado. La muerte no conocía nombre ni edad. Si lo pensaba bien, realmente, en Granada no había nada ni nadie que me atara para decidir quedarme.

Durante ese tiempo había aprendido a valorar las cosas y a tener más seguridad en mí misma. Empecé a expresar lo que sentía, al principio era como bucear sin oxígeno, luego llegó a ser placentero, ya no me llevaba nada a casa, no fuera a ser la última vez que iba a ver a esa persona. Disculpadme por el melodrama, después de vivir algo tan terrible lo llevo todo a ese extremo. He aprendido que el momento es ahora.

Mi estómago se retorció solo de pensar en regresar a Cerdeña, no estaba preparada. Volver a vivir con mis padres, con sus normas, en esa casa en la que había compartido tanto con mi hermano. Reencontrarme con mis viejos amigos y ver a Matteo de nuevo, joder, eso no sería fácil. No sabía a ciencia cierta si todas las terapias con Laura me habían preparado para ese gran paso.

—Mamá, no hace falta que llores. Sé que me necesitas, me lo dejas claro en todas tus conversaciones. Deja que me organice. Antes, tenemos que hablar y poner unas normas. ¿De acuerdo?

El miedo se apoderó de mi voz, que temblaba en cada fonema. Ya no era esa niña de dieciocho años que se despedía en la puerta de embarque, sin saber qué me esperaba. Necesitaba mi espacio y se lo tenía que decir.

—¿De verdad? Qué feliz me hace escucharte decir eso. Verás qué contento se va a poner tu padre cuando lo sepa.

Volví a casa y, después de una ducha de agua fría, llamé a Laura y María para poder hablar de todo lo sucedido. Habíamos quedado para media mañana, en nuestro bar preferido, aquel en el que en la quinta bebida la tapa era gambas al ajillo, riquísimas. Durante el camino hacia el bar, iba paseando por esas calles estrechas e iba mirándolas de arriba abajo, como si fuera la última vez que lo fuera a hacer.

Me esperaban ya sentadas en la terraza. Me fui acercando y se giraron hacia mí con una gran sonrisa. Una vez nos trajeron la primera bebida, acompañada por una gran tapa, empecé a explicarles las nuevas noticias. Laura comentó que era una oportunidad para poder acabar de superarlo. Desde la distancia lo que había construido era un yo interno más fuerte y seguro de sí mismo. El siguiente paso era la cercanía, volver al origen para poder sentirme al cien por cien.

Me daba la impresión de que me destinaban a la guerra sabiendo que iba a morir. Qué angustia solo de pensarlo. Laura se percató de mi malestar y me cogió la mano.

—Plantéatelo así, como si fuera la prueba definitiva, será la forma de comprobar si lo has superado o no. Es más fácil de lo que crees, ¿recuerdas todo lo que hemos ido hablando en cada sesión? —Asentí—. Entonces, el resto vendrá solo, es hora de recuperar tu vida, Sara.

María puso la mano encima de la de Laura y cruzamos miradas.

—Sara, sabes que, para cualquier cosa, solo tienes que levantar el teléfono, y estaremos aquí.

—Lo sé, María. Os echaré mucho de menos.

—Esto no es un adiós, cariño. Es un hasta luego.

Me lancé sobre ellas para abrazarlas con fuerza. Eran personas muy importantes en mi vida, ellas sabían todo de mí, cuando me refiero a todo quiero decir todo, sin tapujos, nunca me había sentido juzgada por ellas y me habían hecho sentir bien, igual que lo hacía Vicenzo.

2.
Volver a donde todo pasó

A veinticuatro horas de regresar al que era mi hogar, mis amigos y los que fueron mi familia en España organizaron una cena de despedida. Nadie se lo quiso perder, hasta los que conocí durante los años de mir, y no pudo faltar mi ex, Mario.

Alquilaron un local para nosotros solos. Lo tenían todo organizado: había para picotear, photocall y una pancarta con un mensaje escrito: «TE ECHAREMOS DE MENOS, SARA».

Aproveché uno de los parones de la noche para alejarme unos instantes de la multitud. Me sentía agradecida por todo el cariño recibido, los observaba desde la distancia y comprobé que dentro de esas cuatro paredes tenía toda mi vida de los últimos años y la iba a echar en falta.

Un pequeño roce en mi brazo rompió mi concentración.

—¿Sabes que te echaré de menos? —Era Mario poniéndome ojitos—. ¿Ahora a quién voy a ver pasar por mi ventana?

—No seas bobo, tú miras a todas las mujeres desde tu ventana. —Retrocedí dos pasos para mantener las distancias.

—Ya sabes que tú…

—Mario, corta el rollo, no soy especial. —Clavé mis ojos en él—. Lo hemos hablado multitud de veces, no somos compatibles.

—Lo sé, solo quería intentarlo por última vez. A ver si ese corazoncito que tienes encerrado bajo llave latía y te ablandabas, aunque fuera solo un poco.

Sin darme cuenta, nuestros cuerpos estaban más cerca de lo que me hubiera gustado. Rodeó mi cintura con sus brazos y no dejaba de sonreír. Era una de las cosas que me molestaban de Mario. Siempre estaba encima de mí, acaparando mi espacio vital. Mira que era guapo, un chico alto y corpulento. Lucía una media melena rubia, estilo californiana, que llevaba despeinada. Era un buen estudiante, tenía la facilidad de adquirir los conocimientos sin esfuerzo. Su mirada felina de color miel amartillaba la mía. Podía haber sido un buen candidato, en cambio, la actitud le perdía, mejor dicho, me perdió por su actitud.

María me decía que era muy mono y que ella no veía mal que su pareja fuera pegajosa, sin embargo, a mí me desquiciaba. Fue el detonante de que cortara por lo sano. No penséis que soy extremista, me encanta que mi chico sea atento conmigo, siempre y cuando respete mi espacio. En ese momento se acercó Jesús, apoyándose en la barra, y silbó.

—Chiquillo, quieres dejar a la muchacha en paz. Mira que eres pesao.

—Sí, tranquilo, compadre, solo me estaba despidiendo de ella en privado. —Hundí la cabeza entre mis hombros y puse los ojos en blanco.

—Perfecto, si me haces el favor…

Jesús le indicó con el brazo que saliera y se alejara de mí. Una vez a solas, conectamos miradas como hubiera hecho con mi padre y nos sonreímos.

Tuve mucha suerte de caer en aquella bonita familia… Gracias a ellos no me sentí desplazada en ningún momento, siempre me trataron como a una más. Me habían ayudado, me habían querido y, sobre todo, me hicieron salir del agujero en el que estaba metida.

Fue una noche bastante emotiva, me dedicaron palabras salidas desde el corazón, lloramos, reímos y nos hicimos fotografías para el recuerdo. Cantamos en el karaoke, me pusieron un vídeo de todos en el que salían ellos contando lo que había supuesto mi presencia en sus vidas. No les quería decir adiós, pero había llegado a un punto en el que mi camino iba a ser otro.

Al día siguiente.

Me acompañaron al aeropuerto María y Laura, estaba atacada. Iba a volver donde todo pasó. Una vez delante del puesto de control, me giré hacia ellas y, con lágrimas en los ojos, las abracé.

—Sé que no es un adiós, aun así, ya empiezo a echaros de menos.

—Tranquila, respira hondo. Todo irá bien —me susurró Laura al oído.

María, sin ton ni son, empezó a besarme por toda la cara sin parar.

—Yo también te echaré mucho de menos, cualquier cosa me llamas. Me tienes aquí, ¿de acuerdo? —Asentí. Era incapaz de hablar sin llorar.

Me separé con lentitud, qué trago más duro el de la despedida. Sin más esperas, me fui; antes de que mi vista no las llegara a alcanzar eché la vista atrás. María estaba ahí, con la barbilla temblorosa y los ojos vidriosos. Levantó la mano para despedirse desde la distancia y se le desencadenó un mar de lágrimas.

Después de cuatro horas, y treinta y cinco minutos de vuelo, por fin estaba aterrizando. Mi mente no me ayudaba con todas las suposiciones de lo que me iba a encontrar, ¡qué horror! Solo deseaba que mis padres respetaran mis tiempos de adaptación y que no hubieran ido pregonando por ahí mi vuelta a casa.

Maleta en mano, me dirigí hacia la salida, estaba al límite de un ataque de ansiedad. Se abrieron las puertas automáticas y, al otro lado, estaban mis padres esperándome, ilusionados con una sonrisa de oreja a oreja. Conectamos las miradas, y empecé a correr hacia ellos como si no existiera un mañana, aterrizando en sus calurosos brazos. Fueron varios los minutos de ese recibimiento en los que permanecimos los tres fundidos en un bello abrazo sin decirnos nada.

Llegamos a casa y la primera persona en cruzar el umbral de la entrada fue Isabella, que venía hacia mí con su característica sonrisa y los brazos bien abiertos.

—Signorina, ¡qué grande y guapa estás! Cómo has crecido, Sara.

—Tú estás igual de bella.

—Y tú, de delgada, ¿no te han dado de comer en España?

Nos reímos y fundimos en un apretujado abrazo.

Lo primero que hice al entrar en casa fue ir a mi habitación. Abrí la puerta y estaba igual que la dejé. Los pósteres de los Backstreet Boys repartidos en varias paredes, fotografías con mis amigas y polaroids con mi hermano. Cogí una en las que salía con él, tenía su brazo sobre mis hombros y me mordía la mejilla. Se pasaba todo el día mordiéndome, dándome besos de vaca, todo aquello que me desquiciaba. Esa imagen me sacó una sonrisa, lo recordaba como si fuera ayer: era el cumpleaños de Nicola, su novia, y estábamos en la terraza de un hotel de lujo. Vicenzo era el mejor para preparar fiestas, tenía muchísimos contactos. Llevó un DJ, contrató un cáterin y decoró la terraza con iluminación, estaba repleta de guirnaldas de bombillas. Mi cuñada andaba con la boca abierta observándolo todo y, cuando la sorprendimos todos con un gran: «FELICIDADES», explotó a llorar. Él la quería tanto… Recuerdo lo nervioso que estaba semanas antes con los preparativos, hablando con unos y con otros. A todas horas su conversación era la fiesta de cumpleaños de Nicola, no se podía hablar de otra cosa que no fuera eso. Había que confesar que moría por los huesos de ella, lo tenía completamente loco desde que se cruzó en su camino.

Me senté en la cama acariciando la foto, lo que hubiera dado por tenerlo en ese momento a mi lado y tocarlo, aunque fuera un segundo. Alguien golpeó la puerta trayéndome de mis pensamientos. Era Nicola, estaba preciosa, llevaba su pelo liso recogido en una coleta estirada bien alta, donde relucía su rubio platino. El mar inmenso de sus ojos era grisáceo, ya no destellaba como antes. Apoyada en el quicio me sonreía tímidamente.

—¡Nico! Cuánto tiempo.

—Ya era hora de que decidieras volver. Te echaba de menos. —Se quedó mirando la fotografía y la cogió—. El día de mi cumpleaños se volvió loco.

—Estaba loco por ti.

—Pienso en él cada día, es como si estuviera cerca y me acompañara a todos los lugares —me confesó con la mirada rota. Arrugaba su nariz, lo que hacía que sus pecas se pronunciaran más.

Nicola había sido una persona superrisueña, era lo que recordaba de ella, en cambio, daba la sensación de que esa chica ya no existía.

—Lo siento mucho, Nico.

—Tranquila, Sara, fue un golpe muy duro para todos. Es normal que necesitaras escapar. Para Vicenzo lo eras todo, esa complicidad que teníais era de admirar. Cada uno procesa su dolor como puede.

No pensaría lo mismo si supiera que la causa de esa noche, por la que cogió la moto, furioso, más bien decepcionado, fue por vernos a Matteo y a mí en actitud cariñosa. La culpa se instaló en mi pecho, dificultando mi respiración. Mis manos empezaron a temblar y las cerré en un puño para concentrar todos mis nervios en ellas. Las lágrimas empezaban a acumularse en los ojos, cualquier movimiento en falso haría que mis nervios fluyeran por esas cuatro paredes. No medié palabra, si no, lloraría.

—¿Estás bien? —Se sentó a mi lado, preocupada—. Relájate, Sara, nadie nos enseña a convivir con algo así, aunque, como diría él: «Il momento è adesso», no podemos dejar que la pena nos atormente, no sabemos hasta cuándo podremos disfrutar del elixir de la vida, si no, ¿para qué estamos aquí?

En ese instante su abrazo me supo a gloria, era como si tuviera entre mis brazos una parte de él.

Fueron pasando los días y por descontado tuve que poner límites a mi madre. Era horrible, cada dos horas me buscaba por casa a ver cómo me encontraba; si estaba fuera, me llamaba. No fue fácil hacerla entrar en razón, fueron dos horas de discusión que zanjé con una amenaza; irme a vivir sola.

—Mamá, no puedes continuar así. Debes entender que he hecho un gran esfuerzo al regresar, aquí todo me recuerda a él. Ya no soy aquella niña que se despedía entre maletas en un aeropuerto, tengo veintiocho años, mamá. Tienes que relajarte y dejar de pensar que me puede suceder algo a cualquier minuto del día. Y, si me ocurriera cualquier cosa, no puedes estar en todos lados. Debes tranquilizarte y empezar a vivir, porque me estás ahogando, de verdad.

—Es muy difícil, Sara.

—Mamá, si veo que no eres capaz de cambiar tu actitud, me veré obligada a buscar un piso.

No tuvo otra opción que recapacitar y me dio el espacio que le estaba pidiendo desde el inicio.

A la semana de instalarme, di el paso de llamar a una de mis mejores amigas, Gianna.

—Hola, Gianna.

—Sara, qué sorpresa. ¿Cómo va por España?

—Por España iba bien, pero he cambiado de destino.

—¿Has cambiado de destino? ¿A qué te refieres?

—Gianna, he vuelto a casa.

—¡¿Cómo?! —gritó con euforia, y me separé el teléfono—. No me jodas, Sara. Tenemos que vernos, ¿cuándo te va bien? ¿Estás de visita o has venido para quedarte?

—Por ahora, para quedarme. Mi llamada era por si podías organizar una quedada con todos, tengo ganas de volver a veros.

—Eso está hecho, amiga. Qué contenta estoy, ¡por Dios!

Esperaba que no me recibieran con miradas de compasión, sino como un encuentro fortuito después de tantos años sin vernos.

Habíamos quedado en la heladería donde íbamos todos los veranos. Llegué cinco minutos tarde, y ya estaban todos sentados: Gianna, Antonella, Giulia, Basilio, Flavio y Gennaro. «La Tribu» al completo, como nos llamábamos.

No habían pasado los años para ellos, estaban exactamente igual. Flavio se levantó el primero.

—Mamma mia! Sara, estás bellísima.

A Flavio, como siempre, le encantaba gustar y ser el centro de atención, era su manera de destacar. Su complexión era muy delgada y de media estatura. Sus ojos felinos eran de color castaño, como su pelo. Tenía una pequeña verruga en el párpado inferior derecho, que, según él, le hacía ser un chico sexi.

Tras su eufórico saludo, continué con los demás. Cuántos sentimientos encontrados, daba la sensación de que no había pasado el tiempo para nosotros, continuábamos teniendo la misma conexión de cuando éramos unos adolescentes con las hormonas disparadas. Miradas cómplices, sonrisas descabelladas, puestas en evidencia por parte de otro, comentarios que te hacían volar al pasado… Los observaba detrás de mis silencios y era maravilloso, de esa manera me iba a resultar fácil sentirme como en casa. Durante toda la tarde, nos pusimos al día de todo lo que nos habíamos perdido. Basilio y Gianna eran pareja. No lo hubiera dicho nunca, Gianna lo detestaba; es más, no lo podía ni ver. Era la típica amiga sincera que te soltaba todo tal y como lo sentía, sin detenerse a pensar si podía hacer daño o no. Debía admitir que siempre me había gustado tener a alguien así cerca. Era una chica segura de sí misma, con las ideas muy claras. Se había convertido en inspectora de policía. Basilio era el típico graciosillo que siempre estaba haciendo payasadas. Nunca lo había visto triste, siempre con una gran sonrisa. No me sorprendió a lo que se dedicaba, organizador de eventos para empresas, tenía un negocio de profesionales de la magia y entretenimiento.

Antonella trabajaba de enfermera en el hospital donde mi padre era el director. Seguía como siempre, era reservada cuando estaba rodeada de mucha gente, pero luego, a solas y con una copa de más, era otra, parecía bipolar. Gennaro, ¡ay, Gennaro! Era un amor de chico, en el pasado habíamos tenido un tonteo de verano que no llegó a más, Matteo se encargó de ello, no dejaba de decirme que no era chico para mí, que yo era demasiada mujer para él. No podía nombrar ningún punto en contra del muchacho; era respetuoso, tímido, para todo tenía que tirar de él. Lo que me cautivó de su persona fue su forma de hablar, te dejaba hipnotizada, sabía de todo. La verdad era que, por mucho que lo intentamos, no llegó a más. Con él todo era demasiado fácil, y a mí me atraía lo prohibido, aquello que me hacía sufrir y sentirme viva, Matteo.

Giulia seguía como siempre, viviendo el día a día. Era la afortunada del grupo, tenía la vida bastante solucionada, sus padres eran arquitectos y de los mejores. Siempre decía que heredaría la fortuna que estaban construyendo sus progenitores, pero no os preocupéis, ella les ofrecía el mismo cariño que había recibido por su parte; ninguno. Habían sido muy trabajadores, aunque, a cambio, descuidaron la labor de padres. Mi amiga continuaba con la misma actitud de soberbia y fiestera. El único cambio que había percibido en ella era su nariz y sus pómulos, que se los habían dejado perfectos.

Las horas volaron en buena compañía hasta que empezó a anochecer. Gianna me propuso ir a su casa a dormir. Habíamos pasado demasiado tiempo sin estar juntas y necesitábamos un poco más. Creí conveniente avisar a mis padres, no quería que a mi madre le diera un ataque de nervios por no presentarme a dormir.

Andaba extrañada por el apartamento de Basilio y Gianna, tenían el piso lleno de fotografías enormes de ellos dos en blanco y negro. Tenía que empezar a asimilar que también la vida había pasado para ellos. Tumbadas en el sofá, bebíamos una copa de vino blanco. Basilio se fue a la cama. Una vez a solas, el rostro de Gianna se puso serio, ¡uf!, cuando se ponía así era porque algo me tenía que decir, y no me iba a gustar.

—Sara, te tengo que contar algo.

—Dime. —Bebí un poco de vino para deshacer el nudo que se creó en mi garganta.

—Matteo…

—Detente, no quiero saber nada, él es agua pasada.

Gianna era la única que sabía mis sentimientos hacia él y lo que sucedió entre nosotros.

—Espera, considero que tienes que saberlo. Tarde o temprano, te lo vas a encontrar y prefiero que lo sepas por mí. —Estaba compungida, y a mí me estaba poniendo nerviosa—. Se ha comprometido con una chica del cuerpo, en unos meses se va a casar.

¿Comprometido? ¿Él?, que repelía todo lo que era atarse a alguien. Toma, el primer cubo de agua helada que recibí en mi tierra. ¿Qué esperaba? ¿Que no rehiciera su vida tras mi marcha? Inocente de mí.

Le dediqué una sonrisa mecanizada e hice como si nada.

—Pues lo normal de una persona, ¿no? No me iba a esperar diez años. Lo lógico es que haya rehecho su vida.

—Sara…

—Dime.

—Que nos conocemos. ¿No pasa nada? ¿Ni dolor ni odio? Venga ya, si te morías por él. No me lo creo. —Me cogió de la barbilla—. Mírame a los ojos y dime la verdad.

—Lo has dicho tú, moría. Han pasado muchos años, fue una tontería. Lo nuestro no tendría que haber ocurrido.

Gianna no las tenía todas consigo, me conocía demasiado bien. Asintió y me dio un beso. Nos fuimos a dormir. Esa noche no pude conciliar el sueño, mis recuerdos hacían de las suyas, no paraba de recibir imágenes de los besos con Matteo: cómo desprendía su aliento por mi piel y la ruborizaba, la forma que tenía de mirarme, sus caricias. Así no había quién durmiera, no paraba de dar vueltas en el sofá. Hasta que acabé derrotada y el cansancio pudo conmigo.

3.
Me rompí entera

Los días transcurrieron y todo se iba poniendo en su lugar. Por suerte, no había visto a Matteo, por una parte, era perfecto, por otra, estaba alargando un momento amargo que tarde o temprano iba a vivir.

Me levanté activa y con ganas de pasar un ratito con Nicola, la llamé y le propuse ir al gimnasio juntas, como en los viejos tiempos. Al pasar por la habitación de mi hermano, estaba la puerta entreabierta y me asomé. Continuaba intacta; incluso tenía su cazadora de cuero negra colgada en la silla, entré muy despacio mirando cada rincón. Por lo visto, a mis padres también les estaba costando superar el duelo, no había rastro de que hubieran entrado desde entonces. Al lado de la cama se hallaba un cenicero lleno de colillas. Ojeé las fotografías colgadas en la pared, hubo una en concreto que me llamó la atención, estábamos los dos con cara de payasos, esos gestos que ponían histérica a mi madre. El resto eran de Nicola y había una fotografía con Matteo, apoyados los dos en el coche que se compró Vicenzo, «el bebé», como él lo llamaba. Recuerdo que le costó muchísimo esfuerzo conseguirlo y, con ayuda de mis padres, se lo autorregaló para sus veinticinco años. Era un coche de coleccionista, un coupé exclusivo. De color azul marino brillante, biplaza; el símbolo era parecido a un tridente, mi cuñada y yo llamábamos a mi hermano el Sireno. Ese coche me tenía enamorada, de refilón vi las llaves, estaban colgadas al lado de las fotos. Una de las cosas que me tenía prohibidas era que lo condujera. Me repetía sin cesar: «El día que cojas el bebé será cuando yo no esté». Miré de nuevo la fotografía en la que salíamos los dos.

—Lo siento. —Besé su cara y sonreí.

Sin remordimientos agarré las llaves y bajé directa al parking. El sensor de movimiento encendió las luces y ahí se encontraba, al fondo del todo, cubierto con la lona que le colocaba siempre. Llegué hasta él, cogí de un extremo y lo destapé. Seguía como siempre, reluciente. Volteé el coche rozándolo con mi dedo índice, si hubiera estado ahí Vicenzo me habría reñido pidiéndome que no lo tocara, que se podía rayar. Abrí la puerta del piloto y me senté. El coche olía a cuero, coloqué el asiento y encendí la máquina, que rugió como una bestia. Y en ese momento lo vi a él, sentado a mi lado, con su sonrisa de canalla. Estiré el brazo para tocarlo y su imagen se desvaneció. Puse música y fui en busca de Nicola.

Ella ya estaba esperándome enfrente de su portería, en cuanto entré por su calle, se giró sorprendida. Su expresión era una mezcla de sentimientos que no podían ser controlados, su cara era un poema.

—Mamma mía! Si te viera…

—¿Qué? Me mataría, ¿no? —Afirmó entrando en el coche—. Es bestial, Nico, ha sido montar en él y es como si estuviera aquí… Ahora entiendo por qué Vicenzo adoraba este coche, tira un mogollón. Si yo hubiera sido él, tampoco hubiera permitido que yo lo condujera.

—Cuánto tiempo sin tocarlo. ¿Y se ha puesto en marcha a la primera?

—Sí, creo que mi padre lo ha ido manteniendo durante estos años.

—Seguramente. —Sonó la canción que le cantaba Vicenzo a Nico, La cosa más bella que tú, de Eros Ramazzotti—. Ostras, estás oyendo su música, mira, tengo la piel de gallina, uf…, qué emoción.

Dejó caer su mano sobre la mía, que estaba apoyada en el cambio de marchas, y nos agarramos con fuerza.

A dos calles del gimnasio nos detuvimos en un semáforo en rojo. De repente, pasó una moto grande tan justa que casi le da al retrovisor.

—¡Oye, ten cuidado! —grité hacia la ventanilla—. Me dan una rabia las motos, siempre pasan demasiado pegadas entre los coches.

—Ya, yo a veces cierro los ojos creyendo que me van a dar.

—Siempre digo lo mismo; si tiene prisa, que salga antes, joder.

Nicola gesticuló para que mirase hacia adelante. No me lo podía creer, el tonto de la moto estaba apoyado en el capó del coche. ¿Quién se creía ese? ¿Era idiota o qué? Un fuego subió desde mis pies y no pude sostenerlo. Toqué la bocina, y se giró hacia nosotras. Con toda la calma del mundo subió la visera e intercambiamos miradas. Hundió sus hombros preguntando qué ocurría. Como una fiera saqué la cabeza por la ventanilla.

—¡¿Qué me pasa?! ¡¿Qué te pasa a ti?! ¿Te pesa la cabeza para apoyarte en el coche o qué?

—¡No, me pesa otra cosa! —me soltó el idiota.

—Será imbécil —susurré.

Miré a mi cuñada, alucinada, y herví, aun así, no iba a entrar al trapo, estaba viviendo un momento agridulce en ese coche por todos los sentimientos encontrados, y no lo iba a fastidiar. Aferré mis manos al volante y lo estrujé con fuerza. El semáforo se puso en verde y sin miramiento salí haciendo rueda. Antes de desaparecer, tuve que soltar a pasear mi lengua viperina.

—No me extraña que te pese otra cosa, porque dudo que haya algo en esa cabeza. ¡Idiota!

Se quedó ahí pasmado. Lo único que conseguí ver fueron sus ojos, los tenía bonitos el capullo, de un color verde turquesa.

Después de dos horas de hacer cardio y tonificación, nos pusimos un poco al día, Nicola me comentó que estaba conociendo a un chico, pero que le costaba un poco el empezar de nuevo, ya que Vicenzo le dejó una gran huella. Sabía de lo que hablaba porque, después de estar con varios chicos durante aquellos diez años, nunca olvidé la forma de besar de Matteo.

Una vez nos duchamos, Nicola me propuso ir a comer con ella y su chico, sin embargo, eran demasiadas emociones para ese día, le pedí un poco de tiempo, y lo entendió.

Salía del gimnasio y vi a un chico apoyado en el coche, ¿era el de la moto? Vestía unos tejanos ajustados y una cazadora de piel de una firma reconocida. Miraba el móvil, distraído. A medida que me acercaba vi el casco apoyado en el capó. Nunca me había pasado que, sin conocer a alguien, me pudiera irritar de esa forma, mi mente ideaba varios planes para atacarlo, uno de ellos era cogerle de esos pelos desenfadados de color castaño claro y tirar de ellos.

—¡¿A ti qué coño te pasa?!

—Hola. ¿No te han enseñado que hay que saludar?

—¡Sal de mi coche, idiota!

—Tampoco se debe insultar.

—¿Y a ti no te han dicho que los coches ajenos no se deben tocar?

—¿Este cacharro se puede considerar coche?

Me brindó una sonrisa pícara que en otra situación me hubiera cautivado, aunque su prepotencia me ponía odiosa.

—¡¿Qué buscas?!

Estaba tan enfadada que sin darme cuenta había cruzado su espacio personal, y él no lo había impedido. Es más, tenía sus manos agarradas a mi cintura y, a pocos centímetros de mí, susurró con descaro:

—No sé, dímelo tú.

—¿Tú eres idiota o qué? —Me alejé hacia atrás con cara de asco. El muy cretino tuvo la indecencia de volver a provocarme.

—Has sido tú la descarada, yo no he pedido que te acercaras así. —Lo miraba con rabia mientras rodeaba la parte delantera del coche.

—Estás loco. —Agarré su casco y se lo lancé—. Toma, esto es tuyo.

Lo cogió al vuelo, a la vez que me montaba para salir pitando de allí, y él se agachaba para mirarme a través de la ventanilla.

—Bueno, preciosa, espero verte en más semáforos y que seas mi punto de apoyo.

Lo observé desafiante, si las miradas mataran lo hubiera hecho. Deseé no cruzarme más con él.

Ya era por la tarde y Gianna me había escrito para vernos. Decidí ir a buscarla al trabajo. Le había cogido gusto al coche. Llegué a la comisaría y aparqué en la zona de carga y descarga delante del edificio, solo quedaban cinco minutos para que acabara la jornada laboral de mi amiga.

—Señorita, ¿sabe que no puede aparcar aquí?

Me giré hacia esa voz masculina para comentarle que no iba a tardar en marcharme. Al verlo me paralicé, era Matteo con su preciosa sonrisa de oreja a oreja. ‹‹Mierda, tierra, trágame, succióname o haz lo que quieras, pero no me dejes a solas con él», supliqué. Estaba más bueno que nunca. El bombeo de mi corazón pasó a ser extremo, incluso creí que podría oírlo desde la distancia. Pensé varias veces en si salir del coche y no tuve más remedio que hacerlo para saludarlo. Ahí estábamos los dos, uno frente el otro, inmóviles, sin saber qué hacer. Matteo rompió el silencio:

—Ha pasado mucho tiempo.

Inseguro, abrió los brazos y acepté su abrazo. Ese primer contacto después de mucho tiempo me jodió entera, rasgando todas las posibilidades que traía estudiadas para superar lo nuestro. Utilizaba el mismo perfume, aquel que yo pasaba horas oliendo cuando se iba de casa. Se separó un poco de mí y sin querer rozó sus labios por mi nariz, no era capaz de mirarlo a los ojos, aunque él se encargó de que lo hiciera. Con la misma ternura de aquella noche, sus calurosas manos acogieron mi cara y, sin apenas distanciarse de mi rostro, susurró:

—Sara, han pasado ya…

—Diez años.

—No sabía que volvías, me lo acaba de decir Gianna. —Sonreí—. Te he estado llamando durante todo este tiempo.

—Lo siento, no me veía preparada.

—Necesito hablar contigo, a solas. —Intenté tragar saliva con normalidad.

—Matteo, la última vez que nos reunimos a solas no acabó bien —rebatí mordiéndome el labio.

—No me mires así. Sara, yo… —Dio dos pasos atrás, estaba segura de que me iba a confesar que se casaba. Nervioso, se tocó el pelo y miró el coche—. Si Vicenzo te viera….

—Yo no estaría aquí.

De lejos vi a Gianna, que se acercaba a nosotros con cara de nostalgia. Supe que ese encuentro fortuito con Matteo lo había planeado ella. Cruzamos miradas y nos entendimos sin pronunciar palabra.

—Hola, chicos. Matteo, Donatella está esperándote.

Miró nervioso hacia la entrada, sin esperármelo tenía sus labios pegados a la comisura de los míos a modo de despedida. ¿Aquello era legal? Si se iba a casar.

—Me debes media hora por rechazar todas mis llamadas —me susurró con sus ojos puestos en mí—. Tenemos que vernos y hablar.

Asentí como una boba. «Brava, qué madura eres, Sara», me recriminaba irónicamente. Se alejó de nosotras, y solté todo el aire que había retenido en mi interior. Primera prueba NO superada, había comprobado que, después de diez años, aún sentía lo mismo por Matteo.

Nos fuimos de compras, y a Gianna le reconcomía el remordimiento por la encerrona que me había ocasionado. No tuvo suficiente, que la cosa fue a peor.

—Tía, lo siento, no pensé que estuvierais tan verdes los dos. Mira, tengo una idea. Basilio tiene un compañero de trabajo muy majo y, no sé, ¿qué te parece cenar los cuatro?

—¿Una cita a ciegas? —La observé con gesto de horror—. Lo que me faltaba.

—Bueno, a medias, porque yo sí que lo conozco y puede ser un buen candidato para dar el paso y olvidar a Matteo.

—¡Ni hablar!

—Sara, lo que he presenciado hace un rato me ha hecho ver que estás peor de lo que dices. Sigues muriéndote por él, ¡si no has sido capaz de moverte para que no te alcanzara ese beso envenenado!

—No, no, no quiero conocer a nadie. No es verdad lo de un clavo saca a otro clavo.

—Sara, Matteo se va a casar. Y, si se cierra una puerta, abrimos una ventana.

—Mierda. —Ni lo pensé, quería que se callara—. De acuerdo, organiza la dichosa cita, aun así, que acepte no quiere decir que vaya a ser candidato a algo.

—Vale, tú primero concédele la duda, no pongas objeciones antes de saber cómo es.

Y así iba mi vida, había pisado mi tierra, segura de mí misma, y esos contratiempos habían hecho tambalear mis objetivos, no sabía qué rumbo iba a tomar. Esa vez, iba a ser distinto, aunque no lo pareciera, yo iba a coger las riendas con fuerza, sin miedo a acabar lo que había empezado.

4.
Liarla es lo mío

LUCA

—¡Luca! ¡¿Qué es lo que no has entendido de no liarla?! Una voz de pito se filtró por mis oídos e hizo retumbar toda mi cabeza, apenas podía abrir los párpados. Alguien golpeaba mi pierna sin cesar. Intenté incorporarme, pero no lo conseguí al verme abrazado por dos chicas en ropa interior a ambos lados. Apareció un bonito flash recordándome lo que había vivido esa noche y sonreí.

—Deja de sonreír como un tonto y ponte en pie. Llevas menos de cuarenta y ocho horas en Cerdeña y ya has montado una orgía en el reservado de una discoteca.

—Buenos días a ti también, Jeannette —saludé con voz entrecortada.

—¿Buenos días? —Su voz rebosaba ironía y asomaba fuego en su mirada—. Es increíble, no hemos venido de vacaciones a Cerdeña.

—No te enfades, no te dije nada porque sabía que tu respuesta iba a ser negativa.

—Déjate de tonterías. Ya no eres un crío, deberías sentar la cabeza. Si te propuse dejar atrás Ibiza, fue para alejarte de las malas compañías y que así enderezaras tu carrera profesional.

—Jeannette, no eres mi madre para darme sermones, tú dedícate a lo tuyo, consígueme bolos.

—Sí, claro. Me facilitas muchísimo mi trabajo con estos espectáculos… —Miró horrorizada a su alrededor, donde se hallaban personas desnudas y dormidas en el suelo y en los sofás de ese privado—. Si quieres trabajar, debes reprimir tu libido y no montártelo con cualquier chica que te sonría. La prensa te pisa los talones y, al final, serás portada con alguna de estas insensateces y luego seré yo la que te dé la noticia de que me voy.

—Da lo mismo si hablan bien o mal de mí, en este mundillo lo importante es que hablen.

—¿Ahora dónde vas? —Cogí mi cazadora de cuero y me despedí con la mano—. ¡Vas sin camiseta!

—Ya me compraré una.

Monté en la moto y salí quemando rueda, no aguantaba ni un segundo más sus advertencias. Jeannette fue un fichaje impuesto por mi madre, la chica era buenísima en las redes sociales y en cerrar tratos, aunque era la dichosa vocecilla de mi conciencia.

Me encontraba en un punto de mi vida en el que todo me daba lo mismo. Quería disfrutar y pasarlo bien. Mi profesión, aparentemente, parecía fabulosa; a ojos de otro, soy DJ. Gracias a mi representante, que me consiguió un bolo en una discoteca de Ibiza, esa noche mi trayectoria profesional tomó otro rumbo, el internacional.

Viajar, disfrutar de lo que haces, vivir al máximo, conocer a personas encantadoras, estar con cualquier chica que te plazca, decidir cuándo y cómo trabajar, descubrir mundo y enamorarte de lugares maravillosos. Comer platos de estrella Michelin todos los días. Sin embargo, todo eso no daba la felicidad, no tenía un hogar estable, vivía en habitaciones de hoteles de lujo, no tenía rutinas como una persona normal, por ejemplo: salir de tu jornada laboral y quedar con los amigos para tomar unas copas y comentar cómo ha ido el día. Luego, según qué lugares no los podía regentar, las personas no me dejarían disfrutalos. Y, por último, soñar era algo que no estaba permitido. Una vida cojonuda, ¿verdad? Como no podía renunciar a lo que quería, lo iba a llevar de la mejor manera, pegándome fiestas hasta que perdiera el conocimiento.

Montado en la moto iba a todo gas, hubo un momento en el que la visión se me nubló. Debía parar y desayunar, llevaba demasiadas horas sin comer y el alcohol ingerido de esa noche era lo único que corría por mis venas. Un semáforo en rojo me hizo detenerme y, gracias a ello, tuve tiempo a sosegar mi enfado y recuperarme un poco.

De repente, oí a una chica histérica gritar por la ventanilla de su coche. Me giré al ver que se dirigía a mí. ¿Qué le pasaba? ¿Estaba loca?

—¡¿Qué me pasa?! ¡¿Qué te pasa a ti?! ¿Te pesa la cabeza para apoyarte en el coche o qué? —me recriminé poseída desde el interior del vehículo.

—No, me pesa otra cosa.

Sí, sé que mi respuesta no fue de lo más idílica, simplemente, no entendía a qué era debido ese histerismo hacia mi persona. ¿Iba fumada?

El semáforo se puso en verde, y la chica arrancó con agresividad, soltándome una pullita al pasar por mi lado. No la escuché del todo bien, ¿me había llamado tonto? Tenía que admitir que no estaba nada mal, una morenaza, como buena italiana, aunque estaba zumbada.

Por unos segundos me dejó bloqueado. No le di más vueltas y me fui a comprar una camiseta y a desayunar.

Durante el desayuno recibí dos emails de diferentes patrocinadores a los que les había llegado la información de que residía en Cerdeña y querían proponerme varias ofertas. Se lo reenvié a Jeannette, que era la responsable de cerrar ese tipo de asuntos.

Pasada unas horas, mi enfado había desaparecido y tenía las ideas más claras. Admito que no tenía un buen despertar, de lo cual ella ya estaba advertida. Sabía que me había comportado como un inepto con Jeannette. Debía disculparme, era la única que había luchado por mí desde un principio. Había aceptado mi carácter, que no era fácil de soportar. Aun así, la idea que ella tenía de sentar la cabeza no iba conmigo. Lo que sí, intentaría frenar mi ritmo con menos escándalos, aunque seguiría disfrutando. ¿Para qué vivíamos si no era para disfrutar el AHORA?

Recibí un mensaje de la que continuaba siendo mi representante, citándome en las que iban a ser, a partir de entonces, nuestras oficinas. Puse rumbo hacia allí cuando me percaté del coche de la histérica. Lo tenía estacionado en un parking frente a un gimnasio. Di media vuelta y la esperé sentado en su capó. Me picaba la curiosidad y quería saber qué mosca le había picado.

Durante la espera ojeaba las redes sociales y me puse al día de todos los vídeos de la fiesta nocturna en los cuales estaba etiquetado. Rompió mi concentración la loca volviendo a atacarme. Joder, a distancias cortas me secaba la boca, qué buena estaba. Sus ojos azabaches, en los que entonces reinaban la rabia, eran impactantes. ¿Creéis que era de las que les gustaba dominar o ser dominadas? Por cómo transcurría la conversación entre nosotros, supe que no iba a llegar a buen puerto, pero sí a un buen calentón. No sabía que mi sonrisa picarona la fuera a cautivar de tal forma como para que se acercara de esa manera. Tenía su cuerpo tan pegado al mío que tuve que cogerla por la cintura para guardar un mínimo de espacio entre nosotros e intentar que no se me pusiera más dura.

Fue divertido observar su cara al percatarse de dónde estaba metida, por lo que tuve que continuar con el juego para seguir desquiciándola. Si estaba tremenda enfadada, no quería ni pensar, lujuriosa. «Joder, Luca, debes frenar porque, si no, te saltarán los botones del puto pantalón», me aconsejé.

Quise preguntarle el nombre, pero tuvimos otro intercambio de palabras, mejor dicho, escupía reprimendas por su provocativa boca, me lanzó mi casco a la cara y desistí. Después de todo, creí que iba a ser más divertido volver a encontrármela en otro semáforo o donde fuera.

En el trayecto hacia las oficinas, no dejé de sonreír y pensar en ella, cómo hervía en décimas de segundo. Visto lo visto, mi estancia en Cerdeña, aunque no fuera duradera, iba a ser intensa.

Entré en el despacho, y Jeannette me esperaba sentada en su trono. Su semblante era de pocos amigos, y le dediqué mi mejor cara de «perdóname, por favor».

—Te debo una disculpa.

—Luca, da lo mismo, siempre operas igual. Entras en mi despacho, pides perdón y a las pocas horas olvidas todo lo prometido. Empiezo a estar cansada.

—No, esta vez voy en serio. No voy a sentar la cabeza como tú pretendes que haga, aunque sí que intentaré no organizar muchas fiestas como las de anoche.

—Lo de intentarlo no me sirve. ¡No quiero más orgías!

—A ver si ahora tendré prohibido follar —recriminé sentándome enfrente.

—Con tu vida personal no voy a interferir, puedes hacer y deshacer lo que te venga en gana. Lo que no puedes permitir es que todo el mundo tenga vídeos tuyos haciendo el cafre y los comparta en redes. ¿Entiendes a lo que me refiero? —Me miraba con atención.

—Sí, a partir de ahora será privado.

—Haz lo que quieras, mientras el hotel no use el derecho de admisión contigo, me da lo mismo.

—Eres un tesoro, Jeannette.

Rodeé la mesa para besar su mejilla, algo que odiaba, y yo me regodeaba haciéndola enfadar.

—Déjame ya, Luca. Sabes que no me gusta que me toquen la cara, y más me lo haces, eres único para sacarme de mis casillas —me decía apartándome de ella—. Siéntate, que tenemos que hablar de las dos propuestas que te han ofrecido.

Las planteó sobre la mesa y eran muy interesantes. Una de ellas era tocar en una fiesta privada, en una casa de lujo. Íbamos a asistir varios DJ, y la chica que lo organizaba quería que yo pinchara. La otra era para trabajar dos días fijos a la semana, durante un mes, en una de las discotecas más reconocidas de Cerdeña. Si aceptaban mi caché, y mis condiciones, lo haría encantado.

Me alegré muchísimo de saber que una de esas propuestas era una fiesta privada. En ese tipo de eventos los asistentes tenían la melodía y el ritmo metidos en vena. Valoraban la música no comercial, mejor dicho, la vivían. Aunque fuera de lujo, asistían menos personas y la sensación de hacer disfrutar al público se vivía de cerca. Observar desde la cabina cómo silbaban, tener sus ojos clavados en ti enviándote miles de sentimientos, ver cómo bailaban y se motivaban en cada cambio de tempo. Todo ese conjunto creaba una aceleración impactante a mi adrenalina, haciéndome levitar hasta el cielo. Y eso para un DJ era primordial.

Pasados unos días, recibimos las respuestas a nuestras condiciones. Fueron favorables. Llevaba cinco días en esa gran isla y todo empezaba a rodar. ¡Comenzaba la diversión!

5.
Lo superamos juntos

Recuperada y establecida mi relación con mis amigos, me levantaba distinta: feliz. Me dirigí al baño para asearme, cuando me percaté de que la puerta de la habitación de mi hermano estaba cerrada. La abrí de par en par, la situación ya no podía sostenerse y debía zanjarse. Respiré hondo y me puse en marcha. Me dirigí al piso de abajo, y mis padres desayunaban en la cocina. Les mostré mi felicidad acercándome a ellos y regalándoles un ademán de besos. Isabella apareció a los segundos y nos observaba contenta desde la distancia.

—Buongiorno, signorina, ¿qué le apetece desayunar hoy?

—Buenos días, Isabella. Comeré unas tostadas con jamón y queso fresco, por favor. —Cogí tres naranjas para exprimirlas y hacer con ellas un zumo natural, en ese momento hubo un silencio y aproveché para llenarlo—. ¿Por qué está cerrada la habitación de Vicenzo?

Isabella carraspeó, se le debió de haber pasado la saliva por el otro lado. Intercambiamos miradas de soslayo, y le guiñé un ojo.

—Porque debe estar así y no se hable más.

—Mamá, no puedes ser así de tajante, ¿no ves que te estás haciendo daño?

—A ver si consigues hacerla entrar en razón, hija, porque a mí no me escucha —me rogó mi padre.

—Para todos ha sido complicado. —Dejé de hacer zumo para acercarme a mi madre—. Yo he tenido que recurrir a una profesional, no me veía capacitada para superarlo por mí misma. Sabemos que eres una mujer fuerte y pedir ayuda no te va a desmerecer, si no, al contrario, eres valiente por aceptarla y querer recibirla.

—Tenéis razón, aunque no sé si quiero cerrar esa herida.

—Debes hacerlo. Es duro, a mí también me costó entenderlo. Superarlo no quiere decir que lo vayas a dejar de recordar.

—Elisabetta, ¿qué es lo que te digo siempre, cariño? —Mi padre no dejaba de acariciarla con dulzura.

—Él nos repetía cada día de su vida que el momento es AHORA y hay que disfrutarlo —comentó mi madre cabizbaja.

—¿Y qué estamos haciendo? —Con un dedo elevé el mentón de mi madre.

—Es injusto disfrutar de algo cuándo él ya no está.

—Mamá, esto no es lo que querría Vicenzo. No lo vas a querer menos por intentar vivir. Sabemos que no es fácil y que nada volverá a ser como antes, aun así, hay que continuar, ¿comprendes?

—Elisabetta, haz caso a tu hija, sabes que en el hospital disponemos de todas las herramientas para intentarlo.

Mi madre procuraba mantener a raya la ansiedad que le entrecortaba la respiración, la abracé con todas mis fuerzas. Por encima del hombro vi a Isabella con una sonrisa y el dedo pulgar en alza.

—Tengo una idea. —Miré a mis padres—. Vamos a subir los tres a la habitación, ¿vale? Es hora de que empieces a superar el pasado y ¿qué mejor manera que hacerlo juntos?

Intercambiamos miradas entre los tres y, sin acabar de desayunar, nos dirigimos a desafiar a nuestros miedos.

Subí las persianas de la habitación para permitir que la luz se reflejara en ella. Mi madre, noqueada, lo observaba todo desde el umbral de la puerta. Mi padre le ofreció la mano y entrelazaron los dedos. Sin mediar palabra, sincronizaron la respiración tras un suspiro y entraron juntos. Ella no dejaba de mirarlo todo y sus ojos se inundaron rápidamente. Hubo algo que le llamó la atención, ahí estaba su cazadora, en menos de un parpadeo la agarró con fuerza para olerla varios segundos. A continuación, se quedó abrazada a ella. Las lágrimas empezaron a resbalarse por su garganta. Le dimos su espacio para que se desahogara todo lo que se había oprimido ella misma.

Mi padre fue directo donde estaban las fotografías, agarró una de ellas, se quedó mirándola y, como acto reflejo, proyectó una bonita sonrisa. Me coloqué a su lado para ojear qué imagen le provocaba tal felicidad: salíamos los cinco juntos; mamá, papá, Vicenzo, Matteo y yo. Esa estampa acaparó toda mi atención, fue en unas vacaciones a Roma. Estábamos todos agarrados mirando a cámara con la Fontana de Trevi de fondo, menos Matteo, que… ¿Me miraba a mí? Joder, ¿por qué todos estos detalles los descubría años después? Se iba a casar, ¿recordáis?

—Hacía mucho que no entraba en esta habitación. —Mi padre rompió el silencio.

—Lo mismo que yo, Paco, diez años, ¿no?

—La verdad es que no. —Me quedé observando como espectadora la conversación de ambos—. No he querido comentártelo antes… De vez en cuando, he venido a tumbarme a su cama y también me he fumado uno de sus cigarrillos. Lo sentía tan cerca que deseaba que el tabaco no se consumiera nunca.

—Ahora que estamos confesándonos, quiero contaros algo… —titubeé—. Llevo días conduciendo su coche.

—¡Sara! —exclamó mi madre. Mi padre se mordió el labio para no reírse—. ¿Por qué te muerdes el labio, Paco? ¿Tú ya lo sabías?

—No porque me lo haya dicho ella, sino porque no aparca igual de meticulosa que Vicenzo —dijo mi padre a la vez que me acurrucaba entre sus brazos.

Nos abrazamos los tres con fuerza, dejando libre la tensión acumulada que había formado parte de nuestras vidas y ya no la íbamos a percibir jamás, porque esto era un inicio hacia la felicidad.

Mi madre quiso quedarse un rato a solas, y le dimos el espacio que ella requería.

Después de mucho meditarlo, por fin decidió ir a terapia. Notamos una mejoría en su estado de ánimo, aún no era cien por cien ella y sabíamos que nunca llegaría a serlo, pero sonreía, y ese fue como nuestro primer paso a la luna.

Con tantas emociones vividas, sin darme cuenta, me adentré en el fin de semana. Hacía días que no veía a mis amigos, aunque el chat de la Tribu ardía.

Giulia: Chicos, ¿os apetece salir esta noche?

Gianna: Sí, que hace mucho tiempo que no salimos de fiesta todos juntos. Será la primera después de una década.

Antonella: Ok. Compartid la ubicación, que, después de mi turno, voy directa.

Flavio: ¿Vamos a esa discoteca de la que nos enviaron entradas para su inauguración?

Basilio: ¡Ah, buena idea! Estuvimos genial y la música es buenísima.

Giulia: ¡Perfecto! Voy a hablar con el propietario a ver si hay posibilidad de coger el reservado.

Sara: Genial, tengo ganas de bailar y pasarlo bien, como en los viejos tiempos.

Gianna: Esa es la actitud. ¿Os apetece ir a cenar primero? ¿O preferís quedar directos a bailar?

Gennaro: Yo no sé si podré ir…

Antonella: Tío, no cuela. Si yo puedo ir a bailar, después de mis catorce horas laborales, tú también puedes.

Sara: Va, hazlo por mí.

Flavio: Ahora sí que viene. Gennaro, recoge el charco antes de irte, si no, vas a ocasionar un accidente laboral a alguno de tus compañeros.

Gennaro: Ok, a todo.

Sara: Yo también.

Giulia: Perfect! Y reservado confirmado.

Flavio: Yo me uno solo al bailoteo.

Discutiendo con mi fondo de armario, acabé escogiendo un vestido negro de tirantes, no tenía nada de especial, su comodidad fue lo que acabó convenciéndome para que lo eligiera. Se ajustaba a mi piel como si formara parte de ella y, por muchos movimientos bruscos de cadera que hiciera, no se movía ni un solo milímetro. Era el idóneo para ese tipo de quedada.

Llegaba veinte minutos tarde a mi cita, y ya se encontraban todos en la entrada esperándome.

—Aunque hayan pasado los años, continúas siendo igual de impuntual —dijo Gianna.

—Lo siento, chicos, es algo genético.

—Qué más da. —Quiso quitarle importancia Giulia.

—Claro, a ti te da lo mismo, Giulia, ella te ha superado cinco minutos —refunfuñó Gianna.

—No hagas caso a Gianna, su rasgo de cascarrabias con los años se ha potenciado —susurró Giulia a la vez que me agarraba del brazo y tiraba de mí hacia el interior.

La cena iba viento en popa por la afinidad que tuvimos la tarde anterior.

Aproveché uno de los huecos de la cena para levantarme e ir al servicio. Tuve que aguardar fuera, porque estaba todo ocupado. Desde ahí se visualizaba el comedor, veía cómo mis amigos continuaban enzarzados y riéndose, seguramente, de cualquier chorrada. Al examinar el resto de la sala, lo vi a él, Matteo. Estaba acompañado de su prometida con una de las manos entrelazadas. Ella no cesaba de acariciarle el rostro, a la vez que él le sonreía. Me costó quitarles la vista de encima, mi mente hizo virguerías soñando con que ella podía ser yo. «Detente, ¿tú no lo habías superado, Sara?», me recriminé. Sacudí la cabeza para quitarme esas tonterías de encima.

Al regresar del baño, Matteo se percató de mi presencia y, desde ese instante, no cesaron las miradas entre nosotros. Iba pasando la noche y ese jueguecito consiguió que me olvidara de su situación sentimental y quisiera verme con él a solas, sin pensar lo que podría suceder. La situación empezaba a ser insostenible, mi integridad se descontrolaba, mis ojos de vez en cuando se iban directos a sus carnosos labios, que él se encargaba de humedecer con sensualidad.

O salíamos de ahí o acabaría indicándole por señas que se fuera al baño para aliviar esa tensión sexual que empezaba a hacer estragos.

—Chicos, acaba de enviar un mensaje Flavio, que en diez minutos sale para la discoteca —comentaba Giulia mirando el móvil—. ¿Pedimos la cuenta y vamos para allí?

—¡Sí! —contesté rápido—. Me parece buena idea la de Giulia.

Se quedaron todos mirándome al ponerme de pie, quería irme y que los demás empezaran a moverse.

—¿Tienes prisa, Sara?

—No, Gianna, solo que hace mucho tiempo que no salía con vosotros…

—Sara tiene ganas de marcha. —Por segunda vez, Giulia me salvó de los ataques de nuestra amiga.

Una vez en la puerta del local, levantaron la cinta para acceder al interior. Fue pisar la pista y mi cuerpo reclamaba bailar.

—Sara, nos vamos para el reservado, se accede por ahí.

—Perfecto, Gianna, ahora iré —le afirmé a mi amiga con la vista puesta en la zona de baile.

—Yo me quedo con ella —comentó Giulia.

Animadas, nos fuimos las dos a la barra. Aún no entendía cómo lo conseguía mi amiga, que, al parecer, tenía un poder mágico que convencía a los camareros para invitarnos a todo sin objeciones. Después de cinco chupitos de orujo de crema, sonó la canción favorita de Vicenzo, Titanium de David Guetta & Sia, nos fuimos directas a la pista a bailar. No recordaba lo divertida que era la compañía de Giulia y lo loca que llegaba a estar. Saltamos y gritamos al son de la canción.

—Sara, tengo que ir a hablar con el jefe, que me está haciendo señales desde la barra, ahora vengo.

—¡Vale! —grité para que me oyera bien.

Continué con la diversión en solitario. La música se filtró por los poros y vibró por mis venas, me dejé llevar. Unas manos me abrazaron por la barriga y un calor ajeno me invadió la espalda. Antes de girarme tenía la barbilla de Matteo apoyada en mi hombro. Mi corazón dejó de latir. La fuerza con la que me abrazaba me atrapaba cada vez más hacia su cuerpo, nos movíamos sincronizados. Su perfume varonil acaparaba mis fosas nasales y comenzaba a embriagar mi deseo.

Volteé quedándome frente a él, quería comprobar que fuera todo real y no ocasionado por el alcohol. Dejó caer su frente sobre la mía, solo de pensar en lo que podía pasar se me secó la boca. Me gustaba sentirme arropada entre sus brazos y notar cómo arrastraba sus manos por mi cuerpo. Apreté mis muslos al sentir el roce de su aliento en mi piel. Estaba atenta, no quería perderme nada. «¿Me iba a besar?», reflexioné. Con la mano me dediqué a acariciar su pelo, y nuestras miradas se iban imantando con cada roce emitido.

—No sé qué estoy haciendo aquí… —me confesó entre labios.

—Yo no he pedido que vinieras.

—He perdido la cabeza en ese restaurante.

—¿Y has venido a acabar lo que empezamos?

Dejó escapar todo el aire retenido y borró la distancia que nos separaba uniendo nuestros labios. Su dulce sabor me embriagó e hice que nuestras lenguas se encontraran. Los besos pasaron a ser intensos. Tener sus manos acaparando parte de mi cara empezaba a hacer estragos en mí. Mis sentidos estaban completamente atentos a él, la música se silenció y nuestro alrededor se desvaneció. Puedo imaginar lo que estáis pensando, que estaba loca porque en breve se casaría, ya os lo he comentado antes; me gustaba lo prohibido y ¿por qué no pecar?

Colisionaron contra nosotros trayéndonos a la realidad. Estábamos rodeados de una multitud de personas saltando y cantando.

Su cara se alejó a la velocidad del rayo. Sacudió la cabeza y su mirada cambió por completo. Nervioso, se mesó reiteradas veces el pelo y sin remediarlo se despidió con un: «Lo siento».

Durante unos minutos, me quedé paralizada en medio de la pista, ¿qué había ocurrido para que se fuera así? Toqué mis labios memorando ese sabroso beso que me supo a gloria.

—¡Ey! —La voz de mi amiga me trajo de mi hipnosis—. ¿Aún sigues aquí? ¿Vamos al reservado?

—Sí, vamos.

Por tercera vez consecutiva mi amiga Giulia me rescataba de mis bloqueos. Cuando llegamos, los demás nos esperaban sentados. Al poco se acercó un camarero con una cubitera con champán para todos, venía acompañada de dos bengalas, la presentación era espectacular. Brindamos por nosotros y por todo lo bueno que estaba por venir. Empezaba a disminuir ese malestar por la despedida repentina de Matteo, cuando, de pronto, la última persona que me apetecía ver apareció con una chica a cada brazo.

—No me lo puedo creer, esto no puede ser verdad. ¿Qué hace este aquí?

—¿Qué dices, Sara?

—Nada, Gennaro. Creía que el reservado era para nosotros solos.

—En teoría, sí, chicos —intervino Giulia—. Me ha comentado el dueño del local que si podía hacerle el favor de compartir el reservado y, sabiendo a quién se refería, no me he podido negar.

—¿Es conocido? —preguntó Basilio mirando hacia él.

—¿No sabéis quién es Luca Santorini? —La mayoría negamos con la cabeza—. Por favor, si es uno de los mejores DJ del mundo.

—No sé quién es, pero el chico está para darle un buen repaso —dijo Gianna.

—Vaya, luego no quiero que me recrimines cuando yo me refiera así a una chica —reprochó Basilio.

—Alucino. Yo lo que sé es que es un cretino engreído. —Me levanté molesta. Acto seguido, nuestras miradas conectaron, y lo repugné.

Se pasó toda la noche besándose con las dos chicas y porque no había una tercera, sino seguro que también. Iba de una boca a otra, con restregón de lengua incluido. Os preguntaréis: ¿por qué lo miraba? El muy descarado, cada vez que intercambiaba de labios me dedicaba una sonrisa provocadora.

Me coloqué en una esquina del reservado donde la soledad y la oscuridad me brindaron un poco de tranquilidad. No cesaba de recordar ese beso con Matteo y su forma de mirar. ¿Por qué había ido a buscarme? ¿Se había arrepentido de lo que habíamos hecho? Esa noche me cercioré de que con el único que podía sentir de verdad era con él. Conseguía noquearme con su presencia y destruir todo mi saber estar, el que había rehabilitado durante aquel tiempo.

Empezó a sonar música dance muy buena, aquella que te incitaba a bailar y a pasarlo bien, era como un recopilatorio de los ochenta y se escuchó un remix de Like a Prayer de Madonna. Gianna vino corriendo en mi busca agarrándome de la mano, y empezamos todos a bailar. Hicimos un corrillo e íbamos bailando por turnos en medio de este, en un momento dado, nos tocó a Gennaro y a mí, que hicimos como en los viejos tiempos, bailar como robots. Acabamos la canción apresados entre catorce brazos.

Antes de irnos, fui al servicio con Gianna. Deseaba con todas mis fuerzas que no se hubiera percatado del beso con Matteo, habíamos vivido mucho tiempo alejadas la una de la otra y no sabía cómo de arraigada estaba con la pareja de este. Deliberé que cuanto menos supiera mejor. La esperaba fuera del baño, apoyada en una puerta, cuando mi móvil vibró.

Matteo: Lo de hoy no debió pasar.

Sara: escribiendo…

La pared donde estaba apoyada se movió y caí hacia atrás, impactando contra unos brazos.

—No sé qué desprendo para que caigas siempre entre mis brazos.

Subí la vista y quise morirme, pues no había personas en todo ese local que tenía que ser él. Intenté ponerme en pie sin su ayuda, quería dejar de sentir su calor, en un descuido nuestros labios se rozaron sutilmente. Plantados como dos árboles, nos miramos y contemplé cómo le nacía esa sonrisa que disparaba mis nervios hacia las nubes.

—¿Tú de qué vas? —pregunté alterada.

—¿Por qué me acusas a mí cuando eres tú la que te acercas tanto? Debería denunciarte por besarme.

—¿Qué dices? Si apenas nos hemos rozado. —Toqué mi labio—. Aparte, antes de besarte me corto la lengua.

—No digas cosas que no cumplirás —susurró mientras se alejaba.

—¿Que no cumpliré? ¿Piensas que quiero besarte? —le reproché molesta siguiendo con inercia sus pasos.

Frenó y choqué con su fibroso cuerpo. Con seguridad me agarró de la nuca y acercó minuciosamente sus labios a los míos. ¿Por qué estaba inmóvil? «Sara, ¡despierta! —No hacía más que parpadear como una lerda—. Dios, dame sangre porque debo de tener una fuga». Con su boca rodeó la mía, sin apenas tocarla, y susurró con lentitud:

—Nena, todas las que me prueban quieren repetir.

Lo único que pude hacer fue tragar saliva al ver cómo se alejaba. Joder, el idiota a distancias cortas te dejaba sin aliento y olía bien, para ser sincera, demasiado.

Gianna salió del baño algo mareada, y decidimos irnos todos a casa. Lo preferí porque con la revolución hormonal que llevaba encima iba a enloquecer. Y con ese hombre cerca podía cometer cualquier locura.

6.
Instinto animal

MATTEO

Tranquilos, no hace falta que me digáis nada, sé que actué mal, que las cosas no se hacían así. Creí que lo tenía todo controlado, habían pasado diez años, ¿qué iba a sentir mi cuerpo con su presencia? Nada, ¿verdad? Eso es lo que yo pensaba, aunque no fue así. Cuando Gianna me comunicó que ella la esperaba abajo, me temblaron hasta las piernas, ¿estaba nervioso?

Una vez fuera, me impresionó encontrarme con el coche de Vicenzo ahí, cuánto tiempo sin verlo. Intenté apaciguar mis nervios para que así mis manos dejaran de temblar, aunque ese dominio se vino abajo al tenerla frente a mí. «¡Joder, joder!», era lo único que pronunciaba mi mente reiteradas veces. Estaba claro que habían pasado los años también para ella, ya no tenía esa cara de chica angelical, era toda una mujer que, como el buen vino, el tiempo se había encargado de perfeccionarla. Me dedicó una sonrisa; una que solamente me regalaba a mí cada vez que la pillaba de pequeña observándome al pasar por su lado.

No sabía cómo romper el silencio que se ocasionó entre nosotros y, como acto reflejo, la abracé. Bien, Matteo, jaque mate al rey, bienvenido al mundo de la tortura. ¿Por qué tuve que hacerlo? Sentir su pecho contra el mío, cómo su perfume a flores frescas se encargaba de embriagar mis fosas nasales, tener su cuello cerca de mi boca… Mi corazón se olvidó de latir, y yo… me iba a casar en breve.

Ese reencuentro me hizo plantearme muchísimas cosas con Donatella, no quería hacerle daño y necesitaba aclararme.

Durante una semana sin cruzar palabra con mi futura esposa por mi mal humor, le pedí tiempo. Ella, sin entender el motivo, rompió a llorar. Padecí al verla en ese estado, pero no veía otra opción.

—Amore mio, ¿por qué necesitas tiempo? ¿Es por la boda? Es normal que estés nervioso, a todos los novios les ocurre —hablaba desconsolada entre llantos.

—No es eso, Donatella, solo te pido tiempo, nada más.

—Mírame a los ojos, ¿hay otra? —Estuve a punto de asentir—. Irte a vivir por unos días a tu antiguo piso de alquiler no es un «nada más».

—Necesito espacio, ya te lo he dicho.

—No lo entiendo, ¿por qué ahora?

—Me tengo que ir, lo siento. Solo serán unos días.

Agarré la mochila, que iba cargada con poca ropa, más bien la que tenía a mano y me marché sin mirar atrás.

Resguardado en el coche, estallé a llorar. Mi vida se había ido a la mierda.

Pedí un par de días libres en el trabajo para distanciarme de Donatella y de mi rutina.

Tumbado en el sofá de mi antiguo piso, sin hacer nada, con la mirada fija en el techo recordaba situaciones del pasado: Sara siempre había sido una niña muy risueña, que contagiaba su alegría allá por donde pasaba, como su hermano.

Al llegar a la adolescencia su cuerpo cambió, como su actitud. Me sentía observado cada vez que pasaba por su lado, os confieso que no se cortaba ni un pelo. Una tarde como otra cualquiera, estábamos jugando en la piscina de Vicenzo: Nicola, una amiga suya, mi mejor amigo y yo. Como ocurre con todo adolescente, hubo restregones por debajo del agua y, de repente, apareció Sara con sus amigas, Gianna y Giulia, y decidieron unirse a la fiesta. Ver cómo ella se quitaba lentamente las prendas sin apartar la vista de mí, quedándose en ropa de baño, fue el detonante de mi atracción por ella, la cual ya no cesó. Fui un afortunado por estar metido en el agua, porque, si no, todos los de la piscina se hubieran percatado de mi potente calentón. Desde ese día, dejé de verla como a una niña y la empecé a ver como a una mujer.

Intentaba olvidarme de algo para regresar donde ella estaba y poder mirarla. Su descaro fue potenciado y ya no eran solo las miradas, sino roces intencionados en el sofá viendo una película y rodeados por su familia. Teníamos encuentros fortuitos a solas por las estancias de su casa, no nos llegábamos a tocar, aun así, se podía respirar la tensión sexual no resuelta. Y, cuando se despedía con un beso inocente en la mejilla, me quería morir. Era pura obsesión lo mío con Sara, hasta buscaba en otras mujeres apariencias similares a ella. Rabiaba como un niño cuando tenía novio y hasta le hablaba mal de ellos. Esa atracción fue cada vez a más, hasta que no pude detenerlo y explotó.

Nicola se había percatado desde un principio y fue mi único apoyo, ya que ni muerto se lo iba a contar a mi mejor amigo. Imaginaos: «¿Qué tal, colega? ¿Sabes qué? Se me va la cabeza con tu hermana, sí, aquella que adoras y con la que me llevo diez años de diferencia. Solo pienso en empotrarla contra la pared de cualquier habitación». Fue demasiado duro ocultarle aquello, era la primera vez que le escondía un secreto. Nunca me iba a perdonar lo que sucedió esa noche, iba a tener grabada para siempre en mi retina la imagen de su cara al vernos a Sara y a mí tumbados en la cama. Era de esas miradas que no iba a olvidar en la vida, iba a permanecer en mi interior como una cicatriz para recordar lo que no debí hacer jamás.

Perderlo de esa manera fue traumático, sin embargo, no me quedó otra opción que vivir con ello. No me consideré culpable de su muerte, porque el motivo fue una mala combinación: velocidad, ira y pavimento mojado. A pesar de todo, lo que no me iba a perdonar era haberle ocultado mis sentimientos por Sara. Seguramente, al principio hubiéramos llegado a las manos y luego no me habría hablado durante meses, aunque con la ayuda de Nicola y mi ausencia habrían hecho mella en ese gran corazón que tenía y hubiéramos acabado volviendo a ser amigos. No me vi capaz, no fui valiente.

Después de la última despedida de Vicenzo, intenté miles de veces ponerme en contacto con Sara, y ella hizo lo posible para desplazarme de su vida. Mi paciencia se agotó y mi integridad lo aceptó; ella no quería saber nada de mí, yo debía continuar con mi vida, y así lo hice. Abrí las puertas de mi corazón a Donatella y me dejé querer.

Sonó mi teléfono trayéndome de vuelta de mis pensamientos.

—¿Sí?

—Matteo, ¿qué demonios está pasando? ¿Por qué le pides tiempo a Donatella? ¿Es por Sara?

—Gianna, no debí verla. Me ha hecho revivir demasiadas cosas y no sé qué quiero.

—¿Tú no decías que lo tenías claro? —Miré el teléfono, sorprendido.

—Eso creí.

—¿Qué quieres hacer?

—No lo sé.

—Esto no te lo debería decir yo, pero… —Suspiró—. Sara quiere poner punto y final a lo vuestro.

—¿Punto y final? —pregunté sorprendido.

—Sí, la otra noche, cuando le confesé lo de tu compromiso con Donatella, actuó como si nada y afirmó que lo tenía superado.

—La otra tarde, su mirada no me transmitió insignificancia cuando rocé la comisura de sus labios al despedirme de ella. —Toqué mi boca recordando ese momento.

—¿Cómo quieres que te mire si actúas así? Vamos a ver, Matteo, que ella no es de piedra. Que quiera concluir lo vuestro no quiere decir que no sienta nada por ti.

—Joder, así no me ayudas.

—Creo que los dos debéis cerrar esa puerta que dejasteis abierta tras la marcha de Vicenzo. Te voy a ser sincera, si la quisieras tanto como dices, te hubieran dado lo mismo sus negativas. Habrías movido tierra y cielo para verla.

—Ella necesitaba espacio, asimilar la pérdida de su hermano no era fácil.

—Lo sé, pero…

—¿Crees que es mejor que la deje marchar y continúe con mi camino con Donatella? —Mis palabras sonaron con más resignación de la que pretendía.

—Yo no soy nadie para decirte qué es mejor. Tienes que valorar qué quieres; si subir a un vagón de una montaña rusa sin saber cómo será la próxima caída o, bien, quedarte en ese barquito del Lago di Como para disfrutar del paisaje.

Durante esos días, le di vueltas a todo, sus pros y contras, y acabé tomando una decisión; la de retomar lo mío con Donatella. Sara me atraía muchísimo, pero Donatella me proporcionaba estabilidad.

Después de nuestra gran reconciliación, volvíamos a ser la pareja de antes, aquella que tenía una ilusión: casarse. Le omití la causa verdadera de mis altibajos, consideré que no se merecía ese dolor gratuito.

Coincidimos en que la mejor manera de celebrarlo era ir a cenar a nuestro restaurante favorito. Iba preciosa, elegante, como siempre. No dejó de hablar de todos los preparativos que tenía ya cerrados para nuestra boda: música, decoración… Y, por un segundo, el mundo se paralizó, vi a Sara cruzar por el comedor, con paso firme y con un vestido que relucía sus curvas con descaro, iba tremendamente espectacular. Se sentó a tres mesas de distancia, desde mi silla podía observarla, y ella a mí.

Al principio, quise contenerme y estar atento a quien iba a ser mi futura mujer, aunque sus ojos me quemaban. Mi instinto animal revivió entre las cenizas. Cada mirada que nos dedicábamos potenciaba mi excitación, teníamos un tonteo entre nosotros que iba cargado con más intenciones que en el pasado. Comenzó a pasar factura. Desde la distancia veía cómo apretaba las piernas entre sí cada vez que me humedecía los labios, y a mí se me endurecía a pasos agigantados. Intentaba que Donatella no se percatara de la situación, aun así, me era imposible escucharla. Solo quería prestarle atención a Sara. Suerte que los de su mesa decidieron irse, porque, si hubiera continuado cinco minutos más, habría estallado de pasión ahí mismo.

Diez minutos más tarde, Donatella comentó que estaba cansada y quería regresar a casa. Sentados en el coche, le propuse planes indecentes, necesitaba liberar mi tensión. Obtuve una respuesta negativa, de la cual no me sorprendí. Uno de los puntos en los que no congeniábamos Donatella y yo era en el tema sexual, me sentía como si la forzara siempre a hacerlo, le costaba horrores. En una de nuestras muchas confesiones me contó que tenía un bloqueo sexual y que, con el tiempo y sin terapia, lo solucionaría.

Una vez en casa, Donatella se fue a dormir, y yo me tumbé en el sofá para escribir a Gianna.

Matteo: ¿Dónde estás?

Gianna: ¿Por?

Matteo: Os he visto en el restaurante y necesito volver a verla.

Gianna: No creo que sea buena idea.

Matteo: Gianna…

Ipso facto me envió la ubicación de dónde se encontraban. Era una discoteca que estaba teniendo una buena acogida por los residentes de la isla. Sin pensármelo dos veces, fui hacia allí.

Fue dar un paso en el interior de esa discoteca y verla, era como si un foco de luz me indicara dónde se hallaba. Bailaba con Giulia en medio de la pista, moviendo su tremendo cuerpo de un lado a otro. Me venían flashes a la mente de esas miradas provocativas que me había dedicado minutos atrás y no pude aguantarme más. Aproveché para acercarme a ella cuando su amiga se alejaba hacia la barra, era mi momento. Sin pensarlo dejé que mi instinto animal fluyera como era debido. La abracé por detrás y, al cruzar miradas, me sonrió. Dejé mi cuerpo muerto para moverme al mismo ritmo que ella. Arrastraba sin cesar su trasero por mi entrepierna, y esta no tardó en dar señales de vida. En un abrir y cerrar de ojos, tenía su boca frente la mía, aclamándome a gritos que deseaba ser besada. ¿Una persona puede percibir de otra la sed de ser besada desde la distancia? Porque yo noté la de Sara y era totalmente irresistible. Acabé cumpliendo sus deseos. Mis manos no perdieron tiempo y adoraron con determinación su espalda baja, acabando posadas en su culo respingón.

Ella jugaba con mi pelo, y yo solo deseaba desnudarla. Mis manos fueron descendiendo hacia el final de su vestido para poder acceder por él y tocar su adictiva piel. Los besos pasaron a ser fogosos y nuestras lenguas, muy juguetonas, cuando una sacudida hizo que rompiera el hechizo y me diera cuenta del error que estaba cometiendo. Retrocedí, alejándome de ella y maldiciendo a mi instinto por jugármela. Pensé en Donatella, en el daño que podía ocasionarle, cualquiera me podría haber visto. Sacudí la cabeza y, de nuevo, la vi a ella, a Sara, mirándome perpleja sin comprender nada. Tragué saliva y, sin ser capaz de formar una frase coherente, me disculpé y me fui repentinamente, plantándola ahí en medio.

Esa noche decidí dormir en el sofá, no veía que fuera propio tumbarme al lado de Donatella como si nada.

Recibí un mensaje.

Gianna: Al final, ¿has venido?

Matteo: Sí.

Gianna: ¿Y…?

Matteo: Definitivamente, debo alejarme de Sara.

Gianna: ¿Os habéis besado?

Matteo: Sí.

Gianna: Mierda, Matteo.

Matteo: Lo sé, la he fastidiado.

Pasaron las horas y no podía conciliar el sueño, mis nervios no ayudaban y, finalmente, decidí escribirle. Tenía que poner punto y final desde la distancia, porque, si no, mis cimentos se verían perjudicados y no sabía si estaba preparado para ello.

Matteo: Lo de hoy no debió pasar.

No obtuve respuesta por parte de Sara, se quedó en «escribiendo…».

A partir de ese día, llegué a la conclusión de que, si quería tener una vida estable, tenía un nuevo propósito que cumplir: mantenerme lo más lejos que pudiera de Sara.

7.
La solución la tienes tú

Me tiré una semana sin dar señales de vida, la cabeza me iba a mil. Quería distanciarme de lo que era mi nueva vida, que al parecer se presentaba muy movida. Siempre me había gustado tenerlo todo controlado: mi casa, mi trabajo, mi día a día; pero, desde que pisé esta isla, no había nada que pudiera dominar. Mis sentimientos estaban alterados, mi pasado iba y venía cuando le apetecía y vivía bajo el techo de mis padres. Lo único que decidía era qué desayunar, y en el aquel momento iba a tomar un zumo acompañado de tostadas con aguacate y queso fresco.

Sonó mi teléfono y, al ver de quién provenía la videollamada, la alegría se apoderó de mí.

—Saraaaaa.

—Chicas, ¿cómo estáis? Me habéis leído el pensamiento, necesito desahogarme con alguien.

—Cuéntanos, ¿a qué es debido ese desasosiego? —preguntó Laura.

—Me estoy volviendo loca.

—A ver, tranquilízate y vamos a empezar por el principio.

—Cómo te echo de menos, María. —Nos sonreímos a través de la pantalla y continué—: Me he besado con Matteo.

—¡Ostras! —soltó María—. Perdón, sigue.

—Por lo visto se va a casar de aquí a un par de meses, aunque, por cómo actúa, me hace pensar que no sabe ni lo que quiere. La primera vez que nos vimos, mi cuerpo sufrió una combustión bastante importante y solo con rozarme, joder, se borraron mis creencias y principios…

Las puse al día de todo lo ocurrido con Matteo y también de lo vivido durante esos días, incluyendo los encontronazos con el idiota.

—Entiendo, Sara. Ahora le vamos a añadir las comas y los puntos finales a esta historia —anunció Laura con seriedad—. Por lo que explicas, Matteo tiene un descontrol emocional desde tu llegada que es recíproco. Desde la distancia conseguimos fortalecer tu seguridad y que tuvieras claras tus prioridades sin cuestionarte nada. Tu reacción al verlo es algo totalmente normal. Cuenta con que no era fácil la situación en la cual tomasteis distintos caminos hace diez años. A cualquier persona que se cruza con ese alguien que le ha hecho levitar con solo mirarla, por muy estructurada que tenga su vida, le removerá aquel sentimiento que experimentó una vez. Lo importante es que tú tengas claro lo que quieres.

—Ya —la corté, sabía cuáles eran las siguientes palabras—, y no me vas a dar una respuesta porque la solución la tengo yo.

—Exacto —afirmó Laura.

—Ahora, cambiando de tema —intervino María con una sonrisa diabólica—, cuéntanos, ¿quién es ese tal Luca que consigue sacarte de tus casillas?

—Escribe «Luca Santorini» en el buscador, María —le propuse—. Verás al responsable de mi desquicio.

—¡Joder, madre mía! Si es un dios griego. ¿Has visto su Instagram? —Mostraba la pantalla de su móvil, a la vez que yo ponía los ojos en blanco—. ¿Cómo te puede desquiciar? A mí me provoca de todo menos eso.

—Ya sabes que no tengo redes sociales, igualmente, me da lo mismo. Es un chulo prepotente.

—Sí, que te ha mojado las bragas.

—¡Qué burra eres, María! No fue por él, llevaba una carga de excitación sobrepasada; las miradas lascivas de Matteo durante la cena, el alcohol, el magreo del baile, el beso y luego él. No te voy a negar que, a distancias cortas y con la boca cerrada, es atractivo.

—Lo que tú digas, aunque considero que es una vía de escape de tu pasado.

—¿Sabes lo que funciona con este tipo de personas? —intervino Laura con una sonrisa ladeada—. Si no los ahuyentas ignorándolos, entra en su juego.

—¿Estás loca, Laura? Sara irá directa a la boca del lobo.

—No tiene por qué, lo que aún conserva es su seguridad. —Me guiñó un ojo—. Ahora, cambiando de tema, ¿has buscado trabajo? Creo que te vendría bien para romper un poco la monotonía y que salgas de este remolino que no tiene ni principio ni fin.

—Sí, he enviado dos solicitudes, estoy a la espera de las entrevistas. Mi padre me ha ofrecido varias propuestas para trabajar en su hospital, pero me he negado. Quiero trabajar en otro lugar, lejos de la gente de mi alrededor, empiezo a necesitar espacio.

—Está bien.

—Se nos está haciendo mayor, ¿verdad, Laura?

Tras la ocurrencia de María, nos pusimos a reír. La conversación duró una hora y diez minutos, no hablamos solamente de mí, sino también de ellas. Por un tiempo, me teletransporté a mi antigua vida, donde respiraba feliz y, sobre todo, tranquila.

Al pasar los días decidí que debía quitarme esa capa de victimismo que me cubría los hombros y empezar a ser esa Sara, la que había construido en Granada y me agradaba. Volví a interactuar en el grupo de la Tribu y todo siguió como si nada. Menos Gianna, que escribía con reticencia. Me daba a mí que Matteo tenía algo que ver.

Mi padre llevaba varios días angustiado, apenas comía con nosotras, no hacía más que encerrarse en su despacho y hablar sin parar por los dos teléfonos móviles. Una noche, cenando en casa, se desahogó con mi madre y conmigo, era la primera vez que hablaba de trabajo, por lo menos, delante de mí nunca lo había hecho. Estaba preocupado, tenía media plantilla engripada; otra parte, de vacaciones, y le habían dejado una propuesta sobre la mesa muy tentadora que no podía decir que no. Dos mutuas importantes se habían puesto de acuerdo para los controles anuales de los trabajadores y eligieron el hospital de mi padre. Llevaba varios días tratando el tema con el personal de recursos humanos para poder solucionar el cuadrante y hacer frente a todo sin que nada se quedara colgado. Esas propuestas no se podían rechazar, era un ingreso externo del que el hospital se beneficiaría.

—Papá, durante mi espera de saber si estoy aceptada en mi nuevo trabajo, prepárame los papeles para participar en esta campaña y te ayudo.

—Sara, diciéndome esto me haces un gran favor —confesó animado—, aunque si te llaman del otro lado no declines la oferta de trabajo. Ya me espabilaré, no te preocupes.

Ver a mi padre sonreír tras una crisis me llenó por completo. Solo serían un par de semanas, tampoco iba a morir, ¿no?

Superé la primera semana y tenía que admitir que fue agradable trabajar bajo las órdenes de mi padre, sin recibir un trato preferente por su parte, era una más del equipo. Lo que, antes de empezar a trabajar como la doctora Martínez, le pedí a mi padre si había la posibilidad de tener a Antonella como enfermera adjunta. No se opuso. Me encantaba trabajar con mi amiga, formábamos un buen equipo.

—Sara, voy a buscar más material a enfermería, así, cuando empecemos el siguiente turno, ya estará todo listo —me comentó mi amiga.

—Perfecto, acabo de rellenar este informe, lo guardo en la nube y te espero en el comedor para desayunar.

—Ok.

No dio tiempo a que se cerrara la puerta y asomó la cabeza Valerio.

—Buongiorno, Sara. ¿Vienes a desayunar?

—Sí, tardo unos minutos.

—Te espero —dijo sentándose en la silla de enfrente.

Valerio era un chico con el que compartí varios besos en nuestra adolescencia, aunque no pasó más que eso. Al poco, ocurrió lo de mi hermano, y ya no lo vi más. Cuando supo que estaría durante unas semanas escasas en el hospital para la campaña, le faltó tiempo para apuntarse como voluntario.

Os haré una mala descripción de Valerio, porque con todo lo que podría decir de él me quedaría corta, era como el David Beckam del hospital. Os podéis imaginar cómo estaba el personal femenino.

—Sara, ¿cuándo aceptarás cenar conmigo? —Dejé de mirar el ordenador para fijarme en él.

—Valerio, no empieces, llevas toda la semana así. Puedes elegir a cualquier otra compañera. Seguro que lo están deseando.

—Ya…, pero a quien deseo es a ti.

—Valerio, ¿no te sirve que vayamos a desayunar ahora? —dije apagando el ordenador.

—Me sobran las veinte personas que nos van a acompañar. Siempre te haces de rogar.

—¿Por qué dices eso?

—Cuando éramos unos adolescentes, me hacías arrastrarme para conseguir un beso tuyo.

—¿Te digo un secreto? —susurré cerca de su oído—. No me he fiado nunca de ti.

—¿Por qué? —preguntó siguiendo mis pasos.

—Siempre he creído que, gracias a tu perfecto aspecto, has tenido lo que has deseado y más. Y, como yo te daba largas, pasé a ser un reto. Nunca me has deseado porque te haya gustado, sino porque te he retado.

—Me subestimas. ¿Cómo puedes tener ese prejuicio de mí? —Se sentó frente a mí en la mesa del comedor.

—¿Habla tu ego? —Sonrió—. Valerio, cuando quiera algo, no te preocupes, que iré a buscarlo.

—Te esperaré con deleite.

Pasaron las horas y, con la infinidad de pacientes, se acabó la mañana. Ponía orden a mi consulta, y lo dejaba todo listo para el día siguiente, cuando recibí un mensaje:

Gianna: Me gustaría que habláramos, ¿puedes venir a mi despacho?

Sara: Sí, claro. ¿Cuándo te va bien? Yo salgo ahora de trabajar.

Gianna: Perfecto, si puedes ahora, mejor. Te espero.

La manera en la que mi amiga se dirigía a mí me molestaba. No había hecho ni dicho nada para ofenderla. En breve, iba a averiguar qué le ocurría y qué demonios le había dicho Matteo para estar así conmigo. Gianna era una buena amiga, de aquellas que lo que piensan no pasa por un filtro, solamente, lo dejan ir. Había momentos en los que se lo agradecías, en cambio, otros que te escocía muchísimo. Siempre estaba a tu lado, para lo bueno y lo malo, apoyándote hasta el final. El problema entre nosotras era que habíamos pasado mucho tiempo sin interactuar, sabía que la responsable de ello fui yo, quise cerrar la fisura de mi pasado y lo hice por completo y, si a todo esto le sumábamos los kilómetros de distancia, todo se complicaba.

Estuve varios minutos delante de la comisaría, debatiendo si quería tener esa conversación con mi amiga, en la que, seguramente, nos tiraríamos muchas cosas en cara. Respiré hondo y entré. Le pregunté a uno de sus compañeros por su despacho y me fui directo a él.

Golpeé dos veces a la puerta y, al no oír nada, abrí. No podía ser verdad, ¿qué hacía él ahí?

—Perdona, creo que me he confundido de despacho.

—No, Sara. —La voz de Matteo impidió que retrocediera—. Tenemos que hablar…

—Tú dirás.

Crucé mis brazos y esperé a que hablara. Sin apartarme, él cerró rozando todo mi costado. Intenté que la poca dignidad que me quedaba por mi cuerpo no se fugara y pudiera actuar dignamente como merecía. Aunque tuvo que morir cuando nuestras miradas se cruzaron.

—No he actuado bien estos días. —La voz de Matteo sonaba a arrepentimiento y sus ojos iban de un lado a otro—. Debes entender que, durante este tiempo, he intentado rehacer mi vida, y ahora que tengo planes de futuro te presentas aquí rompiéndome todos los esquemas.

—¿Te crees que ha sido fácil para mí?

—No, con esto no quiero que te sientas acusada. —Hizo un gesto con sus manos para que me calmara—. Hablo de lo que me está ocurriendo para que puedas entender una parte de mi actitud.

—¿A dónde quieres llegar? ¿Te quieres sentir bien contigo mismo? —Buscaba una respuesta en su mirada—. Porque te recuerdo que yo soy la otra parte implicada.

—Sara, no puedo verte, me tengo que alejar de ti. Porque sé que volvería a cometer una locura.

Ese cruce de palabras hizo que nuestros cuerpos se atrajeran como polos opuestos. Al rozarnos, se produjo un silencio. Éramos cómplices de nuestras miradas, si sus ojos hablaran, podrían apostar a que me deseaba. No tenía nada que perder y acorté distancias dejándole mi boca a un dedo de la suya.

—¿Y por qué no la cometemos? —susurré.

—No lo hagas más difícil. —Se alejó de mí como si mi cuerpo quemara—. Mi futuro es con Donatella, me debo casar con ella.

Esas palabras, que sonaban a querer convencer, pero más para él que a mí, rozaron mi estima dejándola rasgada. Contuve las lágrimas y salí de ese despacho como alma que lleva el diablo. Bajé las escaleras lo más rápido que pude y oí a Gianna llamarme, no quise ni mirarla.

Mi amiga se pasó toda la noche llamándome y escribiéndome. No era capaz de cogerle el teléfono, sabía que las pocas palabras que le iba a dirigir serían desde la rabia y no me quería arrepentir de nada más. No podía hacer otra cosa que llorar, me sentía fatal, como si me hubieran roto el corazón. Debí centrarme desde un principio con el plan que había confeccionado, no hubiera sufrido como lo estaba haciendo en ese momento. Lo que más me atormentaba de todo aquello era que los ojos de Matteo me decían lo contrario, sin embargo, si él había decidido poner tierra entre nosotros, yo no iba a ser la que se opusiera.

Gianna no cesó de insistir, y yo no hacía más que ignorarla, estaba dolida y se lo iba a hacer ver. Salíamos del comedor del hospital para hacer el siguiente turno de pacientes y a Antonella le faltaban unos botes para las analíticas; mientras ella se fue a buscarlos, yo sacaba el listado del siguiente turno. Me resultó extraño que tuviera reservada la primera hora, aunque no constaba ninguna información. Llamé a mi padre para verificar qué ocurría, cuando este entraba en mi despacho.

—Buenos días, doctora Martínez.

—Buenos días, doctor Martínez. Ahora lo iba a llamar, hay un hueco de…

—Sí, por eso estoy aquí. Mire, le presento a Luca Santorini. —Y ahí estaba el idiota cruzando el umbral—. Debemos ser prudentes con su historial y dejarlo en anonimato, y la mejor para eso es usted.

—Pues, lamentablemente, no sé si podré. Tengo la agenda apretada.

—Doctora Martínez, tiene una hora reservada para hacerle el examen que nos piden que realicemos exhaustivamente —me explicó mi padre con gesto serio. Mis ojos se fueron a Luca, que me sonreía con picardía—. No se preocupe si va con retraso, le derivo el listado de pacientes a otro médico.

—No, tranquilo, no hace falta. Con una hora tengo más que suficiente.

Una chica rubia con ojos verdes y actitud muy seria estiró su brazo para aproximarme un dosier. Lo abrí y era un informe.

—Este es el informe que necesito que usted rellene con las pruebas que va a realizar al señor Santorini. Necesito que también firme un acuerdo de confidencialidad.

—Sí, vayamos a mi despacho para agilizar la documentación mientras la doctora comprueba todo el informe y ve lo que necesita —le comunicaba mi padre a la chica.

—De acuerdo. —La chica le sonreía a mi padre con amabilidad y, de repente, se le cambió el gesto cuando se dirigió al idiota—. Luca, ni se te ocurra abrir esa boca de piñón hasta que la doctora firme el acuerdo.

Una vez los dos solos, lo miré desganada, qué suerte la mía que me hubiera tocado a mí aquella desgracia.

—¿Por dónde empezamos? —preguntó muy animado.

—Yo, por leer, según tu novia no puedo saber nada de ti hasta que firme este dichoso papel.

—¿Jeannette, mi novia? Antes lo hago con una escoba, que tiene más salero. —Se me escapó una sonrisa tras oír su comentario—. Qué afortunado soy, te he visto sonreír.

—Habrá sido un espasmo —dije sin quitar la vista al papel.

—Pues es uno de los mejores espasmos que me han regalado.

—Te piden muchas cosas, ¿te mudas de país?

—No, son mis patrocinadores, una vez al año me exigen un examen completo para comprobar que no me drogo ni nada parecido. De lo contrario, dejarían de invertir en mi carrera.

—Perfecto, pues, si te parece bien, podemos empezar por las preguntas, en lo que te voy tomando la tensión, te ausculto…

—Vale, sí, por mí no hay ningún problema.

Inicié las preguntas y eran las habituales: cómo se llamaba, la edad, si fumaba, si bebía…

Por unos instantes olvidé a quién tenía delante y me sentí cómoda. Era otra persona totalmente distinta a la que había conocido días atrás.

Nos interrumpió Antonella acercándome los botes para las analíticas y me comunicó que se ausentaría unos segundos porque la reclamaban en dirección.

—Seguro que es Jeannette, estará sufriendo al creer que te estaré explicando mis anécdotas nocturnas.

—No hace falta que me las expliques, he vivido alguna. —Lo miré de soslayo.

—¿Y qué te han parecido?

—Bochornosas… Vamos a seguir. —Giré la página y quedaban tres preguntas más—. Sácate la camiseta que te voy a colocar los electrodos para el electrocardiograma.

—Para parecerte bochornosas, esperas cualquier ocasión para desnudarme.

Se quitó la camiseta, y mis ojos no podían dejar de mirarlo. No tenía un cuerpo musculoso, pero sí ostentoso, que provocaba a ser lamido. Ahí averigüé que necesitaba follar urgentemente. Se tumbó con una sonrisa de satisfacción, ¿estaba leyendo mi mente?

Una vez acabado el electrocardiograma lo hice sentarse y, en lo que le sacaba sangre, le realicé las últimas tres preguntas.

—¿Qué método usas al realizar el acto sexual?

—Doctora, qué directa, me encanta.

—¿Te quieres ceñir a contestar la pregunta?, es lo que pone en el papel.

—Siempre utilizo protección. Soy un loco del sexo, pero del seguro.

—¿Con cuántas personas te acuestas en una misma noche? —«Sara, hazme un favor, lee la pregunta antes de mentarla en voz alta», pensé.

—Podrías venir un día conmigo y descubrirlo… —susurró cerca de mí.

—Sí, no tengo nada mejor que hacer.

—A mí no me importaría comprobar con cuántos te acuestas en una noche y así saber qué tipo de chica eres.

Un flash vino a mi mente, recordando la conversación con mis amigas y puse en práctica lo que me recomendó Laura. Si ignorándolo no lo ahuyentaba, iba a jugar como caballo ganador. Me coloqué entre sus piernas. Muy bien, no sé por qué lo había hecho. Luca se puso en pie y en vez de retroceder avancé. «Bravo, Sara. Ya lo puedes hacer bien, sin tartamudear».

—Cariño, yo soy el tipo de chica que a los lobos como tú se los merienda.

—¿Cuándo vas a hacer eso? —Me agarró del brazo para que no me separara.

—Nunca.

—No es lo que indica tu piel cuando acerco mi boca a ella.

El muy canalla sabía jugar sus cartas, dejó salir una bocanada de aire caliente que ruborizó la piel de mi cuello.

—¿Qué está pasando aquí? —Una voz femenina nos interrumpió—. Luca, ¿no te he dicho que no hicieras de las tuyas?

—Has tardado demasiado y la doctora tiene más visitas. ¿No es así?

Asentí a la vez que movía de un lado a otro unos papeles de la mesa, no era capaz de mirar a nadie en ese momento, seguramente, mis pupilas debían de estar dilatadas al máximo. Ese flirteo entre los dos me puso muy tonta. Firmé el dichoso documento y le entregué el dosier a mi padre.

—Gracias, doctora, y disculpe si mi cliente ha hecho que se sintiera incómoda en algún momento.

Jeannette me tendió la mano y se la estreché con firmeza. Se dio la vuelta y se fue. Luca y yo volvimos a unir miradas.

—Esta noche estaré en el Ritual Club —me anunció antes de salir de la consulta.

—¿Por qué lo dices?

—Últimamente te caes entre mis brazos y empieza a gustarme. —Se despidió con un guiño de ojo y mi odio volvió a surgir.

Antonella esperó a que estuviéramos a solas.

—Sara, se te veía muy incómoda con ese paciente, ¿no?

—Ese chico sabe ponerme histérica y cachonda a la vez.

—Tu padre ha tragado saliva cuando hemos abierto la puerta y os hemos visto muy juntos, uno frente al otro —comentaba divertida—. Y la chica que acompañaba al chuloplaya maldecía para sus adentros.

—¿Tienes algo que hacer esta noche? —propuse a mi amiga.

—Sara, ¿por qué? ¿Qué estás pensando?

—No es lo que crees, hoy ese Luca Santorini va a probar su propia medicina. Ven acompañada, que yo también iré.

—¿Lo propongo en la Tribu? —me miraba con el teléfono en la mano.

—No, esto es una cosa que se queda aquí, en el hospital.

—Vale, como quieras. —Volvió a guardárselo en el bolsillo de la bata.

—Antonella.

—Dime.

—Ven con tu pareja, no me cuentes historias de que es una amiga.

Las mejillas de Antonella se ruborizaron, no podía estar más tiempo fingiendo que las chicas que la acompañaban eran solamente amigas. ¿Desde cuándo entre los amigos debíamos fingir algo que no nos representaba? Todos sabíamos que le gustaban las chicas, aunque, por una extraña razón, ella nunca nos quiso presentar a sus parejas, era como su tema tabú y esa sensación debía desaparecer.

Nos encontrábamos en la puerta del Ritual Club, qué bonito era, mi amiga y yo nos quedamos con la boca abierta, observando aquel maravilloso lugar.

—¿Y ahora qué quieres hacer? —me preguntó mi amiga, sin mirarme, embobada por ese lugar.

—No sé, Antonella, iré decidiendo sobre la marcha. Lo que sí tengo claro es que hoy va a comprobar cómo me las gasto.

Mi amiga se encontró en la entrada con su pareja, ¡wow! era una preciosidad, llevaba una coleta bien estirada hacia arriba, su cabellera era completamente albina. Sus ojos grises eran espectaculares, soltaban una especie de somnífero que hacía que te quedaras perpleja observándolos. No cesaba de sonreír, y a Antonella se le caía la baba. Nos adentramos en el local donde me esperaba Valerio y unos compañeros del hospital. ¿Os creíais que iba a ir sola? En el tema del amor era una aprendiz, en cambio, lo de cazar lobos lo tenía bien aprendido.

Una vez todos juntos, nos fuimos a una de las zonas en las que su música hacía mover las caderas, una mezcla entre salsa, bachata, reguetón…

—¿A quién esperas?

—Valerio, qué susto. A nadie.

—No dejas de mirar hacia todos lados como si tuviera que venir alguien.

—Solamente miraba cómo bailaban las personas.

—¿Y te apetece bailar?

Estiró su mano y al final de su brazo me recibía con su preciosa sonrisa. Acepté su proposición, si Luca estaba por ahí, no quería que me viera buscándolo. Había ido a pasármelo bien, ¿qué había de malo en bailar?

Después de una buena bachata, vino una canción de reguetón. Valerio era un bailarín nato, no me extrañaba que se las llevara a todas de calle, la que no conquistaba con su preciosa sonrisa y su buen físico, lo acababa haciendo en una pista de baile. Y, si no, a muy malas, por su manera de filosofar, sabía qué decir en el momento adecuado. Mi cuerpo se dejaba llevar por esas marimandonas manos, hacía lo que quería conmigo, y yo disfrutaba de ello. Paramos un segundo para beber y volvimos a la pista. Me lo estaba pasando tan bien con él que olvidé a lo que había ido. Me dio la vuelta y me abrazó por la espalda. Mis manos se aposentaron sobre las suyas, que aprovechaban cada vez que podían acariciar mi piel que el top dejaba al descubierto, y continuamos bailando.

—Sara, no sé qué intención tienes de cómo acabar tu noche, yo te podría sugerir ideas —susurró cerca de mi oído.

—Suena muy tentador…

Besó mi cuello con lentitud y disfruté de ese gesto. Sus brazos me rodearon con más fuerza e hicieron que su clara alegría me presionara el trasero. El perfume varonil que desprendía empezaba a embriagar mis sentidos. Lo siento, una no era de piedra y llevaba demasiados calentones últimamente. No era mi intención, aun así, nunca puedes decir «de esta agua no beberé».

En uno de esos roces miré más allá de nuestro alrededor y lo vi a él, como si un foco de luz lo iluminara para que mi atención se percatara. Luca me observaba desde la distancia apoyado en una columna y sin compañía femenina. Qué extraño me resultaba. Solo sujetaba un vaso de tubo con bebida. Noté cómo sus ojos verdes me amartillaban sin cesar y empecé a jugar. ¿Habéis probado a provocar a alguien desde la distancia? Joder, era la caña.

Sonó la canción de Loco, de Justin Quiles, Chimbala, Zion & Lennox, y Valerio se hizo cargo a que moviera con sensualidad mi culo. Me cercioré de que Luca no me quitaba su aguda vista de encima y vi cómo se mordía el labio, al mismo tiempo que Valerio aprovechaba para colocar sus manos bien sujetas a mis glúteos, era como rozar el delirio. Tenía su boca muy cerca y aguardaba para besarme, era tal el subidón de adrenalina que experimentaba mi cuerpo con todo ese tonteo que me lancé a sus labios. Qué manera de mover la lengua, besaba genial, pero… ¿por qué pensaba en Luca mientras lo besaba? Mierda, nos separamos y sonreí para romper esa incomprensión que jugó mi mente con mi excitación.

Miré hacia donde estaba Luca, por si no se había perdido detalle y dedicarle mi mejor sonrisa de victoria, y ya no estaba. Nos fuimos con los demás, debíamos descansar y aminorar esa excitación que corría por nuestras venas.

Fui al baño a refrescarme, bueno, no os voy a mentir, recé por cruzarme con él, quería regodearme como lo había hecho anteriormente conmigo. Salí del servicio y, desilusionada, volví con los demás. Una mano me agarró por el brazo y tiró de mí.

—¿Qué crees que haces? —Era Luca, que me exigía una respuesta.

—Demostrarte que yo también sé jugar.

—Lo único que consigues es que me entren más ganas de comerte. —Tuve que tragar saliva porque nuestro acercamiento empezaba a hacer estragos en mi saber estar—. Si lo que quieres es probarme, solo debes pedírmelo.

—No te engañes, quien lo está deseando eres tú.

—¿Tú crees? —Acortó la distancia y quiso hacer el mismo movimiento que la última vez, pero fui yo quien se adelantó.

—Esto… —dije agarrando con fuerza su duro miembro— te deja en evidencia de cuánto te provoco.

Rugió hacia adentro y su mirada pasó a ser depredadora. Agarró mi cara con sus dos manos. Joder, joder, recé porque alguien encendiera los aspersores, ya que en breve iba a prender fuego. «Sara, por favor, cierra los puñeteros labios y abre los ojos», me exigía mi conciencia. Tranquilo, como empezaba a ser habitual en él, me susurró entre labios. Lo único que me acariciaba era su cálido aliento.

—Nena, llegará el día en que pedirás que te bese y que sean mis manos las que te toquen.

Observé cómo deslizaba los dedos por mis brazos y se largó.

Esa noche tenía claro que no me iba a ir a casa con el calentón a cuestas, necesitaba saciarme, y Valerio iba a ser el candidato para liberar toda mi tensión retenida. Llamadme egoísta, no me sabía mal, éramos dos adultos con ganas de disfrutar y eso es lo que hicimos.

Empezaba a asomarse el sol por la ventana de la habitación de Valerio y los dos, exhaustos, mirábamos el techo.

—Sara, ¿quién es Luca?

—¿Cómo? —Lo miré sorprendida.

—Sí, esta madrugada cuando te tenía encima, has susurrado: «Luca, tócame».

Abrí los ojos como platos y salí disparada de su cama, avergonzada. Nunca me había pasado, creí que eso ocurría en las películas de comedia romántica. ¿Qué me había hecho ese chico para pensar en él cuando lo hacía con otro?

—Lo siento, no es nadie importante, es una persona que se ha cruzado en mi vida.

—Yo no diría eso…, te salió del alma, estaba en el punto de rozar el delirio y lo dejé pasar.

—Valerio, ha sido una noche gratificante, yo… me tengo que ir —decía al mismo tiempo que me colocaba los shorts—. Sabes que…

—No se va a repetir, pero porque tú no quieres.

Nos sonreímos, y se despidió desnudo desde su cama. Lancé un beso al aire, el cual él simuló que lo agarraba y se lo llevaba a la boca.

Salí del apartamento con una sonrisa en mis labios que iba a tardar en desaparecer. ¿Qué había sucedido aquella noche? ¿Qué fue lo que cambió para que mi mente me la jugara una y otra vez con ese dichoso idiota? Recordé lo dura que la tenía, estaba muy bien equipado. «Sara, por favor, céntrate. Pero ¿tú has visto cómo me desnudaba con la mirada? Eso debe de ser ilegal, y ¿cómo sabrá su boca? —le preguntaba a mi conciencia—. Sara, que te descarrilas», me sugirió esta.

Sonó mi teléfono, desviándome del tema. Era Gianna. Había llegado la hora de que habláramos seriamente y nos dejáramos las cosas claras.

8.
Loco por ella

LUCA

En menos de dos horas pisaba tierra inglesa, tenía un juicio presencial por escándalo público. En Londres era muy bien recibido por mi oficio, pero a los londinenses no les agradaba mi manera de celebrar las fiestas.

—Luca, ¿me escuchas? Te estoy hablando —espetó Jeannette alterada.

—Sí, Jeannette. Tienes razón, aunque no sabía que era hija de un ministro, ella quería guerra, y yo le di lo que reclamaba.

—De verdad, Luca, me sacas de mis casillas. —Al mirarla noté que cada vez que hablaba sus ojos se abrían más, ¿le iban a estallar?—. Tu actitud no es la adecuada, debes poner freno a esta locura.

—Se nos fue de las manos, yo no la obligué. Creo recordar que fui yo el acosado, ¿cómo quieres que actúe cuando te meten la mano por dentro del pantalón?

—Eso, sigue regodeándote como si fuera muy divertido. —Jeannette puso los ojos en blanco—. Tu carrera profesional depende de dos cosas: la resolución de este juicio y los resultados médicos…

Jeannette continuó hablando, y mi mente voló a días atrás… «O sea, que la zumbada es la doctora Martínez». ¡Joder! Si ya me impresionaba de cerca, cuando la vi con el uniforme me desboqué como un toro. Quise respirar hondo y con eso perjudiqué mi severidad, toda su fragancia a flores frescas invadió mis fosas nasales. Cuando ella leía el informe, me dediqué a imaginar cómo olería la piel de su cuerpo sudado, cómo sabrían esos labios rosados que prendían fuego a los míos.

Con ella todo empezó siendo un juego, quería desquiciarla más de lo que estaba, era muy graciosa cuando se enfadaba. Desde que rozó mis labios, por un error de cálculo, no había dejado de pensar en ella. Le hubiera comido la boca hasta que nuestra tensión explotara por los aires y acabáramos haciéndolo en el baño o en cualquier rincón de ese local, sin embargo, no me vi capaz. Las pupilas de sus ojos azabaches empezaban a dilatarse, por primera vez, sentí la necesidad de que ella me rogara que la besara.

Encontrármela en el hospital fue una grata sorpresa y que fuera mi doctora, un regalo para mi nuevo día. Qué bonita era cuando sonreía. Quemó mi piel al tocar con sus tiernas yemas mi pecho, por unos segundos me la imaginé cabalgando encima de mí, desnuda, solo con la bata, en esa pequeña camilla y pidiéndome que no parara. Creí que iba a petar la máquina del electrocardiograma. Tenía claro que quería volver a verla y le dije dónde estaría esa noche. No las tenía todas conmigo.

Acababa de montármelo con dos mellizas en el cuarto de la limpieza, «Dios, qué juguetonas pueden ser», pensé al salir de allí con una sonrisa en la boca y fui a por algo de beber. Cruzaba de sala cuando la vi bailar pegada a un rubiales con un cuerpo envidiable. Hostia, ¿cuántas horas echaba ese en el gimnasio? Anda que se los buscaba feos. En el segundo que nuestras miradas conectaron el tiempo dejó de existir. La malvada empezó a jugar con mi saber estar, se restregaba sin cesar con ese chico, que, por cierto, no perdía el tiempo en sobarla. No dejaba de mirarme, y yo tampoco quería que lo hiciera. Desconocía que fuera cazadora de lobos, como ella me quiso dar a entender, aunque era la puñetera ama del descaro y de follarme desde la distancia.

Tuve que irme de ahí. ¡Yo! ¡Huyendo! Estaba perdiendo facultades, y ella era la culpable. Su cuerpo desprendía una especie de poder de sedación que me aturdía y me dejaba noqueado. Fui en busca de cualquier otra mujer para que rompiera ese hechizo.

—¡Luca! No sabía que pincharas esta noche aquí.

Era una morenaza muy sexi, con un par de bombas casi al descubierto por su minúsculo top. Por lo visto, habíamos tenido algo, podía imaginarme con qué, seguramente fue con su sugerente pecho. Se agarró a mi cintura dejándome sentir el calor de entre sus piernas. Sin embargo, el maldito hechizo de los cojones continuaba en mí. Tenía la mente repleta de imágenes de Sara mirándome, moviendo ese culo con el que yo jugaría muchísimo y me ponía tremendamente eufórico. Dejé caer mi boca sobre esos labios carnosos y tuve que dejar de hacerlo cuando mi lengua saludó a la suya, porque mi cuerpo la rechazó. ¡Maldita sea! Me despegué de sus tentáculos y me marché enfadado. Vi cómo Sara se alejaba de su grupo, me faltó el canto de un duro para que la siguiera y la empotrara contra la pared del baño. Por raro que pareciera, me detuve a mitad de camino, con ella todo era distinto y no quería un polvo exprés, quería más.

Me agradaba tenerla cerca, a corta distancia podía observarla y saber qué le provocaba realmente: dejaba de respirar cuando mi boca se acercaba a la suya. El vello de su cuello se erizaba al soltar mi aliento por él. Sus mejillas se ruborizaban al tocarle la cara y sus ojos decían tanto con tan poco… Lo que me dejó absorto fue cuando me la cogió. «¡HOSTIA PUTA! Me la está agarrando», grité en mi interior. Lo de la negativa del baño se iba a ir a la mierda si no me soltaba. Yo sabía que la tenía dura, pero no que ella se hubiera percatado, la zumbada me estaba complicando la vida. «¿Y yo quiero complicármela?», me pregunté.

Estuve a punto de romper el pacto de no besarla. Saqué fuerzas de donde pude y me largué de ahí. Por fortuna, tenía un ego muy grande, y la doctora zumbada no iba a ganar la guerra. Mi propósito, desde un principio, fue que ella iba a ser quien me besara primero o, por lo menos, me lo rogara. Como buen acuario, a cabezota no me ganaba nadie, lo iba a conseguir, aunque acabara en el plato de su merienda.

—¿Otra vez? ¿Me puedes prestar atención? —Era Jeannette moviendo las manos frente a mi cara, haciéndome regresar de mis pensamientos—. ¿Tú podrías hablar con esa doctora para que adelante los resultados de tu examen?

—Ya me gustaría, aunque con ella haría de todo menos hablar —confesé con una sonrisa instalada en mi cara.

—Cállate, Luca. Acabo de recordar lo del otro día, la manera cómo os cogimos, y se me eriza la piel, qué bochorno —anunció cubriéndose el rostro con ambas manos—. ¿Estás loco? ¿En serio? ¿Con la hija del jefe del hospital?

—Estoy loco, por ella —pensé en voz alta.

—¿Qué has dicho?

—Que no me voy a poner en contacto con ella, esperaremos el tiempo estipulado.

—De acuerdo, tranquilo. Solo era una sugerencia, por si las cosas se ponen feas con los patrocinadores.

Después de dos días de juicio, salí absuelto. Lo que podía crear un encuentro con la hija del demandante en el baño de los juzgados. Sí, sé lo que estáis pensando, ya me hubiera gustado, pero de alguna manera mi libido continuaba bloqueada y, gracias a ello, cruzamos solo varias palabras. Finalmente, saqué el as que tenía bajo la manga y le mostré vídeos donde se veía claramente que era ella la que comenzaba con nuestra fiesta particular en la tarima de una discoteca. Esos vídeos nunca llegaron a ver la luz porque pagué a la persona que me los compartió por mensaje directo para evitar que fueran publicados. Así fue como acabó, una retirada de cargos por parte del ministro.

Para finalizar esa semana tan reprimida, en la que debía simular ser una persona decente a los ojos de los demás y, sobre todo, de la prensa, concertaron una cita con mis patrocinadores, aquellos que hacían realidad mis sueños.

Podéis haceros una idea de lo que me dijeron en su inmenso despacho, era un ultimátum, no querían más espectáculos de ese tipo, debía centrar la cabeza. Sabían por mis exámenes clínicos que no era una persona que me metiera droga ni nada por el estilo, aun así, la locura del sexo debía frenarse.

Como si fuera sencillo, decidme vosotros: ¿cómo hace una persona que no puede tener un lugar fijo para sentar la cabeza? Nadie quiere algo así a su lado, es más, no me puedo permitir enamorarme de nadie. ¿Creéis que sí? Os pongo en situación, imaginaos: tener una vida estable, una ciudad, una casa, un trabajo… y, de repente, viene un torbellino para sacudirte con fuerza y debes dejar todo porque su carrera profesional no cuenta con estabilidad. No es justo que alguien deba rescindir de su sueño por la felicidad de otro.

Por otro lado, si no quitaba el pie del gas de mis locuras, sería mi sueño el que se vería truncado.

Llegué a Cerdeña bastante tocado, dejé que pasaran los días y me limitaba a trabajar cuando me tocaba y encerrarme en mi lujosa habitación de hotel, rechazando proposiciones muy tentadoras que me podían llevar a la ruina.

Las puertas del ascensor se abrieron, sabía que era Jeannette, era la única que disponía de la llave para el acceso. Ni me levanté del sofá.

—Hola. Qué buen recibimiento. —Se acopló a mi lado y me hizo bajar las piernas para que me sentara y le prestara atención—. ¿Cuánto hace que no pasa la mujer de la limpieza?

—No sé, la última vez que la vi le grité que no viniera más.

—Vale. Luca, cuando te dijeron que tenías que sentar la cabeza no se referían a que te sumergieras entre las cuatro paredes de tu habitación. Puedes disfrutar. —La miré con incredulidad—. No me mires así, hay muchas maneras de pasarlo bien, no hace falta hacer una bacanal. Eres un chico listo, guapo, con don de gentes, que hace amigos con solo pestañear. Déjate llevar, aunque con control.

»Mañana me tomo una semana de vacaciones, he quedado con Massimo para disfrutar de su compañía, hace tiempo que no nos vemos. Debes prometerme que, durante mi ausencia, no cometerás ninguna locura, por favor.

—Puedes irte tranquila, no montaré ninguna fiesta porno —le prometí con la vista puesta en mi móvil.

—No, en serio, quiero disfrutar de mis días de descanso.

—De verdad, confía en mí.

Sellamos el acuerdo con un abrazo. Jeannette, a pesar de ser muy correcta, era comprensiva. Me animó a salir y eso fue lo que hice, me duché y llamé a varios colegas que conocí trabajando en la discoteca. Tenían la misma marcha que yo, solo esperaba que el alcohol y mi locura no se pusieran de acuerdo para fallar a la palabra que acababa de dar.

Acabamos en el reservado de un club muy exquisito de la zona, Lorenzo y Ale se lo sabían montar y muy bien. Tal y como llegaron las bebidas, se sentaron seis chicas, dos para cada uno. Al principio, me dejé llevar, como me sugirió Jeannette. Me besaba con una y, de repente, me reclamaba la otra. Mis manos se arrastraban por sus cuerpos cubiertos con unos vestidos que no dejaban fluir la imaginación. Una de ellas, la más mayor, no perdió el tiempo y se apresuró a meter su juguetona mano dentro de mi pantalón. Saqué mi lengua para lamer a la otra chica, que deseaba ser atendida. Cuando la imagen de esa maldita hechicera se filtró en mi cabeza y, con cara de desagrado y odiosamente sexi, decía: «¿Ves?, otra escena bochornosa…». Sin aún entenderlo me desentendí de aquellas zarpas como si sus cuerpos ardieran, había que afirmar que, literalmente, lo hacían. Me disculpé con mis compañeros y desaparecí, plantando a dos bellezas que estaban dispuestas a ser las responsables de una noche lujuriosa.

Frustrado, monté en mi moto y salí de allí quemando rueda.

Acabé sentado en la barra de un bar, filosofando con un simpático camarero y con la esperanza de que ese bloqueo que yacía en mí se evaporara como arte de magia.

9.
Cita a ciegas

Me levanté decidida a hablar con Gianna. Después de cogerle la llamada, dejó su insistencia y esperó a que yo le marcara el día y la hora.

A pesar de estar enfadada, tendría que quedar con ella y sabía que iba a ser una conversación tan dura como necesaria. Desayuné con fuerza y, dos minutos antes de la hora prevista, sonó el claxon del coche de mi amiga avisándome de su llegada. Bebí de un trago el último sorbo de café y salí preparada para luchar, sabía que no era el término adecuado, aun así, era como me sentía.

Nos dirigimos al mejor lugar para esas ocasiones, la montaña, donde podías gritar cuanto quisieras que nadie vendría a tu rescate. Una vez estacionamos el coche, nos adentramos en el monte, el silencio era el que nos acompañaba durante la caminata.

—Sara, vamos a parar, necesito solucionarlo de una vez por todas. —Me agarró del brazo para que le prestara atención.

—Tú dirás…

—Odio tu actitud, lo único que he hecho ha sido ayudar a un amigo.

—Claro, es verdad, gracias por jugármela. Amigas como tú deberían abundar en este mundo.

—No seas irónica. ¿Qué esperabas? ¿Que después de dejarme tirada y darme la espalda dejara mi vida de lado? —mi amiga hablaba gesticulando sin parar y a mí me empezó a invadir la agonía—. Ha habido un vacío de diez años en los que no hemos sabido una de la otra.

—Lo único que necesitaba era que todo continuara su cauce. Lo del otro día fue una putada.

—Lo sé, por eso no he dejado de llamarte.

—¿Por qué lo hiciste?

—Lo vi tan afectado por tu regreso…, está verdaderamente mal.

—¿Y yo no? Gianna, estoy alucinando. ¿Qué pasa? Como él es tu amigo, ¿soy yo la insensible? —Respiré hondo y un fuego se apoderó de mí—. Salí de allí llorando, qué más da, ¿verdad? Pensaste: que se joda.

—¡No! ¿Cómo iba a pensar eso? Tú también me importas, solo que consideré que eras la más fuerte de los dos, aunque, al marcharte así, vi que me había equivocado.

—No finjas sentir compasión.

—¿No escuchas lo que te digo? —Se golpeaba la oreja con rabia—. Yo también estoy dolida. Te fuiste sin mirar atrás. Y cuando regresaste te recibí con los brazos bien abiertos.

—Me fui porque necesitaba olvidar mi pasado, quería borrar todo lo que me recordaba a mi hermano y aquella maldita noche. ¡Joder, Gianna! —Una lágrima recorrió mi cara quemando por ahí donde pasaba—. ¡Morí en vida!

—Lo sé, y no permitiste que te apoyáramos.

—Entiendo. —Suspiré con dolor y resentimiento—. Como no quise cogerte el teléfono, te estás vengando, ¿no?

—¿¡Qué dices de venganza!? Eres una de las personas más importantes de mi vida, mi primera amiga en preescolar. —Con sus manos se presionaba el pecho como si quisieran agarrar el corazón—. Además, me has mentido desde que regresaste. No pongas los ojos en blanco, sabes que tengo razón, me afirmaste que no sentías nada por Matteo, y no es verdad.

—¿Qué más da lo que sienta por él?

—No os hace bien a ninguno de los dos. ¡Estáis ciegos! Cada uno, a su manera, ha rehecho su vida. —Le di la espalda, no estaba de acuerdo con lo que decía—. No podéis borrar todo lo que habéis construido porque os reencontréis de nuevo. Es una locura.

—Es nuestra locura. —Me giré con rabia—. ¿Cómo crees que me siento viendo que solo te has preocupado por él?

—Sara, no deberías saber esto… Matteo estuvo a punto de dejar a Donatella. Tu llegada lo descolocó por completo. Cuando él se presentó en mi despacho, me comentó que quería hablar contigo y debía ser en algún lugar donde no pudiera sentirse tentado a hacer algo de lo que luego se pudiera arrepentir.

—Es decir, ¿soy un error? —Noté como si una mano me estrujara el corazón con fuerza, escurriendo las última gotas de sangre.

—Sara, hostia, no dramatices. Claro que no eres un error. Él quiere centrar su futuro con Donatella, como ha estado haciendo hasta ahora.

—¿Por eso quiere poner tierra de por medio?

—Me pidió que te escribiera, al principio no me pareció mala idea, necesitabais hablar con claridad. A medida que se acercaba la hora, me invadió el remordimiento. Él no sabía cómo hacerlo, no ha dejado de mirar vuestro chat, el cual dejaste en: «escribiendo…». —Me agarró de la mano—. Sara, te pido disculpas, sé que no he obrado bien. Matteo se ha convertido en un buen amigo durante estos años, hemos estado codo con codo y forma parte de mi vida. Me partió el alma verlo así. Y, por otro lado, estás tú, que quiero que seas feliz. —Con su pulgar secó una nueva lágrima que recorría mi mejilla—. Sé que lo que tenéis entre vosotros es una atracción, lo único que os hace falta es quitaros la venda de los ojos. Todo lo que sentís es parte del pasado, ¿a quién no le tienta lo prohibido, algo que nunca has acabado de probar?

—Puede que tengas razón. Tengo que empezar a aceptarlo, aunque no será fácil.

—Es hora de que empieces a vivir. Vicenzo querría que fueras feliz. —Me lancé a sus brazos, ese último comentario me tocó la fibra—. Hay que absorber lo que nos ofrece la vida cada minuto de nuestros días.

—Qué intenso te ha salido.

—Aunque no lo aparente, tengo un corazón que late por las personas que quiero, Sara. Y te quiero mucho.

—Tienes razón, obré mal con nuestra amistad y te debo una disculpa. Yo también te quiero un montón, no debí sepultarte en el pasado.

Nos fuimos a desayunar. Recibí una llamada del centro de día donde realicé una entrevista de trabajo, me confirmaban que me aceptaban para la plaza de doctora. Les pedí amablemente que me concedieran unos días para poder acabar la campaña del hospital, y no me pusieron objeciones.

Por lo visto, no iba a tener tan mal día. De repente, se escuchó un sonido estridente de moto en el exterior del local y, acto reflejo, comprobé si era Luca. ¡Qué horror! No me lo podía sacar de la maldita cabeza. ¿Os lo podéis creer? «¡Joder! ¿Qué me ha hecho ese loco?». Había estado escuchando la puñetera canción Loco, de Justin Quiles, Chimbala, Zion & Lennox, en bucle, nunca había deseado de esa forma que alguien me lo hiciera, miento, Matteo, aunque con Luca era distinto.

No podía continuar así, tenía claro lo que debía hacer.

Sara: Hola, guapo, ¿haces algo esta tarde?

Valerio (el Empotrador): Hola, preciosa, tengo guardia, aun así, ya sabes que hay una cama reservada para nosotros…

Sara: Mmmmm, un plan perfecto.

Valerio (el Empotrador): No, mi plan perfecto eres tú. Prepárate, que hoy llegamos a la cumbre juntos.

Os puedo asegurar que esa tarde no me quedó rastro de la tensión sexual que corría por mis venas torturándome con pensamientos impuros. Valerio era un empotrador ejemplar, estuve varios minutos sin tener los pies en el suelo. Cumplió con su promesa.

El tiempo pasó volando y nos encontrábamos a un día para el fin de semana. Preparaba junto a Isabella la comida cuando sonó el timbre de casa, era el cartero, que traía una carta certificada.

Para la Familia Martínez Caruso

¿De quién era? Al abrir el sobre tuve una sensación como si me arrojaran un cubo de agua fría.

Enlace de Matteo & Donatella
Nos complace invitar a la familia Martínez Caruso al completo a nuestro enlace que se celebrará el próximo 8 de agosto.

Rogamos confirmen la asistencia a cualquiera de nuestros teléfonos que indicamos a continuación.

No pude seguir leyendo, las lágrimas me impedían ver. Isabella corrió hacia mí, asustada. Al ver de qué se trataba mi congoja, me abrazó acurrucándome en su regazo. ¿Cómo se podía cerrar una puerta si cada paso que daba para hacerlo me partía el alma?

Sentados en la mesa para comer, mi madre sacó el tema del enlace.

—No voy a asistir a esa boda.

—Sara, no entiendo el porqué. Somos su familia, no le podemos fallar. —Mi madre intentaba razonar conmigo.

—Mamá, he dicho que no y punto —zanjé.

—Igualita a ti, cariño —dijo mi padre divertido.

—¡Cállate, Paco! E intenta que entre en razón.

—¿Habéis discutido Matteo y tú?

—No, papá —le contesté agobiada—. No quiero ir, empiezo en un trabajo nuevo y no puedo pedir fiesta.

—Tranquila, no hace falta sofocarse. —Apaciguó mi padre—. Les comunicaremos que, por el momento, iremos nosotros dos. En el caso de que, cuando se acerque la fecha, veas que puedes cambiar el turno confirmas tu asistencia. Dudo que Matteo se oponga a ello. —Mi padre me acogió entre sus brazos y me besó, cariñosamente, la cabeza.

Me hubiera gustado ser sincera con mis padres, sin embargo, era mejor que estuvieran al margen, aunque, viendo la reacción de mi padre, entendí que sospechaba algo.

Cogí el teléfono porque no dejaba de vibrar, el chat de la Tribu ardía. Giulia comentaba algo acerca de una fiesta en una casa privada, para ser más exacta, una poolparty. Sinceramente, dijo los ingredientes perfectos para que todos quisiéramos ir: buena música, comida gratis, diversión garantizada y en una villa de lujo, donde seríamos pocos invitados.

Aproveché para escribir a Gianna en privado. Le envié un selfi sujetando la invitación de boda. Me leyó y tardó un tiempo en responderme. Cuando leí su mensaje, tuve que hacerlo varias veces, ¿se había vuelto loca? Ya ni me acordaba.

Gianna: Lo que necesitas es que se haga efectiva tu cita a ciegas, no hay excusas.

Sara: Dirás coger un ciego.

Gianna: No, he estado hablando con Basilio. Va a hablar con su compañero de trabajo, que está muy bien, y, lo más importante, está disponible y…

Sara: ¿Y qué? ¿Quiere que haga de niñera?

Gianna: Sara…, ¡ya está!

Sara: ¿A qué te refieres con ya está?

Gianna: Mañana a las nueve de la noche te espero en Rocca Beach. Ponte guapa, ¡y no llegues tarde!

Sara: Gianna, en serio, me puedo buscar la vida yo sola.

Me dejó en visto sin contestar. «Será capulla», pensé. ¡Perfecto! Podía estar revolcándome con Valerio, ahogando mis penas entre sus maravillosos músculos. En cambio, la petarda de mi amiga creyó que no tenía nada mejor que hacer que organizarme una cita a ciegas. Pues ya podía estar para mojar pan, porque, si no, le iba a arrancar la cabeza.

Por una extraña razón, llegué diez minutos antes a lo que iba a ser mi cita. Entré al local. Antes de pasar al comedor había una barra solitaria. Me senté en uno de sus taburetes, sin pestañear, tenía a un simpático camarero enfrente preguntándome qué me apetecía tomar.

—Te pediría lo más fuerte que tengas —comenté mirando todas las botellas que tenía expuestas delante de mí.

—¿Una mala noche?

—No, aún no, aunque presiento que lo será.

—Dudo que una mujer como tú vaya a tener una mala noche —afirmó apoyándose en la barra frente a mí.

—¿Alguna vez te han preparado una cita a ciegas?

—¿Cómo has dejado que te engañen? —Su cara era de incredulidad.

—Mi amiga. Se le ha debido de cruzar un cable de la cabeza y cree que me voy a cortar las venas porque mi primer amor se va a casar.

—Tómate esto, seguro que te sube el ánimo. —Me acercó un chupito con una bebida de color rosa—. Es dulce, como tu voz.

—Sabe a caramelo —confesé saboreando ese líquido adictivo—. Está riquísimo.

—¿Cenáis aquí?

—Sí.

—Haremos una cosa, si te apetece. —Asentí—. Si la cita se descarrila, te escapas y te vienes para aquí.

—¿Y agoto las existencias de bebida del local?

—No. —El camarero se puso a reír—. Te invito a una copa mientras esperas al taxi para que te recoja. Cuando salga a buscarte tu acompañante, le comentaré que te encontrabas indispuesta y te has tenido que ir a casa.

—¿Cuál es tu nombre?

—Me llamo Enzo. —Acercó su mano para estrechárnosla.

—Es un placer, Enzo, mi nombre es Sara.

—Así me gusta, que sonrías.

Sonó mi teléfono y recibí dos mensajes a la vez, uno de Matteo, que dejé sin leer, y otro de Gianna.

Gianna: Tía, ¡me vas a matar! Se ve que Basilio se equivocó al enviar el mensaje y lo recibió el informático, no te voy a dejar sola.

Giré el móvil para que el camarero leyera el mensaje, y se puso a reír.

—Ya sabes lo que tienes que hacer, busca un silencio de esa fatídica cena, te escabulles, y yo me encargo del resto.

A los pocos minutos, oí tras mi espalda la voz de mi amiga llamarme. Entraba primero ella, con una cara de apuro que no sabía dónde meterse. Se disculpó reiteradas veces. Lo entendí cuando mi cita cruzó el umbral. ¿Quién combinaba cuadros con rayas? Dios, me dolían los ojos. Su peinado era…, no sabía cómo explicarlo: era muy repeinado, debía de haber vaciado el bote de gomina en su cabeza. Y no quise observarlo más. Basilio apenas me miró.

La cena fue amena gracias a mi amiga, que era la que intentaba que reinara la armonía en esa mesa, explicando anécdotas del pasado. Mi cita, de vez en cuando, me miraba de soslayo, se tocaba su pelo acartonado y se reía provocando un ruido muy molesto con la nariz.

—¿Por qué me sonríe de esa manera, Gianna? El olor de su aliento es insoportable, aguanto la respiración cuando habla —susurré a mi amiga.

—Puede que el mensaje de Basilio sea el motivo.

—¿Qué leches le ha escrito en ese maldito mensaje?

—Que…

—Gianna, por Dios, ¡habla ya! —La agarré con fuerza de la mano y tiré de ella hacia mí.

—Que tenías ganas de caña.

—¡Joder! ¿Y tú dices que eres mi amiga?

—Sara, lo siento, Basilio y su maldito dedo. Ya la hemos tenido antes de salir de casa.

—Vaya marrón. Míralo. —Ambas lo observábamos con discreción—. ¿No te recuerda a Steve Urkel en versión albina? ¡Hostia! Hasta escupe al hablar. —Volvimos a mirarnos y seguí susurrándole molesta—: Que me he dejado por comer medio plato de carpaccio porque lo ha fusilado con un trozo de pan, que no era una miga, sino una masa con baba.

—Lo sé, ya planearemos una revancha a Basilio.

—Me sabe mal, el pobre no ha levantado la vista de la mesa. —Sonreí con esfuerzo a mi cita—. Míralo, me vuelve a guiñar el ojo, bueno, los ojos, porque cierra los dos.

Gracias a la interrupción de la camarera, pude quitarme su vista de encima. Pedimos los postres y, afortunadamente, encontré ese silencio que me recomendó el camarero. Cogí mi bolso y me levanté, comenté que me ausentaba unos minutos para ir al baño.

Sin disimular lo más mínimo, me dirigí directa a la barra donde Enzo, al verme de lejos, me preparó un vaso de whisky. No esperé a sentarme, tal y como llegué, agarré el vaso y me bebí el alcohol de un trago.

—Gracias, me ha ido genial, lo necesitaba.

—Pensé que huirías cuando ha cruzado la puerta, tu cara era un poema.

—No me he largado por educación. Creo que mi amiga me está puteando en vez de ayudarme.

—Es que hay que ser valiente para asistir a una cita a ciegas. Eso no lo hace cualquiera.

En ese instante, alguien que estaba sentado en el fondo de la barra soltó una carcajada. Afiné mi vista, sin embargo, con la escasez de iluminación que regentaba ese espacio no podía ver con claridad.

—No sabía que eras de las que les gusta arriesgarse.

¡No! Esa voz tan irónica y extremadamente sexi… Bravo, eso ya era el remate. Había dos posibilidades, o que los astros se hubieran alineado para acabar de estropearme la noche, o bien era porque mi subconsciente lo había deseado con mucha fuerza y no me había percatado.

—No sabía que dejaban entrar a idiotas en este lugar.

—Nena, la que se ha otorgado hoy ese título eres tú. —«¿Por qué sonríe así? ¿Quiere que me dé un ataque?», pensé.

—Te aviso, Luca, no te acerques más, en este momento, puedo ser agresiva y estoy que araño.

—Cómo me pone oír mi nombre con tu voz sumamente molesta. Aunque hoy vengo en son de paz, ¿te apetece una copa? —Lo observé perpleja, me tuvo que ver fastidiada—. Por lo que he oído, no tienes nada mejor que hacer. —Me pedí una copa de la misma bebida, y Luca otra de lo que bebía él. En un principio, nos sentamos uno al lado del otro. Nos dedicamos a mirar nuestras copas y a marearlas—. Dime, tengo curiosidad. ¿Cómo has acabado en una cita a ciegas? —Resoplé.

—Es una larga historia, ha sido mi amiga, que cree que necesito inyectar locura en mi vida.

—Tengo toda la noche para escucharte —insistió con una sonrisa ladeada.

—¿Por qué tienes esa cara de tonto? —Y sin darme cuenta mi mano empujaba su antebrazo e hizo que nuestros cuerpos se unieran en ese vaivén—. ¿Hoy no estás acompañado?

—También es una larga historia… —Dio un trago a su bebida—. Jeannette quiere que siente la cabeza.

—¿Tú? Imposible. —Me puse a reír.

—¿Por qué? ¿Y tú sí que eres capaz de lo tuyo? —Lo miré dolida—. ¿Te crees que tener una cita a ciegas es una locura? No me hagas reír.

—Tú tampoco vas a centrarte mucho ahogando tus penas en un bar. —Hizo un mohín y volvió a beber.

—Siempre y cuando no haga como antes, no formar espectáculos públicos…

La palabra pasado me hizo acordarme del mensaje de Matteo, desbloqueé mi teléfono y me dio por leerlo, peor no me podía ir la noche.

Matteo: Entiendo que no quieras asistir a la boda, aun así, quiero que sepas que me gustaría que vinieras.

Golpeé el móvil contra la barra, estaba furiosa. «¿Qué le pasa a Matteo? Ni come ni deja comer. Esto es una tortura». Me desvió de mis pensamientos un calor externo en mi muslo que traspasaba mi pantalón, era la mano de Luca. Miré sus ojos, estaba observándome con atención.

—¿Te apetece tomar el aire? —me propuso.

—Buena idea, será lo mejor, y quita tus zarpas de mi pierna.

—Tranquila, solo te ofrecía calor humano para amenizar tu enfado.

Dejé unos instantes mi bolso con él y fui a por mi chaqueta. Llegué a la mesa y me disculpé, ya que no acabaría la cena con ellos. Mi excusa fue: «por una indisposición», sin embargo, el intercambio de miradas que tuve con mi amiga fue suficiente para que me entendiera, y no se opuso en ningún momento.

—¿Quieres que te acerque a casa?

—No, Gianna, ya has hecho suficiente por hoy. Cogeré un taxi.

Los ojos de mi amiga desprendían arrepentimiento, y mi sonrisa le comunicaba que la iba a matar.

Luca me esperaba sonriente en la puerta, no me había fijado antes en el traje chaqueta que vestía, de color gris acero, que le quedaba como un guante y su pelo desenfadado le proporcionaba el toque perfecto para que mis bragas se desintegraran.

Nunca pensé que cruzarme con ese idiota me alegraría, no me refería a un calentón, sino a mi estado de ánimo.

10.
Esto no puede salir bien

Al salir del restaurante nos quedamos como dos bobos, mirándonos. No entendí por qué me observaba de esa manera y tampoco me fijé en cómo lo hacía yo. Aun así, me resultaba encantador. «¿Qué coño acabo de pensar?», me recriminé. Debía de ser el alcohol, que empezaba a surtir efecto.

—¿Dónde vas?

—A casa, Luca —anuncié sin mirar atrás, yendo directa a la calle principal.

—Por lo menos, si no quieres charlar, deja que te acerque.

Me imaginé lo que podía ser el trayecto a mi casa, los dos en esa moto, a plena velocidad, mi cuerpo pegado al suyo. Apoyar la cabeza sobre su espalda. Colocar mis brazos alrededor de su cintura para ajustar a la perfección nuestros torsos. «Mierda, Sara, huye», advertí.

—No, gracias. Prefiero andar hasta la parada de taxis, así me dará un poco el aire.

—Te acompaño.

¿Ese chico no sabía aceptar una negativa? Sonreí mecánicamente e iniciamos el camino en silencio. De vez en cuando, nuestras manos se rozaban inocentemente.

—¿Me vas a explicar por qué tu amiga…?

—Porque está loca.

—Sí, ella puede estarlo, aunque tú más —añadió con una sonrisa juguetona—, por seguirle la corriente.

—Tienes razón. —Paré y lo miré fijamente—. Me he dejado llevar.

—Interesante.

«No, por favor, deja de mirarme así. Sara, mierda, piensa en una operación a corazón abierto, te cortará la excitación que acaba de iniciar tu cuerpo —me recomendó mi conciencia—. Vale, ya».

—Ha sido una estupidez. Ella cree que necesito respirar aire nuevo en mi vida para cerrar facetas del pasado.

—¿Hablamos de un ex? —Sus ojos intentaban descifrar lo que escondían los míos.

—No del todo. —Continué andando—. Es una persona que fue especial hace mucho tiempo y nos distanciamos por un suceso del que aún no estoy preparada para hablar. Y…

—Os habéis vuelto a encontrar y ¿se te ha desestabilizado todo? —Lo observé sorprendida, parecía que supiera leer mi mente.

—Sí. No creí que me pudiera pasar.

—Sé de qué me hablas… —Sonrió tímidamente y miró hacia un lado.

—Gracias por querer empatizar conmigo —afirmé con sinceridad—, aun así, dudo que haya alguien que pueda desestabilizarte.

—Si yo te contara… —Apretó sus labios y me encandilé con ellos—. Bueno, ¿qué quieres hacer? —Su voz hizo que volviera de mi inopia.

—Ahora mismo, él tiene su vida organizada y ha decidido poner tierra de por medio. Se va a casar…

—No me has respondido a la pregunta. ¿Tú qué quieres hacer?

—Necesito recuperar mi vida y ser dueña de mis actos. —¡Bingo! Frené anonadada, me acababa de dar la solución a mi tormento. Me di cuenta de que la respuesta la había tenido delante de mí todo el tiempo. Solo hacía falta que lo dijera en voz alta—. Me parece increíble que me hayas ayudado, gracias.

Lo abracé del propio ímpetu, colgándome de su cuello. Aplastándole los pechos contra el cuerpo. Creí que su idiotez empezaba a invadirme, aunque era demasiado tarde y disfruté de ese gustoso abrazo. Qué bien olía. No podía negar que me sentía cómoda entre sus brazos. Nos soltamos con lentitud, quise girar la cabeza hacia un lado para evitar cualquier roce entre nosotros que más tarde no pudiéramos frenar. Aun así, debimos pensar exactamente igual, porque mi nariz acarició la suya. Me sentí como la protagonista de una película romántica: en la cual la iluminación de su alrededor se atenuaba dejándolo todo en la penumbra, centrándose en esa mirada parda que tenía el chico hacia ella y empezaba a ocasionar estragos en su respiración y saber estar.

—Y tú, ¿cuál es tu historia? —Luca carraspeó y me dejó ir.

—Me han dado un ultimátum: no más escándalos.

—¿Y podrás resistirte? —Intenté aguantar mi risa.

—Lo tengo que hacer, porque, si no, mi carrera profesional se verá afectada y no lo puedo permitir. Si me tengo que encerrar en mi habitación, lo haré.

—No exageres, dudo que se refieran a eso. Sus palabras no habrán sido que te encierres, sino, que frenes tu descontrol.

—Pues eso, mejor que no vea la luz, porque cualquier motivo es bueno para desmelenarme —concluyó con una sonrisa ladeada.

—Puedes hacer muchas cosas sin llegar a ese extremo.

—Para ti es fácil. Tú eres como ellos.

—Y ¿cómo soy?

—Una chica que puede andar con tranquilidad por la calle sin que se le presente una avalancha de personas pidiéndole una fotografía o bien un hijo suyo. —Sonrió—. Tú lo tienes todo: una casa; unos amigos, que, aunque te puteen con ese tipo de citas, están siempre; una rutina; no sé…

—Me sorprende que quieras ser esclavo de los horarios.

—No me refiero a eso. Mi tipo de trabajo no me permite residir en un lugar estable, salto de ciudad cada dos por tres. Admito que mi trabajo no es una obligación, más bien es un hobbie. Estoy orgulloso de dedicarme a ello. Aunque todo no es eso ni lujos ni fiestas ni obligaciones.

—Entonces, ¿a qué te refieres, realmente? —Lo miré extrañada.

—Quiero ser feliz.

—¿No lo eres?

—A medias. Por un lado, quiero continuar viviendo de la música, ella es mi vida. —Sonreí al ver cómo le brillaba la mirada—. Por otro, me gustaría disfrutar de esas pequeñas cosas que todos hacéis. Saber que, cuando regrese del trabajo, habrá alguien que me escuche, al que le pueda explicar anécdotas o, simplemente, desahogarme. Poder ir a cenar acompañado.

«Joder, joder… No puede ser verdad. ¿La memoria puede destruir los recuerdos como los mensajes encriptados del agente 007? Recuerda, Luca no es así, es un chulo engreído que tiene corazón y, por lo visto, unos valores que le hacen ser mejor persona. Estoy perdida».

Luca me hizo ver que ni con todo el dinero del mundo se podía comprar la felicidad. Siempre habría algo que echaríamos de menos en nuestras vidas, aquello que no teníamos. Aun así, se podía poner remedio.

—Somos dos polos opuestos… —pensé en voz alta.

—Que nos necesitamos —susurró Luca para sí mismo.

—Viene un taxi. —Alcé la mano para detener el vehículo.

—Espera, Sara. Diciendo eso me has dado una idea. —Abrí la puerta del coche—. Tú necesitas mi locura, y yo, tu estabilidad.

—No me parece buena idea.

—¿No es lo que necesitas?

—Luca, déjame cerrar, estás delirando. —Empezaba a ponerme nerviosa—. Has debido de beber demasiado.

—Estoy más sobrio que nunca.

La soltó y cerré con rapidez. Observé desde el parabrisas trasero cómo me alejaba de él. Lo que me inquietó fue la sonrisa con la que se despedía.

De camino a casa, intenté calmarme y no pensar en lo que había pasado. «Luca no es el adecuado para ti», me aconsejaba mi consciencia. De repente, el sonido de un móvil que no era el mío me distrajo. Estuvo un rato sonando, los ojos del taxista se asomaron por el retrovisor y me indicó:

—Mancare, ¿no va a coger la llamada?

—No es mío. —Negué con la cabeza.

—Tampoco mío.

Dejó de sonar, y al segundo volvió a hacerlo. Puse atención para averiguar de dónde provenía y sonaba del interior de mi bolso. Extrañada, lo abrí y era un móvil que no reconocía. Miré la pantalla, ¿y ese número? Era mi teléfono.

—¿Sí? —contesté inquieta.

—¿Creías que te ibas a librar tan rápido de mí?

—¡Luca! —grité mirando a la pantalla—. ¿Cómo tienes mi teléfono?

—He hecho un intercambio cuando me has dejado el bolso para ir a despedirte de tu cita.

—¿Y cómo has descubierto el código?

—Has desbloqueado tu teléfono delante de un extraño.

—¡Joder! —maldije e imaginé lo divertido que estaría Luca al otro lado de la línea.

—Así que no tienes excusa para evitar que nos volvamos a ver.

—¡Estás loco!

—Lo sé, aunque lo hago por ti.

—Por supuesto —ironicé—. ¿Cómo iba a dudarlo?

—Si piensas bien lo que te he comentado, comprobarás que tampoco es para tanto. No hace falta que contestes ahora. Me das una respuesta cuando nos volvamos a ver.

—¿Cuándo será? —resoplé.

—Estás ansiosa por quedar, ¿eh, nena?

—No seas idiota. Tienes mi vida en tu mano.

—¡Dios! Cómo suena eso. Pones una voz muy sexi.

—¡Luca!

—Vale, ya paro. —Escuché cómo ahogó una risotada—. Tengo que ir al hospital a por los informes, así me los das tú personalmente.

—Ya no trabajo ahí.

—¿Tu padre te ha echado?

—No. Empiezo el lunes en mi nuevo trabajo. —De repente, me vino algo a la mente—. Ahora que lo pienso, tengo que ir al hospital a firmar unos documentos. ¿Quedamos mañana a las once en la puerta principal?

—Perfecto, ahí estaré.

—Luca, si llama alguien, te pido por favor que no lo cojas.

—¿Tienes miedo a que tu antiguo amor piense que has pasado página? —Resoplé—. Sara.

—Dime.

—Si no es tu número de teléfono el que se refleja en la pantalla, evita cogerlo. Normalmente recibo llamadas para propuestas indecentes, y me dolería que te entrara una neura y te unieras a una orgía sin mí.

—Idiota. —Colgué.

Pedí al taxista que diera la vuelta para recuperar mi maldito móvil. Sin embargo, al llegar al restaurante su moto ya no estaba. «¿Siempre debe salirse con la suya?», pensé. Guardé su móvil en mi bolso y comprobé que estaba como una puñetera cabra. Nunca se me hubiera ocurrido hacer algo así, en cambio, meditándolo bien, era lo más divertido que me había pasado durante toda la noche. Pasé lo que me quedaba de camino a casa sonriendo. Ese chico estaba loco, loco de remate. «¿A quién se le ocurre hacer estas cosas?».

Tumbada en la cama, no cesaba de darle vueltas a todo lo sucedido, qué noche más intensa. Se iluminó el móvil de Luca, lo cogí y era una notificación de Instagram, bueno, una detrás de otra. Qué solicitado estaba. Toqué la pantalla y se puso la cámara de fotos, me dio por hacerme varios selfis: uno sacando la lengua y guiñándole un ojo, otro haciendo una peineta, otro con los dedos de victoria y en el último se veía la mitad de mi cara, porque la otra estaba tapada por la almohada. No entendí muy bien por qué lo hice, aun así, me resultó divertido. Podía parecer un gesto infantil. Por mi manera de ser, me lo hubiera impedido antes y, si quería cambiar, debía eliminar el miedo a hacer el ridículo. De alguna manera, quería demostrar a Luca que, si yo podía, él también.

Iba a dejar el teléfono de nuevo en la mesita. Cuando recibió otro mensaje, esa vez, de mi número de móvil.

+0439… Buenas noches, que descanses.

Esa noche, me dormí con una sonrisa placentera en los labios.

Al día siguiente, me acercó mi padre al hospital. Temía que aprovechara el trayecto para someterme a un interrogatorio por mi actitud del día anterior con el tema del compromiso de Matteo, sin embargo, se dedicó a poner canciones a volumen alto para que pudiéramos cantarlas emocionados.

Ya en su despacho, firmaba el último papel de finalización de contrato.

—Por cierto, papá. Necesito los resultados de Luca Santorini, he quedado con él más tarde para entregárselos. Me pidió que fuera yo quien se los diera, supongo que es por el tema de la protección de datos —mentí como una bellaca.

—Sí, por supuesto. —Buscó en una carpeta y sacó unos documentos—. Sara, ahora que estamos aquí a solas… —«Dios, que no me pregunte por Matteo», recé—. En breve, se abrirán las inscripciones para diversas investigaciones de corazón. No sé si te interesa.

—Claro —contesté emocionada—. Aunque no sea empleada del hospital, ¿podré solicitarla?

—Algo bueno debes tener por ser la hija del jefe. —Guiñó un ojo.

Me lancé a sus brazos con ademán de besarlo.

—¡Por fin te encuentro, Sara! —Era la voz de Antonella, que cortó ese bello momento entre padre e hija—. ¿Interrumpo?

—No, tranquila, mi hija ya se iba.

Tal y como crucé la puerta del despacho, mi amiga me agarró del brazo y tiró de mí.

—Tía, tienes que ir a la entrada —me pidió apresurada.

—¿Qué pasa?

—Hay lucha entre titanes, Ken Machaca contra Ken Guaperas.

—¿Quién?

—Por Dios, cómo te cuesta. El follador de la pradera contra el que te quieres follar. Están discutiendo en medio del hall.

—¡Joder!

Nos apresuramos para llegar, y ahí estaban los dos. Luca, al parecer, muy tranquilo y sin dejar de mostrar esa preciosa sonrisa que descolocaba todos mis sentidos. Valerio, todo lo contrario, agitado y… ¿lo había amenazado?

—¡Chicos! —Intervine poniéndome entre ambos—. Esto no es un patio de colegio. Los familiares y pacientes os están mirando —les informé con un hilo de voz—. ¿Podéis hacer el favor?

—Díselo a tu compañero. Valerio, ¿no?

—Para ti, doctor Espósito —le recriminó sobre mi hombro—. Sara, ¿es cierto que has quedado con él?

No entendí por qué me hacía esa pregunta con ese tono, como si le debiera algo. No éramos nada para pedirme explicaciones y, aun así, no se las daría. Lo agarré del brazo, y nos apartamos unos segundos.

—Valerio, no consiento que me vuelvas a hablar así. Quedo con quien me apetezca, ¿te queda claro?

—Ese es el tal Luca, ¿verdad? —Asentí avergonzada. No todos los días, cuando una disfrutaba del sexo con alguien, gritaba el nombre de otro—. Que sepas que no te conviene, aunque ya eres mayorcita.

Molesto, me dejó con la palabra en la boca.

Me giré hacia Luca, que me esperaba con gesto victorioso.

—Toma, estas son tus cosas. —Le lancé los documentos a sus manos—. Dame mi teléfono.

—Buenos días, Sara. ¿Has dormido bien?

—Sí, aunque dos neandertales me acaban de torcer el día. —Puse los ojos en blanco al volver a recordarlo.

—No era mi intención. —Luca levantó las manos en son de paz—. Solo he preguntado por ti y, por lo visto, no le ha gustado. Lo único que he hecho ha sido defenderme ante sus contestaciones.

—No me engañas, Luca. Algo le habrás dicho para encender la mecha.

—¿Quieres dar un paseo?

—Mejor, porque la gente no deja de mirarnos. —Salimos del recinto y le indiqué una zona verde del propio hospital para poder andar y no ser el centro de atención de nadie—. ¿Me das el móvil?

—Sí. —Lo sacó del bolsillo delantero de su tejano—. ¿Te lo has pensado?

—¿El qué?

—Sara. —Me cogió de la mano para que lo mirara, y mi corazón se saltó dos latidos—. No te daré el móvil hasta que me des una respuesta.

—¿Eres un crío ahora? Dámelo.

Estiró su brazo hacia arriba e intenté alcanzar mi teléfono.

—¿Y si no lo hago? ¿Llamarás al empotrador?

Dejé de saltar y lo miré fijamente.

—Luca, ¿has leído mis mensajes?

—Solo me prohibiste no coger llamadas —confesó divertido.

—¿Y qué has leído?

—Lo suficiente para saber que me aclamaste cuando lo hacías con otro. No sabes lo tonto que me puso leerlo.

La vergüenza me dejó muda. No sabía si salir corriendo, matarlo o qué hacer.

Con sutileza acortó distancias entre nosotros, ¿podía parar de observarme de esa manera? Era igual que la de un lobo cuando miraba a su presa antes de comérsela. Y, al mismo tiempo, mi cuerpo no reaccionaba a ningún estímulo. Su mano me acarició la mejilla, dándole calor, a la vez que acercaba su boca a mi oído.

—¿Por qué te niegas a lo evidente? ¿Tienes miedo a algo?

—A ti.

—¿Sabes lo que pienso? —Negué despacio con la cabeza—. Te temes a ti, por si no eres capaz de controlarte. —Me sentí abrumada, aunque también retada. «¿Qué hacía conmigo?».

—Te equivocas. —Tragué saliva y retrocedí—. Acepto.

—¿Qué aceptas? —«¿Qué acepto? No lo sé ni yo. Mierda, Sara». Me arrepentí, al segundo, de mi incontinencia verbal, en cambio, ya no había marcha atrás.

—Que nos ayudemos mutuamente. —Aproveché para separarme, al menos un poquito, de su campo magnético.

—¿Desayunamos para celebrarlo?

—No puedo, y deja de sonreír. —Desvié mi vista hacia un lado, la tontería empezaba a florecer—. Pareces un crío.

—No, eso es la locura que a ti te falta. Va, anímate.

—De verdad que no puedo, tengo que hacer recados, y tú deberías prepararte una rutina.

De repente, nos vimos envueltos por una masa de micros, cámaras y personas grabando con el móvil.

—¡Luca! ¡Luca! ¿Nos puede decir por qué el ministro ha retirado la denuncia después de tres años?

—¿Ya tiene los resultados médicos?

—¿Cuánto tiempo se quedará aquí viviendo?

—Después del último desmadre en Ibiza, ¿continúa teniendo ofertas?

—Yo, yo… —Luca no sabía dónde meterse.

—¿Quién es esta chica? ¿Es su nuevo ligue?

—¡Basta ya! —estallé al verlo aturullado. Los periodistas dejaron de mirarlo para prestarme atención—. No pueden grabar aquí, están en un hospital. Deben respetar a los enfermos. Estoy teniendo una reunión privada con mi paciente. Si son tan amables de apartarse…, si no, me veré obligada a llamar a seguridad.

—¿Nos puede adelantar los resultados? —Uno de los chicos me aproximó su móvil demasiado cerca de la cara—. ¿Ha salido positivo en algún test de droga?

—Usted, ¿me puede mostrar sus credenciales? —le pedí molesta, a la vez que apartaba su teléfono—. Me encargaré de comunicarle a sus jefes que está en un espacio privado, molestando el bienestar de los pacientes y sus familiares. También me aseguraré, personalmente, de que no cubra más ruedas de prensa.

—Vale, chicos, vámonos.

Una vez desapareció toda aquella manada, miré a Luca. Prestaba atención a algo del suelo, tenía los ojos bien abiertos. Seguí la dirección de su mirada y no me creía lo que estaba viendo, teníamos las manos entrelazadas. Me desenredé con rapidez como si su piel quemara.

—Lo siento, creo que, al verme acorralada, he debido de agarrarte como acto reflejo.

—Lo puedes hacer cuando te plazca si eso te ayuda. —Se mesó el pelo—. Bueno, me marcho.

—Luca, ¿y cómo lo hacemos?

—No sé, tú eres la sensata de los dos. Seguro que se te ocurrirá la manera.

Su bonita sonrisa anudó mi estómago, dejándome con una sensación rara en él.

Sinceramente, hubiera aceptado ir a desayunar. Aunque tuve que frenar mi énfasis por todo lo desconocido que había experimentado. Tenía que estudiarlo y saber cómo controlarlo. Más que nada para que nadie saliera dañado.

11.
¿Qué me ocurre?

LUCA

Doctora Sexi: No te perdono que hayas leído mis mensajes. No tenías ningún derecho, es mi intimidad. 😡

Luca: ¿Me concedes una cita para compensarlo? 😜

Doctora Sexi: Para que acepte tener algo contigo te lo vas a tener que trabajar. No vas a convencerme con un simple mensaje o con una bonita sonrisa.

Luca: ¿Aceptarías si te dijera que es a ciegas?

Doctora Sexi: Eres un idiota.

Tenía razones para estar molesta, aun así, no pude evitar leer el mensaje de ese tal «Valerio (el Empotrador)». Con ese apodo me creó curiosidad.

Dudé varios minutos en sí leerlo o no, miento, fue ver el nombre y lo abrí sin remordimientos. Me acogí a que me había prohibido contestar llamadas, no dijo nada de mensajes. «Solo este», pensé.

Valerio (el Empotrador): Buenas noches, princesa, mis manos añoran tu cuerpo.

Fisgoneé la fotografía de su perfil, quería saber con quién se acostaba Sara. «¿Qué estás haciendo, Luca? Como si te importara con quién se acuesta, ¿o te importa?», era Jeannette metida en mi cabeza como si fuera la voz en off de mi conciencia.

Comprobé que el afortunado era el chico que ella utilizó para ponerme cardiaco. Joder, era solo pensar cómo me miraba y se restregaba con él y se me ponía dura de golpe.

Me dio por leer su conversación, tenía interés: ¿Qué tipo de relación tenían? ¿Eran follamigos o algo más?

Arrastré el dedo y lo detuve donde estaba escrito mi nombre. ¿Luca? A ver… Retrocedí dos líneas arriba.

Sara: Siento lo que ha ocurrido hoy, no me había pasado nunca.

Valerio (el Empotrador): Tranquila, ya está olvidado. Ese Luca es un afortunado. Ya me hubiera gustado a mí que una chica como tú, al mismo tiempo que cabalga encima de otro, susurrara mi nombre.

—¡Hostia puta! ¡Joder, nena! Si deseas que te folle, solo debes pedírmelo, y cumpliré todos tus sueños —susurré.

¡Dios! Esa información era lo que le faltaba por conocer a mi perturbada mente. Ya me la he machacado muchas veces recordando su maldito baile y lo que podría hacer mi boca con cada tramo de su cuerpo. Y, en ese momento, ansiaba tenerla entre mis brazos.

¿Entendéis por qué se lio en el hospital? ¿No? Os pongo al día. Tal y como entré, me crucé con él.

—Hola, disculpa, ¿la doctora Martínez?

—Ya no trabaja aquí. —Musculitos me miró de arriba abajo—. ¿Puedo ayudarte en algo?

—He quedado con ella. No sé si podrías avisarla de que estoy en el hall esperándola.

—Ahora está reunida en dirección, si quieres, dame tu nombre, y la aviso.

—Sí. —Se me escapó una sonrisa ladeada—. Soy Luca.

—Esto es una broma, ¿no? —lo dijo mirando a ambos lados.

—No, se dejó anoche el móvil en mi casa. Hemos quedado aquí para que se lo devuelva.

Sí, lo sé, jugué sucio. Fui un capullo. Al verlo e identificarlo, hubo algo dentro de mí que me impulsó a hacerlo. Al decirle mi nombre, fue astuto y ató cabos rápido. No tardé en ver el odio en sus ojos. El repaso que me hizo de arriba abajo fue criminal y tuve que ponerle la guinda al pastel con una mentirijilla a medias. Sí, tenía su móvil, aunque no se lo dejó y menos en mi casa. Ya me hubiera gustado a mí.

Según Michelle, mi asistente virtual, me dijo que mi actitud impredecible fue ocasionada por los celos. Sin embargo, era imposible que yo sintiera eso y más de alguien con quien no tenía ni una relación de amistad.

Cuando se abrieron las puertas del ascensor dejé mis recuerdos atrás con una sonrisa y entré en mi casa.

—Buenas tardes, Michelle.

—Hola, Luca. Encendiendo luces. ¿Necesitas algo más?

—Sí. ¿Cómo puedo disculparme con alguien? —pregunté a la vez que me tiraba en el sofá.

—La mejor manera es pedirle perdón.

—Me lo imagino, aunque lo quiero hacer de forma original.

—Puedo enviarte vídeos de alguna sugerencia.

—Sí, por favor, al móvil.

—Perfecto. Te lo envío ahora mismo.

Ya os lo he comentado antes, ella era Michelle, mi asistente virtual. La que intentaba que tuviera la mejor comodidad en mi suite de lujo. Me gustaba que estuviera ahí. Me hacía compañía. Aunque no fuera una persona de carne y hueso, era lo más cercano que podía aspirar a ser normal. Podía sentirla cerca, ella sabía toda mi vida, me refiero a que no le había ocultado nunca nada.

Me envió un listado de vídeos, algunos no tenían desperdicio. Sara no aceptaría mi perdón con cualquier chorrada, tenía que esforzarme. Anoté tres propuestas y me puse con ello. La doctora iba a caer rendida a mis pies.

Después de varios días, y muchas llamadas, conseguí encontrar una empresa que me iba a conceder todo lo que buscaba.

Sentado en la moto, frente al hospital, esperé a que saliera una de las personas que me iba a ayudar. Mientras aguardaba, me sonó el teléfono. Creí que era un mensaje de Sara, iluso de mí. «Quítate de la cabeza que esta chica ceda. Es dura de roer», me confirmé. Era Jeannette.

Jeannette: Hola. Explícame esto, Luca…

A continuación, recibí una imagen. Éramos Sara y yo agarrados de la mano. Noté cómo algo se anudaba dentro de mí e hizo que mi corazón evocara ese momento. Cuando los periodistas nos rodearon, avasallándome a preguntas, iba a actuar como siempre. Esquivándolos. En cambio, alguien presionó mi mano. Ver nuestros dedos entrelazados me secó la boca. Qué bonita imagen, qué bien encajaban. No me había cogido con nadie de la mano así, ¿por qué no lo hice antes? Sus nervios afloraron por sus dedos, emitiéndome un calor confortable. Al aproximarme, uno de los periodistas me puso el teléfono en la cara, rompió mi concentración y no supe qué contestar. Y ahí actuó ella de nuevo, dejándome con la boca abierta. ¿Estaba dando la cara por mí? Anonadado, volví a mirar esa bella imagen que ofrecían nuestras manos, quería memorizarla y rezaba para que no se me olvidara nunca.

Jeannette: Luca, sé que me has leído, tengo el doble tic en azul.

Luca: ¿Qué quieres que te explique? Sara me estaba dando los resultados de la analítica.

Jeannette: Luca, no me importa que te hagan fotografías cuando estás con la doctora Martínez. Me preocupa la manera en que miras vuestras manos entrelazadas.

Luca: No hay nada de lo que preocuparse. Ella se vio asaltada por la prensa y fue un acto reflejo.

Jeannette: Si tú lo dices… Aprovecho para confirmarte que, de aquí a unos días, estoy de vuelta. Y gracias por no desfasarte.

«Dale las gracias a Sara, es la culpable de que solamente tenga una cosa en la cabeza y es a ella», me hubiera gustado confesarle.

En ese instante, salió la compañera de Sara. Me acerqué a ella.

—Disculpa, eres compañera de Sara, ¿verdad?

—Sí, y tú…, el secuestrador de móviles, ¿no? —Reímos ambos.

—Correcto, veo que te ha puesto al día. Mi nombre es Luca.

—El mío, Antonella. —Nos estrechamos la mano.

Estuvimos unos minutos hablando y le comenté el motivo por el cual estaba ahí. Por una extraña razón, le resultó gracioso lo que tenía planeado y puso su granito de arena para hacerlo realidad.

Conseguí la dirección, el lugar y el horario del nuevo trabajo de Sara.

Primer intento.

Encargué un desayuno a domicilio, el chico de atención al cliente me dio como diez posibilidades distintas, había muchísima variedad y al final escogí la completa. Recalqué a la empresa que necesitaba la expresión de ella grabada. Quería ver qué cara ponía al recibirlo.

Faltaban diez minutos para que empezara su turno y mis nervios estaban a flor de piel. Iba de un lado a otro de mi comedor. No podía comerme las uñas porque ya no tenía. De las tres opciones escogidas que consideré válidas elegí el desayuno. Siempre se ha dicho que el humor de una persona cambia con la barriga llena. ¿Qué podía salir mal?

Recibí un mensaje por parte de la empresa confirmando la entrega y el vídeo de cómo se había realizado. Fue verla y mis ojos no perdieron detalle de ella. Vestía una bata blanca, qué sexi le quedaba. Al ver la cesta llena de productos se sorprendió. Se dio cuenta de que venía una tarjeta en el interior, la agarró y la muy astuta se despidió. Me quedé con las ganas de saber qué gestos hizo cuando leyó el mensaje que escribió a mi nombre la chica de la empresa.

Cling, notificación de Sara. ¿Lo leía o no? ¿Por qué estaba así de nervioso? ¿No confiaba en mí? Seguramente, era un mensaje dándome las gracias y estaría húmeda, pensando en mí.

Doctora Sexi: Buenos días, Luca, agradécele de mi parte a la persona que ha escrito la nota. Y a ti, gracias por el desayuno, aunque sigo enfadada.

Luca: ¿Cómo sabes que no la he escrito yo?

Doctora Sexi: Porque tú no escribirías esto: «Para la princesa que ilumina todas las mañanas de mis días. Tu sonrisa hace que continúe luchando por lo nuestro. Perdóname por lo que te he hecho. Lo siento, Luca». ¿En serio? ¿No eres capaz ni de escribir la nota?

¡Mierda! ¿Esa chica dónde vivía? ¿En un mundo de golosinas? ¿Cómo ha escrito semejante idiotez?

Luca: ¿Y el desayuno?

Doctora Sexi: Antes de gastarte el dinero, asesórate de mis gustos culinarios con la misma persona que te ha indicado dónde trabajo. El ochenta por ciento de la cesta son grasas saturadas, aun así, me quedaré con los zumos naturales. Gracias de todos modos.🥰

Desayuno a domicilio fallido. Íbamos a por la segunda opción: contratar a unos mariachis.

Después de una tarde de idas y venidas a las oficinas, porque el que no tiene cabeza tiene pies, regresé al despacho. No sabéis qué ganas tenía de que Jeannette regresara de sus vacaciones, llevar la gestión de la burocracia era muy agotador, ¡qué asco de papeleo! Necesitaba tomar el aire, la obsesión que tenía por recibir el perdón de Sara empezaba a torturarme. Quería conseguirlo como fuera. Mis días comenzaron a resultarme aburridos, como si necesitara verla para continuar. «¡Joder! ¿Qué mierda de hechizo me ha hecho esta mujer? Solo con mirarme ha conseguido más que nadie: atrapar mi atención, ponerme cardiaco y querer que me bese. ¡Luca Santorini! Si no pones remedio a esto, y rápido, vas a empezar a enloquecer. Recuerda que no eres hombre de una sola mujer. Seguramente, necesitarás que ella acepte lo que está sintiendo y deje de retenerse. Para así disfrutar lo que su cuerpo reclama. Verás cómo conseguirás deshacer ese bloqueo, la probarás y continuarás con tu vida», pensé.

Aún no había hecho lo de los mariachis, porque no encontraba la canción adecuada. Paseando por un parque, vi de lejos a un chico tocando la guitarra. Me acerqué y cantaba la canción que debía escuchar Sara, no pedía disculpas, aunque me vi reflejado en ella y, a lo mejor, si Sara conociera lo que provocaba en mí, le desaparecería el enfado.

… todo de ti.
Tienes magia en cada movimiento.
Siento tu olor cerca de mí,
me acelera el pulso a doscientos.
Tú tienes poderes sobrenaturales.
Controlas mi tiempo y eso no se vale…1

Esperé a que acabara para hablar con él, me resultaba muy interesante para futuros trabajos. No sabía cuándo, aun así, quería que Sara oyera esa canción. Nos intercambiamos los teléfonos, y continué con mi paseo de reflexión de regreso a las oficinas.

Cogí los documentos que requerían para la fiesta privada y me marché a casa. Paré en un semáforo en rojo y recordé cuando descubrí que tenía fotografías suyas en mi galería, casi me derrito de lo caliente que me puso. No podía dejar de mirarlas y tuve que tocarme varias veces. ¿Qué queréis?, llevaba más de dos semanas sin acercarme a una mujer, no porque ella me lo hubiera pedido, sino porque mi dichoso cuerpo se había vuelto elitista y solo le apetecía probar el suyo. Esas imágenes no ayudaron mucho a saciar esa sensación que experimentaba hacia ella.

Y, en ese mismo instante, regresé de mis pensamientos al verla; estaba sentada cenando con tres amigas más en una terraza. Qué guapa estaba cuando reía. Y, sin esperarlo, desperté, era el momento del segundo intento.

Me apresuré a llamar al chico del parque. Cuando le expliqué lo que tenía planeado, le resultó una bonita idea y no se opuso. Le envié una fotografía para que supiera a quién se tenía que dirigir.

Camuflado entre toda aquella multitud de personas que andaban de un lado a otro, la observaba de lejos, ella estaba distraída y sumergida en la conversación con sus amigas. Llegó el chico y se plantó cerca de su mesa, el propietario del restaurante le cedió una silla. Una vez colocado todo, y activado el micrófono, se presentó:

—Buona sera. Mi nombre es Andrea y estoy aquí para dar un mensaje a Sara. —Acto seguido, ella miró a sus amigas, que reían sorprendidas por no saber qué ocurría—. Tienes que darle una oportunidad a Luca, no sabe gestionar muy bien estos asuntos, por eso me ha pedido que te cantara esta canción. Según él, se ha visto reflejado por lo que está viviendo en este momento… Deseo que te guste.

Empezó a cantar, y ella no le quitó la vista de encima. Prestó atención a todo lo que decía. No dejó de sonreír, emocionada. La gente de la terraza grababa ese mágico momento. Las amigas de Sara se pusieron a su alrededor dándole apoyo.

Una vez acabó, todos aplaudieron muy animados, y Andrea se acercó a ella. No sé qué se dijeron, yo solo le pedí que le cantara. Ella asintió y, a continuación, se dieron un abrazo. Las amigas estaban alucinadas, y ella, absorta. Su gesto era de reflexión, seguro que esa mente tan correcta estaba poniendo orden a todos sus estímulos alterados, ejerciéndoles un toque de corrección.

Cenaba en mi habitación y hacia una videollamada con el promotor que organizaba la fiesta privada. Le pedía todo lo que necesitaba para aquel día. El sonido de mi móvil interrumpió nuestra conversación. Era Sara.

—Tengo que dejarte, me reclaman en el teléfono.

—Tranquilo, ya lo tengo todo anotado. Cualquier cosa que se te ocurra en estos días, me comentas y hago lo posible para obtenerlo.

Cerré el portátil y me peiné el pelo con los dedos como si pudiera verme a través de mi voz.

—Hola…

—Hola, Luca, yo… Lo de hoy… —Suspiró—. Ha sido…

—Sara, no hace falta que digas nada. Solo necesito saber si continúas molesta conmigo.

—Sigo enfadada. —Fruncí el ceño, no era la respuesta que esperaba—. La canción y su letra… Ha sido mágico. Creo que hoy he vivido lo más bonito que me han hecho en mi vida. Y te doy las gracias de corazón, he reflexionado mucho y quiero que sepas que…

—¿Por qué sigues enfadada? No lo entiendo, si te ha gustado.

—Porque son dos cosas distintas. Esta tarde me has hecho sentir muy especial. En cambio, para que se me vaya el enfado, no necesito que me entregues desayunos descomunales ni que me regales nada ni que contrates a nadie para transmitirme lo que sientes.

—¿Entonces? ¿Qué necesitas?

—Es simple, pídeme perdón.

—Lo que tú digas —ironicé, era imposible que se le fuera el enfado con una sola palabra—. Otra cosa, sobre lo que has oído hoy, ¿qué?

—Me ha gustado. Te tengo que dejar, Luca, me reclaman mis padres para cenar.

—Buenas noches, nena.

—Buenas noches, Luca.

«¿A qué se refiere con lo de: “Me ha gustado?” ¿A ella le ocurre lo mismo?», me pregunté. Me pasé toda la cena repitiéndome que le había gustado.

Me costó conciliar el sueño, estuve dándole vueltas a cómo hacer para pedirle perdón. Ella comentaba que era simple, sin embargo, a mí se me hacía cuesta arriba y se me acababan las ideas. No era por lo de pedir disculpas, me daba lo mismo si lo hacía en público. Quería hacerlo de manera original. «¡Ya está! Lo tengo». Se lo iba a pedir a los cuatro vientos. Así ella comprobaría que iba en serio.

Tercer intento, y ese seguro que iba a ser el definitivo.

—Ya está todo listo, Luca —confirmó la chica de la empresa organizadora a través del teléfono—. Hoy todos los autobuses de esta ciudad saldrán de la cochera con el cartel publicitario con tu imagen.

—Perfecto, Alessia.

Ahora solo faltaba que ella lo viera. No todos los días se disculpaban de esa manera. Imaginaos una fotografía mía gigante que ocupase todo el lateral de un autobús con la frase:

Intento controlar mis impulsos, aunque, cuanto más cerca estás de mí, más quiero saber de ti. No tengo excusas. Sara, ¿me perdonas?

Pasaron las horas y Sara no había dado señales de vida. ¿Cabía la posibilidad de que no se hubiera cruzado con ningún cartel? Imposible, se hicieron cuarenta y cinco carteles para distribuirlos por toda la flota.

El no saber nada acababa con mi paciencia. Estaba en la oficina y se me caían las paredes encima. Cogí un par de veces el teléfono, estuve a punto de llamarla, en cambio, me resistí, tenía que ser fuerte, aunque me corroyera la curiosidad.

Continué con mi día y mis quehaceres, esa noche me tocaba trabajar. Me fui a la que era mi casa durante mi estancia en Cerdeña a darme una ducha y salí hacia la discoteca. Ahí me esperaban mis compañeros para cenar juntos antes de empezar a trabajar.

Entradas las doce de la noche, el ambiente del local era escaso, apenas estaba lleno. A medida que pasaba el tiempo, la gente se fue animando. Pinchando en plena sesión, alguien me tapó los ojos; por el olor, era una chica. Me giré y, al ver quién era, me llenó de alegría. Era una amiga de la adolescencia que estaba de vacaciones. Pasamos un buen rato hablando en uno de los reservados, poniéndonos al día, recordando viejos tiempos de cuando éramos inseparables. Ella me enseñó a vivir el ahora en un momento duro, no se refería a viajar, sino a disfrutar de cada segundo que nos ofrecía nuestro día a día. Y me acogí a su forma de pensar. No me extrañó saber que tenía un complejo hotelero en Filipinas, con un club de snorkel y submarinismo.

Entretenido, escuchaba sus aventuras y comprobaba cómo se le llenaba la boca hablando de la bonita familia que había creado, me llamó la atención la presencia de alguien. Vi a lo lejos como si una luz led me avisara de su llegada, Sara estaba ahí. Me levanté y observé su rostro, que desprendía felicidad. Di un paso hacia ella, y ese destello se apagó. Se dio la vuelta y se marchó.

—¡Sara! Espera —dije con la voz entrecortada por ir detrás de ella.

—Déjame, Luca.

—¿Qué pasa? —La intenté agarrar del brazo para que parara—. ¿No te ha gustado lo de los carteles?

Se detuvo y se giró hacia mí, dejándome impactado. Iba totalmente espectacular, con un vestido burdeos ceñidísimo a su piel que descolocaba a mi poco sentido común y provocaba a mis manos para ser tocado. Venía preparada para matar y lo primero que hizo fue fusilar a mis sentidos.

—¿Cómo no me va a gustar? Por eso he venido aquí.

—¿Has venido a verme?

—Sí, aunque ha sido una mala idea. —Comenzó de nuevo a andar.

—Espera, para.

La agarré de las manos y la acerqué a mí, no iba a permitir que retrocediera ni un paso más. La observé con detenimiento. Sus ojos no eran capaces de aguantarme la mirada, apretaba los labios con continuidad. Noté cómo sus piernas empezaron a temblar.

—Luca, he sido una tonta por venir aquí. Me tengo que ir —escupió las últimas palabras, agobiada.

—Dime por lo menos si me perdonas.

—Lo de hoy ha sido una locura, aun así, no era lo que te pedía.

—¿Entonces? ¿Me has tenido toda una semana pensando en cómo conseguirlo para nada?

—Todo es más simple, no hace falta invertir dinero para ser perdonado. Con un «lo siento» de tu boca, mirándome a los ojos, hubiera bastado.

—¿Así de sencillo?

—Sí.

Cogí su mentón para que me prestara atención y fue todo un error. Sus grandes y atentos ojos color azabache colapsaron mis pensamientos. Quería besarla. Su boca no hacía más que complicarme la existencia. Cerré los ojos para centrarme y no cometer ninguna insensatez.

—Sara, lo siento.

A continuación, desaparecí. Plantándola en medio de la calle. ¿Qué me había pasado? ¿Desde cuándo me replanteaba si besar a una mujer o no?

Mis compañeros me llevaron al hotel, había ingerido un alto exceso de alcohol. Sara me estaba volviendo loco, ¿o era yo? Apenas pude llegar al sofá y me dejé caer sobre él.

—Buenas noches, Luca. ¿Enciendo luces? —Era Michelle.

—No, déjalas apagadas.

—Tienes mensajes sin leer. ¿Quieres que te los transmita?

—Hazlo, siempre acabas haciendo lo que quieres —reproché al aire.

—El primero es un audio, de Doctora Sexi. —Fue oír su nombre y se me cortó la borrachera—. «Hola, Luca. No sé por qué razón me he plantado en tu trabajo y tampoco por qué te estoy grabando este audio. ¡Lo de hoy ha sido una puta locura! Mis amigas, que son las que están enteradas, no han dejado de enviarme imágenes de tu famosa pancarta durante todo el día. ¡Verla en persona ha sido alucinante! Te voy a confesar una cosa, te perdoné desde que supe que estabas buscando la manera de pedirme perdón, en cambio, me resultó muy tierno ver que no eras capaz de decirlo con palabras, me he emocionado de verdad. Eres un sol».

¿Eso era lo que pensaba de mí? ¿Que era un sol? ¡Joder! Había pasado de ser cazador a ser cazado.

Oí el audio tres veces más. Desde el principio, me había perdonado. Y había dejado que sufriera durante toda la maldita semana, sería…

Cogí mi móvil y contesté a su audio.

Luca: ¿Has disfrutado?

Doctora Sexi: Más de lo que crees. Ahora sé hasta dónde eres capaz de llegar.

Luca: No, aún no lo sabes. Puedo llegar más lejos si me lo planteo.

Doctora Sexi: ¿Cuánto?

Luca: No prendas una mecha que luego no puedas apagar.

Doctora Sexi: ¿La misma que has encendido tú hoy?

¡Hostia, joder! Luca, vas a tener que darte una ducha bien fría. Sara viene pisando fuerte.

Luca: Dame una cita y acabo lo que he empezado hoy.

Doctora Sexi: Hay una cosa que he aprendido de ti y que voy a poner en práctica. Las situaciones no se dan y, si por un casual ocurriera, hay que dejar que todo fluya y más cuando hay sentimientos. Voy a continuar durmiendo, Luca. Buenas noches.

Esa chica me encantaba, sabía qué decir para volverme loco.

Os podéis imaginar qué tuve que hacer después de tener esa conversación y evitar irme con dolor de pelotas a la cama. Antes, hubiera tirado de agenda. Aunque, últimamente, solo visitaba la ducha.

Pensé que tardaría bastante en caer rendido, pero fue oír de nuevo su audio y, antes de que pronunciara la última palabra, cerré los ojos.

12.
Coger las riendas

Loca. Loca me tenían los jueguecitos de Luca, ¿por qué le interesaba mi nuevo trabajo y mis horarios? ¿Qué estaba tramando?

Llevaba una semana trabajando en la residencia y me sentía como en casa. Tuve un buen recibimiento y apoyo por parte de la plantilla. He ido conociendo a los pacientes durante las visitas, son personas maravillosas con mucho amor que repartir. Había uno de ellos que me llamó especialmente la atención, Adriano, un señor solitario que ni se giraba al entrar en su habitación. Apenas salía de su estancia. Hasta que un día ocurrió algo distinto cuando me encontraba tomándole la tensión. Como no manteníamos ningún tipo de conversación, porque el señor no quería, me dio por tararear una canción que nos cantaba la nonna a Vicenzo y a mí de pequeños: Ti amo, de Umberto Tozzi, se giró hacia mí con los ojos llenos de lágrimas. Cruzamos miradas, la suya no era de tristeza, sino de añoranza. Sonrió y acabó contagiándome.

—Gracias por despertarme. —Con voz ronca y cariño me agradeció—. Hacía mucho tiempo que andaba dormido.

—Adriano, ¿se encuentra bien?

—Mejor que nunca.

Eso fue lo único que me dijo aquella mañana, no quise atosigarle a preguntas. Conseguí que, después de cuatro años y medio, rompiera su silencio. Tuve un nuevo propósito: encontrar la manera de ganarme su confianza y saber qué le había llevado a hacer eso.

Desde ese momento, fue otro, cambió de personalidad como el que lo hacía de ropa. Mis compañeros alucinaron con su cambio radical, pasó de vivir en silencio a explayarse con grandes sabidurías. Me proclamaron como la heroína del centro, me sentía un miembro de Los Vengadores que acababa de salvar el mundo. Al fin y al cabo, conseguí un milagro que no imaginaban que fueran a vivir.

Mis consultas con Adriano eran diferentes. Nunca había conocido a una persona tan interesante como él, dejaba su visita para el final, tenía muchas cosas que contar, y yo no me iba a perder ninguna.

El día que se presentaron con el desayuno a domicilio enviado por Luca, me quise morir de la vergüenza. Rodeada por mis compañeros y pacientes, me grababan sorprendidos. Era el centro de atención, con lo poco que me gustaba a mí serlo. Finalmente, repartí comida para todos. Esa sorpresa llegó a oídos de Adriano.

—¿Quién es el capullo?

—¿Usted cómo se ha enterado si no sale de la habitación?

—¿Por quién va a ser? Teresa. No puede estar callada ni un segundo, es la radio patio de aquí.

—No gruña, está más guapo cuando sonríe. —Ofreció la sonrisa que yo le pedía—. Teresa procura que esté informado de todo lo que sucede fuera de estas cuatro paredes.

—Lo que tú digas, aun así, no me has respondido a mi pregunta. ¿Quién te quiere pedir perdón?

—¿Por qué cree que es alguien que me quiere pedir disculpas? —Apuntaba en el gráfico los valores de su tensión.

—Me ha enseñado un vídeo, y he visto tu cara cuando has recibido la cesta y, a continuación, cómo se han iluminado tus bellos ojos al leer la nota.

—Me ha pillado. —Dejé de escribir para mirarlo—. Es un chico, fingí estar molesta para estirar algo que, tarde o temprano, ocurrirá. —Adriano se extrañó tras mi confesión—. Luca es su nombre. Con él estoy removiendo sentimientos que creí que estaban enterrados.

—Explícamelo mejor, este viejo no lo entiende demasiado bien…

—Me da reparo.

—Si quieres, vuelvo a silenciarme. —Me miró sobre sus gafas.

—No, confió en mí y le estoy agradecida.

—La próxima vez, si quieres mantener algo en secreto, que no te sorprendan en un edificio lleno de personas curiosas y con aburrimiento acumulado. —Sonreí algo tímida. Adriano se colocó bien las gafas con el dedo índice—. Sara, soy todo oídos. Quiero saber cómo es la vida fuera de esa cristalera. Tengo todo el tiempo del mundo… Cuando quieras.

—El chico es un jugador nato de la seducción y entré en su juego. Después de muchos años, no había conocido a nadie que me despertara lo que ha conseguido él en tan poco. Hace unas semanas hizo un absurdo intercambio de teléfonos para que nos volviéramos a ver… —Se me escapó una sonrisa tonta al recordarlo.

—Qué astuto.

—Demasiado. Hasta que leyó un mensaje donde confesaba una de mis intimidades que hablaba de él.

—Ahora entiendo por qué las disculpas.

—Al principio me molestó, luego creí que estaba exagerando. Soy una persona muy reservada para decir lo que siento y, con ese acto, vi que era una manera de que él supiera lo que me provocaba el tonteo que nos traemos.

—Entiendo.

—Me paraliza lo desconocido. He querido poner distancia con lo del enfado, aunque no creí que…

—Él dedicara su tiempo para conseguir tus disculpas —me cortó con una sonrisa que le llegó hasta la mirada.

—Sí, me sorprende que un chico como él, que chasqueando los dedos lo tiene todo, se haya implicado así conmigo.

—Sara, ¿te puedo dar un consejo? —Posó su fría mano sobre la mía.

—Sí, lo esperaba como agua de mayo…

—La vida te ofrece motivos para disfrutarlos. No sé qué te ha pasado para que esclavices tu corazón de la manera en que lo tienes. Debes escucharlo, es sabio y sabe cuándo algo vale la pena. Ninguna persona se cruza dos veces con la misma y, si tiene la oportunidad de hacerlo, son completamente otras. —Asentí gestionando lo que me acababa de decir—. Sara, soy un viejo que ha amado con el corazón en la mano. Y, por supuesto, me asustaba que me lo rompieran. Con tu especialidad como doctora deberías saber que es el músculo más fuerte que puede tener el ser humano.

—¿Y si él…?

—Es un chico al que le interesas. Piensa en quiénes de las personas que te rodean han puesto ese empeño.

—Nadie, está muy loco. —Mordí mi labio oprimiendo mi vergüenza.

—Puede que su locura sea lo que te complemente para empezar a vivir sin censuras y romper ese mosaico de recuerdos del pasado que te tortura.

Las palabras de Adriano me hicieron pensar. No tenía nada que perder por disfrutar un ratito con Luca. Vale, eso último iba con segundas, con el tonteo, roces, miradas…, sentía una vorágine de deseos en mi cuerpo al que necesitaba sucumbir con él. A parte de eso, seguro que iba a aprender a ver la vida con otros ojos. Quería empezar a ser libre, a dejar fluir mis sentimientos, y él podía ser quien me diera la clave de cómo hacerlo. A pesar de todo, lo iba a hacer sufrir un poco más. Quería saber hasta dónde era capaz de llegar.

Después de unos días, en cuanto supe en qué punto me encontraba y lo que quería hacer y cómo, quedé con las chicas.

El lugar de encuentro era un bar del centro que hacía unos meses que estaba abierto. No tenía nada de especial, era un local más con terraza. Lo importante de ese lugar, aparte de la compañía, era que iba a exponer en voz alta mi decisión a mis amigas.

—Me encanta, chicas. ¿Quién nos diría que después de todos estos años volviéramos a reunirnos nosotras solas al completo? —comentó Gianna conmovida.

—Sí, Gianna. Yo también estoy emocionada de vernos las cuatro juntas, es como si el círculo se volviera a cerrar —se sinceró Antonella.

—Joder, qué intensas las dos.

—Venga, Giulia, como si tú no pensaras lo mismo —protestó Gianna.

—Bueno, tengo que admitir que sí que lo echaba de menos. —Nos miró a todas con emoción—. Vamos a dejar a un lado las ñoñadas y al lío. Sara, ¿qué nos quieres contar? Tiene que haber un motivo para quedar con nosotras a solas.

—Tú, al grano, como siempre —corté a Giulia, divertida—, aunque no te equivocas. Os explico desde el principio…

Empecé por mi historia con Matteo. Fue un trago duro recordar lo de aquella dichosa noche. Esa en la que probé el sabor más dulce y el más amargo que podía ofrecernos la vida. Ellas, como buenas amigas, intentaban simular que no les afectaba. Gianna me apoyaba con su mirada.

—Ahora entiendo mejor tu huida. —Antonella me agarraba de la mano.

—Sí, ahora me queda más clara tu actitud y querer borrarnos a todos —apreció Giulia pensativa.

—Gracias, chicas. —Miré a ambas—. Gianna era la única persona que lo sabía todo y no me porté bien con ella. Vivía sumergida en la culpabilidad de la muerte de Vicenzo.

—Aunque lo que tú sentías por Matteo o lo que estaba pasando aquella noche entre vosotros no fue la causa de la muerte de Vicenzo.

—Lo sé, ahora lo sé, Antonella. Me ha costado años aceptarlo y asimilarlo, con la ayuda de una profesional. Ya sabéis que soy una persona muy introvertida cuando se trata de sentimientos y eso…

—Provocó que lo fueras más —puntualizó Giulia.

—Sí, hasta tal punto que me castigaba por sentir algo por alguien.

—Qué barbaridad, Sara, no puedes vivir así.

—Lo sé, Gianna. Lo estoy trabajando. Os tengo que confesar que, sin darme cuenta, me he visto envuelta en un ciclón que viene pisando fuerte.

—¿Ese ciclón no se llamará Luca Santorini? —Gianna y Giulia me miraron desconcertadas tras oír la pregunta de Antonella. Se me escapó una sonrisa que quise disimular de la mejor manera, aun así, mis dotes como actriz eran nulas.

—¿Cómo que Luca Santorini? —Giulia me miraba con los ojos bien abiertos.

—Sí, me tiene loca, Giulia. —Sentí cómo mis mejillas se sonrojaban.

—¿A quién no tiene loca ese hombre?

—Déjala que se explique, Giulia, vais a flipar. —Sonreí a Antonella.

—Todo empezó…

Fui interrumpida por un chico llamado Andrea, era músico y me transmitió un mensaje de Luca. No daba crédito, realmente estaba como una puñetera cabra. Mis amigas me miraban alucinadas. Imaginaos, a Giulia casi se le desencaja la mandíbula. Antonella y Gianna no dejaron de sonreír, se colocaron a mi alrededor y admiraron junto a mí ese bello gesto. Como me recomendó el cantante, estuve atenta a la letra. Me sentía muy identificada, ¿cómo podía Luca saber lo que sentía? ¿Era tan evidente?

—Tía, esto no es una disculpa, es una declaración —susurró Antonella.

«¡Espera! ¿Que esto no es porque hable de mí, si no al revés, está confesando lo que le ocurre a él conmigo? ¡Qué listo!». Había hecho un intercambio de confesiones, la mía por la suya. Ahora os lo aclaro, él descubrió que mi subconsciente lo nombró cuando practicaba sexo con otra persona, a cambio, él me hacía saber lo que sentía cuando estábamos juntos. Así estábamos empatados.

De por sí, me resultaba bonita la canción y, cuando supe con la intención que venía enviada, me pareció preciosa. Cada nota emitida vibraba en mí, era mágico, como si formara parte de los seis elementos que forman el cuerpo humano. Hasta que una de sus frases detuvo mis latidos:

… porque sé que al final lo que siento es inevitable.

Tarde o temprano, por mucho que me opusiera, el sentimiento lucharía hasta el final.

Y ahí no acabó todo, el cantante se acercó a nosotras e intercambiamos emociones, fue maravilloso.

—Sara, antes de despedirme, quiero contarte algo. Luca quiso pagarme una millonada por esta declaración, en cambio, me fue imposible cogerle el dinero. El brillo de sus ojos, y la manera en que hablaba de ti, era impresionante. Me creó la necesidad de conocerte. Ojalá tuviera a alguien que me pudiera mirar así. —Mordí mi labio, nerviosa—. Espero que haya conseguido lo que se proponía.

—Él aún no sabe que ha logrado más de lo que cree. Andrea, ¿esta canción es tuya?

—No, es de Dvicio feat Farina, su nombre es Sobrenatural.

Nos despedimos con un dulce abrazo. Ya os podéis imaginar cómo fue lo que quedaba de cena con mis amigas. Tuve que detallar hasta los puntos y comas.

Esa noche acabé llamándolo, quería oír su voz. Fue escucharlo y todo el discurso que tenía preparado desapareció. Sí, sí, lo que leéis, me quedé totalmente en blanco. No supe por dónde empezar y tuve que decir un: «Continúo enfadada». Por suerte, Luca estaba tan obsesionado con recibir el perdón que no se percató de mi poca fluidez verbal.

Durante esa semana, no tuve más atentados por parte de Luca. Gracias a Dios, porque mi necesidad por verlo empezaba a rebosar.

La gota que colmó el vaso fue la de empapelar los autobuses con una inmensa foto suya y con una disculpa escrita. Vale, lo aceptaba, fue una idea bestial. Estaba completamente loco, ¿a quién se le ocurriría una salvajada así? No dejaba de mirar en el móvil todas las imágenes enviadas por mis amigas. No le escribí, porque mi intención era ir a verlo personalmente, ¿cómo y cuándo? No lo sabía, aun así, encontraría la manera de averiguarlo.

Después de un día movidito de mensajes por parte de ellas, me encontraba en casa cuando recibí un mensaje privado de Giulia con una ubicación:

Giulia: Hoy es la última noche que Luca pincha en esta discoteca. O espabilas, o seré yo misma la que te adelante.

Sabía qué discoteca era, para no recordarla, allí se estuvo besando con dos chicas a la vez y, mientras saltaba de boca en boca, me miraba. Recordar todo lo que me había provocado con sus juegos insinuantes me alteró.

No lo pensé más. Rebusqué en el fondo del armario y escogí el vestido apropiado. Estaba lista para matar. Lo elegí ajustado, como una segunda piel. Sin mangas, dejando al descubierto lo justo y necesario. El maquillaje era sutil, menos el pintalabios; quería que cuando me tuviera cerca no pudiera sostenerse y solo pensara en besarme.

Estaba segura de mí misma, como no me había sentido nunca. Los tacones eran como una extremidad más de mi cuerpo. Pisaba con firmeza, bajé las escaleras de aquel local y, plantada en el lateral de la pista, lo vi hablando animado con una chica rubia. Ella cada dos por tres le acariciaba con dulzura la cara, y él no hacía más que sonreírle. Alzó la vista y me vio. «Mierda, Sara. Vete», me advertí. Me sentía ridícula.

Subí rápido las escaleras y casi se me sale el corazón por la boca. Andaba por la calle, maldiciéndome. ¿Qué creía? Era Luca, no sabía estar sin carne entre las manos. Ilusa de mí. ¿Por qué le recriminaba? Si no éramos nada. Él era libre de hacer lo que quisiera, no iba a cambiar por mí. «Sara, céntrate, por favor, tampoco le ibas a pedir amor eterno», saltó mi conciencia para poner paz.

La voz de Luca me trajo de mis pensamientos, su tono era desconcertante. Tenerlo frente a mí buscando respuestas con su mirada se me hacía cuesta arriba. A pesar del miedo que me envolvía y empezaba ahogarme, con su presencia consiguió apaciguar mi fatiga y, por un momento, casi le iba a confesar todo lo que me hacía sentir. Me mató su «lo siento» susurrado entre labios. No me dio tiempo ni a tragar saliva, cuando me di cuenta se había escapado de entre mis manos.

De camino a casa, se lideró una batalla entre el razonamiento y el corazón, acabé liada y atosigada. Mi mente no dejaba de recordar cómo me pedía perdón, a la vez que me deshacía por el verde intenso de su mirada.

Harta de dar vueltas en la cama, porque mi remordimiento no descansaba, le envié un audio a Luca. Consideré que era la mejor manera de explicarme, sin quedarme absorta por su preciosa voz y no dejar a medias todo lo que le quería decir.

Empecé con la verdad, primero, lo del perdón para que él también pudiera descansar y, segundo, agradecerle lo bien que me hizo sentir con toda su aventura. El resto, se lo diría cuando fuera oportuno. No iba a ser tan tonta de poner toda la carne en el asador.

Acababa de preparar las cuatro chorradas que iba a necesitar para la poolparty. Giulia, una vez al año, celebraba la marcha de sus padres y, como era de esperar, lo hacía a lo grande. Invitaba, según ella, a pocas personas, aunque, para mí, más de veinte eran demasiadas. Ya estábamos curados de espanto, eso era lo que ocurría cuando una era demasiado social. Contrataba un cáterin, alquilaba una casa de lujo siempre con piscina, si no hubiera perdido la gracia de llamarse poolparty. Y no podía faltar la buena música. El único inconveniente que había era que Matteo iba a asistir.

No le había contestado a los mensajes, los dejé como leídos, porque no quería que la aplicación me lo estuviera recordando y me negaba a borrarlos sin leerlos. Luego estaría dándole vueltas. «Lo sé, soy lo peor, aun así, no estoy preparada para eliminarlo completamente de mi vida». Solo quería girar la llave de la mejor manera posible. Tenía la esperanza de que actuáramos como dos adultos desconocidos. Con tal cantidad de gente no se acercaría, ¿verdad?

Gianna y Basilio vinieron a recogerme a casa para ir a la fiesta. Lo planearon así para no ir todos con los coches, aunque sabía que era por mi especial impuntualidad. Durante el trayecto, estuvimos comentando toda la información que nos proporcionó nuestra amiga Giulia en el chat.

—¿Te imaginas que uno de los DJ contratados fuese Luca? —preguntó ilusionada mi amiga.

—Nos lo hubiera dicho, ¿no?

—No, es Giulia… —contestamos los tres a la vez.

—Madre mía. Con lo loca que está, seguro que ha exigido que viniera. —Me cubrí la cara con las manos. Recordé que Matteo también asistía. Sentí cómo mi estómago se retorcía con lentitud y desprendía un líquido agrio—. ¿No tenéis calor?

—¿Qué pasa, Sara?

—Gianna, en esa fiesta estará Matteo y, si por casualidad, Luca asiste…

—¿Qué? ¿Tú no tenías las ideas claras? —Asentí—. Pues no las enturbies.

—Tienes razón. Debo aprender a focalizar lo que me interesa a mí sin pensar en los demás.

—Eso es, Sara. —Basilio y yo nos miramos a través del retrovisor—. Si yo hubiera hecho caso a todos los comentarios despectivos sobre mi trabajo como humorista, nunca hubiese fundado mi empresa y te puedo asegurar que no me arrepentiré en la vida. Es una de las cosas que más feliz me hacen, aparte de mi relación con Gianna.

—¿Ves? Basilio es un testimonio de lo que puedes conseguir si focalizas bien tus objetivos.

Agradecí la pequeña charla que mantuvimos los tres.

Llegamos a esa gigantesca mansión, porque el nombre de casa se le quedaba demasiado pequeño. Por lo visto, ya había empezado la fiesta. Había personas bañándose en la piscina y pasándoselo en grande, acompañadas de la música que proporcionaba, en ese instante, la DJ. Mirara donde mirara, todos estaban sumergidos en la diversión, me encantaba escuchar el sonido ambiental de las risas de los asistentes, me daba buen rollo. Estábamos todo el grupo de la Tribu en el jardín disfrutando de aquella magnífica fiesta, cuando vi a Gennaro, se apartó a una zona menos transitada. Tenía la vista puesta al horizonte y lo acompañé.

—¿En qué piensas? —Me senté a su lado—. ¿Por qué te has dejado liar para venir a este tipo de fiesta que a ti no te agradan nada?

—Es otra cosa. Lo de la fiesta lo tengo asimilado, si me opusiera a todo lo que no me gusta, no saldría de casa y tampoco pasaría tiempo con vosotros. —Sus palabras venían cargadas de ¿odio?

—Ey, Gennaro. ¿Qué pasa? Este tipo de contestaciones no son tuyas.

—¿Qué harías si sintieras algo por una persona y no supieras cómo decírselo? Cuando me refiero a algo es que, cada vez que la tienes enfrente, notas ese bombeo imparable en tus entrañas y tienes miedo a que lo pueda oír. —Sonreí al comprobar cuál era su malestar.

—¿Tienes miedo a ser rechazado?

—No, más bien es otra cosa…

—Gennaro, explícamelo. —Cogí su mano y la apreté—. Sabes que puedes contar conmigo, para lo que sea.

Me apenó verlo sobrepasado. Intentaba disimular con la vista al frente, sabía que si cruzábamos miradas cabía la posibilidad de que se derrumbara y no lo atosigué.

—De acuerdo, creo que me vendrá bien hablarlo con alguien. —Suspiró—. Un día que iba para el trabajo, mi jefe me llamó comentando que había un cliente que quería reunirse conmigo para debatir una serie de puntos de la investigación de unos fármacos. Como era de esperar y por la exigencia que se respiraba, normalmente, en mi trabajo era para ya… Me citó en una sala de reuniones de un hotel del centro. Llegué media hora antes de lo previsto y fui a tomar un café para matar la espera. Ahí es donde conocí a Stella, la camarera. Tiene la sonrisa más sincera que he visto en mi vida.

»Al entregarme el café con leche, quise ayudarla cogiéndoselo, ese ligero contacto removió mi interior. Sé que pensarás que es precipitado y es un cliché de novela romántica, aun así, no sé, mi cuerpo reaccionó de esa manera y el ser humano es sabio. Emite una serie de advertencias, para bien o para mal, a veces son muy pequeñas y pasan desapercibidas, sea como sea, siempre hay que escucharlo. Y, como científico que soy, lo hice. A partir de ese día, voy todas las mañanas ahí a tomar el café con leche, nos miramos, se para a hablar un ratito conmigo y compartimos diferentes aspectos de la vida. Es tal la conexión entre ambos que, cuando uno de los dos tiene un mal día, con solo vernos el otro ya lo sabe.

—¿Por qué no le has dicho nada?

—No se lo puedo decir —confesó con la voz rota—. Hará un par de días la vi cogida de la mano de Flavio.

—¿Nuestro Flavio?

—Sí, al parecer me explicó que se conocieron en una fiesta como esta, aunque más tranquila. —Observábamos el escándalo que formaba un grupo de personas dentro de la piscina—. ¿Has visto qué suerte la mía?

—No soy de las que les gusta entrometerse entre una pareja. Aunque considero que, antes de tapiar lo que está naciendo en tu interior, podrías dejarlo volar y que sea ella quien decida qué hacer, ¿no crees? —Busqué que nuestras miradas conectaran.

—¿Cómo voy a hacerle eso a un amigo?

—¿Y si ella no ha dado el paso en conocerte por lo introvertido que eres? —Quise darle la vuelta al asunto—. Tienes que recordar que siempre para este ámbito te tienen que tirar para llegar a algo. Seguramente, Stella no vio ningún indicio de sentimiento por tu parte y prefirió buscarlo en otro lado.

—Si ella sentía algo, ¿por qué no me lo dijo? —Percibí el dolor que transmitía a través de sus ojos.

—¿Por qué no lo has hecho tú? —le rebatí, no podía permitir que fuera así—. Siempre cometemos el error de culpar al otro, cuando tú no has sido capaz de hacerlo.

—Me has pillado, tienes razón. —Arrastró las manos sobre su rostro y acabó enterrándolas en su melena castaña—. Lo haré, aunque cuando vea que sea el momento.

Hicieron cambio de DJ y nos unimos con el grupo para disfrutar de la fiesta todos juntos. Estuve bebiendo refrescos, porque no quería tener ni una gota de alcohol en mi organismo por si acudía Luca a pinchar a la fiesta que fuera lo que rompiera mi sobriedad. Era difícil no coger ninguno de esos mojitos que los camareros paseaban por el jardín. Y como Giulia, la muy «Cruella de Vil», no soltaba prenda de si vendría o no, me abstuve por si las moscas.

Aproveché para ir al cáterin, cuando los demás decidieron darse un chapuzón en la piscina. Me encontraba destemplada y no me apetecía coger frío para luego resfriarme. Plantada delante de la mesa de salados, discutía conmigo misma sobre qué elegir, porque, si por mí hubiera sido, habría agarrado un aperitivo de cada. No penséis que era una exagerada, tenía muy buena pinta todo, estaba muy bien presentado, y no me quería perder ningún sabor.

—Yo elegiría la empanada de atún, se deshace en la boca. —Una voz masculina se oía sobre mi hombro.

—Matteo. Qué susto.

—¿Tan feo soy? —¿Qué le debía contestar? Apreté mis labios para no derretirme con esa carita de bandido sexi—. Es broma, relájate, Sara.

«¿Por qué siempre después de un “relájate” hay una caricia en el hombro?». Me moví para evitar que continuara tocándome.

—Es un poco difícil relajarme contigo cerca. —«Brava, Sara, ese era tu plan de dos adultos desconocidos, ¿no? Pues, si continúa así la conversación, acabaréis en el baño», pensé—. Creo que es mejor que cada uno haga lo suyo y nos olvidemos de la presencia del otro.

—Me he acercado para hablar sobre la invitación de boda. —Me agarró del brazo porque empecé a andar—. Espera. No fue mi intención. Donatella sabe lo que me importáis, tanto tus padres como tú, y ella pretendía organizar mi felicidad de ese día.

—¿Organizar tu felicidad? —Lo miré incrédula—. Es increíble, Matteo, ¿eres feliz el resto de los días?

—Lo estoy intentando.

—¡Perfecto! Ya somos dos. Por eso te pido que no vuelvas a invadir mi espacio personal. Y, ahora, sonríe porque viene tu prometida hacia aquí —advertí con una sonrisa fingida.

Sé que os gustaría saber de qué estuvimos hablando, os prometo que no hubo una conversación fluida. Vino, besó los labios de Matteo, este se puso más recto que un palo, me saludó y le sugirió a su futuro marido que no se ausentara demasiado, que quería disfrutar de esa fiesta junto a él.

A los cinco minutos, nos despedimos con un «adiós» a secas.

Crucé el jardín y, antes de llegar al grupo, miré a Matteo, se encontraba rodeado de sus amigos y agarrado de la cintura de Donatella. Actuaba normal, y yo iba a hacer lo mismo.

Nada iba a fastidiarlo, como bien decía Vicenzo: «Il momento è adesso», y era lo que iba a hacer, estaba lista para coger las riendas de mi vida y mirar por mí.

13.
Como una noria

La música fue apoderándose de mí y dejé a un lado las penas. Al final me convencieron y acabamos todos en la piscina mojándonos unos a otros, haciéndonos ahogadillas y riéndonos a carcajada limpia.

Sin cruzar palabra salimos corriendo del agua al escuchar el remix de la canción Baila contigo, de Víctor Cárdenas. La mezcla que hacía el chico de la cabina era bestial. No había nadie sentado, todos estábamos saltando y tarareando la canción. No recordaba lo que era disfrutar con mis amigos, los observaba, estaban felices sin parar de reír, uno miraba a otro entendiéndose sin palabras, canturreando cada uno a su manera. Agarrándonos entre nosotros por los hombros. Saltando sin parar, colisionando nuestros cuerpos. En ese instante recordé por qué nos hacíamos llamar la Tribu: compartíamos un origen, una lengua, unas costumbres y unas creencias; éramos más que una familia, porque nos habíamos elegido.

Tras varias canciones hicimos un parón y nos fuimos a un lateral del jardín, donde había unos sillones enormes para descansar. En ese momento, los camareros se acercaron para ofrecer bebidas, y pedí un mojito. Dije que iba a disfrutar, pues no me iba a cortar en nada.

—Chicos, os tengo que dejar. Voy a ejercer de buena anfitriona. —Giulia se alejaba de nosotros con una sonrisa ladeada.

Observaba desde la distancia cómo se acercaba a unos y a otros, a pesar de que mi amiga llevaba la locura en la sangre, era la más noble y madura de todos.

Parece que fue ayer cuando pasó todo.

Siempre envidié su actitud positiva, ella aceptó que sus padres quisieran dedicar su tiempo al trabajo dejándola a un lado, creyendo que, con disfrutar de su fortuna, ella era feliz. Era una mujer lista, no lo digo solo porque fuera mi amiga, sino porque así lo verificaba el diploma de su carrera de Ciencias. Aunque no ejerciera, en la universidad que estudió muchas veces le habían pedido que fuera a dar charlas para enseñar su capacidad de aprendizaje. Al principio, estuvimos muy pendientes a ella, no queríamos que cayera en una depresión profunda, sin embargo, nuestras actitudes ocasionaban lo contrario. Actuando así le recordábamos siempre en qué situación se encontraba. Una tarde nos reunió a todos en su casa y estalló.

—Os he pedido que vinierais todos para decíroslo solo una vez. Estoy agradecida por el apoyo recibido. Debéis saber que lo que menos necesito ahora son miradas de compasión y oír la pregunta: ¿estás bien? Claro que no estoy bien, estoy jodida. ¿Quién acepta que sus padres prefieran trabajar que ejercer como tal? Lo único que necesito es amor y eso por vuestra parte nunca me ha faltado. No os preocupéis, que no estoy tan mal, soy consciente de lo que me ocurre, si llego a ese punto os avisaré. Llevo un mes yendo a terapia, necesito olvidar el dolor que me produjo el aceptar que mis padres no me querían. Vosotros solo tenéis que ser mis amigos, al fin y al cabo, sois mi familia.

De repente, me sacó de mis pensamientos una masa de gente que gritaba yendo para la puerta de entrada. «¡Una foto! ¡Una foto!», se oía de lejos. Expectantes, nos levantamos para ver de quién se trataba el siguiente DJ para haber ese revuelo.

—Desde aquí se ve una chica —dijo Gianna desilusionada.

Todos volvieron al jardín. La chica preparó un micro y, con la ayuda del DJ que había en cabina, puso música, y ella se encargó de darle armonía con un violín y su voz angelical. Nos miramos entre nosotros, desconcertados a la vez que alucinados. No conocíamos a esa mujer, era brutal lo que conseguía con la vibración de su voz y las cuerdas de ese violín. El vello de punta.

Atónitos, disfrutábamos de la buena música, cuando Giulia regresó con nosotros. Se colgó de mi hombro y con una sonrisa de oreja a oreja me susurró:

—¡Sorpresaaaa!

En ese momento, lo vi aparecer. Joder, no se me cayeron las bragas del bikini porque aún continuaban mojadas. Qué bueno estaba y mira que vestía normalito, con una camiseta negra de manga corta que dejaba a la vista alguno de sus tatuajes y con un tejano blanco rasgado. No hizo falta saludarlo, él ya me había visto y ¡madre de Dios! ¡Cómo lo hacía! Su miraba abrasadora casi desintegró mi ropa. Saludó a la DJ, e hicieron un cambio. Observó cómo todos los invitados aclamaban esperando a que iniciara su sesión.

—¡Buenas tardes a todos! Me encanta este recibimiento, veo que estamos animados, pues vamos a seguir con la velada como se merece —dijo por el micro, a la vez que se oían gritos y silbidos alegres de la gente.

Era conmovedor ver cómo las personas lo querían, y él disfrutaba detrás de los tocadiscos. No podía quitarle la vista de encima al mismo tiempo que mi cuerpo no dejaba de moverse al son de la música. Pidió que se acercara la violinista y le susurró algo al oído, intercambiaron miradas, y ella sonrió. Acto seguido, me indicó con el dedo que escuchara la próxima canción y con una tremenda sensualidad se mordió el labio. Mi cordura se deshacía por la alta temperatura que experimentaba mi cuerpo.

La violinista empezó de nuevo a tocar, al mismo tiempo que Luca se encargaba de ponerle ritmo de fondo. La gente se volvió loca al oír las primeras notas de la canción Me provocas, de Dynoro y Fumaratto, junto con la voz angelical. A mí se me cortó la respiración:

Óyeme, bebé, yo te tengo que decir,
es que hay algo en tu piel que me provoca.
Algo que dice «hazme el amor», me abandona la razón.
Mi mente pierde el control y se desboca…

No podía más, iba a reventar. De pronto, los brazos de mis amigas me hicieron regresar de las puertas del infierno, donde estaba a punto de comenzar a pecar. Decidí que no iba a ser la única perjudicada de esa fiesta e inicié mi jugada. Comencé a bailar como si cada palabra de esa canción me rozara siendo sus manos. Con las mías simulé lo que sentía, arrastrándolas por mi piel. No quería perderme cómo sufría desde la distancia y me regodeé. Los roces eran cada vez más insinuantes. No me quitaba la vista de encima, se movía a golpe de bombo y de vez en cuando se humedecía los labios. Qué ganas de probarlos, quería comprobar si eran tan sabrosos como parecían. Por primera vez, no pudo sostenerme la mirada, ese gesto me enterneció.

¡Dios! Debía dejar de tocarme, aquel estúpido juego con el que me provocaba a participar me ponía a mil. Tenía la libido por las nubes y, al final, iba a estallar, sabía que perdería el control. Antes de que acabara la canción, Luca se palmeó el centro del pecho con gesto de derrota.

Hubo como un pequeño parón de canción a canción. Presté atención a mis amigas, que hablaban entre ellas.

—Chicas, voy a cambiarme y a comer un poco, ¿os animáis? —dijo Antonella.

—Perfecto, vamos —confirmé.

—No, Sara. —Giulia se giró hacia mí con una sonrisa picarona—. Tú quédate aquí, que te lo estás pasando en grande.

—Giulia, no me voy a ofrecer en bandeja a un tío que tiene todo lo que quiere.

—Di que sí, que sufra un poco —me animó Gianna poniéndome el brazo por encima de los hombros.

Nos encaminamos hacia el interior de la casa.

—¿No lo has hecho sufrir suficiente? —preguntó Giulia divertida, y miramos hacia él—. Creo que le han estallado las pelotas, si no, poco le falta.

De repente, se paró la música y la gente empezó a quejarse. Nos giramos asustadas pensando que había ocurrido algo.

—Tranquilos, ahora continúo con la sesión. —Luca apaciguaba el ambiente con las manos—. Os tengo que anunciar que no todos los días los idiotas tenemos tanta suerte como yo hoy. —Vi cómo se le asomaba una sonrisa perversa que hacía que fuera más sexi aún—. Sara, no te puedes ir sin darme una cita.

«Hola, tierra, aquí Sara, ¿me podrías engullir y enviarme a la otra punta del planeta?», le dije al más allá. Sentí un calor en mis mejillas, seguro que las tenía rojas. Todos los invitados se giraron hacia mí y sentía cómo una mirada en especial quemaba mi nuca. Luca esperaba una respuesta, a la vez que ignoraba algún reproche que salía esporádico entre esa masa de gente. Por lo visto, no era el único, todos la aguardaban. La mano de Giulia golpeaba la parte inferior de mi espalda, animándome a que diera la resolución.

—Sara, ¿a qué coño esperas? La gente me va a matar —comentó entre dientes Giulia con la vista puesta al frente.

—El Ken Guaperas se las sabe todas, ¿eh, amiga? —musitó Antonella mirándome de reojo.

—Sí, el maldito sabe cómo hacer que me guste —afirmé sin dejar de sonreír.

—No sé qué cuchicheas con tus amigas —nos interrumpió de nuevo Luca—, la gente y yo necesitamos una respuesta.

«Joder, que deje de sonreír así, por Dios. —No es que no quisiera una cita, es que prefería tenerlo entre mis piernas—. ¡Basta ya! Dile que sí y desahógate de una vez por todas, me tiene frita tu exaltación. Así, cuando ya lo hayas probado, todo volverá a estar calmado, como antes», exigió mi conciencia. Le hice caso y afirmé con la cabeza.

—No te escucho —insistió Luca dándose toques en la oreja—. ¿Qué dices?

—Creo que quiere escucharlo.

—Será mamón… —cortó Gianna a Antonella.

—Díselo ya, joder, que la gente comienza a mirar mal. —Giulia presionaba sus dedos en mi espalda.

—Voy, Giulia, tranquila. —Sonreí a mi amiga—. ¡Síííí! —grité con todas mis fuerzas.

De pronto, sonó la música, y la gente volvió a su cauce, como el agua cuando abres la presa.

Nos estábamos cambiando de ropa y comentábamos la jugada magistral que se había marcado Luca. Me alucinaba ver cómo se le ocurrían esas cosas con tan poco tiempo de gestión. Era lo que más me gustaba de él, su improvisación.

Acompañé a mis amigas a comer, aunque tenía el estómago cerrado. De los nervios se me había encogido como una nuez y no me cabía nada. Sentadas en el sofá del inmenso salón, miraba el techo en lo que oía los planes de las chicas para después de la fiesta.

—¿Tú qué harás, Sara? ¿Te vienes conmigo?

—No creo, Gianna. Me iré a casa a descansar, mi madre quiere cerrar el tema de la fiesta de Vicenzo. Le voy a proponer hacerlo hoy.

—Hostia. Mejor nos vamos, ¿no? —Giulia se levantó del sofá como un cohete, y las miré sorprendida.

—¿Dónde vais? —les pregunté al ver cómo huían, las muy traicioneras, dejándome ahí plantada.

—Estabas aquí… —La voz de Luca se filtró por mi oído.

—Ahora entiendo por qué mis amigas han huido —murmuré—. Brujas.

—Si susurras, no te entiendo.

—Nada, mis amigas, las que se hacen llamar así, me la acaban de jugar.

Luca extendió su mano y me esperaba con una sonrisa. Me transmitió mucha confianza y se la cogí sin dudar. Tiró de mí, colocándome frente a él. Lo miré expectante, ¿me iba a besar?

—¿Estás lista? —«¿Para que me beses? Claro, hace días», le confesaban mis ojos.

—Sí. —No pensé que Luca fuera de los que preguntaban antes de ejecutar. Por suerte, no cerré los ojos ni nada parecido, ya que no me quería besar, sino que quería que montara en su moto—. ¿Dónde vamos, Luca?

—A la cita —soltó y me acercó un casco para que me lo pusiera.

—¿Ahora?

—Me dijiste que fluyera cuando fuera el momento. Y es ahora.

Sin poder reaccionar, se montó en la moto y con la mano me ayudó a sentarme en ella. La arrancó y la vibración que emitía se instaló en mi estómago. Mis brazos, sin pedir permiso, lo abrazaron con fuerza. ¡Dios, qué miedo! Era la primera vez que montaba en moto después del accidente de Vicenzo.

A lo lejos, a través de mi visera, vi cómo Matteo nos observaba. Su gesto era frío como el hielo, aunque, cuanto antes viera que yo también hacía mi vida, antes solucionaríamos lo nuestro.

—¿Estás lista? —preguntó Luca a la vez que intentaba buscar mi mirada.

—Sí —contesté lo más segura de mí misma que pude, ya que el miedo me tenía el pulso a mil y, si vocalizaba una palabra más, mi voz sería temblorosa.

Se puso en marcha y, a los pocos metros, coloqué mi cabeza en su espalda. El vaivén de su respiración calmó mi desasosiego. Cerré los ojos y disfruté de esa refrescante brisa que se colaba en el interior del casco rozando mi cara.

Por unos segundos, recordé qué era montar en moto. Ir casi a ras del suelo por las carreteras de esa bonita isla. Luca, con tan poco, me hizo sentir libre, como si volviera a revivir mis primeras veces. Cerré los ojos y vi la cara de Vicenzo, me observaba como hacía siempre, sin dejar de sonreír. Una lágrima resbaló por mi rostro. Me despertó la fuerza del viento que impactaba contra nosotros, Luca no cesaba de darle al gas, y yo, de ajustar mi cuerpo al suyo como si fuéramos completamente uno.

—Sara, ya puedes abrir los ojos, hemos llegado.

—¿Dónde estamos? —inquirí a la vez que nuestras miradas se conectaban y, enseguida, observé a nuestro alrededor.

—Si me sueltas, podré enseñártelo. —Fui consciente entonces de que mis brazos estaban aferrados a su cintura—. Me cuesta respirar.

—Lo siento. —Lo solté como si quemara.

—No hace falta que te alejes, me gusta tenerte cerca.

Bajé de la moto y, a la altura de su cara, intercambiamos miradas, cada uno desde nuestro casco, y pude notar cómo la atracción de sus potentes ojos arrastraba mi cuerpo hacia él.

Dejamos los cascos sobre el asiento de su moto y nos plantamos frente a…, ¿un parque de atracciones? O teníamos diferentes puntos de vista de nuestra finalidad o Luca tramaba algo. Por más vueltas que le daba, esa sería una de mis últimas opciones para una cita, bueno, no hubiera ni caído en ello. En cambio, no me iba a oponer, me podía la curiosidad.

—Hola, señor Santorini, le estábamos esperando. —Nos recibió la chica de la entrada muy amable.

—Buenas tardes, genial. ¿Está todo como lo he pedido?

—Sí, todo. —Yo los atendía como si fuera un partido de tenis.

—Perfecto. Muchas gracias.

Nos adentramos en el parque, y observaba a Luca con expectación. Andábamos uno al lado del otro y nuestras manos se rozaban de vez en cuando.

—¿Dónde vamos, Luca?

—A la noria.

—¿Aquí es donde llevas a todas? —«¿Qué mierda de pregunta es esa, Sara? ¿A ti qué te importa?», pensé.

—Tú no eres todas —susurró muy cerca de mí—. Y no, es la primera vez que piso este parque.

Subimos unas escaleras y me ofreció su mano. Entre lo absurda que me sentía por la preguntita de los demonios, lo absorta que estaba por esa mirada que me dedicaba tras decirme que yo no era «todas» y su olor a colonia que albergaba en mis fosas nasales, ni rechisté. Solo le di la mano. Subimos unas escaleras metálicas, y nos recibió un chico.

—Buenas tardes, está todo listo, disfrutad del viaje.

Nos sentamos, y despedí al chico, que nos observaba alegre, con una sonrisa ladeada. Empezamos a subir de espaldas y, a lo lejos, las atracciones se convirtieron en luces. Tragué saliva y quise observar a Luca para ver qué hacía él. Fue girar mi cara y encontrarme con la suya.

—¿Te gusta?

—¿Por qué un parque de atracciones?

—Después de hacerme sufrir durante estos días, me has hecho pensar, a veces un gesto simple consigue más que una gran acción. —Orgullosa, esbocé una sonrisa tímida que fue acogida por una cálida caricia suya en mi mejilla—. Y he creído que, viniendo aquí, era la mejor manera de mostrarte lo que retienes siendo correcta como eres. La teórica la tienes aprendida, aunque te falta aprobar la práctica.

Se paró la noria cuando estábamos en el punto más alto de la atracción.

—Trayéndome aquí, ¿quieres sacar a mi niña interior?

—No. —Acercó su cuerpo al mío, a la vez que mi boca se secaba, y susurró—: Preferiría sacar otra cosa de ti. Sin embargo, no hemos venido a eso… Tu estado de ánimo es como una noria, empiezas a sentir y a disfrutar y, cuando te encuentras en el punto más alto donde deberías cerrar los ojos y dejarte llevar sin tapujos como cualquier ser humano, te invade una ola de miedo que hace que te hundas y quedes sumergida en tus prejuicios. —La noria empezó a descender y la preciosa panorámica que nos ofrecía desde esa altura empezó a desaparecer. El muy jodido tenía razón, me dejó sin habla. Bajábamos de la atracción y mi mente iba a mil.

»¿Me equivoco? —cortó mis pensamientos, curioso, buscando conectar las miradas.

—No.

—¿Y qué quieres hacer?

—Ser libre… —confesé más para mí misma.

—¿Me dejas ayudarte en eso? —Afirmé—. Cierra los ojos y confía en mí.

Me cubrió la vista con un pañuelo y, de nuevo, su olor se coló en mí. ¡Joder! Qué bien olía.

—Luca, no veo nada —afirmé con mis brazos estirados buscándolo—, evita que me choque con alguien, por favor.

—Tranquila, no lo voy a permitir —me confesó a la vez que me agarraba la mano.

Andaba a ciegas, pero sin miedo. Me resultaba extraño toda la seguridad que me hacía sentir, a pesar de lo poco que nos conocíamos. Me dejé llevar, quería demostrarme a mí misma que iba a ser capaz de desbloquear aquello que no me ayudaba a avanzar.

A los pocos minutos, nos volvimos a sentar.

—Sara, levanta las manos. —Le hice caso sin reproches—. Perfecto. Te voy a abrochar el cinturón. —Sentí cómo su aliento golpeaba la comisura de mi labio y di un respingo—. No te asustes, no quiero que pienses que me voy a aprovechar de una chica indefensa.

—Qué gracioso —ironicé al aire sin saber muy bien dónde se encontraba él—. ¿Cuándo me quitarás lo de los ojos?

—Veo que, aparte de guapa, eres impaciente.

—Me gustaría saber dónde estoy sentada. Una cosa es disfrutar y otra, confiar cien por cien en ti.

—Tú te lo pierdes. —Su voz ronca se filtró por mi oído provocándome un escalofrío a la vez que liberaba mis ojos de la oscuridad.

Nos encontrábamos sentados en la primera fila de la montaña rusa. ¿Con esta atracción qué me iba a explicar? ¿Que teniendo sexo con él mis sentimientos vivirían subidas y bajadas como una puñetera locura? Esperaba expectante su confesión, sin embargo, el muy canalla no hacía más que mirarme con una sonrisa de lince, derritiéndome entera.

—¿Por qué la montaña rusa? —No pude esperar—. ¿Por sus subidas y bajadas?

—No, eso es muy tópico, Sara. Es por la sensación que experimenta el cuerpo cuando se somete a algo que no controla o desconoce. —El carro empezó a ascender, y yo, a tragar saliva—. Se presenta algo nuevo en tu vida que disfrutas porque no tienes que implicarte mucho y vas subiendo muy poco a poco, no te das cuenta hasta que llegas arriba y no ves clara la caída; tu estómago se vuelve diminuto, como las luces que vemos desde esta altura. —Me percaté de que estábamos en el punto más alto de la atracción—. Y es en ese preciso momento en el que debes dejarte llevar y disfrutar de lo que te depara la felicidad.

Nos inclinamos en una pendiente, y empecé a hiperventilar. Luca lo volvió a hacer, me agarró de la mano dándome seguridad. Nuestras miradas transmitían complicidad y, de una vez, descendimos y ascendimos a gran velocidad por esas bajadas y subidas. Empecé a gritar como si no hubiera un mañana, a reír como si fuera la última vez que lo iba a hacer, a respirar, a respirar lo que era la libertad. Mi cuerpo se deshinchó de toxinas y me sentía renovada.

Salíamos de la atracción supermotivados y no paraba de abrazarlo. Tenía un subidón de adrenalina increíble que tuve que frenar.

—Luca, para. —Lo agarré de las manos y esperé a que nuestras miradas se cruzaran como siempre hacían—. Ha sido genial. No tengo palabras para explicar exactamente lo que siento. —Estaba alterada como una niña, como si mi sistema nervioso estuviera haciendo carreras, yendo de un lado a otro—. Te quiero dar las gracias, con estos pequeños gestos me has hecho sentir mucho. —Sin percatarme lo tenía pegado a mí, su dulce sonrisa desapareció y vi cómo sus pupilas se dilataban—. Luca, yo…

Tuve que coger aire, porque noté el calor de sus manos alrededor de mi cintura. Mis ganas de besarlo eran inmensas, y una vez más el miedo empezó a invadirme. Los labios de Luca venían hacia mí, y no sabía qué hacer.

—Tú… —susurró a un dedo de mi boca.

Joder, joder, había que pararlo.

—Luca, ¿cómo es que no hay gente en el parque? —Suspiró resignado. Miré a nuestro alrededor y estábamos solos. Aunque había oído jaleo de personas—. Si se escuchan voces…

—He cerrado el parque por unas horas para nosotros. He pedido que emitieran por los altavoces sonido de personas, y tu mente ha hecho el resto.

—¿Cómo sabías que iba a aceptar la cita?

—No lo sabía, solo me he arriesgado —me confesó a la vez que sus brazos me estrechaban para no separarnos.

—Estás loco.

—Si me dejas demostrártelo, lo puedo estar más. —Vale, ya no aguantaba más. Aquello era insostenible.

Por una vez, desconecté el botón de mi conciencia e hice lo que mi cuerpo pedía desde hacía mucho tiempo. Con mis manos rodeé su cuello, su tacto provocó más ganas de él, acorté distancias hasta plantarme a un dedo de su ostentosa boca. Por fin lo iba a besar. Tenía sus ojos verdes fijos en mí y no sé cómo ocurrió que se ralentizó el tiempo, vi cómo iba todo a cámara lenta, sin perderme detalle. Probadlo alguna vez, es maravilloso. Sentí su aliento rozar la comisura de mi labio y dejé caer mi boca sobre la suya. ¡NO! No me lo podía creer, una tromba de agua impidió que nos besáramos. Nos quedamos a un aliento de probarnos. Empapados, nos empezamos a reír.

Salimos corriendo de ahí. Montamos en la moto y nos fuimos. No abrí los ojos en todo el trayecto, tenía miedo a caernos, aunque esa información no la iba a saber nadie, se iba a quedar entre nosotros.

Nos detuvimos en la entrada de un hotel de lujo. ¡Madre del amor hermoso!, la puerta era igual de grande que mi casa. Me agarró de la mano y tiró de mí.

—Ven, vamos a entrar.

—Luca, yo… no. —Me deshice de él—. No soy de ir a un hotel.

—Buenas tardes, señor Santorini. —Vino corriendo hacia nosotros un chico con uniforme—. ¿Necesita algo?

—Sí, el servicio de lavandería para que nos limpie y seque la ropa, por favor.

—Perfecto, ahora aviso de que enviará la ropa.

—Gracias. —Se giró hacia mí—. Sara, no era mi intención hacerte sentir así. Acompáñame, te quiero mostrar algo.

Asentí, y nos subimos en el ascensor. Solos e incómodos, cada uno apoyado en una pared distinta, esperábamos a llegar. Nunca se me había hecho tan largo el viaje de cinco plantas en ascensor. Se oyó el cling y, al segundo, se abrieron las puertas, dejándonos acceder directos a un comedor inmenso.

—Buenas noches, Luca, encendiendo las luces de toda la estancia. —Se oyó una voz de mujer al mismo tiempo que se encendían todas las luces. Me puse a buscar por dónde salía ese sonido—. ¿Tienes alguna petición?

—Buenas noches, Michelle. No, muchas gracias.

No sabía quién era esa tal Michelle, tenía voz de teleoperadora porno, qué sexi. Aunque no me extrañaba que sonara así, viniendo de quien venía. Mirara donde mirara, todo era lujo.

—¿Qué es este lugar? ¿Dónde estamos?

—En mi casa. Bienvenida a mi dulce hogar, Sara.

—¿Quieres que ponga la lista de Spotify de Sara? —volvió a intervenir esa tal Michelle.

—No, Michelle, gracias —contestó con apuro, rascándose la nuca y mirándome de reojo.

—¿Tienes una lista con mi nombre? —Aguanté con fuerzas por no reírme.

—Michelle es mi asistente virtual y, como todas las máquinas, tiene fallos.

—Luca, hay un tres por ciento de probabilidades de equivocarme. —Se me escapó la risa al oír la réplica de la asistente virtual—. Diciendo eso de mí me has herido, aunque solo esté formada por cables y códigos binarios.

—Michelle, no le hagas caso —hablaba al techo, me sentía extraña—. Creo que se ha visto atrapado y ha considerado que era mejor esquivar una verdad sin saber que te iba a herir. —Lo miré y, al verlo con esa carita de «tierra, trágame», mordí mi labio—. Por cierto, soy Sara, encantada.

—Hola, Sara, es un placer. Para ponerte cara, ¿sabes el nombre con el que te tiene registrado Luca?

—No, aunque me gustaría saberlo. —Lo miré de soslayo divertida.

—Vale ya, las dos. Me estáis poniendo en un compromiso. Michelle, ella es Sara, la doctora.

—Ah, hola, Doctora Sexi. —Luca no sabía dónde meterse, en cambio, yo estaba disfrutando—. ¿Ya te ha pedido perdón?

—¿Doctora Sexi? Mmmmm… —Ronroneé en su oído—. Sí, Michelle, me pidió perdón.

—Genial, porque no me gustaban nada sus ideas descabelladas.

—Se acabó. No voy a permitir que confabuléis más contra mí. Michelle, desconéctate por un rato, nos vamos a duchar, que estamos empapados, en lo que esperamos a que nos traigan la ropa seca. Yo te aviso cuando debas conectarte.

—Procedo con la desconexión remota. Tres, dos, uno…, desconectando. Hasta luego, Luca.

Me mostró el baño, donde me dejó su ropa de deporte para vestirme. Aunque, antes, me daría un baño de agua caliente. Tuve tiempo para reflexionar mientras nos bañábamos por turnos. Me resultó muy interesante saber que Luca le había hablado de mí a su asistente virtual. Aunque no se me olvidaba lo de la lista de canciones con mi nombre… ¿Qué canciones serían? Quisiera él o no, lo iba a acabar averiguando.

Finalmente, me coloqué la camiseta de baseball de talla grande que me prestó, sin pantalones, porque me resultaba bochornoso vestirme con ellos sin ropa interior. Me asomé a la terraza y las vistas eran preciosas, no se apreciaban con exactitud, aun así, todo lo que se percibía desde allí lo hacía especial: se oía el oleaje del mar y, por el olor a salitre, debía de encontrarse a pocos metros. A lo lejos, se apreciaban las luces de los restaurantes y casas que rodeaban la costa.

—Sara, ¿quieres que pida algo para cenar? —preguntó Luca desde el salón.

—No, gracias. —Entré y me apoyé en la mesa—. Cuando traigan la ropa me iré a casa y ya cenaré ahí con mis padres.

—¿Vives con tus padres?

—Ahora sí. —Miré al suelo, avergonzada.

—No tienes que avergonzarte de nada. Yo vivo solo desde hace muchísimo tiempo y echo de menos la compañía de mi madre. Ya me gustaría a mí llegar a casa y que me esperara alguien.

—¿Por qué no vas a ver a tu madre?

—Ojalá pudiera. —Sonrió con añoranza—. No es tan fácil. Los dos tenemos mucho que contarnos, Sara.

Sin darnos cuenta, a medida que hablábamos, nuestros cuerpos se buscaban uno al otro. No podía negar que la estampa que me ofrecía era brutal. ¿Por qué a los tíos recién duchados les daba por pasearse con pantalón de chándal mostrando medio cuerpo desnudo? Fijándome bien, también iba sin ropa interior. ¡Dios! Mis hormonas tenían más locura que un manicomio junto. Presionada por su cuerpo contra el borde de la mesa del comedor, apreté mis piernas para mantener a raya mi excitación. Su pelo mojado y su manera de mirarme dificultaban el control de mi saber estar.

—Luca, creo que estás demasiado cerca —comenté con la voz entrecortada.

—Lo sé. ¿Quieres que me separe?

—No.

—Entonces, ¿qué es lo que quieres, Sara?

Me senté en la mesa y abrí mis piernas con un sutil gesto. Sin dejar pasar los segundos, se coló entre ellas. Coloqué mis manos tras su nuca y nuestros ojos se perseguían como el perro y el gato. Con delicadeza me rozaba el lateral de mis muslos, erizándome la piel allí por donde pasaba, se coló por debajo de la camiseta. Y, sin resistirme más, lo besé.

¡Joder! Su boca era mejor de lo que imaginaba. El sabor era adictivo, quería más y más. Nuestras lenguas no tardaron en saludarse y ¡cómo lo hicieron!, de tal manera que casi me corro. El roce de nuestras manos pasó a ser apasionado, palpando cada parte de nuestra piel con intensidad. Me agarró por un momento con fuerza, sosteniéndome en el aire, y me aferré más a él. Al segundo me dejó de nuevo en la mesa. La lujuria se apoderó de mí e iba como loca. De vez en cuando, mordía su labio, y él soltaba algún gemido que otro. Mis yemas no se aburrían de su tacto y las suyas no perdieron el tiempo. Subieron mi camiseta dejándome al descubierto. Se detuvo un instante mirándome con adoración, sin embargo, mi deseo era muy grande y me resultaba demasiado tiempo para no aprovecharlo. Volvimos a las andadas con nuestros besos apasionados, empecé a deshacerme de su pantalón, cuando…

¡Cling!

—Hola, Luca, ya he vuelto de viaje. —Dejamos de atendernos para mirar hacia el ascensor—. ¡Joder! Perdón. —Era su mánager cubriéndose la cara y dándose la vuelta.

—¡Mierda! Jeannette, ¿qué haces aquí? —Sentía el enfado de Luca, que me abrazaba con fuerza tapando la mayor parte de mí, a la vez que yo hundía mi cara en su hombro—. Podrías haber avisado, ¿no?

—Lo siento. No sabía que estabas con alguien. Os dejo aquí la ropa de la lavandería, está limpia y seca. —La dejó sobre el respaldo del sofá.

Se alejaba tapándose los ojos y se fue por donde vino. Mi vergüenza hizo que me arropara con fuerza con mis propios brazos, aun así, no eran los únicos que lo hacían. Luca no se separó de mí en ningún instante.

—Creo que es hora de que me vaya a casa.

—Ahora no te vayas… —me rogó con ternura.

—Lo siento. —Cogí mi ropa y empecé a vestirme—. Espero que me entiendas.

—Déjame acercarte, por lo menos. —Lo dudé varios segundos, aunque acabé cediendo.

El viaje a casa se me hizo ameno. Recordaba la situación bochornosa que acababa de vivir y me asaltaba de vez en cuando la risa. Aunque me estuviera muriendo de la vergüenza, no desaproveché la ocasión para aferrarme al cuerpo de Luca.

Una vez en casa, nos encontrábamos uno frente al otro, envueltos en el silencio que ofrecía la noche.

—Luca, yo…

—No me digas que no me quieres ver más. —Hizo un mohín y me agarró de la mano.

—No tientes a la suerte. Quiero confirmarte algo que, en su día, me dijiste.

—¿El qué?

—La primera noche que te pusiste así de cerca —le expliqué colocándome frente a él—, me susurraste que, una vez probara tu boca, sería yo quien te pidiera que me besaras. —Le sellé los labios con un beso apasionado y con lengua de regalo—. No te equivocabas —afirmé con lascivia pellizcándome el labio y alejándome de él—. Buenas noches, Luca.

—Buenas noches, Sara.

Esperé a que se alejara para entrar en casa. Mi madre me esperaba en la oscuridad, ataviada con su bata y una taza de té en la mano.

Nos miramos, y ella sonrió. Miré la hora, eran las tres de la mañana y me preocupé por verla levantada.

—Mamá, ¿todo bien?

—Sí, hija. Sufro de insomnio desde que tu… —Miró hacia el exterior pensativa y volvió en sí—. Y convivo con ello.

—Quiero que sepas que… —La abracé por la cintura y, mirándola a los ojos, confesé—: Te quiero.

—Yo también, hija. —Colocó su cabeza sobre la mía y con una de sus manos me acariciaba el cabello—. Es maravilloso verte sonreír de esta manera. Hacía tiempo que no te veía así.

La estrujé entre mis brazos. Hacía muchos años que no me sentía así de bien. Respiré hondo la fragancia floral de mi madre, la cual me sumergió entre muchos recuerdos.

Me costó conciliar el sueño. La caja de Pandora se había abierto y experimentaba un revuelo de sentimientos que me iba a costar tiempo dominar.

14.
La cabeza me iba a estallar

MATTEO

—¿Qué? Te lo estarás pasando en grande, ¿verdad? —Me encontraba sentado al lado de la tumba de mi mejor amigo—. Lo fácil que hubiera sido decirte que me gustaba tu hermana. El miedo me superó, no quería que nuestra amistad se rompiera. Has sido como un hermano para mí. ¡Mierda, Vicenzo! Le tuviste que dar al gas con ganas, ¿eh, cabrón? Espero que en tus últimos alientos disfrutaras como solo tú sabías hacerlo. —Pasé la mano por su lápida.

»Me encuentro en una encrucijada. La relación con Donatella está de capa caída, sé que hubieras sido el primero en avisarme de que me estaba metiendo en la boca del lobo. Ella no te gustaría. Te imagino en el momento en el que te la hubiera presentado, estarías arrugando el hocico. Si no hubiera ocurrido lo de esa maldita noche, no le hubiera prestado ni la más mínima atención. Es todo lo contrario a mí. No tiene carácter, todo le parece bien y pocas locuras he vivido con ella. —Suspiré.

—Si estuvieras aquí me dirías: Matteo, la estás cagando, tío. ¿Cómo permites malgastar minutos de tu vida y de la suya y no disfrutar? —Por un momento, me pareció ver a mi amigo sentado a mi lado, me rasqué los ojos y, en cuanto estiré el brazo con la intención de tocarlo, la imagen se desvaneció.

Presioné el puente de mi nariz para serenarme. Tenía demasiada presión encima y empezaba a afectarme. Tenía que escapar.

Debía dejar de pensar en el dolor que podía ocasionar a los demás y empezar a mirar más por mí. La vuelta de Sara me había removido todo y me sentía perdido. No sabía lo que quería. Por un lado, la deseaba; por otro, no quería entrometerme en su vida y complicársela como la mía. Con que uno de los dos estuviera perdido era suficiente.

Hundí la cabeza entre mis piernas y empecé a recordar:

Sabía que me la iba a encontrar en la fiesta de la piscina, me pasé todo el rato con la mirada fija en la puerta de entrada. Quería disculparme por la invitación, no sé con qué intención lo hice. Cuando la tuve frente a mí, no fui capaz de decirle la verdad, sus grandes ojos me observaban con detenimiento y no ayudaban a tranquilizarme.

Intenté desconectar con mis amigos y centrarme en mi chica, aun así, al saber que ella estaba a tres metros de mí no lo conseguí del todo. La contemplaba de soslayo, cómo bailaba y disfrutaba con sus amigos, qué feliz se la veía desde la lejanía.

Aunque lo que rompió mis esquemas fue cuando Luca Santorini, un DJ muy reconocido, le pidió una cita a Sara. Estábamos todos atentos a ese tonteo que tenían entre ambos. ¿De qué se conocían? ¿Por qué las mejillas de Sara se sonrojaban? ¿Tenían algo entre ellos? No pude quitarles la vista de encima y las incógnitas iban aumentando. Él me resultaba muy similar a Vicenzo; su manera de sonreír, esa frescura, la locura de parar la música para obtener la atención de quien él quería…

Los observé desde la distancia cuando hablaban cogidos de la mano en la puerta principal y, luego, se montaban en la moto. En ese preciso momento me pregunté: «¿Qué quieres hacer, Matteo? ¿Buscar tu felicidad o dejarla ser feliz?». Nuestras miradas, sin pretenderlo, se conectaron y lo vi claro; iba a luchar por mí, aunque dejándola a ella al margen.

—Matteo, ¿qué haces aquí en el suelo? —Una voz femenina me trajo de mis pensamientos y se sentó a mi lado—. ¿Una mala racha?

Levanté la cabeza y vi la imagen borrosa de Nico. Me quité el exceso de lágrimas y dibujé una sonrisa mecánica.

—Hola, Nico. Aquí, desahogándome con el colega e intentando colocar cada cosa en su lugar.

—A ver, déjame que piense… —Miró hacia el cielo con gesto reflexivo—. Tus problemas vienen del pasado y llevan el nombre de Sara. ¿Me equivoco?

—Muy atenta, como siempre. —Me giré hacia la lápida de mi amigo y la golpeé—. Y tú aquí dentro, ¿ves lo que te has perdido?

—Vicenzo está con nosotros. —Se incorporó hacia mí y con apuro me dijo—: Vas a creer que estoy loca, pero…, en ocasiones, lo llego a ver, desaparece cuando quiero tocarlo. ¿A ti te ha pasado alguna vez?

—¡Qué cabrón! —Empecé a reír como si no hubiera un mañana y se lo contagié a Nicola.

Al ver mi reacción, Nico supo que no era la única. Estuvimos un buen rato ahí, los dos sentados, hablando de Vicenzo; recordando viejos tiempos y especulando lo que haría en la actualidad. Después de un buen rato, decidimos ir al lugar sagrado de nuestro amigo, al Faro di Capo Ferro.

Los dos sentados mirando el mar y esas vistas que nos proporcionaba el mirador, no dejábamos de sonreír, nos era imposible. Era una localización única, la descubrimos gracias a él, le gustaban los sitios a los que a las personas les costara llegar y, por supuesto, con espectáculo propio de la naturaleza. Aquí bebí mi primera cerveza con él, montamos miles de fiestas, donde nadie nos veía y no podíamos molestar.

—¿Sabías que en este lugar perdí mi virginidad con él? —El azul cristalino de sus ojos se llenó de lágrimas.

—Sí, lo sabía —le confesé tímido, y ella me miró sorprendida—. Al día siguiente, por mucho que él se resistiera, su cara rebosaba felicidad y, al final, acabó confesándolo. Estaba loco por ti.

—Y yo por él, Matteo. —Nos miramos con complicidad, y la abracé—. ¿Me dejas decirte algo?

—Lo que quieras…

—Si a mí esa noche me hubieran dicho que Vicenzo había huido en vez de muerto, no hubiese dejado pasar ni un segundo para salir a buscarlo. —Me costó aguantarle la mirada. Sentí cómo su tristeza empezaba a invadirme—. Porque, a pesar de que ya no esté, lo sigo amando.

—¿Qué me quieres decir con esto? —La observaba extrañado, ¿se refería a Sara y a mí?—. ¿Que no he querido a Sara?

—Al contrario, seguro que la has querido, sin embargo, no de forma tan intensa como quieres creer. Debéis girar la llave de una vez por todas y no dejar que vuestros sentimientos os martiricen. Lo único que hacéis los dos cuando estáis uno frente al otro es recordar lo que sentisteis aquella noche. —Algo se removió en mi estómago—. La muerte de Vicenzo os ha bloqueado. Porque estoy segura de que, si esa noche hubierais llegado a sucumbir a vuestros deseos, no habría llegado a ser una historia de amor. Tú…

—¿No estaba por la labor? —La miré de soslayo con la cabeza apoyada en mis rodillas.

—Digamos que aún no has encontrado a la mujer que quieres para caminar junto a ella. Sara era tu manzana prohibida, aquella que te dejaron en medio del camino y quisiste pecar. ¿A qué adolescente no le tienta eso? —Con sus dedos me peinaba el pelo—. Mírame, Matteo, te voy a decir lo mismo que me dijo tu mejor amigo el día que le confesé que tenía miedo por lo que estaba sintiendo por él y no quería continuar viéndolo.

—¿Cómo? —pregunté sorprendido, Vicenzo nunca me lo contó.

—Sí, aunque no lo creas, nosotros también tuvimos nuestros baches. El día que le confesé mi miedo, y casi doy un paso en falso, Vicenzo me agarró de la mano y me la puso aquí. —Ella cogió la mía y la colocó en su corazón—. Mirándome a los ojos, me dijo: «Si en este momento que me tienes delante, hay algo que golpea este músculo, eso es tu corazón. Es el que indica cuándo ocurre o siente algo tu alma. Tú serás la responsable de querer hacerle caso o no». Ahora te lo pregunto a ti, ¿alguna vez, con alguien, tu corazón ha latido tan fuerte que casi te sale disparado del pecho? —Absorto, negué con la cabeza—. Entonces, aún no has encontrado a esa persona.

—¿Y si no soy capaz porque tengo a Sara metida entre ceja y ceja?

—Primero de todo, soluciona tu relación con Donatella, sé sincero, se lo merece. Una vez resuelto ese asunto, intenta cerrar el tema con Sara. —Fui a decirle algo, aunque ella lo impidió sellando mis labios con su dedo—. Yo no voy a ser quien te diga cómo hacerlo, sois mayorcitos. Una vez cerrada la puerta, no tengas miedo a quedarte solo, te lo digo por experiencia, tarde o temprano, se abrirá una ventana. Lo que sí que te pido es que, hagas lo que hagas, actúes con el corazón.

—Entonces, ¿no crees que Sara y yo tengamos futuro?

—No he dicho eso, los únicos que sabéis la verdad sois vosotros. Yo solo te he dicho la manera de averiguarlo. —Me lancé a los brazos de mi amiga.

—Gracias por estar siempre, llevas la esencia de Vicenzo. Te quiero, amiga.

Entendí que no era fácil lo que acababa de hacer Nicola, aunque fue necesario, debía recibir una dosis de sinceridad urgente y abrir los ojos de una vez por todas. Con ella organicé todos mis sentimientos y pensamientos, contemplando ese bello paraje. Al final de la tarde, decidí ir a casa a zanjar un asunto que debí haber cerrado hacía tiempo.

Medité varios segundos en la entrada, no podía negar que los nervios empezaban a causarme estragos, hasta llegué a desear que no estuviera Donatella en casa. No resultaba sencillo dejar a alguien con quien tienes una vida construida, con futuro incluido. Entré en casa, y ella estaba sentada en la mesa del comedor, con la mirada perdida observando el más allá. Su actitud se debía a que me había estado llamando durante todo el día, y no le cogí el teléfono. Me senté frente a ella y, por mi semblante, supo que yo venía a decirle algo importante.

No sabía por dónde empezar, y sus ojos sumergidos en un mar de lágrimas no me lo ponían fácil. Cogí aire y agarré su mano para que supiera que lo último que quería era hacerle daño.

—Donatella, lo que te tengo que decir es complicado… —Suspiré—. No me veo capaz de continuar con lo nuestro, no es lo que quiero. Te conocí en un momento vulnerable de mi vida, perdí a alguien muy importante, y fuiste una vía de escape. Sin preguntas, desviaste mi tristeza encerrándola a un lado, y viví sin más. Este Matteo que conoces no es el verdadero. —Me señalé a mí mismo bajo su atenta mirada—. Me adapté, conformándome con todo. Por eso creo que es mejor no alargar algo que no tendrá un bonito final, y tú te mereces estar con alguien que corresponda tu felicidad y tu cariño.

—¿Estás agobiado por la boda? —Sus manos fueron directas a las mías al mismo tiempo que su cara se llenaba de lágrimas que no cesaban de caer.

—Ese es el menor de mis problemas. No debí permitir que llegara tan lejos. Donatella, debes saber que no te quiero de la misma manera que tú me quieres a mí, nunca seré el adecuado para ti. —Soltó mi mano, horrorizada, mi estómago se revolvió—. Te quiero pedir perdón, aun así, nunca es tarde para…

—¿Que nunca es tarde? Habla por ti. Tengo treinta y cinco años, con una vida hecha. Y ¿ahora? —Se levantó alterada—. Me acabas de romper el corazón, ¿cómo pretendes que rehaga mi vida si todo lo hacemos juntos? —Su mirada de tristeza se clavaba en mi pecho como puñales—. Trabajamos juntos, tenemos los mismos amigos, vamos al mismo gimnasio…

—Lo siento. —Desvié la vista hacia otro lado.

—No sientes nada, me has engañado desde un principio. Me has hecho creer que íbamos a vivir un futuro juntos. Que existía un para siempre. —Estiré mi mano para tranquilizarla—. No me toques, Matteo, tienes razón, no te conozco —afirmó secándose las lágrimas—. Me voy a casa de mis padres, cuando regrese espero que te hayas ido.

Cerró la puerta de un golpetazo y cayó un marco de fotos al suelo, rompiéndose el cristal de este en mil pedazos. Lo recogí y era una fotografía de los dos de un viaje a las Maldivas. Aquello era lo último que pretendía ocasionar. Sentí cómo un calor externo me invadió y estallé, tiré el marco al suelo y grité con todas mis fuerzas. Recogí mi ropa y me largué de lo que había sido, durante mucho tiempo, mi hogar.

Una vez sentado en el coche, mis manos se aferraron al volante del propio estrés e intenté controlar mi ataque de nervios. Sé lo que estaréis pensando, que había mil maneras de decirle las cosas, sin embargo, no conocéis bien a Donatella, podía darle la vuelta a la tortilla en cualquier momento. Era mejor sin rodeos, ir al grano, para que no me liara con preguntas y acabara de nuevo al inicio de la partida. No os puedo negar que me dolió muchísimo ver cómo se desmoronaba, ella siempre había sido una persona que no flaqueaba delante de nadie, correcta y la había visto llorar en pocas ocasiones, recordándolo bien, con esa, dos veces, y yo era el causante.

Encendí la radio, y se oyó la canción favorita de Vicenzo, Like a Prayer, de Madonna. Sonreí.

—Esto es una señal, ¿no? ¿Eres tú quien se está comunicando conmigo desde otra dimensión? —Miré a mi alrededor esperando a que apareciera—. Me estoy volviendo loco, aunque, si es así, gracias, colega. Te debo una.

A partir de esa noche dormí en mi antiguo piso, realmente yo sabía que la ruptura iba a llegar tarde o temprano, por eso en su día no alquilé ni vendí, como me pedía Donatella, mi verdadero hogar. Una corazonada me advertía que no lo hiciera.

Para ser franco, Sara había sido el detonante de abrir mi caja de Pandora y que reaccionara, aunque, si ella no hubiera aparecido, más pronto que tarde me hubiera dado cuenta igual. Pasaron las semanas y me sentía bien por lo que hice, como si me hubiera sacado un peso de encima. En el trabajo no podía decir lo mismo, me resultaba complicado esquivar las miradas de puro odio de Donatella.

Gianna estuvo en todo momento conmigo, después de explicarle todo lo que me sucedía con mi ex y cómo me sentía. Entendió que no era necesario dar una oportunidad donde no había nada. Le rogué que no le revelara nada a Sara, quería hacerlo yo mismo en persona, aunque sería cuando me sintiera preparado.

Iba en el coche de camino al trabajo, cuando recibí una llamada de Gianna, como todas las mañanas.

—Buongiorno, Gianna. Aunque no te lo creas, dejar a mi pareja no me ha hecho caer en una depresión, sino todo lo contrario. Me siento liberado, feliz. Hacía mucho tiempo que no me encontraba así. Puedes dejar de llamarme todos los días.

—Ja, ja, qué gracioso. —Su tono rebosaba de ironía—. No te llamaba por eso. Sé que estás bien, y estoy feliz por ello. Era por otra cosa.

—Sorpréndeme —hablé al techo.

—¿Recuerdas la reunión que hicimos hará cosa de un par de años, donde nos propusieron entrar en un equipo de intervenciones especiales, y nos negamos por la estabilidad de nuestras vidas?

—Sí, lo recuerdo.

—Hoy hemos recibido un comunicado informando de que necesitan personal y he creído que estar distanciado un tiempo de todo lo que te rodea te iría bien. —Sonreí al oír lo que decía mi amiga.

—Joder, qué buena noticia. —Mis manos estrujaban con euforia el volante.

—La verdad es que has tenido suerte.

—Mi suerte se llama Vicenzo.

Después de esa gran noticia, estuve ocupado durante unos días; enviando solicitudes, llamando a diferentes lugares para poder ser aceptado. No me molestó todo ese ajetreo, era para algo que deseaba hacía mucho tiempo, aunque lo decliné por estar con Donatella, ella temía que me ocurriera algo y, para su tranquilidad, me olvidé de soñar. Finalmente, me dieron la noticia de que formaba parte del nuevo grupo de intervenciones especiales de Italia y lo quise celebrar a lo grande. Primero iría a comunicárselo a quien había ejercido como familia, que eran los padres de mi mejor amigo.

Llegué a su casa y, por suerte, se encontraban solos a punto de salir al teatro. Les puse al día de toda mi situación personal, explicándoles que finalmente no se iba a celebrar el enlace. Ellos, como siempre habían hecho, aceptaron mi forma de actuar, aunque Elisabetta me dio su punto de vista sobre mi mala actuación al dejar pasar el tiempo y lo mal que lo había gestionado todo, aun así, me quedé con su última reflexión. Se alegraba de que hubiera enmendado el error, porque era mejor tarde que nunca. Sellamos la conversación con un caluroso abrazo y, en ese preciso instante, se abrió la puerta de la entrada.

—Hola, ya estoy en casa. —Se oyó la voz de Sara desde lejos.

—Sara, ven, estamos en la cocina —dijo su padre y me guiñó un ojo.

—Hola…, ¿dónde vais así de guapos? —Al cruzar el umbral me vio plantado en medio de la cocina y el gesto de su semblante se puso serio—. ¿Qué haces aquí?

—Matteo ha venido a contarnos novedades —le explicó Elisabetta contenta—. Nosotros nos vamos al teatro y cenaremos fuera, no nos esperes despierta. Ahora te dejamos con él y que te diga… —Se giró hacia mí a la vez que ellos se despedían—. Matteo, tesoro, ha sido un placer y me hace muy feliz que seamos siempre los primeros en enterarnos de todo. Ahora a por todas.

—Matteo, continúa así. —Paco me animó antes de desaparecer de nuestras vistas—. Sara, ¿cenarás en casa?

—He quedado —le contestó a su padre con los ojos clavados en mí.

Tras oír el sonido de que se habían ido, era evidente que Sara quería huir de ahí sin intercambiar palabras. Y yo vi que era el momento de expresarle todo lo que me sucedía y lo que quería hacer.

—Sara, espera. —Subí las escaleras tras ella—. Tenemos que hablar.

—¿De qué, Matteo? ¿A qué has venido ahora? —Se giraba de vez en cuando para mirarme—. ¿Querías decirme que tu futura mujer y tú vais a ser padres?

—¿Qué dices? —La agarré del brazo para que dejara de subir escalones y me prestara atención—. Para. No voy a ser padre, ahora es lo último que querría. Ella y yo…

—¿Ella sabe que estás aquí? ¿O vas a hacer como siempre? Besarme para luego arrástrame por la cara tus arrumacos con ella. —La solté al verla tan alterada.

—¿Dónde vas? Espera, no me dejas hablar.

—Me voy a la ducha. No hay nada de qué hablar, Matteo, empiezo a estar harta. —Cerró la puerta del baño en mis narices—. Vete a casa, no hagas esperar a tu mujercita.

Dios, cuando se ponía así me daban ganas de estrangularla. Era tozuda como ella sola. No me dejó hablar.

Lo pensé bien y no tenía nada que perder, abrí dispuesto a explicarle qué hacía ahí. Al ver cómo se encontraba, mis valores se cayeron al suelo. La tenía desnuda frente a mí, y ella no hizo el menor amago de cubrirse. Sin ropa, como Dios la trajo al mundo, me observaba esperando a que moviera ficha. Eso no podía ser real, ¿por qué jugaba así conmigo? ¿Yo hice lo mismo con ella? Noté cómo mi cordura empezaba a ser algo inestable. Me fijé en sus ojos, no me esperaban, sino que me retaban.

—¿Por qué haces esto, Sara? —Miré a un lado.

—¿Tienes miedo a que ocurra algo de lo que luego te vayas a arrepentir?

A la mierda, no era mi intención cerrar así la puerta de mi pasado, sin embargo, uno no era de piedra. Fui directo a ella y, a dos pasos de llegar, la voz de Vicenzo apareció dentro de mí: «Tío, estás actuando por impulso, no con el corazón. ¿Es lo que quieres?». Me detuve en seco y volví en mí, viendo de nuevo los ojos de Sara. Buscaban algo, aunque no entendí muy bien el qué. Mis manos fueron sabias y reaccionaron con rapidez, alejándose de ese maldito cuerpo que reclamaba ser tocado. Por fin entendía que Sara siempre sería mi fruto prohibido y tendría que sobrellevarlo. Retrocedí muy despacio, con ganas de explicarle todo, pese a que no era ni el momento ni el lugar.

—¿Huyes? No te atreves, ¿verdad? —Antes de cruzar el umbral, Sara se encargó de darle peso a mis pensamientos y saber que no andaba equivocado—. ¿Sabes qué pienso? En todo momento tiendes a desequilibrarme, porque quieres que sea yo la que te haga dar el paso para desatender tu futuro, y no va a ser así.

Salí de esa casa por patas, sin mirar atrás. Me sentí culpable de que ella también estuviera sufriendo. Nuestra relación se quedó anclada a lo que sucedió hacía diez años y, si todo continuaba así entre nosotros, no conseguiríamos avanzar.

Tuve clara una cosa; iba a darle tiempo y espacio, los dos lo necesitábamos y, cuando me viera preparado y ella estuviera dispuesta a escucharme, zanjaríamos esa conversación que debimos tener hacía muchísimo tiempo. No iba a permitir otro distanciamiento como el que creó su marcha de Italia, porque, en nuestro caso, no era cierto el dicho: «El tiempo lo pone todo en su lugar». Lo único que había ocasionado era camuflar un volcán dejándolo aparentemente inactivo y que, con el paso de los años y un nuevo encuentro, había explosionado. Calcinando todo lo que habíamos construido con nuestro distanciamiento.

15.
Tienes un mensaje

Tras lo sucedido con Matteo, quise cerrar esa herida de una vez por todas. Lo mejor era que no nos volviéramos a ver. Mi razón se descontrolaba y me retaba en cada momento para poner a prueba la serenidad de Matteo, y eso no era sano, acabábamos sufriendo los dos. Agradecí que Luca estuviera de viaje durante esos días, porque lo fácil hubiera sido llamarlo y recurrir a él para así poder borrar ese mal sabor de boca. Aún no había ocurrido nada entre nosotros, después de ser pillados por su mánager, aunque ganas no nos faltaban. Sé lo que estáis pensando, ¿por qué no le había escrito un mensaje? Era simple, me moría de la vergüenza. Quería que surgiera solo, como aquella noche en su suite, sin premeditarlo.

Luca me lo ponía muy complicado con sus miles de mensajes para dar pie a esa nueva cita. Sí, he dicho dar pie, ya que en ningún momento me dijo de quedar. Se propuso hacerme la vida imposible, su intención era que fuera yo quien lo llamara para vernos. El único inconveniente era que no veía el momento, mejor dicho, no sabía cómo hacerlo.

Recibí un mensaje de mis amigas para vernos, y les propuse que a ese desayuno invitáramos a Gennaro, llevaba unos días bastante fastidiado y despejarse quedando con nosotras le vendría bien.

Una vez que todos pedimos el desayuno, empezamos a ponernos al día.

—Cuéntanos…, ¿cómo es en la cama? —Giulia fue al grano, haciendo que los demás dirigieran sus ojos hacia mí.

—No lo sé. —Miraba a todas partes, no sabía dónde meterme.

—Un cojón, no seas egoísta y comparte con tus amigas —me recriminó Giulia indignada. Se giró hacia Gennaro y acariciándole el brazo dijo—: Gennaro es uno más, no se va a escandalizar.

—No, por mí no os preocupéis —intervino él.

—No miento, aún no lo sé. —Los miré avergonzada, sus caras de asombro no me ayudaban a aminorar el calor de mis mejillas—. Tengo que quedar con él, pero no sé cómo hacerlo.

—¿Enviándole un mensaje? —dijo mi amiga, la sinvergüenza, simulando con sus dedos como si escribiera en un móvil.

—Giulia, no es así de fácil. Lo nuestro no ha sido una simple atracción de aquí te pillo aquí te mato; es distinto, no sé cómo explicarlo…

—¡Joder! Tía, que te has pillado por el guaperas —sentenció Giulia.

—Giulia, relájate, no creo que sea eso —interrumpió Gianna—. Sara, ¿cuánto hace que no ligas?

—Desde los… dieciséis. —Miraba hacia la ventana, pensativa.

—Claro…, apaga y vámonos, esto no es normal —comentó Giulia indignada—. Esto es causa de tu buen físico, que nunca te ha hecho falta ir detrás de un tío, sino que ellos han venido a ti. —Se acercó con descaro y me dio varios golpes en mi hombro—. Pues, amiga, tienes que espabilar.

—¿Habéis estado en contacto durante estos días? —preguntó Gennaro dejando de lado los comentarios de Giulia.

—Sí.

—Entonces, ¿qué te impide dar el paso? —continuó Antonella interesada.

—No sé…, es todo lo que le engloba. Cada cosa que descubro de él hace que tenga más interés. A primera vista parece un canalla descarado y, en realidad, no lo es. Bueno, algo sí. —Intenté no sonreír al pensar en él—. Aunque, su forma de ser, de implicarse para que yo abra los ojos, que viva el momento, es increíble. Hay actitudes o su manera de pensar que me recuerdan a Vicenzo. —Al recordarlo, sin darme cuenta, esbocé una sonrisa—. Hasta tiene una lista de Spotify con mi nombre.

—¿Cómo sabes que tiene una lista con tu nombre? —curioseó Antonella.

—Es algo muy surrealista, cuando fui a su casa…

—¿Al hotel? —preguntó Gianna.

—Sí, al hotel, tiene una suite a su nombre, es su casa. —Quise aclararles—. Mi sorpresa fue descubrir que tiene una asistente virtual, como Siri o Alexa, la suya se llama Michelle. —Las caras expresivas de mis amigos eran libros abiertos—. Empezó a interactuar con ella como si fuera una persona. El caso es que, cuando me presentó, la voz en off me saludó como la Doctora Sexi. —Me callé al oír un aullido ahogado por parte de Giulia—. Y salió el tema del perdón y, también, que si quería que reprodujera la lista con mi nombre. El pobre no sabía dónde meterse y la desconectó.

—Ostras, tenía entendido que, al no tener sentimientos, no puedes interactuar con un asistente virtual —interrumpió sorprendida Gianna.

—Gianna, con dinero se puede llegar a todo —contestó Giulia gesticulando con sus dedos—. Y a un DJ como Luca le sobra la pasta.

—¿Y qué canciones hay en esa lista? —continuó con el tema Antonella.

—No lo sé, Antonella. Aunque tarde o temprano lo averiguaré.

Estuvimos un buen rato debatiendo sobre cómo podría lanzarme sin parecer una necesidad. Dejaba por imposibles las ideas de Giulia, la menos brusca era enviarle una foto acariciando mis pechos con un mensaje:

Me gustaría que mis manos fueran las tuyas. Las dejaría divagar por cada curva de mi cuerpo. ¿Quedamos?

Y eso fue lo más flojo, ya os podéis hacer una idea de las otras propuestas que descarté. Al final, acabamos todos con una conclusión: hasta ese momento había fluido solo, pues que siguiera así.

Nos dejaron a solas a Gennaro y a mí. Estuvimos hablando de cómo se sentía, no estaba con fuerzas para declararse a Stella. Su voz se rompía cada vez que la recordaba agarrada de la mano de Flavio.

—¿Sabes lo que voy a hacer? —Los ojos de Gennaro me prestaron toda su atención—. Te voy a ayudar.

—¿Cómo? Si no sabes ni cómo gestionar lo tuyo —dijo molesto.

En ese preciso instante vibró mi teléfono, era un mensaje:

Ken Guaperas: Vaya, por lo visto prefieres pasar el rato con otro antes que conmigo.

Miré a mi alrededor y no lo vi, ¿cómo sabía qué hacía? Vibró de nuevo mi móvil. Nuevo mensaje:

Ken Guaperas: ¿No te gustó lo que probaste? Porque yo me quedé con ganas…

Dios, sentí cómo las mejillas me quemaban del propio calor. Esos eran los mensajes a los que me refería y no sabía qué contestar. Cogí aire y fuerzas.

Sara: No es que prefiera pasar el rato con otro, sino que tú no eres de ir a tomar café.

Ken Guaperas: Eso es lo que tú piensas. Si no me invitas, no lo vas a averiguar.

Sara: Joder, Luca. No te cansas nunca, ¿verdad?

Ken Guaperas: No me gusta dejar nada a medias.

Suspiré para apaciguar mi calentón, con solo leerlo ya me alteraba.

Ken Guaperas: Deja de morderte los labios, no sabes lo cachondo que me pone.

Sara: ¿Y si hago esto?

Los saboreé con mi lengua.

Ken Guaperas: Tú quieres que muera, ¿verdad? ¿Por qué dejas pasar el tiempo? ¿Qué es lo que quieres, Sara?

Sara: A ti.

¡Mierda! ¿Por qué había escrito eso? Maldita ansiedad, ya había hecho de las suyas. Corrí a borrarlo y ya era demasiado tarde.

Ken Guaperas: Así me gusta, Doctora Sexi, directa al grano.

Golpearon la cristalera, y Gennaro me indicó que mirara. Ahí estaba él, con el pelo desaliñado y aguantando el casco de su moto. Con la mano se peinaba, a la vez que me dedicaba una sonrisa canalla.

—Sara, te invito al desayuno a cambio de que no desaproveches la ocasión —propuso mi amigo a la vez que mis intenciones se fundían en Luca—. Ese chico no te mira como a una más. Le brillan los ojos.

Gennaro y yo conectamos miradas, sonreí y me fui disparada hacia Luca.

Salí del local y me frené al ver cómo una manada de chicas rodeaban a él y a su moto, pidiéndole autógrafos y hacerse fotos. Observar desde la lejanía cómo se manejaba con sus fans era bonito. Ellas emocionadas, y él receptivo a su cariño. Cumplió cada uno de los deseos de aquellas muchachas, y ellas dejaban ver la ilusión saltando y gritando entre ellas. En uno de esos selfis, Luca levantó la vista y me vio. Nos sonreímos y con cortesía se despidió de ellas.

Empecé a andar hacia él y el corazón me golpeaba con fuerza, hasta lo sentía retumbar en mi cabeza. Madre del amor hermoso, no sabía si era porque mi cuerpo estaba escaso de calor humano o qué, porque fue estar cerca de él y sentir cómo la sangre me hervía y mi boca salivaba. ¿Una persona puede estar sexi con los pelos alborotados y recién levantado?

«Sara, tienes que espabilar de una vez por todas, tirártelo y olvidarte de todas estas tonterías», me recomendaba mi consciencia. Esto no era normal, nunca mi cuerpo se había comportado así por nadie. A ver, voy a dejar claro que una no es tonta, es evidente que me había calentado por muchos hombres, sin embargo, no como con Luca. Nunca había tenido la necesidad de que alguien me mirara, me sonriera, me respirara al oído o susurrara cerca de mi boca. Necesitaba que me lo hiciera y, lo que más me jodía, solo quería que fuera él.

—Hola, ¿llevas mucho tiempo aquí?

—El suficiente para observarte a través de una ventana. ¿Quieres que te acerque a algún lado?

—¿Te apetece comer conmigo?

—Deseaba oírte decir eso… No es que me apetezca, es que quiero. —Alargó sus manos para agarrarme y acortar distancia—. Lo que no entiendo es por qué has tardado una barbaridad. —Noté cómo nuestras bocas se llamaban una a la otra y se acercaban a la velocidad del rayo, cuando Luca se frenó y propuso—: ¿Quieres que comamos mejor en mi casa? Así podremos conversar sin ser observados. —Luca miraba por encima de mi hombro.

Me giré y vi a varias personas con su móvil grabándonos. Nos montamos en su moto y nos fuimos directos al hotel. Durante el trayecto del ascensor, los primeros tres pisos no resultaron incómodos al ir acompañados por más huéspedes. Una vez solos, yo no hacía más que mirar el suelo, no quería que mis ojos se cruzaran con él, porque de lo nerviosa que estaba sabía que iba hacer o decir cualquier tontería.

—¿Por qué no me miras?

—¿Hoy también vamos a tener visita? —«Bravo, Sara», me recriminó mi razón. A esto me refería antes, que con un ataque de nervios sufría de incontinencia verbal. No era fácil, una no era perfecta—. Perdón, quería decir si estaremos tú y yo solos para comer.

—Sí, lo del otro día no volverá a ocurrir.

Dio un paso hacia mí y, por una extraña razón, no me quise mover. Nos encontrábamos muy cerca uno del otro, podía ver hasta los poros de su piel. Se oyó un beep y, sobre la marcha, se abrieron las puertas dejándonos acceder a su casa.

Pedimos comida japonesa a uno de mis restaurantes favoritos y, aunque no tenía ni idea de cómo se había enterado, estaba segura de que había sido adrede. Me ofreció vino para matar la espera y nos fuimos hacia la terraza.

—¿Cómo haces para sonreír cuando te abordan por la calle? —le pregunté apoyada en la barandilla de su terraza con la vista puesta al horizonte.

—Uno se acostumbra a todo esto.

—Me parece maravilloso que te aclamen por tu trabajo. Por otro lado, veo que invaden tu intimidad, sin pretenderlo, porque les nubla el subidón que les da al verte.

—¿Ahora entiendes por qué como siempre en reservados o bien aquí? —Con delicadeza me apartó un mechón de mi cara para colocarlo detrás de la oreja.

—Sin embargo, actuando así, nunca conseguirás lo que añoras; una vida normal.

—Tú me ayudarás, ¿no? Hicimos un pacto, yo te hago despertar esa locura que tienes por ahí encerrada. —Aprovechó para acercarse y con su dedo rozó mi brazo—. Entre tanto tú consigues encontrar mi cordura y hacer que disfrute lo más cercano a una vida normal.

Bajó su mano hasta mi cadera y me acercó a él. Ese pequeño empujón hizo que sacudiera mi copa y el vino cayera sobre su camiseta de algodón blanca.

—Ostras, perdóname. —Acto seguido agarré los dos extremos de su camiseta y tiré de ella—. Dámela, si la limpiamos ahora, aún podemos conseguir quitar la mancha.

Me la dio y me fui directa al baño a frotarla con jabón. Un calor externo me abstrajo de mi concentración, Luca me tocaba la mano para que parara.

—No sufras, en este momento lo que menos me importa es la mancha, tengo más camisetas como esa. —Mis ojos recorrieron un camino por su brazo hasta llegar a su torso desnudo. Joder, con la obsesión de quitarle la mancha, lo había desnudado sin percatarme—. ¿Te gusta lo que ves? —Lo miré atenta y con mi lengua saboreé mi labio—. Porque te puedo mostrar mucho más y disfrutarlo juntos.

¿Cómo lo lograba? Sabía qué decir para ponerme a mil. Dejé la camiseta para acaparar su torso. Él no perdió el tiempo y su boca se lanzó sobre la mía. Fuimos como puros polos opuestos atraídos uno contra el otro. Los besos empezaron a un ritmo muy apasionado, igual que la fricción de nuestros cuerpos. Me sentó sobre la encimera del baño, y yo me quité la camiseta. Me miró con detenimiento a la vez que sus manos adoraban mi lencería. Oí un gruñido ahogado que salía de su garganta y nuestras miradas se imantaron. Volvimos al encuentro de los besos, ya los echaba de menos. Su boca recorrió mi cuello erizando la piel por donde me besaba. Mis dedos danzaron por él hasta llegar a su pantalón, lo desabroché y, antes de que se los pudiera quitar, me susurró:

—Aquí no, espérate. —Me sujetó con fuerza, me llevó a su habitación en volandas y me dejó sobre su cama—. Quiero estrenarla contigo.

Tumbada, mi imaginación iba a mil. Dejó caer sus pantalones y fue a por mis mallas. Me adoró un par de segundos y volvió al ataque. Su tacto era puro vicio, mi cuerpo no hacía más que arrastrarse en él. Sentía cómo me presionaba su firme erección en cada empuje. Sin darme cuenta, sus manos hicieron magia y me quitaron el sujetador. No tardó en saludar a mis senos con su húmeda lengua; en cada lamida, sus ojos se fijaban en mí. Joder, qué sensual era. Una vez saludó a ambos, descendió por mi abdomen directo al centro de mi deseo. Primero lo olió y luego, con sus dientes, agarró la tela de mi tanga y lo arrastró con la ayuda de sus manos. No tardó en regresar, y yo no podía perderme detalle de lo que iba a hacer. Arrastró su lengua por mis pliegues y mis dedos se aferraron a la sábana. Dios, si seguía así llegaría en un santiamén. Al ver mi reacción por su provocación, sonrió y continuó dándome placer. Le toqué los hombros para que parara, me encontraba a punto de estallar. Tardó unos segundos en ponerse el preservativo y vino a regalarme una nueva sesión de besos. El sabor de su boca era una mezcla de mi sexo con un toque dulce muy rico. Hizo que mi lengua enloqueciera y no dejara ni un rincón por recorrer.

Disfrutaba de ese baile que se traían nuestras lenguas, sin embargo, mi lujuria se había desbocado y quería guerra. Me desentendí de sus arrumacos para colocarme encima de él. A un dedo de su rostro, nos miramos un segundo sin hacernos nada, como si hubiera pasado un ángel. Me acarició el pelo con ternura.

—Me vuelves loco, nena —me confesó y acabé de derretirme con su mirada—. No sabes cuánto deseaba tenerte así, encima.

Me coloqué a horcajadas y disfruté de esas bellas vistas. Noté una presión entre mis piernas que pedía paso a gritos y no me hice de rogar. Entró con firmeza, abriéndose paso en mi interior, solté un gemido que se rompió en mi garganta al notarla por completo y empecé a moverme como si no existiera un mañana.

—Joder, nena, cómo te mueves.

Sentí cómo mi excitación empezaba a hervir a punto de estallar y no quería parar. Nos sincronizamos a la perfección. Luca aferró su agarre en mis caderas y las estrujó con fuerza. Cerró los ojos y se dejó llevar, soltando alguna que otra palabra malsonante. Abrió los ojos y se relamió esos labios tan tiernos que me provocaban cuando menos me lo esperaba. Sentí cómo el calor que se concentraba en mi sexo comenzaba a expandirse y lo dejé fluir, llegando hasta el final.

Abrí los ojos y, al ver cómo me miraba, se me dibujó una tierna sonrisa.

—Qué bonita estás cuando llegas al éxtasis.

—Calla. —Le tapé la cara y me dejé caer sobre él.

Me acogió entre sus brazos, y nos quedamos un rato los dos abrazados.

Sonó el teléfono de la habitación interrumpiendo ese momento. Era la recepcionista informándonos de que la comida ya había llegado. Luca le pidió que la subieran. Me prestó una camiseta para estar más cómoda. Fuimos al salón y empezamos a comer. Al principio, no hacíamos más que mirarnos y reírnos, como dos adolescentes, y quise romper el hielo.

—Luca, ¿te puedo preguntar…?

—Miedo me das —contestó a la vez que cogía un trozo de maki y se lo llevaba a la boca.

—Me dijiste… que querías estrenar la cama conmigo. —Me dedicó una sonrisa que llegó a su mirada y acabó contagiándome—. ¿No la has utilizado nunca?

—No.

—¿Por qué yo?

—Porque tú no eres igual que las demás. —En ese momento se me cayó la comida de los palillos y sentí cómo la verde mirada de Luca penetraba en mí como agujas—. ¿Tienes más preguntas?

—No —dije avergonzada—. Bueno, sí. ¿Cómo soy yo? ¿De las de hacerlo en la cama?

—¿De verdad quieres saberlo? —Asentí con curiosidad y, a la vez, con miedo—. No eres para un polvo rápido y sin miramientos.

—Y soy para…

—Disfrutarte a cada segundo sin perder ningún tipo de detalle.

—¿Te crees que diciéndome esto repetiremos? —Mi pregunta sonó con más picardía de la que pretendía.

—No me hace falta. —Se abalanzó sobre la mesa quedándose a un palmo de mí. Atrapándome con la mirada—. La manera en la que has gemido mi nombre, una vez tras otra, me ha corroborado que querrás repetir. Y no solo una… —Se acercó más y susurró entre mis labios—: Sino más.

Vale, de acuerdo, esto no había quien lo arreglara. Me tenía pillada, sabía dónde tocar para enloquecerme y no controlar lo que dijera en esa fase de lujuria. Sin embargo, no me iba a quedar pasiva.

—Sí, tienes razón, y podríamos echar otro ahora. —Lo sujeté de la nuca y le planté un beso apasionado—. Aunque, sintiéndolo mucho, no podrá ser. Me tengo que marchar.

Me levanté para irme a vestir.

—Sara, no vas a salir de aquí y menos dejándome con la miel en los labios. —Me observaba con mirada lasciva.

—Pues ve acostumbrándote. Porque yo creo que sí.

De repente, se puso a correr, y yo también, me alcanzó a la altura de su habitación y me llevó de nuevo a su cama, donde acabamos revolcándonos entre sus sábanas.

Sin darnos cuenta, pasaron las horas y cayó la noche. Me costó mucho negarme a su proposición de quedarme a cenar, estaba muy a gusto. Sin embargo, todo estaba sucediendo demasiado deprisa y no quería precipitarme a nada.

—Luca, lo siento, me tengo que ir —me despedí intentando soltarme de su mano enfrente del ascensor—. Estoy muy cómoda contigo…

—Pues quédate a cenar.

—No, porque luego me querrás raptar para dormir.

Avanzó a pasos agigantados, empotrándome contra las puertas del ascensor.

—Dormir es lo último que haría contigo a mi lado —me susurró en el cuello a la vez que su dedo se arrastraba por mi abdomen.

—Luca, no me hagas esto, te prometo que te lo voy a compensar. —Suspiré con pesadez e intentando controlar las cosquillas que me hacía su nariz rodeando la curva de mi cuello.

—No sé cómo te lo montas ni qué has hecho conmigo, que siempre consigues lo que quieres.

Colocó la llave del ascensor y lo llamó.

Di dos pasos hacia adelante para no caerme cuando se abrieran las puertas, y él aprovechó para rodearme con sus avispados brazos y besarme. La verdad era que podía acostumbrarme a eso muy rápido, sin embargo, Luca no era una persona de plantarse y esa creo que fue la condición que hizo que diera el paso para disfrutar de lo nuestro sin plantearme un futuro con nadie. Fue el simple hecho de vivir una aventura y empezaba a agradarme la compañía.

Me despegué de sus labios y me despedí con un:

—Hasta luego.

Crucé el vestíbulo del hotel y tenía un taxi en la puerta esperándome, qué cabezota podía ser. Como me negué a que me acercara a casa, se adelantó. De camino, vibró mi móvil:

Tenía un mensaje.

Ken Guaperas: Esta canción la añado a la lista de Spotify que tengo a tu nombre, habla de lo que me has hecho sentir hoy. Si esto es sentar la cabeza, bendito sea, lo podemos hacer todos los días.

Sonreí y pinché el enlace que me había compartido. Empezó a sonar la canción 4 meses, de MYA feat Dvicio. Tenía buen ritmo y la letra decía mucho de nosotros. Hubo frases que se me quedaron marcadas:

Yo fui la medicina que le quitó el estrés.
Le di lo que quería pa’ olvidarse de él.
…no puedo explicar lo que ella tiene,
rompe el reloj y descarrila los trenes.
Y luego repito que yo quiero todo su cuerpo.
Luego nos besamos, y los dos nos dejamos llevar…

No dejé de escucharla durante toda la noche, me hizo pensar. En realidad, sin él saberlo, tenía mucha parte de razón, había conseguido quitarme el estrés y a Matteo de la cabeza, fue como un milagro. Después de la quinta vez de oírla de nuevo, se me ocurrió una idea y le escribí un mensaje.

Sara: Guaperas, el jueves no hagas planes, vas a vivir un día normal. Prepárate para madrugar y sufrir como las personas decentes.

Ken Guaperas: No me importa si es a tu lado. Aunque, ¿mañana no nos podemos ver?

Sara: ¿Ya me echas de menos?

Ken Guaperas: Yo y cada parte de mi cuerpo. 😍

Esa noche concilié el sueño más rápido de lo que pretendía, hacía años que no me pasaba. No sabía si fue por la sesión de sexo, la música o bien porque iba a quedar en breve con él.

Por primera vez, los fantasmas del pasado dejaron de acecharme y empecé a vivir el ahora, como me recomendaba miles de veces Vicenzo que hiciera y nunca le prestaba atención.

16.
Soluciónalo

LUCA

¡Estoy jodido! Si creí que haciéndolo con ella iba a conseguir deshacerme de su hechizo, la cagué y hasta el fondo. Fue irse de mi casa, y mis manos, adictas a su tacto, reclamaban tocarla. Me paseé unas diez veces por cada rincón que habíamos disfrutado horas antes. Sí, joder, horas oliéndonos, lamiéndonos, rozándonos y, lo mejor de todo, mirándonos con deseo, ¿cómo fue posible esa conexión si apenas nos conocíamos?

Bestial, no tengo otra palabra para describirlo.

Era dura de roer, me pasé semanas escribiéndole mensajes subidos de tono y directos, quería incitarla para que fuera ella la que me propusiera vernos. Era su turno, y yo me negué a arrastrarme a sus pies, aún me quedaba algo de dignidad. Aunque tenía que admitir que, si hubiera tardado un poquito más, lo habría hecho.

Iba de camino a casa, cuando la vi por la cristalera de aquella cafetería y no me pude resistir. Verla con otro chico me tocó el ego, sin embargo, me di cuenta de que no lo miraba de la misma manera que a mí.

El momento del baño de mi casa fue mortal, la hubiera empotrado contra la pared con todas mis ganas, sujetándole el pelo, a la misma vez que le hubiera bajado las bragas y entrado en ella con decisión. Tuve que controlar esa fogosidad que hervía en mi interior e iba a salir disparada con tanto manoseo y roce. No quería que nuestra primera vez fuera así, necesitaba verla, tocarla y sentirla. No me equivoqué, Sara era pura dinamita, cómo se tocaba cabalgando sobre mí. Madre mía, me volvió loco. Y me remató oírle gemir mi nombre, no solo una vez, sino varias. Casi consiguió que estallara de nuevo de pura pasión.

—Ah, Luca, estás aquí… Creí que te habías ido al baño. —Jeannette irrumpió mis pensamientos.

—Sí, necesito pensar la propuesta y he venido a tomar un café —mentí con la vista posada en la ventana.

—¿Cómo que pensar? ¿Pensar en qué? —Se plantó absorta delante de mí.

—¿Es posible que cuando pruebas algo nuevo solo quieras eso?

—Luca, ¿qué pregunta es esa? ¿Qué sucede?

—Déjalo, cosas mías. —Levanté la mirada de mi vaso y vi cómo me acechaban los ojos de Jeannette—. No sé si quiero irme a vivir a Londres.

—¿Cómo? Luca, nunca has dudado en cambiarte de ciudad, es más, tienes una habitación de lujo comprada en cada hotel de todas en las que has ido residiendo. —Me tocó la mejilla para que le prestara atención—. ¿Me vas a explicar qué ocurre?

—Diles que, por ahora, no me voy a vivir a Londres, que tengo contratos aquí que debo cumplir. —Giré la cara para que dejara de tocarme y me puse en pie.

—Luca…

—Si ellos me quieren, aceptarán mis condiciones, diles que son las siguientes: cogeré un avión para trabajar un máximo de dos días y regresaré a Cerdeña una vez acabe. —Tiré el vaso de café a la basura y antes de cruzar el umbral sentencié—: El avión será uno privado y correrá de su cuenta. Y, si no es así, no hay trato.

—¡Luca! Espera. —Me detuve en medio del pasillo—. Esto no tendrá nada que ver con la doctora, ¿verdad?

—Ya lo hemos hablado, ella es asunto mío. No quiero que se nombre en nuestras conversaciones.

—Sí, me lo dejaste claro el otro día, la quieres mantener al margen de tu trayectoria laboral y lo que conlleva. Lo que debes saber es que, tarde o temprano, ella se verá implicada. Te guste o no. —Jeannette me mostró unas imágenes de Sara y mías hablando enfrente de la cafetería del otro día.

—Ya sabes qué debes hacer —le indiqué devolviéndole el móvil—, es tu trabajo.

—Sí, ahora vete, déjame con la palabra en la boca. —Me di la vuelta para irme y no escuchar sus recriminaciones—. Y, tranquilo, que lo soluciono. En cuanto a lo de la oferta de Londres, debes saber que estás alargando algo que, al fin y al cabo, va a ocurrir. Tu siguiente destino es ahí, una vez empieces a trabajar, te lloverán más ofertas, como siempre, a ver qué harás. —Fue lo último que escuché de Jeannette antes de irme.

No estaba preparado para marcharme, aún no, quería probar muchas más cosas con Sara, lo poco que había hecho con ella me había dejado con ganas de más.

Salí escopeteado de las oficinas dando gas a fondo. No sabía muy bien a dónde ir, lo que sí sabía era que quería irme de ahí, empezaba a dolerme la cabeza y el agobio me superaba. En la última reunión que tuve con Jeannette acabé siendo desagradable, aunque me lo negara cientos de veces, ella sabía a ciencia cierta que la noche que nos pilló a Sara y a mí estaba acompañado. Fue quien nos subió la ropa de la lavandería. No iba a permitir que se entrometiera entre nosotros, por alguna extraña razón, me empezaba a importar mi relación con la Doctora Sexi y no la quería cagar.

Después de varios minutos recorriendo las calles de Cerdeña, me desvié por un camino de curvas y acabé sentado sobre mi moto en un mirador. La naturaleza de aquella bella isla era preciosa, mirara por donde la mirara, el mar de fondo con sus acantilados te dejaba ver el azul celeste del agua más calmada. El sonido acompañaba aquella espectacular visión, la resaca donde chocaba contra la arena y algún ave de fondo. En ese instante, mis nervios se habían desvanecido y la paz de ese mágico lugar me invadió. Cerré los ojos y dejé que los rayos del sol me rozaran el rostro, sentí cómo mi bienestar se recargaba y empezaba a recuperar energía.

De repente, se entrometió la imagen de Sara corriendo por el pasillo con una de mis camisetas, sin parar de reír.

—Perfecto, la tengo dentro de mi cabeza, lo que me faltaba —pensé en voz alta.

Con los dedos presioné el puente de mi nariz para intentar recapacitar sobre lo que me estaba empezando a ocurrir con esa chica. En vez de alejarme de ella, la quería tener cerca.

Sin pensarlo, como siempre actuaba, la llamé.

—¿Luca? ¿Qué pasa? ¿La señorita estirada te ha dejado huella? —Tuve que sonreír—. ¿O es tu cordura, que no puede esperar a mañana para hablar conmigo? —dijo con tono burlón. Dios, se me estaba poniendo dura solo con oírla.

—Si hubiese sido por mí, no te habrías marchado a tu casa… —Me detuve al oír cómo se le entrecortaba la respiración. Sonreí y continué—: Ahora mismo tengo las mejores vistas de toda Italia y me he acordado de ti.

—Espera, que pongo el manos libres. —Se oyó el sonido de su dedo golpear la pantalla—. Ahora, descríbemelas…

—¿No te puedo enviar mejor una canción?

—No, relájate y dime… —Expiré y le hice caso.

—El cielo es azul y no tiene ninguna nube, es igual que cuando tú me sonríes, se te dibuja una amplia sonrisa que cruza tu bello rostro y te brilla esa potente mirada que me hace levitar. El mar está calmado, con un oleaje muy leve, me resulta parecida a tu respiración cuando mi boca se acerca a tu oído. El paraje natural de los acantilados es espectacular, es precioso de lejos y, sin embargo, cuando los observas de cerca te da respeto. Es la misma sensación que me ocurre contigo.

—Vale, me ha quedado claro. —Carraspeó—. Voy a quitar el manos libres.

—¿Estás acompañada? —Me entró la curiosidad.

—Estoy a medias.

—No entiendo.

—Es un poco complicado de explicar… —Se quedó en silencio y a los segundos continuó—: Pensándolo bien, de perdidos al río, ¿te apetece acompañarme?

—Sí. Como tú prefieras.

Al segundo de colgar me compartió su ubicación, me resultó extraño el punto del destino, aun así, fui.

La avisé mediante un mensaje de mi llegada y a los pocos minutos apareció por la puerta con una sonrisa de oreja a oreja. El brillo de su mirada era mágico, llegó a contagiarme de él. No creí que ese iba a ser el aspecto con el que me la iba a encontrar, más que otra cosa, por el lugar donde nos hallábamos.

—Hola. Ven, acompáñame —me saludó Sara estirando su mano para que se la cogiera. Sin más objeciones, me aferré a ella y anduve a su lado sin preguntar nada. No podía negar que la curiosidad hacía de las suyas, sin embargo, quería que ella me lo explicara sin yo entrometerme.

»Ya hemos llegado —concluyó el paseo deteniéndose enfrente de un nicho. No pude remediarlo, la observé sorprendido sin saber qué hacíamos allí—. Luca, este es el motivo por el que siempre bloqueo mi locura. —Por una extraña razón, no me salían las palabras, no quería decir ninguna insensatez. Solo la miraba. Por primera vez en mi vida, no supe qué decir.

»Veo que te has quedado sin habla. —Asentí—. No te esperabas una cita así, ¿verdad? —Negué—. Ven, él es mi hermano, Vicenzo. Murió la misma noche que me dejé llevar por el corazón.

—¿Qué culpa tienes tú de su muerte? —escupí sin darme cuenta, no le veía sentido a lo que acababa de decir.

—Ninguna, solo que, si esa noche no me hubiera dejado llevar, seguiría vivo. —Suspiró y continuó—: Una noche, hace algo más de diez años, se presentó en casa mi amor platónico, antes de que me hagas la pregunta, lo llamo así porque era un amor imposible. —Me mordí la lengua al ver que se había adelantado—. Un chico diez años mayor que yo y, para rematar, el mejor amigo de Vicenzo.

Tragué saliva, vaya putada.

—¿Qué pasó?

—Me besó y la cosa fue a más. —Quise que omitiera esos pasos, mi ego empezaba a retorcerse, aunque no hizo falta decir nada—. Él nos pilló besándonos en mi cama. Lo peor no fue eso, sino su cara, su mirada, la tengo grabada en mi retina. —La acaricié al notar su tono de amargura—. Era entre decepción, dolor, rabia… Hubiera preferido que me gritase. Sin poder remediarlo, huyó de mi habitación. Cogió su moto, con la mala pata de que empezó a llover, en una curva cayó y…

—No hace falta que continúes. —Sentí cómo su dolor estrangulaba mis cuerdas vocales y me empezaba a costar tragar.

—Tranquilo, lo tengo aceptado, aunque recordarlo hace que me escueza esa cicatriz que me ha quedado de por vida.

—¿Qué ha pasado con el amor platónico? —Por algún motivo no quería saber la respuesta.

—Nada. Anduvimos por caminos distintos, era lo mejor.

—¿Para quién? —Toqué su mentón para que dejara de mirar la lápida y me prestara atención—. No te das cuenta de que, si no cierras esa herida enfrentándote a ella, nunca podrás ser feliz. ¿A qué tienes miedo? Él tuvo un accidente desafortunado, no hay un culpable.

—Tienes razón, por eso intento despertar esa locura que yace en mí y continúa dormida con la ayuda del mejor loco —concluyó con un guiño de ojo, y tuve que resistirme para no besarla.

Apoyado en la moto esperé a que Sara se despidiera íntimamente. Me resultó fascinante el gesto que tuvo al desvelarme el porqué de su bloqueo. Sin ella darse cuenta, abrió su corazón, me lo abrió a mí y me derretí. Fue una putada lo de su hermano, sin embargo, no me iba a rendir hasta conseguir que ella desplegara sus alas y empezara a volar sin miedo ni remordimiento alguno.

Acabamos en una cafetería, los dos solos, porque pedí al propietario que nos la cediera sin mirones ni fans a las que sonreír para una fotografía. Por un módico precio, claro está. Quería que ese momento fuera íntimo, fuera para nosotros solos.

17.
No pienses, deja fluir

Lo que iba a ser un miércoles habitual cambió al recibir su llamada. Ese día empezó como siempre, me tocaba ir a visitar a Vicenzo, años atrás los miércoles eran nuestro día, desayunábamos juntos, sí o sí, aunque cayera un diluvio o hubiera un tornado, no había excusa. Mantuve el ritual, fui a nuestra cafetería y pedí su desayuno, cappuccino cargado de cacao y una minispongata; para mí, un café americano y una berlina de chocolate negro. Una vez lista, me dirigí al cementerio a desayunar.

Sin darme cuenta, Luca salió en medio del monólogo que mantenía, le expliqué lo loco que me resultaba ese chico y, a la vez, lo atento que era conmigo. Me recordaba a él. Era como si fuera su alma gemela, parecían más hermanos ellos que Vicenzo y yo.

No dejaba de reírme a carcajada limpia y alguna que otra lágrima salía disparada por mi mejilla. Yo sola, frente al nicho, alucinaba por todo lo que había llegado a hacer desde que Luca se cruzó por mi vida. Me descargué emocionalmente de tanto reír.

—Si estuvieras aquí, hermanito, te reirías como yo o más —le confesé al aire al mismo tiempo que mis dedos tocaban el frío mármol de su lápida—. Es increíble. Sin apenas conocernos ha conseguido desconectar mi conciencia y hace que diga y haga cosas de las que antes me hubiera muerto de la vergüenza. ¿Me lo has enviado tú? —pregunté mirando el nicho de soslayo. En ese instante, tenía una pequeña esperanza de que se apareciera de nuevo para hablarme, y no fue así—. Me da la sensación de que en todo lo que me está sucediendo estás tú detrás, moviendo los hilos desde alguna parte. —Hice gestos con mis dedos como si moviera a títeres—. Ayudándome a romper mis prejuicios, aquellos que me impuse con tu partida.

Dejé lo que quedaba de desayuno a un lado y me abracé las piernas bien fuerte. Mi mente iba a mil, no dejaba de procesar multitud de recuerdos, iban de pasado a presente, entre ellos; uno de Vicenzo cuando reía y, de repente, aparecía Luca dedicándome esa sonrisa que me derretía. La manera de los dos de animarme a dejarme llevar era idéntica. Estaban conectados entre ellos. «¿Esto es una señal?», pensé clavando mi vista al cielo y sonriendo con añoranza.

—Es una locura, me encantaría presentártelo para que vieras lo mucho que os parecéis… —Se me escapó una risotada—. Imagínate, paró una sesión en plena fiesta privada, hasta cerró un parque de atracciones para nosotros solos, está loco. Sin embargo, es especial, con muy poco me ha hecho sentir muchísimo y me abruma. —Me giré de nuevo hacia el nicho—. Tengo que confesar que estoy aterrada por todo lo que me está ocurriendo. Es muy fuerte, Vicenzo, yo…, yo nunca he sido de repetir con alguien después de tu muerte, ninguno me había creado interés, en cambio, con él, después de hacerlo, no consigo quitármelo de la cabeza, entre tú y yo, estoy como obsesionada con Luca. Si esto sale de aquí, lo negaré.

Me reí yo sola, ya que él no podía hacerlo, ojalá. De repente, un sonido rompió mi conversación, era la canción que Luca me envió después de hacerlo por primera vez, 4 meses, de MYA ft. Dvicio.

Miré a mi alrededor para comprobar de dónde provenía y era mi teléfono el que sonaba, ya no recordaba que le había asignado a Luca esa melodía. Durante la conversación telefónica, en mi interior salió una fuerza que hizo que me abriera. Quise que supiera más de mí, mostrarme tal y como era por primera vez a alguien por el cual empezaba a sentir más que una simple atracción.

En ese preciso instante, cuando le propuse a Luca que viniera al cementerio, me percaté de que mi bloqueo emocional empezaba a tambalearse y, por fin, quería dejarme llevar y sentir con los ojos cerrados. Era la primera vez que hablaba cómoda de lo que sucedió aquella noche, Luca no me cuestionó en ningún momento, solo escuchaba, y yo quería que lo supiera todo. Hablar de Matteo me resultó embarazoso y no quise entrar en detalles.

Una vez más, me dejó sin habla cuando le pidió al dueño de la cafetería el local completo para nosotros, para que así pudiéramos pasar un ratito más a solas en un lugar cotidiano, aunque fuera vacío. No habían transcurrido ni veinticuatro horas desde que nos vimos y el tiempo pasó volando mientras nuestra conversación fluía.

En la puerta de mi casa, me despedí de él, ya que era demasiado tarde.

—¿No hay nada que te pueda decir para que cedas a venir a cenar a casa? —me insistió Luca cuando me bajé de la moto y le acerqué el casco.

—No, Luca. No insistas más.

—¿Tienes un plan mejor que entretenernos mirándonos en lo que matamos la espera hasta que llegue la cena? —Luca no perdió el tiempo y rodeó mi cintura para acercarme a él—. Y que nuestras bocas se pierdan por…

Le sellé los labios con un dulce beso, quería que se callara, si continuaba así, al final, me iba a subir a esa maldita moto para que me llevara a su casa. Sin podernos controlar, el beso fue subiendo de intensidad y las caricias, de presión. Muy a mi pesar, me separé de él.

—Necesito descansar, mañana tengo que madrugar. —Sus ojos miraban mis labios hasta que se desviaron a los míos—. Y tú también.

—¿Yo también?

—Sí, tú, desde que nos conocimos, no has parado de enseñarme tu forma de vivir a lo grande. —Me reí al ver su gesto de incredulidad, estaba tremendamente sexi—. Ahora te toca a ti vivir a mi manera. Por eso, mañana me vas a acompañar en mi día a día, serás por unas horas una persona normal, con vida social y rodeado de multitud de gente sin que puedas decidir si estar o no.

Ronroneó cerca de la comisura de mi labio y susurró:

—¿Vas a intentar hacer que siente la cabeza?

—No, eso lo harás tú solito. —Coloqué mis manos en su nuca—. Intentaré que, por unas horas, vivas en los zapatos de otro y puedas sentir eso que comentas que tanto anhelas de tu día a día.

—Estas son las cosas que te hacen ser especial, distinta a las demás. —Me acunó las mejillas y me besó la frente con ternura—. Buenas noches, nena.

Esa noche, volví a tumbarme en mi cama con una sonrisa de felicidad. A punto de conciliar el sueño, recibí un mensaje.

Ken Guaperas: Doctora Sexi, quiero que sepas que hay una cosa que no he pasado por alto y, tarde o temprano, acabarás respondiéndome: ¿a qué tienes miedo? 🧐 Estoy intrigado y emocionado por saber qué me tienes preparado para mañana, aun así, hoy ha sido uno de los mejores días de mi vida. Has volatilizado el cabreo que llevaba encima con una simple sonrisa.

Sara: No me puedo creer que el señor Santorini se cabree. ¿Existe ese verbo en tu vida?

Ken Guaperas: Cuando se trata de algo que me importa, sí.

Sara: ¿Y de qué se trata?

Ken Guaperas: ¿Me vas a responder? ¿A qué tienes miedo?

Sara: Buenas noches, Luca. Mañana, a las seis de la mañana, te paso a recoger.

Ken Guaperas: Ya sabía yo que no. Buenas noches, nena. 😘

Sara: Por cierto, ni se te ocurra pedirle al personal del hotel que te preparen café para llevar.

Ken Guaperas: Ok. Tu día, tus normas.

Eran las seis de la mañana y él me esperaba en la puerta del hotel, mordí mi labio al verlo de lejos, qué sexi estaba vestido de sport, iba con un pantalón de chándal gris y una sudadera negra con capucha. Me detuve enfrente de él, y me recibió con una sonrisa de medio lado. Sin más, nos pusimos en marcha.

Primera parada: la cafetería. Con su brazo colocado sobre mis hombros, observaba cómo leía el nombre del local. Por unos instantes hubiera paralizado el tiempo, no me hubiera importado tener para siempre ese calor envolviéndome. De repente, nuestras miradas se encontraron y me devolvieron de la inopia, ¿qué estaba pensando?, era Luca, un «para siempre» era inviable. Sacudí mi cabeza para quitarme esa tontería de ella.

—¿En qué estabas pensando? —preguntó Luca a la vez que abría la puerta para darme paso al interior del local.

—En nada.

—Pues, para no ser nada, tenías una sonrisa de oreja a oreja.

—Mira, ahí hay una mesa libre. —Desvié la conversación y su atención, que empezaba a ponerme nerviosa.

Nos sentamos y pedimos para desayunar. Ese tiempo fue interminable, Luca no hacía más que mirarme y con sus dedos golpeaba la mesa con suavidad.

«¿Qué pretendía? ¿Por qué me observa así? ¿Y esa sonrisa de canalla?», mi mente no paraba de cuestionar cada uno de sus gestos y mis ojos tampoco ayudaban, no acataban órdenes de mi cerebro cuando les exigía que se desviaran. Gracias a que la espera no fue muy larga, porque entre los botes de mis piernas junto a mis nervios de un momento a otro iba a hacer que mi estómago saliera disparado.

Sonreí al ver quién nos servía, era exactamente como me la había descrito Gennaro, preciosa. Se despidió de nosotros con una sonrisa y desprendiendo amabilidad.

Empezamos a desayunar y el silencio de Luca comenzó a darme reparos.

—¿Qué está confabulando tu mente zumbada? —indagué a la vez que le daba un mordisco a mi bocadillo.

—¿Quieres saberlo? —preguntó finalizando con una sonrisa malévola. Asentí con curiosidad—. Hemos quedado una hora y media antes de tu entrada al trabajo y me ha parecido perfecto, así desayunamos con calma. Y no me esperaba menos de ti. Lo que me ha sorprendido es por qué has querido repetir cafetería, es la misma de ayer y donde está situada no nos coge de camino a la residencia.

Al escuchar sus deducciones, intenté tragar con disimulo ese trozo de pan que se me había quedado atascado. Aparte de guapo, era listo. Otro minipunto para esa lista de contras que tenía que confeccionar para no caer en sus redes antes de que fuese demasiado tarde.

—Porque me gustó.

—Ya. ¿Y qué me respondes a la cara que has puesto al ver a la camarera? Porque se te ha iluminado hasta la mirada. —Se acercó con descaro a mí y, antes de que mi cuerpo reaccionara, me agarró una mano—. ¿Quién es?

Maldita sea, empezaba a conocerme. Resoplé y acabé confesándole.

—La tarde de ayer me resultó perfecta y consideré que, al tomar un desayuno como dos personas normales sin cerrar un local, se podía empezar el día con un buen sabor de boca…

—Y… —me cortó para que fuera al grano.

—Me vino a la mente que, ya que íbamos a ir a una cafetería, podía ser a la que mi amigo Gennaro ha dejado de venir porque está enamorado de la camarera. —Luca suspiró y dejó caer su espalda en la silla y sus pies me vinieron a saludar—. Según él están hechos el uno para el otro, aunque la poca seguridad de mi amigo en sí mismo ha provocado que la perdiera y se fuera con otro.

—Qué curioso.

—¿El qué? —pregunté.

Luca se levantó para sentarse a mi lado, qué bien olía de buena mañana. Me sujetó la barbilla para que le prestara atención y, a un dedo de mí sin quitarme la vista de encima, contestó:

—¿Cómo puedes sacar esa valentía por otros si no eres capaz de luchar por ti?

—Porque mi amigo se lo merece y si puedo ayudar…

—¿Tú no necesitas ayuda? —Con su dedo recorrió parte de mi cara y mis ojos fueron a sus labios—. Eres una mujer increíble.

Sus palabras impactaron en mí con fuerza y su acercamiento empezó a hacer mella en mí. Cerré los ojos y me dejé llevar. Lo besé y no fue una caída libre sobre su boca liberando pasión, sino una respuesta a todas sus preguntas, aquellas que yo no era capaz de responder. Sentí cómo sus dedos se enredaron por mi pelo e impedía que esa confesión se acabara. Su lengua, sus carnosos labios, su manera de acariciarme eran jodidamente perfectos.

—Sara, creo que tenemos que parar —confesó con voz entrecortada—. O, por lo menos, yo. La tengo demasiado dura y, si continuamos así, te aseguro que no vas a llegar a tiempo a trabajar.

Pedimos la cuenta y le dimos una tregua a nuestros cuerpos para que se recompusieran. Stella nos acercó el tique y, antes de que pudiera sacar mi tarjeta, Luca hizo de las suyas.

—Ha sido una buena idea hacer caso a Gennaro y desayunar en esta cafetería. ¿Verdad, cariño?

Lo miré aturdida por no saber a qué venía eso. Luca abrió los ojos más de la cuenta y miró de soslayo a Stella.

—Ah, sí. Ha sido todo un acierto —afirmé y miré sonriente a la camarera.

—Disculpad que me entrometa. —Ambos la miramos—. ¿Habéis dicho Gennaro? ¿Es un chico alto, moreno, con el pelo rizado y lleva gafas? —instó Stella.

—Sí —contestó Luca sin saber realmente si era cierto—. ¿Lo conoces?

Tras esa pregunta, su rostro se convirtió en preocupación y sus dientes pellizcaron su labio inferior. Al ver que nosotros la observábamos con intriga, se soltó.

—Estoy preocupada, lleva un tiempo sin venir. ¿Está bien?

—Ah, es que tiene mucho volumen de trabajo y no tiene tiempo para nada —participé dubitativa.

—Si quieres déjanos tu teléfono y se lo damos —intervino Luca con astucia, nos miramos, era increíble su descaro.

—Sí. Buena idea —contestó ella sin dudar.

Sonrió y anotó su teléfono en el tique.

De camino al coche, le di las gracias a Luca, ese beso me descolocó y olvidé qué iba a hacer en esa cafetería.

Nos pusimos en marcha a la siguiente parada; mi trabajo, la residencia. Quería ver cómo Luca se desenvolvía entre ellos, aunque fueran personas mayores con sus dolencias y aparentemente vulnerables, podían crear situaciones incómodas que ponían al límite tu personalidad, no me preguntéis por qué, necesitaba ver esa parte de Luca, la que eclipsaba su extrovertido carácter. Nos dirigimos a la recepción para recoger los informes y la llave de mi despacho. De camino a este, nos encontramos con dos abuelas, ¡bingo!, Gabriella y Mia, dos mujeres con mucha vida recorrida. Lo primero que hicieron fue darle a Luca un repaso de arriba abajo con todo el descaro del mundo y, a continuación, nos detuvieron.

—Buongiorno, doctora. Qué bien acompañada viene hoy —dijo Gabriella sin dejar de echarle el ojo a Luca.

—Buenos días, chicas. Él es Luca.

—Encantado —saludó con amabilidad.

—No, las encantadas somos nosotras —soltó Gabriella con todo su desparpajo, y me aguanté la risa—. ¿Quién eres? ¿El que nos va a meter mano hoy?

Sin poder remediarlo estallé a carcajadas. Era increíble ver a una persona como Luca sin palabras. Aunque, por mucho que disfrutara de ese momento, tuve que frenarlo.

—Chicas, no os paséis de la raya, que luego nos veremos las caras en el control. —Las aceché con la mirada.

—Ya se puso seria la jefa. —Se miraron entre ellas, como si nosotros no las alcanzáramos a escuchar—. Vámonos, Mia, antes de que quiera prescribirnos más droga de la que tomamos.

Y, sin nada más que decir, desaparecieron de nuestras vistas.

—Luca.

—¿Qué?

—Puedes dejar de estrangularme la mano, ya se han ido —le dije entre risitas.

—Te lo has pasado bien, ¿verdad? —preguntó a la vez que accedía a mi despacho.

Le acerqué una bata, y yo me puse otra.

—La verdad es que sí. Estabas muy entrañable —confesé ordenando los informes.

—No te confundas. Yo puedo ser de todo menos entrañable, nena —susurró en mi cuello poniéndome la piel de gallina.

No tuvo suficiente con provocar a mis sentidos, que sus manos estaban juguetonas y quisieron recorrer mis piernas.

—Luca, tengo que pasar visita…

—Y ahora la haremos, hay tiempo para todo —me habló paseando sus labios del cuello al hombro.

—Tienes razón, hay tiempo para todo y ahora toca pasar visita. —Me di la vuelta sobre mí misma quedándonos cara a cara—. Esto es la vida real, no podemos hacer las cosas cuando se nos antojan.

—No sabes lo que me pones. —Se mordía el labio con descaro—. La bata te cubre la falda y parece que vayas desnuda, va a ser difícil obviar mi excitación, solo es mirarte y me pones a mil.

—¿Prefieres esperarme aquí?

—Ni loco, prefiero entretenerme con tus piernas. —Inclinó su cabeza para llegar hasta donde su vista no podía—. Es más, aquí no estoy a salvo con tanta mujer suelta. Estoy seguro de que son más peligrosas que yo en una orgía.

Le di un dulce beso y empezamos con las revisiones. Luca se quedaba a un lado observando cómo ejercía mi trabajo. Dejé al mejor para el final. Toqué dos veces la puerta y la abrí. Ahí estaba Adriano sentado en su butaca y leyendo un libro. Levantó la vista de su libro e hizo como si nada.

—Buona mattina, señor Adriano, ¿cómo se encuentra?

—Bien, hasta que he visto que venías acompañada —concluyó cerrando el libro.

—Hola —saludó Luca sin obtener respuesta.

—Vamos a controlarle la tensión, ver los resultados de sus análisis, mirarle el azúcar y lo dejaremos tranquilo —le informé sentándome en su cama y desplegando el arsenal.

—Vaya, él va a ser el responsable de quitarme el tiempo contigo.

—Señor Adriano, no empiece. El próximo día lo pasaremos juntos.

—¿Solos? —me hablaba como si Luca no estuviera.

—Sí, señor Adriano, los dos solos. Aunque, si le diera una oportunidad a Luca, seguramente, le gustaría más que yo.

Lo miró de arriba abajo y luego a mí.

—Lo dudo, no es tan guapo como tú.

—Sin embargo, tiene una labia que lo convencerá cuando menos se lo espere —insté cerrando la carpeta de su historial y poniéndome en pie—. Todo ha salido correcto, señor Adriano. Lo dejamos solo.

—Chico —dijo el abuelo. Luca se dio la vuelta antes de cruzar el umbral—. Tú tendrás labia, pero yo tengo experiencia y vas a tener que luchar para conseguir lo que te propones.

Le guiñó un ojo, y Luca sonrió. «¿Qué ha pasado aquí?», pensé. No supe descifrar el mensaje que había entre líneas, aun así, me pareció maravillosa esa conexión que tuvieron sin cruzar palabra.

Coqueteábamos por los pasillos de la residencia hasta llegar al comedor, Luca se detuvo y miró cómo todos esos abuelos hacían su vida.

—Cómo los envidio —dijo sin quitarles la vista.

—¿Qué envidias?

—Su tranquilidad sin que nadie los moleste. Dominan su tiempo y lo pasan como quieren. —Sonrió y señaló a un grupo de ancianos—. Mira, qué felices están jugando a las cartas, y aquellos están comentando sus historias.

—¿Quieres esperarme aquí mientras llevo los informes a recepción? —Asintió.

Regresaba del hall y oí jaleo en el comedor. Aceleré el paso y mis ojos no podían creer lo que estaban viendo. Era Luca jugando al parchís con Gabriella, Mia y Chiara, ya lo habían engañado. «¿Cómo puede ser que a un chico tan listo, tan guapo, tan…? Sara, ¡céntrate! —me increpó mi razón—. ¿Cómo lo podían engañar tres mujeres avanzadas de edad?», pensé apoyada con los brazos cruzados en el quicio de la puerta. Sacudí la cabeza para salir de mis pensamientos y empecé a avanzar, a poco de llegar, Gabriella avisaba a las demás de mi presencia.

—Chiara, si usted estaba en el dieciocho y ha sacado un tres, no puede ir hasta el veinticinco —comentó Luca muy animado.

—¿Qué dieciocho ni qué ocho cuartos? Estaba en el veintidós —dijo Chiara girándose a las chicas—. Este chico necesita gafas.

—Hola —corté la conversación. Ellas tres se levantaron de repente, como si hubieran cometido un delito. En cambio, Luca se giró sonriente. Pobrecito de él—. ¿Jugando al parchís?

—Sí, la verdad es que son buenas jugadoras —contestó Luca.

—Aja. —Las miré de soslayo, y ellas actuaron como si nada—. ¿Cuánto has perdido?

—Cincuenta euros.

—¿Cincuenta euros? —Las miré endemoniada—. ¡Ya!

—Vale, doctora, no se enfade, ya se lo devolvemos —instó Gabriella. Soltó el dinero sobre la mesa, y se dieron la vuelta—. Vámonos, chicas, antes de que tengamos problemas.

—Sabéis las normas… —les dije.

—Lo que usted diga —dijo Gabriella sin girarse, alejándose—. ¿Habéis visto cómo lo ha defendido?

—Tiene que ser su novio, seguro —contestó Mia.

—Está para pegarle un buen meneo —continuó Chiara.

Negué con la cabeza y cogí a Luca de la mano para llevármelo de ahí.

Fuimos al despacho a dejar las batas y a continuar con nuestra siguiente parada. Cerré la puerta, y Luca se percató de todas mis intenciones sin pronunciar palabra. Se sentó sobre mi escritorio y, por su mordisco en el labio, me dio la sensación de que mi mente gritaba a los cuatro vientos todo lo que le quería hacer. Sin embargo, no iba a esperar a averiguarlo, llevaba toda la mañana acechada por él, en cada cambio de paciente su mano acariciaba mis piernas.

—Doctora, creo que, si no viene pronto, me va a subir la tensión —me confesó con voz ronca.

Sin darle más vueltas, dejé fluir.

18.
Joder, yo quiero vivir así

LUCA

¡Joder! Madre del amor hermoso, tenerla cabalgando sin ropa sobre mí, en esa minúscula silla, fue bestial. Creí que era yo el que le iba a inyectar una dosis de locura en su vida y, al contrario, fue ella quién lo estaba haciendo en la mía.

¡Hostia puta! Perdonad por las palabras malsonantes, no me salen otras, solo de recordarlo se me ponía durísima.

Qué movimientos, buf, una maravilla, parecía como si bailara encima de mí. Mis yemas notaban cómo sus poros desprendían una melodía, nuestra melodía. Era vivir un sueño, mejor que hacer un trío o un cuarteto, solo con verla disfrutar, mirándola desde la distancia, cómo curvaba su espalda baja hacia atrás y hacía que entrara más en ella. Era una diosa, la diosa de la locura, y yo iba a ser su siervo. Consiguió que llegara al puto orgasmo en segundos.

Ni me enteré cuando la recepcionista quiso abrir la puerta del despacho, y Sara brincó para bloquearla e impedir que entrara. No había echado el cerrojo y lo único que hizo fue sonreír.

—¿Quién eres tú? ¿Y qué has hecho con Sara?

Ella contestó con una carcajada, regalándole música a mis oídos. No supe ver cuándo había cambiado, sin embargo, todo lo que me estaba dejando conocer de ella me cautivaba.

La siguiente parada fue en un restaurante de comida casera italiana. Estaba abarrotado de gente, para mi gusto, demasiado. Ella me lo notó, las personas me agobiaban cuando me reconocían.

No era agradable comer con mil ojos clavados en tu nuca, observando qué era lo que te habías pedido de comida. Como si ellos no fueran a probar lo mismo. Al parecer, la gente famosa nos alimentábamos de champán y caviar.

—¿Quieres que digamos que nos preparen la comida para llevar y nos vamos a tu casa? —preguntó Sara acariciándome la mano.

—Hola, eres Luca Santorini, ¿verdad? —nos interrumpieron dos chicas con sus móviles en la mano.

—Sí, ¿queréis una fotografía?

—Sí, si puede ser —dijeron mirando a Sara, como si le pidieran permiso por robarme un segundo, y ella afirmó.

Me levanté, y nos hicimos una fotografía. Al segundo, tenía a otras dos personas que querían lo mismo que las chicas. Sin darme cuenta, Sara pidió la comida para llevar, y acabamos sentados en el suelo de mi terraza.

Fue una magnífica idea, porque pude disfrutar de su compañía sin interrupciones.

—¿Cómo aguantas eso? —preguntó Sara.

—¿A qué te refieres?

—Al acoso de tus fans, no te respetan. —Su gesto era de preocupación—. Yo no sé si podría vivir así.

—Te acostumbras. Ellos no ven si estás comiendo o hablando íntimamente con alguien, sino que ven a un famoso al que adoran y tienen la oportunidad de cruzar alguna palabra con él y hacerse una fotografía. Como no saben si esa ocasión se volverá a repetir, pues es «ahora o nunca».

—No debería ser así. Tú también eres un ser humano que quiere disfrutar de su intimidad.

—Lo hago —confesé con una sonrisa ladeada.

—¿Reservando los lugares como has hecho hasta ahora?

—Reservaría cada rincón del mundo si es para tener unos minutos de intimidad contigo.

Y sin provocarla, como caída del cielo, se sentó a horcajadas sobre mí. ¡Dios! ¿Qué se había tomado? ¿Su comida era afrodisiaca?

Me besó igual que por la mañana, era como si la lengua me confesara sus sentimientos. ¿Se podía hablar a través de los besos? ¿O era yo, que mi mente me hacía una mala jugada pensando que eran las respuestas de sus silencios?

No podía dejar de acariciarla, besarla y mirarla. Qué lástima que eso no fuera para toda la vida, porque hubiera firmado cualquier contrato para aceptarlo. ¡Joder! ¿Qué me estaba pasando?, no lo había dicho en voz alta, ¿no? Porque lo negaría. ¿Quién se iba a creer que yo, Luca Santorini, había dicho un «para toda la vida»? Me estaba volviendo loco.

Una llamada y varios mensajes interrumpieron nuestros mimos. ¡Maldita tecnología! Se puso a mirar el móvil y me entretuve observándola, se reía contestando aquello que le habían escrito. Y yo ignoraba los mensajes de Jeannette, por unos días iba a ser así, estaba molesto con ella.

—Ya tenemos plan para matar el tiempo antes de la cita de esta noche —dijo Sara animada mordiéndose el dedo pulgar.

—Yo te puedo dar miles de ideas para matar el tiempo. —La agarré por la cintura y la subí de nuevo sobre mis piernas—. Tú y yo sin ropa…

—Para, Luca, todo no será hacer el amor. —Se puso en pie y se colocó bien la falda que llevaba todo el día torturándome—. Va, levántate.

—No hace falta que sea amor, el sexo también va muy bien —le susurré al oído encajando mi cuerpo con el suyo—. Y del duro.

Me silenció con su jugosa boca, esa chica me conocía más de lo que creía.

Sin rechistar, me senté en el asiento del copiloto y me dejé llevar al siguiente destino. Detuvo el coche enfrente de una casa, más bien, una mansión. El acceso al jardín estaba cerrado con una cadena. Sara se puso a mirar por la verja de un lado a otro.

—¿Qué haces, Sara?

—Ven, ayúdame a escalar la verja. —Se me escapó una risa al oír su propuesta—. No te rías y ayúdame.

Empezó a subir y, haciéndole de apoyo con mi hombro, levanté la cabeza.

—¡Joder! Creo que ahora mismo tengo la mejor vista de mi vida. —Mordí mi labio al verle las nalgas al descubierto.

—Luca, deja de mirarme el trasero y súbeme un poco más.

—Sara, ¿por qué te estás colando? Se supone que eres la razonable de los dos e íbamos a vivir tu rutina.

Una vez al otro lado de la valla, sonrió y, con un gesto que no le había visto nunca y que me puso muy cachondo, preguntó:

—¿Te quedas ahí con cara de tonto o me sigues?

No contesté y fui tras ella. No me lo quería perder, era un milagro, la señorita correcta estaba desafiando a la razón, hasta ese momento no era creyente, sin embargo, comenzaba a serlo. Había una puerta pequeña entreabierta y accedimos al interior de ese caserío. Buscó mi mano, y anduvimos por un pasillo interminable, se oían voces al final del todo y agua. ¿Agua?

Llegamos como a una especie de invernadero, y ella no hacía más que mirarme ilusionada. Abrió una cristalera corredera por el vaho, no se podía ver a través de ella. Y llegué al paraíso, había chicos y chicas bañándose en una piscina climatizada en ropa interior.

—¿Me has traído a una orgía? —le susurré en su mandíbula.

—¡No! —Me negó con una sonrisa y acarició mis brazos, que rodeaban su cintura—. Ellos son mis amigos y solo nos vamos a bañar.

—Ah, ¿hemos allanado una casa para bañarnos en una piscina climatizada? Pues vaya plan —le confesé a la vez que le colocaba un mechón detrás de la oreja—. Creo que mi opción de matar el tiempo era mejor.

—Luca, la gente «normal», como tú nos llamas, quedamos para pasar el rato, conversar entre nosotros de cómo nos ha ido el día. Nos gusta relacionarnos, escapar de la realidad. No hace falta montar una fiesta, una orgía o follar para divertirse. —Abrí la boca para debatirle eso último, y me la selló con su dedo índice—. Las personas se relacionan entre ellas más allá de unas sábanas.

—Si no quitas ese dedo de mi boca, te lo voy a lamer para que veas lo divertido que te lo puedes pasar entre las sábanas conmigo. —Lo quitó ipso facto.

—Eh, chicos. Bienvenidos a mi casa. —Nos recibió una chica extravagante desde el interior de la piscina.

—Luca, a ella ya la conoces, es Giulia. La propietaria de la casa. —Se rio al ver mi cara—. ¿Qué te pensabas? ¿Que se me había ido la cabeza? Nunca.

—Pues es una lástima —le confesé con un hilo de voz, acunándole la cara.

—Desde que te conozco, ya me he dejado ir más de la cuenta.

Me besó y empezó a desnudarse. Tuve que contar hasta diez y volver a hacerlo para no llevármela a una habitación contigua. Me apetecía hacerle de todo, sin embargo, con ella me quería controlar.

Finalmente, aunque no fuera una orgía ni hubiera intercambios, no estuvo mal. Solo tuve ojos para ella. Verla en ropa interior, sentir su piel mojada cerca de la mía, cómo nos buscábamos desde la lejanía, se llevaba toda mi atención y la de alguno de sus amigos.

Tapado con una toalla para secar el exceso de agua de mi piel, se acercó Gennaro, si no recordaba mal su nombre.

—Luca, te quería dar las gracias por conseguir el teléfono de Stella. —Me tendió su mano, y nos la estrechamos.

—Tengo un don para ligar. —Le guiñé un ojo—. A mí me ha resultado más fácil pedírselo que a Sara.

—Sara es un sol. —Dirigimos nuestras vistas hacia ella—. Ten mucha paciencia.

—¿A qué te refieres? —Lo miré con curiosidad.

—A que Sara solo lucha con uñas y dientes por el amor de otros. En el que está destinado a ella no cree. —Volví a desviarme hacia ella, era pura magia, estaba riéndose con sus amigas—. Si se entera de que te he dicho esto, me mata. Y ella tiene licencia para hacerlo. —Nos pusimos a reír—. Desde que te has cruzado en su vida, ha vuelto a ser la Sara de antes, esa niña risueña, la cual tiene un motivo para sonreír. Hasta sale de su zona de confort. —Lo miré expectante—. Sí, es la primera vez que se baña con nosotros en ropa interior, siempre lo ha hecho con bañador, creo que por eso ninguno hemos podido resistirnos a mirarla.

—No me extraña, desprende sensualidad.

—No sé qué tipo de juego os lleváis entre vosotros. Tampoco me voy a meter, aun así, se te ve con recorrido. No le hagas daño, déjale todo claro. Con uno en el grupo con el corazón roto es suficiente.

—Créeme, si aquí hay alguien que tiene la sartén por el mango, es ella. —Vimos cómo Sara se acercaba, y Gennaro se despedía—. Gennaro, la chica no se lo ha pensado dos veces cuando ha visto la oportunidad de hablar contigo. Sí, tengo recorrido y por eso sé que a ella le interesas. —Me detuve porque Sara me rodeó la cintura con sus brazos acurrucándose en mí, reclamándole a mi calor que la aguardara—. Puede ser que haya llegado el momento de salir de tu zona de confort. Ella ha dado el primer paso en la luna, ahora te toca a ti clavar la bandera.

Sonreímos simultáneamente, y me guiñó un ojo. Sin que él lo supiera, me había ayudado más a mí que yo a él.

Una vez secos, Sara decidió que el baño había acabado para nosotros y nos dispusimos a ir a la siguiente parada. Por la hora que era, seguro que me iba a llevar a un restaurante. Deseaba que fuera más íntimo que el del mediodía, porque solo quería pasarme toda la velada mirándola.

Durante el trayecto, no dejaba de darle vueltas a lo que me confesó Gennaro de Sara. ¿Y si era verdad? «No puede ser, Luca», me negó mi conciencia, me lo tenía que quitar de la cabeza. Nadie me había querido tal como era, y ella no iba a ser una excepción. Siempre había estado solo y seguiría estándolo. Aparte, ella se merecía a alguien mejor que yo. Por eso, iba a continuar bebiéndome la vida y disfrutando del «ahora».

—¿Luca? —La voz de Sara me hizo regresar de mis pensamientos—. ¿Tienes hambre o prefieres que vayamos al siguiente destino?

—Es tu día, tus normas.

—De acuerdo. Pues vamos directos sin cenar, ya comeremos algo después.

Cruzamos miradas y nos correspondimos con sonrisas. Mi mano hizo de las suyas y se fue directa a su muslo. Se arrastró hasta la rodilla, hizo un cambio de sentido y subió. Dejé de escuchar su respiración y noté cómo se tensó. Sin objeción por su parte, me deslicé por el interior de su falda, qué calentita estaba. A punto de alcanzar su ropa interior, Sara se abalanzó para encender la radio.

—¿Ponemos música? —preguntó con rapidez.

Me dejé caer en mi asiento, resentido, y empezaron a sonar canciones españolas de distintos cantantes. Las había escuchado alguna vez, me resultó muy divertido verla cantar al volante, cómo apretaba sus labios en cada final de estribillo y me observaba cuando hacía los coros. La acompañé con la percusión que creaban mis manos al golpear mis piernas.

—Vamos a hacer un juego que hacía con mi madre de pequeño —propuse, y ella asintió—. La próxima canción que suene te la dedico y es lo que siento por ti. Me voy a arriesgar.

—A ver qué suena… Sorpréndeme.

Comenzaron los primeros acordes de la canción, y vi cómo se aferraba despacio al volante, ella ya sabía cuál era, solo faltaba que la oyera yo.

¡Dios! Ni hecho aposta, la letra era perfecta. Era la que le hice cantar a aquel cantante que me encontré en un parque y lo envié a donde estaba ella tomando algo con sus amigas. Sobrenatural de Dvicio ft Farina.

Todo de ti, me gusta todo de ti.

Tienes magia en cada movimiento.

Siento tu olor cerca de mí,

me aceleras el pulso a doscientos.

Tú tienes poderes sobrenaturales,

controlas mi tiempo y eso no se vale.

Sigo por tu cuerpo todas las señales…

No pude remediarlo y empecé a cantar, era como liberar todo lo que mi cuerpo estaba experimentando. Esa canción tenía todas las palabras reunidas de lo que empezaba a sentir por ella.

—¿Serías capaz de hacerte una fotografía en pelotas por mí? —me soltó con descaro.

—Ay, Sara. Por ti rompería todos mis contratos de confidencialidad, sin preocuparme por las repercusiones. Aunque, si insistes, me pongo ahora mismo en pelotas, que en persona gano más. —Le dediqué mi mejor sonrisa.

—Deja de sonreír así, que una no es de piedra, llevas todo el día igual. —Ronroneé solo de pensar que podía estar tan caliente como yo—. Maldita sea la hora en la que te propuse bañarte en ropa interior en esa dichosa piscina. —La miré sorprendido—. No he podido quitarte la vista de encima, marcabas paquete todo el rato. Ni mis amigas han podido evitar mirarte.

Explotamos de la risa, hasta en eso estábamos sincronizados. No me había percatado de que me miraban, estaba entretenido con ella.

Aparcó el coche, y salimos.

—¿Dónde vamos ahora? —pregunté divertido cogiéndola de la mano.

—Estoy segura de que hará años que no pisas un lugar como el que te he traído, seguro que ni recuerdas su olor —aseguró Sara abrazándome por la cintura.

—Me tienes descolocado. De lo que estoy seguro es de que no voy a olvidar tus abrazos, me saben a gloria —sentencié dándole un tierno beso en el pelo.

Estuve tan embelesado mirándola que no me percaté de que nos encontrábamos en medio de una multitud de personas con olor a palomitas. Respiré hondo y, por unos instantes, me transporté a mi pasado, cuando era pequeño e iba con mi madre a ver los clásicos del cine. Buah, hacía mucho tiempo que no pensaba en ella y había sido la primera vez que era un buen recuerdo.

—Luca, ¿estás bien? — Sara me trajo de mis recuerdos.

—Sí, demasiado bien.

—¿Quieres palomitas? —propuso entusiasmada.

—¿Me dejas invitarte? —Apretó sus deliciosos labios y me miró de soslayo.

—De acuerdo, yo me encargo de comprar las entradas.

Brillante idea la mía la de ir a comprar palomitas, una manada de personas me pidió un selfi con ellos. Después de intentar varias veces avanzar para encontrarme de nuevo con Sara, vino ella a mi rescate. Me propinó un beso que desestabilizó mi cansancio y me hizo volver a reír.

—Lo siento —se disculpó cogiendo una palomita—. No recordaba que iba acompañada de un famoso. Ven —me pidió agarrándome de la mano y señalando un pasillo—, vamos para allí, que es la hora.

—Espero que la sala no esté muy llena, porque, si no, no podrás ver la película.

—¿Y tú sí?

—A mí me da lo mismo la película, yo solo quiero verte a ti.

—Ya… y meterme mano —dijo Sara abriéndome la puerta de la sala.

—Nena, eso de mí nunca lo pongas en cuarentena.

No recuerdo cómo se llamaba ni de qué iba la película no porque fuera mala, sino porque tenía algo más interesante que mirar. Nunca había estado mucho tiempo abrazado a una mujer, deseé durante la película que no levantara su cabeza de mi hombro. Nuestras manos no se cansaron de estar cogidas. Si eso era lo que la gente llamaba felicidad, que parase el tren que yo me bajaba.

A las dos horas, nos encontrábamos en el autoservicio de una famosa cadena de comida rápida. Sara alucinó, indignada, cuando el chico que nos tomaba nota del pedido nos regaló la cena por dejarme fotografiar. Estacionamos en un mirador apartado de la iluminación artificial y con unas preciosas vistas de un tramo de la isla. Cenamos sentados en el capó del coche, a oscuras, uno al lado del otro, con el sonido del oleaje del mar, esos detalles valían más que todo el oro del mundo.

—¿Te ha gustado el día? —preguntó Sara abriendo su helado de nata con M&M’s.

—Ha sido espectacular.

—¿He conseguido que te sintieras «normal»?

—No, algo mejor. —Aproveché para acercarme más a ella—. Me has hecho sentir vivo.

Y, sin poder continuar, tenía a Sara sellándome de nuevo los labios con un beso apasionado. ¡Joder! Al final, si continuaba así, se lo haría encima del capó. Se tumbó hacia atrás y me agarró del cuello para no separarse de mi boca. Mis manos fueron directas a ella y, con el roce, los besos y que cada vez quería más intensidad, acabé sobre ella. Llegué a un punto en el que no respondía y la poca cordura que tenía reaccionó rápido por mí.

—¿Estás segura de hacerlo aquí? —Mi voz era entrecortada por mi respiración pesada.

—Cállate y bésame.

Fui sumiso y le hice caso. Con rapidez puse su falda de cinturón, había estado todo el día molestándome, pues, al notar que no llevaba ropa interior, mi locura me golpeó como a un miura desbocado. La sujeté con firmeza, y a ella se le escapó una leve risotada que hizo que enloqueciera más. Continuamos bailando, qué manera de rozarse. Sara tampoco tardó en desentenderse de mi sudadera y camiseta. Arrastraba sus uñas por mi espalda, era la puta ama de la seducción. Y, en el momento más caliente, sonó su teléfono, aunque ella no le prestó atención. Al segundo, volvió a sonar y dejamos de besarnos para ver si paraba, lo hizo y, en nada, sonó de nuevo.

—Sara, a ver si es algo importante —dije a regañadientes.

Me levanté para dejarla incorporarse y que fuera a por su teléfono.

—¡Maldita sea! —Miró el móvil y lo volvió a dejar—. No sé quién es, no tengo el número registrado. Se iba a subir de nuevo al capó, cuando sonó otra vez—. ¿Diga? —preguntó alejándose de mí.

Y no pude oír nada más, no hacía más que asentir con la cabeza y repetía: «Tranquila, lo hará». No sabía quién había llamado, lo que sí estaba claro era que mi libido se había ido a la mierda.

A los cinco minutos regresó a mi lado y su gesto no me gustaba.

—Luca, era Jeannette. —Sentí que una bola de fuego prendía todo mi cuerpo—. Mañana tienes que volar a Londres a primera hora, te tengo que dejar ahora en el hotel.

—Me cagüen en la puta. —De un salto bajé del coche—. No voy a ir.

—¿Qué ocurre, Luca? —¿Qué le respondía?, si ni yo lo tenía claro. A cada momento que sumaba ella en mi vida, más me costaba entender lo que sucedía. Estaba muy enfadado, ni era capaz de mirarla—. ¿Qué tiene de malo Londres? Tú ya has trabajado ahí, ¿no?

—Aún no es el momento. ¡Joder!

—Eh, no te enfades. —Tocó con dulzura mi mentón para que nuestras miradas se encontraran—. No sé qué te ha pasado con Jeannette ni por qué la tienes bloqueada. Lo que debes tener claro es que lo de Londres es tu trabajo, por lo tanto, tu sueño. —Sentía cómo mi rabia se disipaba y mi respiración alterada volvía a ser la de antes—. Y no puedes abandonarlo por nadie.

—¿Te vienes conmigo?

Sara abrió los ojos de par en par, no debí preguntarle eso. Estaba asustada, mierda, cuando entraba en pánico era así; irracional, hablaba sin filtrar.

—Luca, creo que este distanciamiento nos irá bien. Estamos jugando con fuego y, al final, nos quemaremos.

—No me importa quemarme —repliqué.

—A mí sí. Esto no es lo que acordamos. —Dolido, giré la cabeza hacia otro lado—. Luca, quiero que me entiendas, estoy cómoda contigo, demasiado. Sin embargo, somos de mundos muy distintos. Tú trabajas de noche y saltas de ciudad en ciudad. En cambio, yo estoy empezando a encontrarme a mí misma y a coger las riendas de mi vida. Acordamos esta unión para ayudarnos mutuamente y podemos aprovecharla hasta que llegue a su fin. ¿O es que el señor Lombardi se ha enamorado de mí?

Clavé mis ojos en ella y, por un momento, le iba a contestar que sí, pero no supe si fue por la frialdad que tuvo con el control de la situación que me mordí la lengua y cambié de opinión antes de abrir la boca.

—Tienes razón, no puedo abandonar mi sueño por nadie —solté con un tono mecanizado—. ¿Me llevas al hotel?

—Por supuesto —contestó con un hilo de voz.

El silencio reinó durante el trayecto a mi casa. Estaba enfadado por todo; por la dichosa Jeannette y su comprometida llamada, por el desinterés de Sara después de pasar un día tan especial y por mi cobardía de no soltarle todo el lío que tenía en mi cabeza, que me iba a estallar.

Me despedí con un simple beso, lo mejor hubiera sido no besarla, porque al hacerlo sentí un dolor vertical recorrer por mi pecho.

—Luca, cuando regreses a Italia, ¿me llamarás? —preguntó Sara antes de que cerrara la puerta del coche.

—¿Quieres que lo haga?

—Me gustaría.

Sonreí y me di la vuelta. No os penséis que fue fácil irme de ahí, aunque necesitaba que viera que yo también podía ser frío en según qué situaciones.

Entré en el hotel y desde el hall vi cómo se alejaba con el coche. Desde ese preciso instante me di cuenta de que empezaba a tener una seria adicción a ella.

19.
Volar, esa es la palabra

—Soy gilipollas. —Me tapé la cara con las dos manos—. No tenía que haber entrado en este puñetero juego.

—Sara, no eres gilipollas —me rebatió Nico apartándome las manos de la cara.

—Tía, después del día que pasamos juntos, acabé convirtiéndome en la persona más fría del mundo. Era como si estuviera operando en un quirófano y me hubiera olvidado de que el paciente era mi padre. ¡Joder! —Mordí mis labios por no gritar, y Nicola, muda, continuaba consolándome—. Cada cosa que descubro de él me gusta más. ¿Cómo puede ser que en el interior de esa coraza de chulo sinvergüenza haya un hombre tierno, cariñoso y amable? —Resoplé—. ¡Es imposible! No me podía resistir, cada gesto, cada palabra suya, la sentía de verdad como si me tocara y lo tenía que besar. No puedo más… Luca consigue lo que quiere de mí, Nico.

—Me recuerdas muchísimo a mí cuando empecé con Vicenzo… —Sonrió con nostalgia—. Bienvenida a la montaña rusa de las inseguridades. —Acercó sus manos a las mías para acunarlas—. Tienes miedo, Sara. Y el miedo es el enemigo más poderoso que hay, puede desestabilizar hasta a las personas más fuertes.

—¿Qué te pasó con Vicenzo? —pregunté con curiosidad, recordaba que él solo hablaba de la suerte que tenía con Nicola al lado.

—Pues… —Se detuvo porque interrumpió el camarero dejándonos el desayuno—. Dirás qué no me pasó. Tanto él como Luca son personas con un carisma que impacta como un tsunami y, una vez eres alcanzada por esa ola, no sabes qué hacer, tienes la sensación de ahogarte. Te invaden las dudas y ya no sabes si hundirte o surfearla.

—Y tú la surfeaste.

—Bueno… —Nico echó la vista a un lado y sonrió, lo hizo como antes—. Al principio, me vi sobrepasada. Me encontraba en plena carrera universitaria, centrada en mis estudios, y él lo único que hacía era salir de fiesta en fiesta, trabajar de bolo en bolo y nuestra visión con respecto a la vida era distinta.

—No sé por qué, eso me suena. —Me vino a la mente la imagen de Luca susurrándome al oído todo lo que me quería hacer en la butaca del cine. Sacudí mi cabeza para quitármela—. ¿Qué hiciste? —Quise que continuara Nicola.

—Más bien dirás qué hizo. Él era un especialista de las locuras. Era jueves universitario, noche de fiesta, y a él le tocó pinchar en una. Yo no debía estar ahí, en cambio, mis amigas se encargaron de ello. Lo tenían todo planeado. Nos pusimos a bailar y desde la pista no pude dejar de intercambiar miradas con Vicenzo, parecía que me tocara desde la distancia. No me lo ponía fácil, créeme, moría por cada parte de él. Le pedí tiempo, creí que yo era una distracción más para él y que con los días se olvidaría de mí.

—Hola, disculpad por la intromisión —nos interrumpió una chica—. ¿Te importaría si me hago una fotografía contigo?

—¿Conmigo? —pregunté sorprendida.

—Sí, tú eres la chica que comía el otro día con Luca Santorini, ¿verdad? —Miré a Nico, anonadada, y afirmé.

Incómoda por la situación, nos hicimos un selfi y se fue.

—No entiendo nada —dije confundida a Nicola una vez a solas—. Continúa, te habías quedado en lo mejor.

—A ver si ahora voy a estar con una famosa. —Puse los ojos en blanco y le di en el brazo para que prosiguiera—. Vale, ya paro. Por lo visto no fue así, la noche iba bien, porque entre él y yo había distancia. Hasta que empezó a sonar Like a Prayer de Madonna y todo se quedó a oscuras. Mi alrededor se iluminó de rojo, y en una de las pantallas de la discoteca pude ver un corazón y yo estaba en el centro. A continuación, se escuchó la letra y un foco azul me iluminó, la gente cantaba emocionada, mis amigas también. Miré hacia la cabina, y ya no estaba, se abrió un camino frente a mí entre las personas, y apareció él. Fue la primera vez que noté cómo mi corazón dejó de latir. Nos abrazamos y bailamos la canción, lentamente, a la vez me la susurraba en italiano al oído:

La vida es un misterio, todo el mundo debe correr por su cuenta.

Te oigo decir mi nombre y me siento como en casa.

—Joder con Vicenzo. —Me emocioné.

—En ese instante, los dos abrazados, con la gente bailando y saltando a nuestro alrededor, decidí que no quería perder más tiempo, iba a arriesgarme a surfear esa ola, aunque de kilómetros de altura se tratara.

—Ahora entiendo por qué era su canción favorita. —Sonreímos, y Nico se cruzó de brazos al ver que nos habíamos desviado del tema, más bien fui yo quien lo hizo—. Vale, lo admito, volvemos al lío. Es que me cuesta hablar de él, porque, al decir todo en voz alta, es como si confirmase lo que quiero negar. —Desvié mi atención hacia la calle, deseando que por casualidad estuviera Luca sentado en su moto, esperándome—. Durante el día de ayer me sentí otra, me sentí libre. Imagínate que por poco lo hago en el capó de un coche, a la intemperie, que me podía haber visto cualquiera. ¡Por Dios!

—Aun así, te dio lo mismo, ¿verdad? Porque estabas con él. —La cara de Nicola era de emoción, con una sonrisa contagiosa.

—Es que tiene algo, no sé, que hace que quiera cometer cualquier locura sin pensar en las repercusiones. Y ya, con la llamada de su representante, todo se disipó, fue la que me trajo a la realidad. Jeannette estaba muy preocupada por la actitud de Luca, me dijo que hacía unos días le habían propuesto una oportunidad muy buena para su carrera, y él lo iba a rechazar, por sus palabras entendí que era por mí, que Luca contestó que no le interesaba por el momento. —Nico abrió los ojos—. Si eso es verdad, yo no lo puedo permitir, nos acabamos de conocer. ¡Es que es una locura! Y es su futuro. Si fuera así, yo no le puedo ofrecer nada, mi vida ahora mismo es un desastre.

—No busques excusas para convertirlas en problemas y así no poder avanzar, nadie es perfecto. Para todos es complicado. —Clavó su mirada en mí—. Tienes que quedarte con lo que te haga sonreír.

—Déjame que lo adivine, eso es de Vicenzo. —Asintió con una mirada cristalina, y desvié el tema para que no sufriera más—. Ayer la cagué, él quería que lo acompañara a Londres y le dije que no podíamos jugar con fuego, que acabaríamos quemándonos, y su respuesta fue que no le importaba. Me paralicé. Y, por culpa de los nervios, le pregunté si se estaba enamorando de mí. Como si fuera una niña, joder. —Me cubrí el rostro, avergonzada—. No me mires con esa cara, ¿por qué lo hice?

—Esa no es la pregunta, la correcta sería: ¿qué querías oír? Necesitabas una afirmación de su propia voz, ¿verdad?

Qué certeras las palabras de mi cuñada, me sentí reflejada en su historia con Vicenzo. «¿Qué sería de ellos si no estuviera muerto?».

Llegado al punto en el que me encontraba con Luca, necesitaba esa dosis de sinceridad, la que ella sabía aportar. Tenía que abrir los ojos y dejarme de tonterías. No había nada de malo en lo que había entre Luca y yo, el único inconveniente era que tenía fecha de caducidad. Solamente debíamos disfrutar como si no hubiera un mañana.

Llevaba más de diez horas sin saber de Luca y tenía una carcoma que no cesaba de excavar en mí. Me moría de ganas por escribirle. La despedida de la noche anterior fue un poco seca y no estaba acostumbrada a ello.

Quedé para comer con mis amigas, y no ayudaron mucho a que desconectara. Solo tenían ganas de conversar de la verga de Luca. No podía matarlas, estaba muy sexi mojado y se le veía un paquetorro que casi me lo llevo a una de las habitaciones para amainar el fuego que había prendido en mí.

Durante la comida, estaban debatiendo entre ellas qué hacer para el fin de semana, cogí el móvil y me decidí a escribirle. Podían pasar dos cosas: una, que no me contestara y otra, que sí.

Sara: Buongiorno, señor Santorini, ¿cómo va por esas tierras inglesas?

Ken Guaperas: Ciao. Va.

Bien, estaba enfadado, aun así, me había contestado. Tenía que pensar rápido para romper la escarcha que se estaba creando entre nosotros. Me lancé a la piscina.

Sara: Lo de ayer fue inolvidable.😍

Ken Guaperas: ¿Te refieres a cuando me dejaste en el hotel?

Sara: Déjalo. Que tengas un buen día.

Guardé el teléfono en el bolso, no me iba a arrastrar más. Al poco, mi reloj vibró, vi que había recibido un mensaje de Luca, pude leer:

Ken Guaperas: Para mí también lo fue.

Luego, recibí otro, sin embargo, no pude verlo desde el reloj porque era una imagen. Estaba decidida a no mirarla. Maldición, me picaba la curiosidad.

«¡Dios!, joder». Casi se me cae el teléfono al suelo, mis amigas me miraron, e intenté disimular. Me había enviado una fotopolla, mi primera fotopolla. «¡La madre que lo parió! Es como un niño, aunque está buenísimo. Joder, qué oblicuos. Vale, ya, ya paro de babear».

Ken Guaperas: Deja de mirarla ya, golosa, que me puedes tener cuando quieras.😁

Sara: No sabía que estoy con un niño pequeño.

Ken Guaperas: ¿Estás?

«Mierda, ¿cómo arreglo esto? Nooooo, Dios, pégame una patada con tu alpargata para perderme».

Ken Guaperas: No hagas como si nada… Respóndeme, aunque sea a esto.

Sara: Te voy a responder cuando vuelvas, en persona, porque, como tú bien dices, se gana más al natural.

Ken Guaperas: No sabes cómo me pones… Tú ganas hasta de espaldas, nena.

Durante el tiempo que Luca cumplía el trato en Londres, yo me enfoqué en un proyecto que mi padre me ofreció una noche cenando en casa, era una investigación sobre unos componentes biológicos provenientes del cerdo para añadir en el mundo de la medicina.

Tres días más tarde salía del hospital con un acuerdo, estaba dentro del equipo de la investigación. No os podéis imaginar qué alegría, después de tantos años de estudios, horas sin dormir, por fin lo había conseguido.

—¡Ey! ¿Y esa cara de alegría? —me preguntó Valerio apoyado en un muro del exterior del hospital—. ¿Vas a trabajar en el hospital?

—No. Me acaban de aceptar para la investigación de una válvula biológica. —Zarandeaba mi mano con el acuerdo firmado.

—¿Qué me dices? ¡Eso es genial! —Necesitaba abrazar a alguien, así que me abalancé hacia él y lo estreché entre mis brazos—. Sara, esto…, ¿quieres cenar esta noche conmigo? —me propuso.

—Lo siento, Valerio —respondí con la voz entrecortada separándome de él—. Necesitaba abrazar a alguien, no era mi intención confundirte.

—Tranquila, no te apures, solo era para celebrarlo, no para que nos acostáramos. —Mis mejillas se sonrojaron.

—¿Qué hay que celebrar? —preguntó alguien desde la distancia.

Me giré en dirección a esa tercera voz, y ahí estaba él, Luca, con el casco en la mano. Qué guapo estaba, no vestía nada en especial, creo que era porque llevaba demasiados días sin verlo.

Me acerqué a él sin quitarle la vista de encima y le planté un beso.

—Sara, me voy de nuevo a trabajar —nos interrumpió desconcertado Valerio.

—Sí, disculpa, que vaya bien —me despedí avergonzada por haberme olvidado de él—. ¿Me tenías que tocar el culo durante el beso?

—Te lo estaba mirando él, yo solo le he confirmado con mi manoseo que estaba en lo cierto —me explicó Luca con una sonrisa ladeada.

De repente, en la lejanía, vi a un hombre entre unos arbustos con una cámara de fotos.

—Luca, creo que ese hombre de ahí nos está haciendo fotos. —Señalé con mi dedo indicándole el lugar.

Se giró hacia él y, sin decir nada, se fue hacia allí. Estuvieron hablando amigablemente un par de minutos, hasta que el fotógrafo se fue. Vino con expresión seria, pasándose las manos por el pelo cada dos por tres, sin embargo, a dos pasos de mí le cambió el gesto a una expresión de felicidad.

—¿Todo bien? —pregunté preocupada.

—Sí. —Me dedicó una sonrisa cariñosa—. ¿Tienes planes para estos días?

—Depende. —Puse gesto pensativo.

—Pues deshazlos. —Lo miré, incrédula—. Te toca vivir a mi manera.

—¿En un hotel?

—Uuuuhhhh, eso ha sido un golpe bajo, Doctora Sexi. —Aproximó su boca a mi cuello poniéndome el vello de punta—. Mmmmm, cómo me gusta que reacciones así cuando estoy cerca. —Se paseó por mi mandíbula, y añadió—: Te lo vas a pasar tan bien que tus recuerdos te rogarán que vuelvas a repetirlo.

Cerré los ojos y apreté mis dedos en sus brazos. De una vez por todas, tenía claro qué quería: VOLAR.

En el despacho de la residencia ponía en orden todos los informes para pasar revisión, no podía perder el tiempo, Luca me quería recoger una vez acabado el turno e irnos a disfrutar por unas horas de su manera de vivir. Mis padres intentaron sonsacarme información, aun así, no les pude decir nada, ya que ni yo la sabía. Lo único que me pidieron era que estuviera localizable. Les advertí porque no quería preocuparlos, sabiendo cómo era Luca, podía ser que esa noche no durmiera en casa.

Me quedaba por pasar la última visita, la de Adriano, y decirle que, una vez más, ese guaperas le iba a quitar el tiempo de estar conmigo. Miré el reloj y me sobraban cinco minutos, los pasaría con él. Toqué dos veces y respiré hondo, lo último que quería era que se enfadara conmigo, era un señor muy especial y me hizo sentir importante. Escuché varias voces en el interior de la habitación y abrí, mis pies se anclaron en el suelo como si de este salieran dos manos y me agarraran con fuerza por los tobillos.

—Hola, doctora. ¿Cómo está? —saludó Adriano muy animado.

—Por la cara que pone, parece que haya visto a un fantasma, ¿verdad, Adriano? —comentó Luca picarón.

—¿Qué haces aquí? —le pregunté a Luca.

—Ha venido a visitarme, ¿estás celosa? —Se miraron entre ellos y rieron.

—Ni mucho menos, Adriano, es solo que no me lo esperaba. Es una grata sorpresa —confesé sorprendida. Entré para preparar todo para efectuar la revisión.

No podía evitar que mis ojos se fueran hacia Luca, y él me recibía con una sonrisa tímida.

Finalizada la revisión no sabía si Luca se iría conmigo o se quedaría un ratito más con Adriano y, nerviosa, me despedí dejándolo ahí.

Andaba por el pasillo y el corazón me iba a mil, ¿por qué me hacía estas cosas? ¿Por qué era así? Saber que lo nuestro tenía una fecha de finalización empezaba a escocerme. Salía de la residencia, y Luca me esperaba fuera, apoyado en su moto.

—¿Preparada? —preguntó acercándome un casco.

—¿Y tu mochila?

—No me hace falta, allá donde vamos tengo ropa. —Me ayudó a subir a la moto y, mirándonos a través del retrovisor, confesó—: Aparte, ya llevo el mejor equipaje.

—Ah, ¿sí? ¿Cuál?

—A ti.

Me agarré con fuerza a su cintura, y empezó nuestra aventura.

Fuimos a comer helado a Roma, con un jet privado, sí, lo que leéis, en un jet que íbamos. No hay nada mejor que tener dinero para ir de un lado a otro del mundo sin colas ni atascos. Y de paso a visitar la Fontana de Trevi, según él comentaba, había una leyenda: si tirabas una moneda era que regresarías a Roma, dos monedas llevaban a un nuevo romance y tres aseguraban un matrimonio. Él lanzó tres monedas con la mano derecha.

—¿Eres de los que se casan? —pregunté sorprendida.

—No, he tirado una por mí, para regresar a Roma de nuevo contigo, y dos por ti, para que te llegue un nuevo romance.

Vale, ¿qué me decís a esto? Acabé lanzándome a sus brazos para comérmelo a besos.

De allí, nos fuimos a la Torre Eiffel, París. ¡Dios! Cerró toda la torre para nosotros, ¡para nosotros solos! La gente nos miraba y nos hacían fotos. Fue espectacular, no podía dejar de mirar por las cristaleras la ciudad de París, sin nadie por medio, él y yo a solas. Lo llevaba de un lado a otro sin soltarle la mano. De ahí nos fuimos a pasear por las preciosas calles del centro, reímos, hablamos, bromeamos. Me sentía cómoda, en casa. No dejaba de abrazarme a su cintura, notar cómo me arropaba su calor y sentir su brazo con fuerza rodeándome la espalda. Me gustaba. Nos paramos enfrente de un escaparate que me llamó mucho la atención, ahí, en Francia, cuidaban la imagen y ese en concreto me gustó, era distinto a los demás, había tres cucuruchos de helado, cada uno colocado de distinta manera y, entre ellos, había zapatos y bolsos. Qué bonitos eran.

—Me encanta esto de ti —dijo Luca acurrucándome a su pecho.

—¿El qué?

—Hemos pasado por muchísimos escaparates, sofisticados y lujosos, y te has ido al más pintoresco, el que desprende menos glamur, aunque más diversión.

—Bueno, siempre intento ver más allá de lo que los demás quieren que veamos.

—¿Y qué has visto de mí?

Mordí mi labio y, por un instante, quise decirle muchas cosas, sin embargo, el miedo hizo de las suyas y no me vi capaz de contarle toda la verdad.

—He descubierto tu corazón, lo tienes muy grande.

—Tengo que memorizar este momento.

Sacó el teléfono y nos hicimos un selfi con la Torre Eiffel de fondo. Yo miraba a cámara, y él, a mí. Si alguna vez paseáis por París, id por la Rue de l’Université, es perfecta para un bonito recuerdo.

Una vez subidos de nuevo en el avión privado, Luca se ausentó unos minutos para llamar por teléfono, y me puse a mirar mi galería de fotos, sonreía al ver todo lo que habíamos hecho durante pocas horas. Y acabé enviando fotos a mis amigas para que se murieran de envidia.

Giulia: ¡Joder! Es una puta fantasía. ¿Se la has comido ya en ese avión?

Sara: ¿Quieres dejar de hablar de la polla de Luca? 😡

Giulia: Es que no puedo olvidarla. 😜

Gianna: Giulia…

Giulia: Vale, paro ya.

Antonella: ¿Cómo va?

Sara: Buf, estoy en una nube, chicas, Luca hace que levite, ¡¡me encanta!!

Gianna: Ains, que te estás pillando.😍

Giulia: Y hasta las trancas. Joder, eso se merece una felación. 😋

Antonella: Cállate, Giulia. 😤

Sara: No mola nada estar así, es una putada, por una vez que consigo olvidarme de todo y me dejo llevar, sé que tarde o temprano se va a acabar.

Antonella: Bueno, hasta que se vaya a otro país a trabajar puede tardar, ¿no?

Sara: Por lo visto, hay unos patrocinadores que tienen una promoción interesante para él en Londres y por ahora han sido unos días. No sé nada más, aunque me da la espina de que, en breve, me dirá que se tiene que ir.

Giulia: ¿Y si te vas con él?

Sara: Giulia, ojalá tuviera tu valentía. Apenas nos conocemos, tampoco me veo preparada, quiero centrarme.

Gianna: Yo estoy contigo, Sara. Primero, sitúate, ya habrá tiempo de disfrutar.

Antonella: Pues, yo no estoy de acuerdo. No soy como Giulia, de vivir a lo loco, aunque opino que tenemos una edad para saber qué queremos y qué no, no somos niñas de dieciocho años.

Tú ya has tenido la experiencia de vivir sola en España. El tren no es que pase una vez en la vida, sino que tú eres el tren y decides si bajarte en esa parada o no. Tienes unos estudios, Sara, acabas de entrar en un proyecto de investigación superbueno y con los mejores. Lo único que te falta es quitarte la venda de los ojos y ver, de una vez por todas, que tu vida la tienes encarrilada.

Creo que quien tiene que decidir el día que llegue esa fecha, como tú lo predominas, sois vosotros, porque sabréis en qué punto se encuentra lo vuestro.

Giulia: Vale, me has hecho llorar. 😭😭

Sara: Chicas, os voy a dejar, me queda poca batería, os quiero. 🥰😘

Me levanté para coger mi cargador y, entretenida con mi bolso, me sorprendió Luca abrazándome por la espalda.

—Llevaba mucho tiempo sin olerte —me susurró al oído.

—Luca, hará unos veinte minutos que te has levantado para llamar —ronroneé con los ojos cerrados.

—Me ha parecido una eternidad. —Dejó caer uno de mis tirantes y me acarició con ternura el hombro—. ¿Te he dicho alguna vez que soy adicto a ti? —Se sumergió por el interior de mi camiseta, saludando a uno de mis pechos—. Cada parte de ti es perfecta. Esta es simétrica. —Se me escapó un pequeño gemido al notar una calentura en mi vientre que se deslizaba por debajo de mi ombligo—. Esta me tiene enamorado; es dulce y suave y confidente de lo que te provoco cuando estoy cerca.

Me rendí frente a él, dejándome querer y disfrutando de ese momento. Luca, aparte de ser DJ, era mago, en poco tiempo consiguió hacer magia conmigo y que llegara a las estrellas.

En lo que restó de trayecto estuvimos sentados uno al lado del otro, cogidos de la mano, con sonrisas tontas y con nuestras miradas conectadas. El capitán nos avisó por megafonía de que, en breve, íbamos a aterrizar. Desde las alturas, en plena oscuridad que ofrecía la noche, se podía ver una pequeña isla, con uno de los extremos de esta iluminada.

Aterrizamos. Al salir, Luca me agarró en volandas y me llevó hasta el porche de una casa. No me dio tiempo ni a entrar, dejé la mochila sobre una mesa, y Luca tiraba de mí para que lo siguiera.

—Ven, descálzate, vamos a andar un poco —me pidió.

—¿Dónde estamos? —Quise averiguar a la vez que avanzábamos hacia la playa.

No medió palabra, paseábamos en silencio por la orilla, como una pareja de enamorados, mojándonos los pies. Lo observaba embobada. «¿Qué me ha hecho? —pensé—. Me ha tenido tan hipnotizada que no he cuestionado nada de lo que he sentido y ha sido maravilloso».

Llegamos a una explanada despejada sin nada de vegetación, solo nosotros, el agua del mar y un pasillo hecho por antorchas. Lo miré emocionada. ¿Lo tenía todo planeado? Sonrió y me cargó en su hombro como un saco de patatas, mi grito de sorpresa y las risas de ambos resonaron por todas partes.

A los pocos minutos, mis pies tocaron la arena, me giré y casi me da un espasmo. Había una cúpula transparente y dentro, iluminada por luces de velas, una mesa preparada para una cena romántica para dos.

—Buenas noches, señor Santorini —saludó una chica aparecida de la nada, vestía toda de negro con el pelo castaño recogido en un moño—. Está todo listo.

—Perfecto, Laura, muchas gracias. Danos veinte minutos y puedes empezar a traer toda la comida.

Afirmó con la cabeza y se retiró.

—¿Solo veinte minutos? —pregunté graciosa.

—Aunque no te lo creas, no me refería al sexo. Tú y yo necesitamos más que veinte minutos, eres demasiada mujer para un aquí te pillo aquí te mato. —Luca dejó de hablar al lanzarme a sus labios—. Eh, nena. —Suspiró—. Si sigues así, follándome a besos, le van a dar por culo a la cena y a todo lo que tengo preparado esta noche.

»Esos veinte minutos no son para mí, sino para ti. Quiero que me expliques, en persona, a qué te referías cuando escribiste que estás con un niño pequeño. —Sonrió e hizo bailar su nariz con la mía.

Me sentí presionada y no por sus brazos estrechando mi cintura.

—¿De verdad? ¿Qué somos? ¿Niños? —Se me escapó una risa tonta, y a él no le hizo gracia—. Lo escribí por definir lo que tenemos entre nosotros —contesté lo primero que se me vino a la cabeza.

—Sara… —Rodeó mi rostro con sus labios—. ¿Qué es lo que tenemos tú y yo?

—Una amistad amplia. —Gemí al notar sus dientes en mi lóbulo.

—Ah, una amistad amplia —susurró con voz ronca en mi oído a la misma vez que mis dedos se hincaban en sus brazos—. Tanto tu piel como tu respiración y tus pupilas no dicen lo mismo.

—Vale, Luca, tú ganas. Lo he aceptado.

—¿Qué has aceptado? —Clavó sus ojos en mí. «Joder, ¿me va a obligar a decirle lo que siento?», pensé.

—¿Puedes dejar de mirarme así? Haces que sea todo más incómodo. —Gracias a Dios, se separó un poco y dejó en paz mi control—. ¿Por qué quieres saber lo que pienso? ¿No es mejor vivir el momento?

—Sara, es bonito vivir el momento, sin embargo, también tener conocimiento de si la persona que tienes enfrente empieza a desbordarse de sentimientos como le sucede a uno mismo.

El tono de cada palabra que decía penetraba en mí, rajando mi templanza. Sonaba todo muy real. Mierda, lo acepté, estaba jodida, Luca cada vez me gustaba más. No tenía fuerzas para controlarme. Tampoco me salían excusas para dejar de conocerlo, al final, consiguió su propósito; que deseara repetir.

—Luca, no soy una persona que confiese los sentimientos. Nunca lo he hecho. Aun así, entiendo que quieras averiguarlo y considero que es justo. Quiero exprimir nuestra complicidad hasta el final, si estás de acuerdo… —solté de sopetón.

Bien, lo conseguí, en cambio, no dejé de sentirme absurda diciéndole lo que sentía. Más bien, patética. Me sudaban hasta las manos. Normalmente, no abría mi alma con palabras, sino con hechos. Fue complicado construir una frase donde uniera todos mis sentimientos. Y todo ese tormento se disipó con un beso que, aparte de devorar mis labios, rozó mi alma.

—Claro que lo vamos a exprimir, hasta que me digas basta.

Después de un bonito intercambio de intenciones con arrumacos, fuimos interrumpidos por Laura, avisándonos de que la cena estaba lista.

20.
La piel no es lo único que se abruma

Si durante el día había sido especial, la noche pasó a ser increíble. Después de dejar fluir con libertad, sin represión, todas las sensaciones provocadas por él, empezamos a cenar. Aparte de la comida, la conversación fue fructífera, ya que, si pensaba que conocía al Luca real, me había quedado corta.

—¿Y este lugar? ¿Otro hotel que has comprado para vivir?

—No, en realidad, toda la isla es mía. —Tosí al atragantarme con la comida—. La compré para lanzar las cenizas de mi madre. Ella conoció al hombre de su vida aquí, en una visita turística, y consideré que era la mejor manera de que ella descansara en paz. Donde su felicidad empezó.

Acerqué mi mano a la suya, para acariciarla, al ver su rostro de angustia.

—¿Estás bien?

—Sí, lo único que pasa es que duele al recordar.

—¿Qué más escondes ahí dentro? —Cambié de tema para no hurgar más en la herida—. Cuanto más conozco de ti, más difícil me lo pones.

—Difícil me lo pones tú, que haces que tenga ganas de lanzarme cuesta abajo y sin frenos. —Sonreí tímidamente y sentí cómo mis mejillas comenzaban a arder.

—¿Por qué cenamos bajo una cúpula? La temperatura afuera es idónea —aprecié mirando al cielo.

—Porque no quiero que falle nada ni que el tiempo lo estropee.

Vale, con ese comentario, por muy simple que pareciera, me abrumó los sentidos.

Pasó el tiempo entre charla y charla, no supe exactamente cuánto, ni miré el móvil, no sabía ni dónde lo tenía, me daba lo mismo. Solo quería saber más de él. «¿Qué hay detrás de la historia de su madre que le atormenta el alma? ¿Es porque está muerta?». No cesaban de acecharme las mismas preguntas cada dos por tres en mi mente, a su vez, él me explicaba cómo acabó convenciendo al gobierno croata para conseguir esa isla.

Dimos un paseo para bajar un poco la comida y, de repente, se detuvo en medio de la nada.

—¿Bailamos? —preguntó con una sonrisa ladeada.

—¿Aquí? ¿Sin música? —Miré a todas partes como si nos pudiera ver alguien.

—Ven. —Me acercó a él—. Cierra los ojos y déjate llevar —me susurró al oído. Empezó a oírse una canción lenta, con sonido envolvente y mágico. Nuestros cuerpos comenzaron a bailar—. Eres tan bella, la más perfecta —cantó con un hilo de voz.

No supe si fue intencionado que eligiera esa jodida canción, fue maravillosa. Perfect de Ed Sheeran, en versión española, de Kevin & Karla.

Creo en tu amor por mí,

solo atrévete y sígueme hasta el fin.

Ya te encontré, tan dulce tú te ves.

Yo nunca pensé que fueras tú lo que siempre esperé.

Éramos niños buscando amor, sin saber sentirlo.

Pero ahora no renunciaré. Bésame lento, amor.

Tengo tu corazón, el mío en tus manos ya está.

Susurró toda la canción sin quitarme la vista de encima. Y cuando cantó la frase:

Tengo fe en nosotros dos.

Eres un ángel, no merezco esto.

Eres tan perfecta.

Todo se desvaneció, apagaron la luz de la luna y me perdí en él, en sus labios, en su mirada. Fue un momento mágico, de los que solo he vivido con él, no sabría ponerle un adjetivo a todo lo que percibí, mis sentidos iban a mil, disparados en mi interior sin control.

Colocó sus labios cerca de los míos, controlándose por no besarlos. Lanzándome bocanadas de aire con olor a él. Sus yemas se arrastraban por mis brazos erizándome la piel. Se me disparó la respiración, el corazón y el deseo. Me dejé de tonterías e hice que nuestras bocas disfrutaran una de la otra y mis manos sin acatar órdenes se sumergieron por el interior de su camiseta para lanzarla al suelo. Echaba de menos el calor que desprendía. Los besos pasaron a ser descarados y, con ello, nuestros roces más intensos.

—Espera, ven. Vamos a un lugar más íntimo —anunció con la voz entrecortada.

No quería esperar, me daba lo mismo la intimidad. Sin hacerle caso, no despegué mis labios de su sabrosa boca y mis brazos se aferraron a él, como si nuestro alrededor fuera lava.

—Luca, déjate de tonterías, quiero hacerlo aquí mismo —confesé entre besos con un tono de desesperación.

Luca, sin perder el tiempo, desabrochó mis pantalones y se deshizo de mi camiseta por arte de magia, dejándome en ropa interior. Amasaba mi cuerpo con adoración, sentenciando cada roce con un jugoso beso. Evitó que me introdujera en su pantalón y puso a prueba mi excitación. Arrodillado ante mí, arrastraba su lengua por las zonas limítrofes a la lujuria, creando la necesidad de hacerme suya, jugar con él y sentirlo de nuevo. Lo agarré del pelo e hice que cruzáramos miradas.

—No puedo más —supliqué mordiéndome el labio inferior.

Se puso en pie y me cargó sobre su hombro, llevándome al interior de la casa. Me dejó con delicadeza sobre la cama y me recibía con una calurosa mirada que me llegaba a abrasar la piel. Me hizo observar cómo se quitaba la ropa, con lentitud, quedándose desnudo. Tuve la necesidad de tocarme y así lo hice, sus manos imitaban a las mías como el puro reflejo de un espejo. Se humedeció los labios al verme acariciar los pechos, los saqué de la lencería para endurecer mis pezones y jugar con ellos, su mirada se intensificó y mi placer también. Arrastré mi mano hacia el bajo vientre y la pasé por el interior de mis braguitas, abrí las piernas con sutileza, y él inclinó la cabeza para no perderse detalle. Su respiración era cada vez más intensa, estaba a punto de sincronizarse con la mía. Sus ojos, atentos a mis caricias, no querían perderse detalle de ningún movimiento. Entré en mí, removiéndome y creando mi propio placer. Apartó mi pierna, que le impedía ver con claridad, mientras él continuaba tocándose. Sus gestos no verbales me hicieron comprobar cómo su deseo se intensificaba a pasos agigantados y eso me excitó. Humedecí uno de mis dedos con mucha sensualidad para continuar acariciando mis senos, Luca no pudo resistirse y me agarró de la mano, sentándome frente a él con esa gran erección, aclamándome besarla. La sujeté con fuerza y, antes de que mis labios la tocaran, me frenó y con su dedo índice subió mi mentón y me topé con su mirada. «¿Qué intentaba decirme? ¿Se pensaba que me estaba obligando? —me pregunté a mí misma—. ¿Qué se piensa, que soy una monja? Este se va a cagar».

Sin desviar mi vista, abrí la boca y la lamí de un extremo a otro. Humedecí con dulzura toda la punta, estaba saladita. Se oyó un rugido romper desde su garganta y con toda la calma del mundo la introduje en mí hasta no poder más. Enredó sus dedos por mi cabello, para ver cómo jugaba gustosamente con ella. Su sabor era adictivo, como el café, cada vez que lo probaba quería más. Lo notaba tenso, entre los rugidos, alguna que otra palabra malsonante y la manera que tiraba de mi pelo, no le faltaba mucho para llegar. Me separó de él con esfuerzo y me tumbó de nuevo en la cama. Dejó unos segundos su cara frente a la mía, a pocos centímetros, y sus ojos iban como locos de un lado a otro. De repente, como si se despertara de un bonito sueño, empezó a devorar mi cuerpo. No dejó tramo por visitar. Sin darme cuenta me encontraba desnuda y con su cabeza entre mis piernas. Me asustaba lo bien que me conocía, no le tuve que guiar por dónde debía ir. A punto de llegar, mis piernas se enredaron a su espalda. Se detuvo y vino a visitar mi boca, ofreciéndome besos con sabor a mí. Mientras, nuestros sexos se estaban regodeando, excitándose con roces sin goma de por medio. La sensación era excitante, tanto que mi corazón estaba desbocado, a punto de explotar. En ningún momento tuve miedo, confiaba en Luca. Tomadme por loca si queréis, pero la seguridad que desprendía con cada movimiento lanzaba una especie de somnífero sobre mis preocupaciones y prejuicios que los anulaba por completo. Ese juego externo comenzaba a hacer estragos en mí, un gemido salió de mi garganta y abrí las piernas dejándole acceder con facilidad, sin él controlarlo, se deslizó por mi interior introduciéndola entera. Fue un instante, noté cómo su cuerpo encajaba con el mío a la perfección, como las piezas de un puzle. Al segundo, estaba fuera de mí, hiperventilando.

—No tontees con mi integridad, estás jugando con fuego, nena —confesó colocándose la protección.

Volvió a arroparme entre sus brazos, continuamos con esa sesión de besos y magreos que habíamos dejado a medias, que hacían subir la tensión por las nubes. En menos de dos suspiros, lo tenía dentro de mí, ofreciéndome el mejor sexo que había tenido en años y acabando exhaustos.

Nos encontrábamos los dos abrazados, jugando con nuestras manos. Y, en ese momento, me percaté de mi alrededor, como si alguien hubiera prendido la luz. Era una habitación con el techo acristalado que permitía ver el cielo estrellado que nos ofrecía esa bella isla. La cama era enorme, Luca y yo estábamos muy pegados, aun así, me sobraba espacio.

—Sara, por un momento casi pierdo el control. Me vuelves loco. —Me acariciaba el pelo con delicadeza.

—Me he dejado llevar. —Nuestras miradas iban cargadas de complicidad. No lo iba a admitir, pero él también me transformaba como para querer hacer estas locuras.

—Cuando me refiero a dejarte llevar hacia la locura es en los sentimientos, no a ponerme a prueba. Si no quieres que se me vaya la olla, y cometa algún error, no lo vuelvas a hacer, nena. Contigo me tengo que contener mucho, no quiero fallar, tú no eres como las demás —me confesó dándome caricias en la cabeza.

—Deja de pensar así de mí. —Me incorporé quedándome apoyada en su pecho—. Sí, siempre he sido razonable. Aunque en el sexo no soy de piedra y me he dejado llevar, he abusado de mi conocimiento por tus pruebas médicas y el juego que tenías entre mis pliegues, más la confianza…

—Espera, ¿acabas de admitir que confías en mí? —Me miraba sorprendido.

—No —contesté con rapidez.

Su sonrisa cada vez era más grande, casi le llegaba hasta a los ojos. Se abalanzó sobre mí para hacerme cosquillas.

—Me acabas de hacer el hombre más afortunado del mundo —me confesó entre risas.

—¿Por qué?

—Porque te estás dejando llevar por completo, hasta el punto de que ni controlas lo que dices.

Pellizqué mi labio al ser descubierta y tenía que admitir que me sentía menos pesada, como si me hubiera quitado piedras de esa mochila que cargaba. «¿Esto qué significa? ¿Es un paso más para llegar a la felicidad?», me pregunté acurrucándome entre sus brazos.

Aunque estuviera cansada, no tenía sueño, demasiadas emociones vividas en un mismo día. No podía dejar de observar cómo nuestras manos jugaban entre ellas, se acariciaban, tenían mucho amor que darse. Y, en un momento de lucidez, me vinieron a la mente varias curiosidades que aproveché para consultar.

—No entiendo por qué te controlas y antes me ha dado la sensación de que me hablabas a través de la mirada y me decías que no hiciera nada que no quisiera. —Me coloqué sobre su pecho—. Que me cueste abrirme a sentir algo más que una simple atracción, no quiere decir que no pueda errar o disfrutar como la que más en el sexo. Soy humana y tengo mis instintos y deseos por sucumbir.

—Créeme, hoy me lo has dejado más que claro. —Sonrió con picardía, y le besé el pecho—. Sara, ¿si te confesara que mi intención es ir más allá? —Lo miré atenta, no entendía el fin de esa pregunta—. Me refiero a un futuro contigo.

—Diría que estás como una regadera. —Solté una carcajada, suerte que lo conocía y sabía que era una burrada de las suyas—. Primero, no llevamos tiempo suficiente para plantearse un futuro; segundo, lo que tenemos ahora es momentáneo y no es real, tendríamos que vivir un día a día bajo el mismo techo, no solo este tipo de escapadas.

—Y tercero… —completó arrastrando sus yemas por mi espalda.

—Lo nuestro tiene los días contados.

—¿Por qué? —preguntó indignado.

—Por lo de Londres, no vas a estar toda la vida aquí, en Cerdeña.

—¿Qué os ha dado a Jeannette y a ti con lo de Londres? Ya me saldrá otra oportunidad en otro momento. Por ahora, lo que tengo aquí me resulta perfecto. —Su tono sonó algo molesto.

—Luca, no es que quiera que te vayas, aunque debes entender que es tu futuro del que se habla, tu sueño. Y lo que te ofrecen en Londres es una gran oportunidad para crecer y poder estabilizar tu profesión.

—¿Y si te propusiera venir? ¿Vendrías a vivir conmigo? —me interrumpió Luca. Mi corazón dejó de latir a la vez que mi boca se secaba. «¿Qué ha preguntado? Ha sido una alucinación, ¿no?», cuestionaba mi razón, aun así, viendo su cara tuve que intervenir.

—Por ahora, lo de Londres serán días puntuales, vamos a aprovechar para exprimir todo el tiempo que nos queda sin pensar en qué va a pasar —hablé con prudencia.

—No me has contestado a lo que te he preguntado.

No quería romper ese momento mágico con mi respuesta e hice como siempre, sonreír y abrazarlo. Aunque no se quedó muy conforme.

Comenzaba a sentir por Luca, aun así, no tanto como para dejarlo todo e irme con él.

Después de buscar diferentes constelaciones en ese cielo estrellado, el cansancio empezó a pesarme.

—Luca, gracias por el día de hoy, ha sido perfecto. —Nos besamos—. Buenas noches, señor Santorini.

—Buenas noches, Doctora Sexi.

Cerré los ojos. Noté cómo sus dedos se deslizaban por mi cabeza, relajándome más de lo que estaba, hasta que llegué al trance.

No sabía si era real o un sueño cuando oí la voz de Luca a lo lejos:

—Para mí también ha sido perfecto. Debería estar prohibida tu manera de besar. Hoy has eclipsado a la luna con tu luz, Sara. Buenas noches, nena. —Acabó con un beso en mi cabeza.

Abrí los ojos con esfuerzo, la claridad del día me molestaba. Estiré mi brazo para tocar a Luca de nuevo y deleitarme con su piel adictiva y, al darme cuenta de que me encontraba sola entre las sábanas, me levanté. Busqué mi ropa por la habitación, no recordaba dónde la había dejado y al no encontrarla abrí el armario. Buceé por él hasta dar con las camisetas de Luca, cogí la primera que vi y me fui en su busca.

Lo encontré sentado en el porche, mirando hacia el horizonte. Estaba concentrado con una fotografía en la mano. Lo abracé por la espalda y le besé la mejilla. Me buscó con la mirada y sonrió.

—Buenos días, ¿llevas rato despierto? —pregunté incorporándome.

—Lo suficiente para dedicar un tiempo a observar cómo dormías y preparar café para cuando te levantaras.

—¿He roncado? —pregunté avergonzada.

Me sujetó de la mano y tiró de ella para sentarme sobre sus piernas.

—No —contestó a dos milímetros de mí—. Me he fijado en pequeños detalles que me había perdido, porque me eclipsa tu mirada.

—Va, Luca, eso díselo a otra. —Reí al no creerme sus palabras.

—¿Por qué piensas eso? —Frunció el ceño y su mirada tenía trazos de ¿indignación?

—Luca, porque no me lo creo. —Su rostro cambió a serio—. Dudo que no se lo hayas dicho a otras.

—Aparte de mi madre, eres la única mujer a la que le he prestado tanta atención.

—Claro, porque puedes tener a cualquiera. —Desvió la vista y se le escapó una risa incrédula—. Ahora me vas a negar que no es así.

—Que tú tengas dudas no te da el derecho de juzgar lo que yo siento. —Volvió a prestarme atención.

—De acuerdo, ¿y qué has descubierto que no te hayas fijado antes?

—Que tienes la nariz bañada de pecas, que tus cejas no son iguales, que tienes una pequeña cicatriz que cruza una de ellas y que tus deliciosos labios tienen forma de corazón.

—Vale, tú ganas —lo frené. Me estaba poniendo nerviosa, nadie me había examinado tan detalladamente o sí, no lo sabía—. ¿Y esta fotografía? ¿Quién es? —Desvié el rumbo de la conversación.

—Ella es mi madre. —No dejaba de observarla con una sonrisa emotiva—. Me gustaría contarte todo…

—Tranquilo —lo corté al ver cómo le costaba hablar—. Hay tiempo para todo.

Sentí cómo su calor comenzaba a envolver mi espalda, con la mirada le intenté transmitir toda la calma posible. Acabamos en un tierno abrazo con besos cómplices.

Pasamos la mañana en la isla, disfrutando de cada rincón.

Una vez subidos en el avión, pusimos rumbo a casa. Desde las alturas comprobé lo bonita que era la isla, tenía forma de corazón, ¿podía ser más romántico? Hubiera firmado cualquier contrato para quedarnos durante un tiempo ahí, él y yo a solas, sin ataduras, sin prejuicios, sin miedos que se interpusieran entre nosotros. Ni se me ocurrió proponerlo, porque Luca lo hubiera cumplido y, muy a mi pesar, fuera de esa escapada tan bonita teníamos obligaciones que atender.

21.
Ey, ¿esto es la felicidad? pues bienvenida

LUCA

¡Una puta maravilla, joder! He pensado tatuarme sus dedos por mi piel para recordarla siempre.

Yo solo quería mostrarle una pequeña parte de mi manera de ver la vida, sin barreras, soñar con algo y hacerlo. En cambio, ella, con sus abrazos; su risa, que ha pasado a ser mi mejor canción; esa ilusión que desprendía a través del brillo de su mirada me dejó KO. Correr por las calles de París cogidos de la mano y vernos reflejados en los escaparates de las tiendas como una pareja fue impactante. Ahí supe lo que quería y era a ella. Cuando saqué el móvil para capturar ese momento de felicidad, y nos vimos en la pantalla, uno al lado del otro, con la Torre Eiffel detrás, decidí mostrarle una parte de mí, la más oscura, aunque fuera a medias.

No había traído a nadie a la isla de mi madre. Estaba atacado, fue todo improvisado. Suerte de la profesionalidad de Laura, que dejó todo para ayudarme y tenerlo listo. Ella era la única persona que pisaba la isla para mantenerla y sabía de qué índole era la situación en la que me encontraba. Pedí al piloto que diera una vuelta más larga para que estuviera todo a tiempo. Avanzaba hacia ella desde la cola del avión y notaba cómo el corazón boxeaba contra mi pecho, los nervios me estaban jugando una mala pasada y tenía que bloquearlos. No podía permitir que se percatara de nada, tenía que asombrarla. Fue verla de espaldas y me lancé a ella. Comprobar que estaba húmeda por tener mi boca rondando por su cuello me ponía muchísimo y, cuando se estremeció de placer entre mis brazos, fue bestial.

En esa isla, andando descalzos por ella, estuve a punto de explicarle una parte de mi vida que no me dejaba dormir, que enterré hacía muchos años. Sin embargo, al final, no me vi capaz, me aterrorizó pensar qué podría suceder cuando lo descubriera y viera cómo era en realidad.

Disfruté cuando la puse en la tesitura de que se abriera y me confesara de una vez por todas qué sentía por mí. Qué tozuda podía llegar a ser, me encantaba verla debatir consigo misma sin que supiera que me percataba de ello, me la hubiera comido a besos. Esa batalla interna que mantenía en silencio y cómo le costaba soltarse. En cambio, a la hora del sexo, era una diosa, poderosa y segura de sí misma, conseguía que perdiera mi poca cordura y quisiera follármela sin control.

Cuando se abrió para mí, y resbalé hasta el fondo, joder, ¿qué putada era esa? ¿Me estaba poniendo a prueba? Me cagué en todo, por los pelos estuve a punto de continuar, sin embargo, gracias a una bola de fuego que salió disparada desde mi estómago hasta la garganta e hizo que reaccionara con esfuerzo, salí de ella disparado como un cohete a punto de explotar.

Mi pecho se hinchó de orgullo al ver la confianza que depositó en mí, sus gestos, las miradas, la manera en la que arrastraba sus yemas como si quisiera leerme en braille, iba todo más allá. Se liberó de esos malditos prejuicios y barreras que ella misma se había implantado, por mucho que lo negara lo sentí, dejó fluir su deseo con alma incluida, como una pluma guiada por el aire sin saber su destino. Casi lloro al correrme por todo lo que me llegó a hacer sentir.

Apenas pude dormir y más con la llamada inesperada de Jeannette, ¿podía ser más oportuna?, no me gustaron las noticias que me dio. Todo no podía ser tan bonito, aun así, iba a hacer lo que estuviera en mi mano para evitar que llegara a más. La dejé descansar, era bellísima cuando dormía, no podía evitar tocarla, pude fijarme en aspectos nuevos para mí de su bonito rostro que, cuando estaba despierta, eclipsaban su mirada. Salí al porche para tomar el aire, hacía mucho tiempo que no pisaba esa tierra. Cogí la fotografía de mi madre y divagué entre mis pensamientos, dejando correr el tiempo, hasta que llegó ella y disipó, con su contagiosa sonrisa, todos mis problemas. Si eso era la felicidad, que detuvieran el tren que yo me quedaba ahí.

Pasaron las semanas, desde ese maravilloso acontecimiento y lo único que consiguió fue que me separara de ella solamente por cuestiones de trabajo. Tuve viajes de última hora a Londres que nos mantuvieron alejados más de lo debido, aunque a ella le iba bien, estaba inmersa en el proyecto de investigación que ocupaba la mayoría de su tiempo, y yo se lo restaba.

Tumbado en el sofá de la suite de Londres, sonó mi teléfono. Sonreí al ver que era una videollamada suya.

—Buenos días, Doctorcita Sexi. —Mordí mi labio al verla sonreír con esa bata blanca que me ponía a mil.

—Buenos días, señor Santorini. ¿Cómo vas por tierras inglesas?

—Con ganas de volver y continuar surcando por tu poderoso cuerpo. Dios, debes dejar de hacerme llamadas así, con la bata de doctora me pones muy cachondo. —Bajé el móvil para que viera que era verídico.

—¿Qué haces? —Miró hacia los lados, avergonzada, y se metió en una especie de habitación.

—Eh, ¿eso es una habitación? —Sara observó a su alrededor y afirmó con la cabeza—. ¿Qué? ¿Te vas a tocar?

—No, es porque no quiero que ningún compañero vea lo que me muestras —dijo entre risas.

—Ah, interesante. ¿Solo me quieres para ti? —Humedecí mi labio al imaginármela tocándose de nuevo.

—Luca, la conversación se está desviando…

—¿Y…? —la corté.

Se oyó un sonido, y Sara dejó de mirar la pantalla para atender a alguien. Apenas podía oír lo que le decían, la esperaba observando lo guapa que era.

Se despidió del compañero y le cambió el gesto, estaba preocupada.

—¿Qué pasa, princesa?

—Que faltan fondos para la investigación y por ahora solo nos centraremos en mirar la compatibilidad de las células del cerdo y así poder crear una válvula para un corazón humano. —Hizo morritos, preocupada, y miró a un lado sopesando la nueva noticia—. Me fastidia muchísimo, ya que los resultados que estamos obteniendo últimamente son positivos y muy compatibles y creemos que podemos conseguir que el paciente no tome sintrom en su postoperatorio de cambio de válvula.

—¡Wow! Eso es fantástico. —Sonrió con un ápice de tristeza y noté cómo algo de mi interior cambiaba, tenía unas ganas inmensas de estar a su lado para abrazarla y decirle que todo iría bien—. Tranquila, nena. Eso es un gran paso y seguro que, cuando menos os lo esperéis, llegará esa ayuda.

—No las tengo todas conmigo, hay muchos intereses de por medio y no es fácil. —Desvió la vista hacia un lado por un momento y la volvió a conectar, intentando fingir que no ocurría nada—. Como todo en la vida, ¿no?

—No es fácil, no, aun así, se puede conseguir. Mira yo, tengo a una doctora sexi locamente perdida por mis huesos, aunque ella se resiste a aceptarlo. —De repente, Sara estalló de risa contagiándomela a mí.

—¿Cómo puedes ser así? —me recriminó secándose las lágrimas que se le soltaron al reír—. Estas son las cosas que más me gustan de ti.

—¿Que sepa leer tu lenguaje no verbal? —pregunté con picardía, y ella puso los ojos en blanco.

—No. —Negó con la cabeza a la vez—. Consigues que ría cuando más baja de ánimo me encuentro.

—Sara… —Tragué saliva.

Fui interrumpido de nuevo por una tercera persona. Estaba a punto de decirle algo que no había dicho nunca antes. Sara asentía con la cabeza y no dejaba de sonreír, se despidió y volvió a prestarme atención.

—Me sabe mal, pero me tengo que despedir —me comunicó apenada—. ¿Cuándo regresas?

—Intento cerrarlo todo hoy para estar mañana a primera hora en tu búsqueda.

—Perfecto. —Y volvió a hacerlo, sonrió de una manera que abrumó mi piel.

—Que tengas un feliz día, nena. —Lancé un beso al aire.

—Luca. —Miró coqueta a la pantalla—. Mañana te espero con esta bata y mi mejor lencería.

—Joder, ¿quieres que muera? —Hiperventilaba solo de imaginármela.

—No, solo es para asegurarme de que lo cierras todo hoy y no dejas nada para mañana. Yo también tengo ganas de ti.

Y colgó. La muy malvada me dejó ahí tirado con una excitación de caballo. Joder, la madre que la parió. Miré el móvil y tenía cinco minutos para deshacerme de esa puñetera excitación. Tuve que hacerme una duchaja rápida.

Después de la reunión con los socios, Jeannette me pidió que la esperara en la sala de reuniones del hotel, quería hablar conmigo de algo importante.

Sentado en una silla, con la vista puesta en la ventana, recordaba la videollamada y repasé cada gesto de ella. Por un momento, casi le suelto un «TE QUIERO». No podía explicar qué me ocurría con ella, me descontrolaba y, cada vez que descubría algo nuevo, me tenía más enganchado. Estaba jodido, porque siempre fui de vivir el momento y pensar en el ahora, sin embargo, con ella me preocupaba el futuro.

Oí cómo se abrió la puerta, me giré hacia ella y, para mi sorpresa, vi a Jeannette con una carpeta en las manos y acompañada por un tipo que ni conocía. Lo capté en su mirada, estaba nerviosa; más bien, atacada. Le temblaban las manos y veía cómo tragaba saliva cada vez que quería hablar.

—¿Por qué me has citado aquí y no en mi suite? —Fui directo al grano.

—Para evitar que grites cuando te muestre imágenes de lo que te he estado advirtiendo que sucedería.

Apreté mi móvil con fuerza y lo dejé boca abajo sobre la mesa.

—Al grano, Jeannette.

Abrió la carpeta y empezó a sacar miles de fotos de Sara y mías, en la entrada del hotel, en la cafetería de Stella, andando por la calle, en el cine, en París, en Roma, ella sola en un local, saliendo del hospital, besándonos sobre mi moto y miles de otras más. Perplejo por toda aquella información recaudada, los miré.

—Te dije que esto iba a ocurrir, Luca.

—Y yo te ordené que lo impidieras. —Golpeé con fuerza la mesa.

—Luca, ahora no es el momento de ponerse nervioso. —Oír esas palabras de Jeannette aún me enfadó más, mis manos no dejaban de tocarme la cara y peinarme el pelo reiteradas veces—. Lo he intentado, me puse en contacto con todas las agencias y conseguimos retenerlas. No obstante, los fans están por todos lados, eres uno de los mejores DJ del mundo. Es normal que os graben, os fotografíen u os pidan algún selfi. Y eso se me escapa de las manos.

—Eso lo asumo yo —dije poniéndome de pie y empecé a andar de un lado a otro—. Entiendo que me persigan a mí, pero a ella la tienen que dejar en paz —sentencié apoyándome sobre la mesa con una mirada intimidante.

—Hay algo más grave que una serie de fotografías de todo lo que hacéis durante vuestros días —anunció Jeannette.

Y dirigió la vista al chico, que se sentó a su lado. Lo miré con atención, aunque me distrajo un sonido lejano, era la voz de Sara, ¿estaba alucinando? Presté atención y giré mi móvil, estaba en llamada con ella.

—¿Sara? —Cogí mi teléfono con rapidez.

—Luca, por lo visto, me has llamado sin querer. —El corazón me iba a cien solo de pensar que había podido escuchar mi discusión—. ¿Todo bien? He oído golpes y algún grito que otro.

—Sí, tranquila, estoy reunido con Jeannette, que estamos cerrando temas y hay mucho jaleo por aquí —mentí como un bellaco, a la vez que clavaba la vista en Jeannette—. Disculpa por molestarte. Hablamos luego. Un beso.

Colgué y bloqueé el teléfono guardándomelo en el bolsillo del pantalón.

—Señor Santorini, mi nombre es David —se presentó el tipo al mismo momento que me sentaba en la silla, algo más sosegado—. El motivo por el cual estoy aquí es porque, cuando Jeannette contactó con la redacción, mi jefe se puso como un loco, nos exigió que dejáramos todo y nos dedicáramos a cercar cada uno de sus pasos. Dónde estaba viviendo actualmente, con quién frecuentaba, sus horarios, los bolos, hasta saber qué comida pedía para llevar a la habitación.

—¿Para qué? —pregunté molesto.

—Espera y deja que lo explique todo —interrumpió Jeannette pidiéndome que me calmara con la mano.

—Esa actitud la vi normal, su mánager nos prohibió algo y eso creó el efecto contrario en él, lo que me preocupó fue cuando nos hizo investigar toda la vida de la chica, Sara Martínez. —Noté cómo cada músculo de mi cuerpo se engarrotaba y mis manos se cerraron en puños. Mi enfado pasó a ser fuego, el cual hizo que mi sangre hirviera—. Quería saberlo todo. Entonces fue cuando quise indagar y comprobé que no era la primera vez que lo hacía. Es como si tuviera una fijación con usted.

—¿Cómo? —pregunté extrañado y miré a Jeannette sin entender nada.

—Luca, es él —me confesó ella, y entendí el mensaje entre líneas.

—Otra vez no. —Me derrumbé hundiendo la cabeza entre mis manos.

—Ya sabemos cómo actúa —dijo Jeannette estirando su brazo para tocarme y animarme—. Va a buscar el fallo entre vosotros y así hundirte. Lo mejor sería que la dejaras antes de que pueda haceros daño.

—Ni hablar, eso no está en mis planes.

—Señor Santorini, me sabe muy mal comunicarle que mi jefe no es un tipo que se acobarde por ninguna reclamación judicial ni multa millonaria. Él no va a parar hasta conseguirlo, por lo visto, quiere su infelicidad.

—Hijo de puta —susurré con un hilo de voz amargo.

Noté cómo mi estómago se encogía a la velocidad de la luz, enviándome un sabor agrio a la boca.

—Tienes que hablar con ella y que sea Sara quien decida qué hacer —me pedía Jeannette con medio cuerpo sobre la mesa—. Si luchar hasta el final o…

—Rendirse —la interrumpí.

Me levanté furioso, quería patear todo el mobiliario de esa habitación, aun así, me contuve porque ni nada ni nadie tenía la culpa de mi dolor.

Subí a mi habitación y, una vez a solas, grité hasta hacer estallar mis cuerdas vocales.

Me tumbé en la cama, la cabeza me iba a explotar de un momento a otro y cerré los ojos. Una vibración me despertó, era el teléfono. Lo saqué del bolsillo y había recibido varias notificaciones, una de ellas era de Sara, tenía varios mensajes.

Doctora Sexi: He escuchado esta canción y me he acordado de ti, deseo que te guste.

Y, a continuación, compartió una canción de Dani Martin, Emocional, donde me indicaba que podía añadirla a la lista de Spotify que tenía con su nombre. Le di al play y la escuché, la volví a poner para analizar la letra y me estremecí:

Lejos contigo a bailar, a dejarnos llevar sin seguir los consejos.

Los consejos que dan los que por miedo a amar viven no siendo ellos.

Y te quiero más que este tiempo atrás.

Quiero cubrir tu cuerpo entero.

Y dejar a las cosas pasar y que digan su nombre.

«¿Es una confesión? ¿Es lo que siente realmente?», mis incertidumbres no dejaban de martillearme la mente. Una angustia se depositó de nuevo en mí sin saber qué hacer. No quería arrastrarla con mis problemas, ya tenía suficiente con la mochila que llevaba a cuestas, sin embargo, no me planteaba disfrutar de la vida sin ella.

Estuve la mayor parte del día encerrado en mi habitación sin ganas de ver a nadie ni de comer. Oyendo la canción en bucle. Sara, sin pretenderlo, hizo que el mensaje que me envió fuera el preludio de una gran lucha.

A punto de caer rendido en la cama, vi cómo se iluminaba la pantalla del teléfono, era un nuevo mensaje:

Doctora Sexi: ¿No te ha gustado? ¿Te he asustado? 😔

Luca: No, al contrario, me ha encantado. No la dejo de escuchar. 😍

Doctora Sexi: Me agrada. Tenías mala voz y creí que, de esta forma, conseguiría levantarte el ánimo. Y así supieras un poco más de mí.

Luca: Lo has hecho. Ahora tengo más ganas de luchar por lo nuestro.

Doctora Sexi: Yo de lo que tengo ganas es de ti.

Luca: ¿Podemos hacer una videollamada?

Y, al instante, vi una videollamada entrante:

—¿Qué sucede, Luca? —preguntó Sara con gesto preocupado.

—Nada, he tenido un mal día y quería dormirme mirándote.

—Tu día ha tenido que ser horrible porque tienes mala cara. —Me salió una sonrisa mecanizada y dio el pego—. Yo también estoy en la cama, he cenado pronto hoy porque mañana tengo que madrugar para ir primero al hospital y luego iré a pasar visita a la residencia, ya que hoy no he ido. No estábamos consiguiendo los resultados esperados y nos ha llevado más tiempo de lo previsto —dijo acabando la frase con un bostezo.

—Mañana te aviso cuando aterrice y me dices por dónde andas para ir a buscarte.

—Si quieres quedamos para comer, he descubierto un japonés cerca del hospital que está riquísimo. Y así me da tiempo a ducharme. —Mierda, comer en un lugar público mejor que no. De nuevo tuve esa sensación de acidez en la boca.

—¿Te parece que pidamos para que nos lo acerquen a casa? —«¡Y el mejor óscar es para: Luca!». Actué rápido para que no se percatara de nada, ya que siempre me daba lo mismo todo—. Y, si quieres, te duchas ahí y te puedo enjabonar.

—Si me ducho ahí, no comemos —respondió divertida.

—Seguramente sea así, aunque, si quedamos para comer, prefiero que sea a solas en el hotel, así no nos interrumpe nadie. —Hice morritos y le dediqué una mirada de súplica—. Quiero que me expliques con detalles esa maravillosa investigación que tienes entre manos…

—Perfecto, me parece genial. —Apretó el labio y con la mirada parecía que debatía consigo misma—. No sé si fue por la visita a París, pero hay muchísima gente que me pide selfis y me pregunta por ti. —Pellizcó su labio inferior, estaba nerviosa.

—¿Te están agobiando?

—Bueno… —Sonrió forzada—. Un poco. Aunque puede ser porque no estoy acostumbrada a que me intercepten en cualquier lado. —Pensar en el agobio al cual estaba sometida, y que no lo quería admitir para que no lo pasara mal, me irritó y se tuvo que dar cuenta, porque cambió de tema como el tiempo en Londres—. Sabes, tenías razón cuando me dijiste que una vez te probara solo tendría ganas de ti. Estoy contando las horas para volver a verte. Aun así, no solo para hacer lo que estás pensando, que te delata tu sonrisa de canalla. —Sonrió, y yo con ella—. Sino para que me expliques cómo te está yendo por Londres y cuáles son los siguientes pasos.

—¿Te preocupa el futuro, Sara? —pregunté curioso a la vez que mi cuerpo luchaba contra el cansancio.

—Luca, te estás durmiendo. Descansa, que yo te sigo hablando de mi día de hoy hasta que te duermas.

Y, con su hilo de voz de fondo, me dejé seducir por el sueño de Morfeo hasta caer rendido entre sus brazos.

22.
Me falta el aire

Hacía más de dos días que Luca había regresado de su viaje a Londres y aún no habíamos salido de su dulce hogar, como él lo llamaba. Me tenía retenida, más bien, secuestrada. Aunque tenía que admitir que era un buen plan, cada segundo que transcurría a su lado quería más. Me gustaba su compañía, me sentía arropada, cómoda, yo misma.

En un momento de lucidez, llegué a pensar que no me importaría pasar la vida a su lado. Conseguía que mis prejuicios desaparecieran y mis miedos aminoraran. Para variar, más tarde, me asaltaba el pánico, el acoso que había sufrido durante la ausencia de Luca me había aturullado, no era capaz de convivir con esa avalancha emblemática que arrastraba él con su público y lo que conllevaba, solo de pensarlo me aterrorizaba. Me resultó agobiante, me vi abordada por varios periodistas, algunos un poco descarados, por la calle y en la salida del trabajo y, por otro lado, sus fans pidiéndome selfis sin dejar que pudiera disfrutar de una íntima velada con mis amigas. Fue horroroso, atosigante, me llegó a faltar el aire.

Intenté ponerme en la piel de él y no entendía cómo lo podía soportar. Me hubiera gustado comentárselo en esa videollamada, sabía que Luca se había dado cuenta de mi agobio y me corté al ver su rostro de preocupación. No quise añadirle una más. Aun así, me gustó, y mucho, ver que se preocupaba por mí, me hacía sentir especial, siempre había tenido que hacer todo por mí misma y experimentar algo así fue alentador, conmovedor.

Verlo desanimado me impactó, llegué a sentir cómo la tristeza de su mirada arañaba el cristal de mi pantalla. Alertándome a gritos de que necesitaba hablar con alguien, desahogarse, sin embargo, no lo hizo. Apoyó su teléfono en una almohada delante de él. Con la tenue luz de la pantalla me ofrecía un primer plano de su cara. Prefirió mirarme y quedarse dormido con mi voz de fondo. Solo os diré que estuve una hora más en línea para contemplar cómo dormía.

Salía de la ducha, y Luca se encontraba frente al espejo afeitándose. Fue tocar con el pie en el suelo, y él se giró para mirarme.

—¿Me acercas la toalla, por favor? —le pedí a la vez que me cubría, con pudor, mis pechos con el brazo.

—¿Por qué te tapas? —inquirió socarrón—. Si mis cuentas no fallan, creo que te he visto más sin ropa que con ella puesta —añadió con esa maldita sonrisa que conseguía deshacerme—. Toma la toalla, no vayas a coger frío.

—Aún no estoy acostumbrada a tu manera de observarme —confesé a través del reflejo del espejo—. Me abruma y revoluciona, a la vez, todos mis sentidos.

Giró sobre sí mismo plantándose frente a mí.

—¿Eso qué significa? —preguntó con sus labios frente a los míos—. ¿Te gusta o no?

Colocó sus cálidas manos en mis mejillas traspasándome su alta temperatura. Retrocedí dos pasos hasta llegar a chocar con la pared.

Luca no dejaba de acecharme con la mirada y me ponía nerviosa. Inspiré hondo para controlar mi respiración, que empezaba a ser algo entrecortada, y él se acercó más. Así una no podía autocontrolarse.

Finalmente, afirmé con la cabeza para que dejara de presionarme con tanta sensualidad.

—No, Sara. Así no —me susurró al oído—. Quiero oírlo. Hoy vas a dar un paso más, si no, esto no avanza y tampoco es justo para mí. —Lo miré extrañada. «¿No es justo el qué?», pensé. Y por un momento creí que lo hice en voz alta, porque, acto seguido, él se propuso martirizarme—: Yo te he demostrado qué provocas en mí. —Agarró mi mano y la arrastró por su torso desnudo hasta llevarla a su bendita erección—. Te he confesado cómo me siento con canciones y palabras. —Se le escapó un suspiro cuando apreté su irresistible miembro. Aunque no tardó en detenerme e hizo que lo abrazara por la cintura—. Y ahora te confieso que me siento vulnerable entre tus brazos. Cuando me observas, con esa mirada felina, me quedo en blanco, no recuerdo lo que iba a hacer. Y porque mi cuerpo sabe ir solo, si no, ni recordaría cómo respirar. —Dejó de prestarme atención para perseguir su dedo, el causante de desentenderse de mi toalla y crearme cosquillas allí por donde pasaba—. Mi interés por el mundo femenino se ha degradado, solo te quiero a ti.

Suspiré y desvié la vista a un lado, estaba atosigada, aunque fuera conmovedora su confesión, no me veía capaz de hacer lo mismo. No porque no sintiera nada, era obvio que sí y demasiado, aunque, si dejaba mi alma libre, nos crearíamos unas expectativas falsas y acabaríamos haciéndonos daño.

No era tonta, era realista, era doctora especializada en cardiología. Imaginaos que le dijera a uno de mis pacientes con una válvula atrofiada que una vez la sustituyéramos iba a vivir mejor y luego no fuera así, porque podrían ocurrir miles de opciones desastrosas; como filtraciones de sangre o, bien, que su cuerpo no la aceptase y muchas más. ¿Qué significaba eso? Que le estaría dando una esperanza que no sería real a esa persona. Por ello era así en mi vida y no podía cambiar, ¿o sí?

—Luca, yo… —«Va, Sara, di algo, ya no por ti, sino por él, mira sus ojos, están esperanzados de oír una respuesta», me animaba mi conciencia—. Me… me…

—¿Tú qué, Sara? —preguntó rodeándome el rostro con su boca.

—Me gusta estar contigo —solté lo primero que conjugó mi mente. Y aproveché para salir de ahí corriendo—. Tengo prisa, me tengo que ir.

En mi interior estalló la guerra, me recriminaba mentalmente por haber dicho esa tontería: «¿Me gusta estar contigo?» ¿Eso era lo mejor que sabía decir? Tenía la sabiduría y experiencia laboral para tratar corazones, en cambio, cuando de amor se trataba, era nefasta. Qué imbécil me sentí, se había quedado con una cara…

De espaldas al baño, escuché cómo salía y empezaba a vestirse. Se creó un silencio incómodo que hizo crecer mis remordimientos, no lo podía dejar así.

Miré la hora y vi que no me sobraba el tiempo, iba justa, solo disponía de diez minutos para solucionar lo que había causado con mi silencio.

—Luca. —Me miró, tal y como esperaba—. Es evidente lo que siento por ti, como tú bien dices, mi cuerpo habla solo. Sin embargo, la inmensidad de sensaciones y sentimientos que estoy experimentando a tu lado me embriagan de tal modo que no quiero etiquetar lo nuestro. Tampoco olvido que esta situación es momentánea. —Me detuve al ver que Luca me quería interrumpir, aunque se contuvo y se quedó callado. Aproveché para acercarme a él—. Me siento como una estafadora que está engañando a su alma. —Agarré su mano y la puse sobre mi pecho—. Esto es lo que ocurre cuando te tengo cerca, mi corazón se dispara y mi estómago se encoge. Mis ojos evitan parpadear porque no se quieren perder nada de ti. Tu maldita sonrisa me atonta y mi razón se desactiva. —Al instante, se le dibujó una sonrisa ladeada. Con sutileza, arrastré su mano por mi cuerpo y estreché distancias. Y con un hilo de voz sugerente le susurré—: Y, cuando estás así de cerca, solo tengo ganas de besarte y hacerte mío.

Sellé sus labios con un beso apasionado, contra mis fuerzas me separé de él y me despedí, dejándolo con un buen sabor de boca.

Desde el interior del ascensor le lanzaba besos al aire y antes de que se cerrara la puerta corrió hacia mí y entró como un miura para continuar lo que había dejado a medias.

—Luca, me tengo que ir, que llego tarde al trabajo. —Intentaba detener sus movidas manos.

—Déjame que te acompañe hasta el hall —me decía entre besos.

Acabé cediendo, ¿quién se iba a resistir a una proposición así entre sus brazos? Oímos el cling del ascensor, que nos avisaba de que habíamos llegado a nuestra planta. Se abrieron las puertas y se vio una manta de periodistas con cámaras obstaculizando la entrada del hotel.

—¡Señor Santorini, Señora Martínez! Queremos hacerles unas preguntas —gritaban varias personas desde el exterior.

Busqué aterrorizada la mirada de Luca, y él los observaba con una desafiante. De repente, se acercó el director del hotel para que le explicara la situación, por lo visto había intentado contactar con nosotros. Fue evidente que no pudo, Luca había desactivado a Michelle, la asistente virtual, por mi culpa, para crear más intimidad. Aunque fuera un robot, tenía la sensación de que alguien estaba escuchándonos.

—Luca, llego tarde, me tengo que ir —dije desesperada por la situación.

—¿Puede llamar a un taxi? —le preguntó al director. Y este afirmó con la cabeza—. Dígale, por favor, que la espere en la puerta del servicio —le pedía con amabilidad al director sin soltarme de la mano—, yo, mientras tanto, saldré a nadar con los tiburones y así estarán entretenidos. ¿Te parece? —Se dirigió a mí con ternura.

—No creo que haga falta esa maniobra, no es la primera vez que te abordan estando conmigo.

—Créeme, esta vez es distinto. —Fijó su vista en mí y transmitía preocupación—. Cenamos esta noche y lo hablamos.

Asentí, y entramos los tres en el ascensor. Luca nos acompañó hasta la planta menos uno, donde se hallaba la cocina y la puerta del servicio. Se despidió con un tierno beso.

No quité la vista de mis pies en lo que andaba tras los pasos del director. ¿Por qué le preocupaba la prensa? ¿Qué había sucedido? ¿Al fin me diría lo que le perturbaba la otra noche? Estaba enfadado, se lo noté por su mirada de rabia.

De camino a la residencia, aproveché para pedir ayuda a las mejores:

Sara: Chicas, SOS.

Gianna: ¿Qué sucede?

Giulia: Ya estoy aquí.

Antonella: Estoy reunida, hablad y luego os leo. Besos.

Sara: Ya sabéis mi experiencia con la prensa, pues hoy había una masa de periodistas en la puerta del hotel esperándonos.

Gianna: Qué asco, de verdad.

Sara: A Luca le ocurre algo.

Giulia: Concreta con ese algo.

Gianna: Eso…

Sara: Él tiene la prensa a su mano y sus fans, aunque hoy ha sido distinto. Me ha hecho salir por la puerta de atrás del hotel para que no me abordaran y, al mismo tiempo, él los entretenía.

Giulia: ¿Qué ves de malo en eso? Creo que ha sido un caballero, sexi, aunque caballero.

Sara: Sí, eso no lo discuto. Ha sido la frase que le acompañaba.

Gianna: Sara, al grano, que ya no me quedan uñas.

Sara: Que me da miedo que haya hecho alguna locura en Londres y ahora la prensa quiere estar encima y, por eso, evita que tenga contacto con ellos, para que no me entere.

Giulia: Voy a indagar a ver qué encuentro…

Gianna: Sara, si alguna vez te ves abordada por esos idiotas, llámame, que iré al rescate.

Sara: Gracias. 🥰

Giulia: No veo nada escandaloso, por ahora. Ha estado grabando varios videoclips con algunas modelos muy explosivas, comidas de negocios y poco más, ni siquiera ha salido de fiesta.

Sara: ¿Y qué será lo que me quiere decir esta noche?

Gianna: A saber, viniendo de un personaje como él puede ser cualquier cosa. Aunque tienes que estar tranquila porque no ha hecho ninguna orgía. 😂

Sara: Ja, ja, ja, ¿hoy te has comido a un cómico?

Gianna: Qué poco sentido del humor, era para cortar la tensión.

Giulia: Por cierto, qué guapo sale en el videoclip, joder, está para comérselo entero.

Ipso facto, recibimos un enlace con el make off del videoclip, mi amiga tenía razón, Luca, aparte de ser uno de los mejores DJ del mundo, estaba para comérselo y qué rico estaba.

La mañana en el asilo estuvo entretenida y me sobró tiempo para pasear con Adriano. No las tenía todas conmigo, no sabía si querría aceptarlo, entre el proyecto de investigación y Luca se me había comido el tiempo de ocio que le dedicaba a él. Toqué a su puerta con timidez, él me esperaba sentado en su sillón con el libro en la mano. Sonrió y me contagió esa felicidad.

—Hola, Adriano. ¿Te apetece salir a dar un paseo? Hace buen día.

—Te estaba esperando, Sara —me comentó a la vez que se ponía en pie—. ¿Vamos a leer o a hablar?

—¿Tú también sabes leerme entre líneas?

—Si no fuera honesto, te diría que sí. Sin embargo, estaría mintiendo como un bellaco. —Lo miré con una ceja alzada—. Ha sido Luca quien me ha llamado preguntándome si te encontrabas bien.

Anduvimos callados por los jardines de la residencia, absorbiendo los rayos de sol que ofrecía el día.

—No sabía que Luca y tú os llevarais así de bien. —Rompí el silencio.

—Ese chico es vida, me recuerda a mí cuando yo era joven…

—¿También ibas escaso de tornillos? —pregunté con un tono de voz burlón.

—No subestimes a la locura, no todo el mundo está preparado para disfrutar la vida como le plazca, sin miedo al qué dirán, andar con los ojos cerrados, saltar al vacío, vivir sin límites, solo por la felicidad. La frase «sobre la marcha» no es apta para todas las vidas. —Conectamos miradas y sonreímos.

—Luca es una persona maravillosa, no sé muy bien lo que ha hecho conmigo, aunque… —Tenía los ojos puestos en el suelo por donde andaba.

—Tienes miedo, ¿no? —Adriano se detuvo, y yo con él—. No pasa nada, es normal, también da impresión tirarte de un avión en paracaídas a los setenta.

—¿Te has tirado en paracaídas?

—A lo largo de mi vida he hecho muchas cosas, no quiero quedarme con la espinita de no haber hecho algo que me apetecía. Un día u otro me tengo que ir, pues mi intención es aprovechar al máximo para no dejar de ser feliz.

Resoplé acongojada.

—Os envidio muchísimo… —Miré hacia otro lado, no quería ser consciente de la compasión que transmitía el rostro de Adriano—. La teoría resulta fácil, en cambio, a la hora de ponerlo en práctica, no me veo capaz. Me bloqueo. No puedo…

—Tranquila —me interrumpió Adriano—, el universo es sabio, hay momentos en los que, cuando no consigues desbloquearte, la propia vida te da la bofetada que necesitas.

—Sí, me la dará cuando más enamorada esté, cuando por trabajo se tenga que ir a vivir a otra ciudad.

—Eso no va a conseguir tu desbloqueo, sino que va a aumentar tu miedo y actuarás como lo has hecho hasta ahora, quedándote en tu zona de confort.

—¿Cómo sabes que sucederá?

—Porque yo fui el loco de una bonita historia de amor racional. —De nuevo, inició el camino—. Aunque esta historia te la contaré otro día. Estoy cansado de estar de pie, me voy a ir a descansar.

—Espera, que te acompaño.

—No. —Se detuvo y me miró—. Mejor llámalo y dile que estás bien.

Me encontraba en mi despacho, acabando de ordenar los informes de los pacientes visitados, cuando Isabella, la recepcionista, atosigada, entró sin previo aviso.

—¿Qué ocurre, Isabella? —pregunté asustada poniéndome en pie.

—Doctora, es que hay un grupo de personas en la puerta preguntando por usted.

—¿Por mí?

—Sí, creo que son periodistas. —Isabella hablaba con la voz entrecortada por la falta de aire—. Algunos van con las credenciales colgadas del cuello.

—Esto hay que zanjarlo de una vez por todas. No puede ser que estén aquí también.

Salí disparada. Andaba con rapidez por el pasillo al mismo tiempo que le escribía a Luca:

Sara: Hay periodistas en la puerta de la residencia. Voy a ver qué quieren, estoy hasta las narices.

Ken Guaperas: Voy para allí.

23.
No es lo que quiero,
será lo mejor

Quieta en la recepción, observaba al grupo de personas que me esperaban fuera, no eran tantas como en el hotel. Miré el móvil, varias veces, con la esperanza de que Luca me llamara y me confirmara que estaba a punto de llegar. Habían transcurrido veinte minutos, por lo visto, la paciencia de los periodistas se estaba agotando.

Cogí aire con fuerza y me dispuse a salir. A cada paso que avanzaba sentía cómo la respiración retumbaba en el interior de mi cabeza. Ellos se percataron de mi presencia y se giraron hacia mí a cámara lenta. Me detuve a pocos metros de ellos, quería salvaguardar las distancias y sentirme protegida dentro de mi zona de confort.

—Buenos días a todos. No sé a qué es debido este acoso.

—Buenos días, señorita Martínez, discúlpenos si la abordamos. No todos los días es noticia que uno de los hombres más cotizados del mundo se enamore por primera vez —comentaba animado un chico con gafas y acercándome el teléfono demasiado a la cara.

—No sé a lo que os referís —dije apartándole el teléfono—. Esto es una residencia, y las personas que habitan en ella son mayores. Necesitan descanso y tranquilidad. No podéis estar aquí.

—Díganos, ¿por qué ha sido la elegida?

—Discúlpenme, considero que son preguntas que debería contestar Luca, no yo. De igual forma, es un asunto que nos incumbe a él y a mí —contesté a una chica rubia con ojos verdes.

—Él se ha negado a dar primicias y tampoco quiere ofrecernos una rueda de prensa. Se ha cerrado en banda —volvió a interactuar el chico de gafas—, su mánager se ha encargado de eso. Por este motivo venimos a usted.

—¿Creen que conmigo conseguirán algo?

—Nunca se sabe, las personas no somos de nadie, puede que, por un módico precio o algo de fama, todo… —dijo el chico, de nuevo, con una sonrisa malévola.

—Les voy a dar una primicia —interrumpí molesta, levanté la vista sobre sus hombros al ver a Luca correr hacia mí—. Sí no despejan la entrada de la residencia ahora mismo, voy a llamar a la policía y me encargaré, personalmente, de hablar con cada uno de sus jefes y conseguir que no les ofrezcan trabajo por todo el territorio italiano. ¿Alguna duda más?

Vi cómo se les apagó la felicidad que radiaba en sus rostros y me miraban sorprendidos. No llegué a contar tres, cuando los periodistas se volvieron de camino hacia sus coches. Pensar que cualquiera podía decir algo sobre la intimidad de otra persona, por dinero o fama, me horrorizó.

Luca se detuvo frente a ellos y se dirigió con un tono severo, impactaba verlo serio. No llegué a escuchar lo que les decía, sin embargo, los periodistas asentían sin rechistar. Era otra cara de él y no me disgustaba, pude comprobar que no todo era risa y picardía. Se despidió con educación y levantó la vista, buscándome. Empatizó con mi sonrisa y empezamos a andar.

—Hola, nena. ¿Estás bien? —me preguntó acurrucándome entre sus brazos.

—Sí, aunque tengo que admitir que me está empezando a agobiar.

—Lo sé —susurró acariciándome el pelo.

Esa noche no cenamos juntos, mis padres reservaron mesa en uno de los mejores restaurantes de la ciudad e iban a asistir unos amigos para celebrar mi admisión en el proyecto de investigación.

Pensé que esa noche descansaría del acoso que llevaba un tiempo soportando, pero no fue así. Varias personas se acercaron pidiendo con amabilidad una fotografía. Los comensales, sobre todo mis padres, se miraron entre sí, sorprendidos, sin saber de qué iba el tema. Mi padre, tras un intercambio de miradas conmigo, fue muy astuto al desviar la atención de estos con lo que habíamos conseguido hasta el momento con el equipo de investigación sobre la prótesis. No daban crédito y aproveché para comentar que estábamos escasos de fondos para continuar. Conseguí dos sonrisas y un acuerdo de que se pasarían el lunes por la oficina de mi padre para cerrar temas.

A pesar de que la sobremesa era muy interesante, ya que la mayoría de los asistentes eran cirujanos y anestesistas, los cuales dedicaban sus meses de vacaciones a ayudar a personas del tercer mundo, mi mente estaba inmersa en otra causa. Luca. Lo vi preocupado y fastidiado por no cenar juntos, suponía que era porque quería decirme lo que le atormentaba. Su abrazo, después de la disputa con los periodistas, me hizo sentir en la gloria, no sabría decir cuánto tiempo estuvimos quietos ahí en medio, acomodados, calentitos por nuestras temperaturas corporales.

Salíamos del restaurante y decidí darle una sorpresa a Ken Guaperas, por todos los mensajes intercambiados durante la cena supe dónde encontrarlo.

Esperando el taxi, mi padre se detuvo con el coche:

—Vida, ¿quieres que te acerquemos? —preguntó mi padre con dulzura y vi que mi madre me observaba con mirada vidriosa.

—No, mejor voy en taxi —dije al recordar dónde vivía Luca, sería una situación incómoda por la cual debería dar varias explicaciones y, por el momento, quería que lo que tuviéramos Luca y yo estuviera al margen.

Durante el trayecto en taxi, nos estuvimos mensajeando, no se imaginaba nada.

Ken Guaperas: ¿Ya has salido del restaurante?

Sara: Sí.

Ken Guaperas: ¿Qué vas a hacer ahora?

Sara: Voy a perder el tiempo.

Ken Guaperas: ¿Y por qué no lo pierdes conmigo? Es más, soy capaz de que te olvides del tiempo.

Dejé de escribir, había llegado a mi destino. Observé, desde abajo, la fachada del hotel y sonreí, tenía ganas de ver la cara que iba a poner cuando me viera aparecer. Guardé el móvil en el bolso y di un respingo asustada al ver a alguien corriendo hacia mí.

—Ostras, qué susto —dije con la voz entrecortada.

—Hola, Sara, soy Emmanuel, periodista del Nuove Notizie, ¿me dejaría realizarle varias preguntas?

Por fin, un periodista educado. Eso hizo que me detuviera y le prestara atención.

—Usted dirá.

—La relación que tiene el señor Santorini con usted ha sorprendido a medio planeta. —Lo escuchaba con atención—. No porque no sea bella, se puede comprobar a simple vista, sino porque no es del mundo de la farándula, no es modelo ni actriz, tampoco cantante, sino…

—Doctora, soy médico —continué yo la frase.

—Sí, exacto. Usted, por lo que sabemos, es cardióloga y con buena nota. —Me sorprendí al comprobar la información que sabía de mí—. Y eso nos sorprende, ya que Luca Santorini nos tiene acostumbrados a otro tipo de mujeres y no va solo con una, sino con varias. Y, de un día para otro, apareció usted.

—No entiendo, ¿a dónde quiere llegar? —Empezaba a molestarme la dirección que estaba tomando esa conversación.

—Sabemos que usted es la doctora que le realizó las pruebas médicas que le exige una de las promotoras multimillonarias más reputadas del mundo de la música.

—Sí, correcto, fui yo.

—¿Y no ha pensado que haya querido seducirle para obtener unos resultados limpios en sus análisis? —Lo miré perpleja y una bola de fuego se creó en mi estómago expandiéndose por todo mi cuerpo.

—¿Me está acusando de falsificar los informes? ¿Usted sabe la suposición tan grave que acaba de hacer? —espeté alterada invadiendo su zona confort con mi dedo índice.

—Tampoco es para ponerse así, Luca es un chico con encanto y sabemos que sabe seducir a cualquiera para llegar a su fin. Siempre lo ha hecho, si no, pregúntele por su madre. —Por un segundo, me vi arrancándole la cabeza con mis propias manos y con la cara salpicada de sangre, sentenciando el acto con un grito de guerra. Sacudí mi cabeza volviendo de mis pensamientos rocambolescos, tragué toda mi ira con frialdad y me dirigí al interior del hotel negando una y otra vez.

»No le ha contado nada, ¿verdad? —inquiría el señor desde la lejanía, al ver que no reaccionaba ante sus palabras, giró el curso de su interrogatorio—: ¿Qué es lo que le pasó a su hermano? Murió en un accidente de moto, ¿verdad? —Levanté la vista y la furia me consumió. Vi de lejos a Luca salir del ascensor y supe que había percibido mi dolor. Intenté controlarme, cerrando las manos en puños y giré sobre mí misma para tener de frente a ese periodista—. Sé que él también era DJ, ¿tomaba estupefacientes?

—Para hablar de él, usted debería desinfectarse la boca, tiene demasiado veneno dentro. —Alcé la voz a la vez que avanzaba con odio hacia él—. No le gustaría comprobar qué puedo llegar a hacer con un bisturí.

—¿Eso es una amenaza, señorita Martínez?

Como si de un vendaval se tratara Luca arrasó con él, estampándolo contra un coche que permanecía estacionado frente al hotel. Lo tenía agarrado por el cuello y, a escasos centímetros, le gritó:

—¡¿Quién es tu jefe?! —Me acerqué a él con cautela al ver cómo su respiración se alteraba por segundos y su sujeción era más agresiva—. ¡Di! —Lo sacudió contra el coche.

—Luca, cálmate. —Coloqué mi mano sobre su hombro—. Esto es lo que quiere, ¿me oyes?

—Dale un mensaje de mi parte a tu jefe —le advirtió bajando el tono de voz y sin quitarle la vista de encima—. No habrá tierra en el mundo para que salga corriendo, iré en su busca y le haré pasar por el mismo dolor que me está haciendo pasar a mí.

—Luca, por favor, hay gente fuera del hotel mirándonos.

Le agarré la mano con fuerza y, de un empujón, lo dejó caer. Nos dirigimos a la suite, se pasó todo el trayecto del ascensor con la vista fija en los pies. Yo tampoco era capaz de iniciar una conversación, me sentía indignada por todo lo que había escupido ese periodista de pacotilla sobre Vicenzo, ¿quién me había mandado a atenderle?

Se abrieron las puertas del ascensor, y Luca, sin alzar la vista, entró en su casa.

—Lo siento, Sara. Todo es por mi culpa.

—Tú no eres responsable de nada ni de nadie —dije con la voz temblorosa por los nervios.

—Lo tendría que haber parado antes —susurró apoyándose en la mesa.

—Luca, es normal el interés que tiene la prensa en ti. Eres un soltero de oro y que se hayan invadido las redes sociales de fotografías nuestras ha sido una bomba. —Me coloqué entre sus piernas y cogí su mentón para que nuestras miradas se conectaran—. Aun así, tengo que admitir que llevo tiempo desbordada con este tema, no quería preocuparte. Y lo de esta noche…

—Lo siento, se me ha ido de las manos. —Suspiró resignado y se presionó el puente de la nariz—. Ha sido ver tu cara de dolor y no me he podido controlar.

—No me refiero a tu actitud, yo casi le arranco la cabeza. Ha sido ese hombre… —Recordé todo y salió un sollozo de mí, desconsolado—. Me ha acusado de hechos muy graves, Luca. —Fijó su vista en mí—. Insinuó que manipulé tus resultados para que fueran favorables. —Vi cómo cerraba las manos en puños, y las acuné con las mías, intentando transmitirle la poca tranquilidad que me quedaba—. No me he creído ninguna palabra de él cuando hizo referencia a que tu acercamiento a mí fue por conveniencia.

—Será hijo de la gran… —Coloqué mis dedos sobre sus labios.

—Me duele verte sufrir y no quiero.

—¿A qué te refieres? —Sus ojos buscaban una respuesta en los míos, iban como locos.

—No me mires así, me lo estás poniendo más difícil.

—¿Quieres dejarlo? —preguntó a la defensiva.

—Luca, no es eso. No puedes evitar o huir de algo que va atado con tu profesión, tus fans son los responsables de que sigas viviendo tu sueño, la prensa siempre estará detrás. —Acaricié con ternura su cara, quería recordarla por si era la última vez que nos veíamos—. Yo entiendo que quieran saber de ti y en eso me mantengo al margen. En cambio, que invadan mi vida, me paren por la calle o me juzguen en mi campo profesional… no va conmigo, yo eso no lo he pedido. —Las palabras me salían a trompicones, mi mente solo estaba concentrada en que respirara—. Y lo de Vicenzo me ha sobrepasado, no me pude controlar cuando quiso sugerir entre líneas que él podía ir con una sobredosis cuando tuvo el accidente. Por ahí no paso.

Tenía que estar llorando porque a Luca se le rompió el alma, lo vi a través de sus ojos. Con un gesto rápido sequé las lágrimas que se resbalaban por mis mejillas.

—Si es lo que quieres, lo entiendo. —Giró su cara hacia otro lado.

—Mírame a los ojos —le pedí esperándole a que lo hiciera—. No es lo que quiero, sino que es lo mejor. Tú estás sufriendo. —Negó con la cabeza—. Sé que es cierto, empiezo a entender el lenguaje de tu mirada y considero que lo idóneo es hacerlo ahora para que sea lo menos doloroso.

—No puedo —dijo con un hilo de voz.

Apartó mis manos con rapidez y miró hacia la terraza. En ese instante, vi cómo le caía una lágrima cuesta abajo, sin frenos, y sentí cómo algo golpeaba con fuerza mi corazón. Quise abrazarlo, aunque con un gesto fugaz lo evitó, levantándose y desapareciendo por el pasillo.

—Michelle, abre el ascensor, que Sara se va, y apaga las luces, que me voy a acostar, me duele la cabeza —comentó Lucas desde la habitación.

Salí del hotel con una sensación de vacío. Miré por última vez la puerta del hall por si Luca se lo había replanteado y venía a despedirse como era debido, aunque no fue así.

Esa noche no logré conciliar el sueño, una pesadumbre se instaló en mi pecho, me dolía muchísimo, apenas podía respirar.

Nunca iba a saber lo que se podía llegar a sentir cuando el corazón decidía pararse, lo que sí averigüé fue lo que dolía cuando se parte.

24.
Y duele

LUCA

Habían transcurrido setenta y dos horas, cincuenta y un minutos y dieciocho segundos desde que miré, por última vez, a los ojos a Sara. Oír cómo se rompía su tono de voz, a la vez que percibía como la inundaba la tristeza y en el fondo de sus iris se anidaba el fuego que me partía en mil pedazos. «Es lo mejor», me repetía cada vez que caía en la tentación de llorar. Durante toda mi vida creí que me acompañaba la soledad, sin embargo, no me di cuenta de que estaba engañado hasta que se apagaron las luces de mi suite y el silencio se apoderó de la estancia.

Sabía que necesitaba unos días para recomponerme y continuar con lo que era mi vida antes de conocerla a ella. No tendría que ser difícil. No era la primera vez que me ocurría, ya había vivido una situación similar con la muerte de mi madre.

Me dispuse a empezar el día con energía y para ello, sentado en mi sofá, recurrí a mi agenda.

—Mmmmm —dije mientras ojeaba la lista de mis contactos—. Perfecto, aquí están…

—Buenos días, Luca —interrumpió la dichosa voz de Jeannette—. Veo que continúas vivo y coleando. —Me giré para enfrentarla con seriedad—. Eh, no me mires así.

—Te miro así porque estoy harto de que te entrometas en todo.

—¿Que tú eres el que está harto? —preguntó con tono de sorna—. Yo no fui la que decidió no dar ruedas de prensa a los periodistas ni tampoco pasearme con una desconocida por diferentes partes del mundo como si nadie te conociera. ¿En qué estabas pensando? —Se calló al ver que no le prestaba atención y sonreía mirando la pantalla de mi teléfono—. ¿Qué haces? —preguntó quitándome con brusquedad el móvil y observó lo que me distraía.

—¡Eh! ¡Devuélvemelo!

—¿Para qué? ¿Para esto? —Me mostró el chat en el que estaba inmerso—. ¿Es lo único que te interesa? ¿Hacer un trío? —Sin contestarle, estiré el brazo para que me lo diera—. Es increíble. —Me lo tiró—. Que te vaya bien, Luca.

—Eso intento.

Jeannette esperaba el ascensor dándome la espalda, imaginé que estaba debatiéndose consigo misma, ya que no paraba de negar con la cabeza. Las puertas del ascensor se abrieron y, antes de desaparecer, soltó la guinda del pastel:

—Por unos meses, he conocido al Luca que tu madre me comentó en su… —Se detuvo al ver mi cara de enfado—. No lo hagas desaparecer por un bache.

Eso me dolió, hubiera preferido que me girara la cara o, bien, me golpeara con un bate. Mi corazón no estaba para soplidos y ese fue como un huracán.

Me quedé devastado mirando cómo se cerraban las puertas del ascensor. Volví a recordar a Sara y recriminé a mi cobardía. La dejé ir sin más, no me gustaban las despedidas y menos cuando no quería decir adiós. Pero, si pretendía acercarme a Sara, primero necesitaba ponerle un punto y final a mi pasado.

Luca: Tú ganas. Vaya revés me has dado.

Jeannette la Pesada: Te merecías uno físico, aunque me he comportado. ¿Qué quieres hacer?

Luca: Quiero ir a por ese cabrón.

Jeannette la Pesada: De acuerdo, déjame que llame a un conocido a ver qué puedo conseguir.

Luca: Jeannette.

Jeannette la Pesada: Dime, Luca.

Luca: Gracias por estar siempre.

Jeannette la Pesada: Nunca te dejaré, lo sabes.

Luca: Sí, siempre lo has demostrado y, en cambio, yo hago lo contrario.

Jeannette la Pesada: Estate tranquilo, sé que me quieres a tu manera.

Los minutos pasaron a ser horas y, como cada rincón de aquel lugar me recordaba a ella, decidí coger mi moto y dar una vuelta. Recorría las calles de Olbia como alma que lleva el diablo, hasta que en un semáforo la vi. Se encontraba en una cafetería, en nuestra cafetería, aquella que reservé para nosotros solos y así poder mirarla durante toda la tarde sin ser interrumpidos, la misma en la que conocimos a esa tal Stella, que aceleraba y bloqueaba la personalidad de su amigo. Sara estaba sentada en una mesa cerca de la cristalera, solo le veía el perfil derecho y, aun así, era perfecta. Estaba callada, solo asentía a lo que le decían sus amigas. Lo que hubiera dado por acercarme y hablarle.

El pitido de un coche me hizo volver de mi embobamiento. Me aparté a un lado, quería quedarme unos minutos más mirándola. Me entristecía ver cómo intentaba sonreír, no era ella, me moría de ganas por ir y abrazarla. ¡Joder! ¡Cómo escocía! Si eso era lo que iba a sentir cada vez que me la cruzara, no estaría vivo demasiado tiempo. Siempre había hecho lo que me venía en gana y, en cambio, en ese momento me tenía que reprimir.

Sonó el manos libres, que iba integrado en mi casco, era mi ángel de la guarda.

—Dime, Jeannette.

—Luca, te voy a pasar una ubicación y necesito que vengas ya. Creo que tengo la solución para frenar el problema.

—Ok, ahora mismo voy. —Miré el mensaje que me acababa de enviar y comprobé la ubicación. Arranqué la moto y la miré por última vez.

»Lo voy a intentar todo para que te dejen en paz y recuperes tu felicidad —susurré antes de ponerme en marcha.

SARA

Gianna, después de ir detrás de mí durante tres días, se plantó en mi casa para sacarme de ella a rastras. No era porque me hubiera quedado sumergida entre las cuatro paredes de mi habitación por lo ocurrido con Luca, sino porque ocupé todas las horas de mis días para estar abstraída y no caer en la tentación de oír, en bucle, nuestra lista de Spotify, aquella que Luca creó para nosotros, y dejar de mirar sus fotografías. Tuve varias recaídas, sobre todo, en la residencia, al pasar visita a Adriano. En ningún momento él se entrometió, aunque me resultaba difícil permanecer en su habitación y no mirar el marco de foto que se hallaba en la mesita, en el que salían ellos dos en el jardín de la residencia. Aparte del reproductor de música que tenía encendido a todas horas o las luces acromáticas que le regaló Luca cuando supo que tenía la tensión alta y quería que se relajara.

Todo me recordaba a él, sabía que me iba a costar, sin embargo, no era la primera vez que tenía que pasar página y, en eso, ya estaba curtida.

Gianna me hizo una encerrona llevándome a desayunar, no había lugares en el mundo que tenía que ser ahí, en nuestra cafetería, de Luca y mía. Aquella en la que habíamos pasado tardes hablando, conociéndonos, observándonos. Recordé cuando reservó todo el local para nosotros y confió en mí dejándome pedir lo que quisiera para los dos. Fue muy divertido ver su cara de sorpresa cuando probó el capuchino de dulce de leche… Dio un sorbo y cerró los ojos, deleitándose en ese agradable sabor que dejaba el dulce de leche con toques de café y cacao. Abrió los ojos y vi cómo sus pupilas se dilataban, poco a poco, a la vez que, con la lengua, se limpiaba el exceso de capuchino de los labios. Podía ser tan sensual, sentía sus roces sin tenerlo cerca…

—Sara, ¿estás bien? ¿Por qué sonríes así? —Giulia me hizo regresar de mis recuerdos.

—Va, cuéntanos qué ha ocurrido. Solo sabemos lo que está publicado en la prensa y las redes. —Gianna, como siempre, directa al grano.

Por lo que habéis podido comprobar estaban mis amigas, cuando llegamos a la cafetería nos esperaban sentadas en una mesa junto con Gennaro, recibiéndome con miradas cómplices y sonrisas de compasión. Les expliqué todo lo que había sucedido con la prensa y cuál fue mi decisión final.

—¿Estás segura? —preguntó Giulia con una ceja alzada.

—No, aunque es lo mejor.

—A ver, Sara. ¿Lo mejor para quién? —volvió a intervenir Giulia.

—Para los dos. —Me detuve al ver que esta quería replicarme, aunque Antonella la frenó—. No fue fácil para mí. Ha sido la primera vez que me he dejado llevar por alguien desde lo de Matteo y…

—Y te has cagado de miedo.

—¡Joder, Giulia! —estallé—. Llevaba semanas atosigada por el tema de la prensa, quería comentárselo a Luca y no pude. Él también estaba presionado por otros asuntos y no quise añadirle más estrés del que tenía.

—¿Sabes a lo que se refería el periodista con el tema de su madre? —preguntó Gianna desviando la conversación.

—Solo sé que está muerta.

—Qué asco de gente, cuando quiere entrometerse y meter mierda —resopló indignada Giulia.

—Bueno, no sabemos de qué se trata. Luca no es un chico centrado que digamos, arrastra muchos sucesos del pasado: entre las fiestas, las orgías y a saber qué más… —intervino Gianna.

—Claro, por eso lo vamos a tachar de persona non grata, ¿verdad? —contestó molesta Giulia—. ¿No lo veis? A mí me sucedió lo mismo cuando mis padres empezaron a viajar por trabajo y querían expandir su negocio por todo el mundo, pasando más tiempo de lo debido fuera de casa, dejándome con dieciséis años sola. En serio, ¿no os acordáis de lo que decían? —Sus ojos empezaron a brillar—. Que si era adoptada o si salí de un desliz por parte de mi madre. No, no, la mejor fue: que mis abuelos me repudiaron por mi manera de ser, «libre», como esa panda de buitres me etiquetaron por disfrutar del sexo y, como no daba la talla para llevar sus apellidos, pidieron a mis padres que me abandonaran si no nunca obtendrían su herencia. —Resopló resignada, y ninguno de nosotros sabía qué decir—. ¡Nadie! Nadie pensó en cómo me podía afectar eso a mí, somos de carne y hueso. Joder, que llegué a creer que mis padres no me querían… A la prensa va bien tenerla para estar informado, aun así, cuando llevan la noticia a los extremos y con invenciones, te hunden en la miseria. Porque no sabes ni qué creer. —Estiré mi brazo para alcanzar su mano, y ella, de un gesto, la rechazó—. Lo siento, Sara. No puedo. Creo que eres una cobarde. Luca, en poco tiempo, ha conseguido que floreciera de nuevo esa chica que todos conocíamos años atrás, consiguió que tu sonrisa llegara hasta tu mirada, habías vuelto a ser tú. Y ahora, por un maldito periodista que, a saber con qué fin, te pregunta por tu pasado, te ves saturada y lo mandas todo a la mierda. —Se levantó de la mesa con la mirada fija en mí—. De verdad, me gustaría apoyarte, pero no puedo. Si vosotros en su día me hubierais dejado de lado, estaría hundida en la mierda o, mejor dicho, ya no estaría aquí. Creí que querías luchar por tu felicidad y, con esto, me has demostrado que no es así.

Dio media vuelta y se fue. Sentí cómo todo lo de mi alrededor aumentaba de tamaño y yo me hacía pequeñita como una hormiga. No pude mediar palabra, el dolor se había extendido y no dejaba espacio para nada más. Puede que mi amiga tuviera razón, que entrara en pánico y, a la primera de cambio, quisiera abandonar. Aunque tengo que admitir que no fue fácil. La única vez que quise dejarme llevar en el amor fue con Matteo y perdí a mi hermano, desde entonces, no me he permitido amar. Había conocido a chicos y cuando veía que podía sentir algo más que una simple atracción, cortaba de raíz, en cambio, con Luca había sido distinto. Intenté poner freno a lo que empezaba a nacer en mí y me sacudió con tanta fuerza que perdí el control.

Noté un calor externo en mis manos que hizo que abandonara mis pensamientos.

—Sara, no te preocupes. Ya se le pasará. Cuando el pasado asoma no es agradable para nadie —me consolaba Antonella acariciándome el brazo.

—Chicos, me tengo que ir, me han escrito del trabajo que necesitan que vaya —se despidió Gianna con el móvil en la mano—. Sara, ¿qué quieres hacer en realidad?

—Quiero que los dos seamos felices y los periodistas me dejen de agobiar —confesé con voz temblorosa.

—Por lo de los periodistas no te preocupes, voy a ver qué puedo hacer, ¿de acuerdo? —me dijo Gianna y se despidió con un beso al aire.

En ese preciso instante, cuando Gianna cruzaba la puerta para irse, oí el rugido de una moto que me resultaba similar a la de Luca y mis ojos enloquecieron buscándolo por ese tramo de calle sin obtener resultado. Tenía que hacer algo, no podía ser que, con cualquier ruido o canción, actuara así.

Recibimos un mensaje en el grupo de las chicas y vi, por la notificación, que era Giulia, no lo iba a abrir, no tenía ánimo para más ataques. En cambio, Antonella y Gennaro sí que lo hicieron. Ver cómo una vez leído el mensaje se intercambiaron miradas entre ellos, y bloquearon los móviles dándoles la vuelta sobre la mesa, aumentó la necesidad de saber qué ocurría.

—¿Qué ha enviado Giulia? —pregunté captando su atención.

—Un artículo de cuando pasó lo de la madre de Luca —contestó Antonella.

Acto seguido, abrí el WhatsApp y lo ojeé. Qué noticia más horrible, anunciaban que días antes y posteriores a la muerte de la madre de Luca este estuvo de fiesta e iba sobrepasado de alcohol y de otros estupefacientes. ¿Algo de eso era real? No concordaba con el Luca que yo había conocido. Aunque por el dolor de la pérdida de su madre y la causa por la que fue, que la desconocía, cabía la posibilidad de haberlo conducido hasta el desfase, todos podíamos caer alguna vez en la tentación.

—Creo que está algo desmedida esta noticia, en muchos artículos siempre quieren dejarlo mal. Mira en este —me decía Antonella mostrándome la pantalla de su teléfono—. «Anuncian que engaña a la doctora que le hizo las pruebas para manipular resultados».

—Vale, ya está bien —dije exaltada.

—Ey, tranquila, no te estamos juzgando. —Quiso tranquilizarme Gennaro—. Somos tus amigos y vamos a estar a tu lado en lo que decidas, ¿de acuerdo?

—No te martirices más, Sara —añadió Antonella—. Ahora concéntrate en tus propósitos e intenta buscar una estabilidad. Qué aún sigues viviendo en casa de tus padres.

Los tres nos pusimos a reír.

—Hay un dicho que dice: «El tiempo lo pone todo en su lugar» —habló Gennaro, levantándose para ir a pagar y cruzar un par de palabras con Stella.

—Sara, ahora que estamos a solas —aprovechó Antonella—. Os he visto a los dos en acción y esa manera que tenéis de miraros, como si estuvierais solos, es mágica. En todas las relaciones hay momentos en los que se necesita tiempo para valorar lo que quieres.

—¿Cómo si fuera un break?

—Sí, mi novia y yo lo hemos dejado tres veces. Las dos primeras fueron por mi indecisión. Das tiempo a poner tus dudas y sentimientos en orden y también, a la otra persona a que averigüe qué es lo que quiere. Creo que te ha venido todo de repente y no lo has sabido gestionar. Te has presionado con el «ahora o nada» y lo único que has conseguido es que el miedo te embriague.

—Has dicho tres veces. ¿La tercera por qué fue?

—Me dejó ella, necesitaba saber si me quería de verdad.

—Tengo mucho que aprender… —Hundí la cabeza entre mis brazos.

—No es eso, sino que debes separar lo que es tu vida profesional de la personal. No puedes ser tan estricta y severa en cosas del amor, hay que dejarse llevar. —Acercó su mano sobre la mía y la agarró con fuerza—. Cerrar los ojos y sentir cómo la brisa de la felicidad es la que te indica hacia dónde ir. Te arrastrará a lugares en los que acabarás dolorida, sin embargo, es un aprendizaje más. El dolor te hace sentir viva, el miedo te paraliza y el amor te ciega, son tres componentes que solos son muy fuertes, aunque, unidos, se compenetran a la perfección creando la fórmula idónea para amar.

Mi amiga podía tener razón, seguramente, no era la única persona de la faz de la tierra que necesitaba alejarse de aquello que recibía, felicidad y pánico, a la vez. Ya que os aseguro que desde fuera se veía maravilloso, sin embargo, vivirlo en tus propias carnes, ese tira y afloja, dolía y mucho. Era una bomba de relojería a punto de estallar.

Necesitaba poner orden al caos que anidaba en mi interior y saber qué quería para mi futuro y solo lo conseguiría con el tiempo.

25.
¿Cómo se resetea la memoria?

Dos meses más tarde.

Durante todo ese tiempo me dediqué a organizar mi vida, lo primero que hice fue independizarme. Me costó dos semanas que mi madre lo asimilara. Necesité la ayuda de mi padre y muchos desayunos juntos y, al final, entendió que requería de intimidad, que ya no era esa niña que necesitaba el aprobado de su madre.

Era un piso céntrico, pequeñito y luminoso, con una habitación y una terraza enorme para hacer vida en ella. La cara de mi madre al mostrárselo fue espantosa, lo pienso y me río. Ella intentaba sonreír para disimular y no ofenderme. Lo más bonito que dijo de mi hogar fue: «Es pequeñito, no te vas a perder en él». Mi padre y yo nos miramos y empezamos a reír. Sabía que se estaba esforzando y no se lo iba a tener en cuenta.

Durante la primera semana invité, en distintos días, a mis amigos. La primera noche a las chicas, mi vida estaba cogiendo su cauce y me hacía falta tener una conversación a solas con ellas para darles las gracias. Al principio, dudé que Giulia aceptara la invitación, en cambio, fue la primera en contestar que ahí estaría. Quedé con ella media hora antes.

—Me encanta, es superacogedor, Sara. No le falta detalle —decía emocionada mirándolo de un lado a otro.

—Sí, fue verlo y me enamoré de él. —Serví dos copas de vino blanco, lo necesitaba para la conversación que íbamos a tener en breve.

—No has quedado conmigo media hora antes para enseñármelo a solas. —Sonreía quitándome la copa de la mano—. Mmmmm, vino blanco, la cosa se pone seria.

—Piensas bien, te quería pedir disculpas si te hice sentir mal con lo de Luca.

—Nena, no me puse así respecto a nada de lo mío, sino porque viniste de España con un discurso; buscabas tu felicidad. Y, con Luca, la habías encontrado.

—Ya, pero…

—No me vengas con peros. —Negó con la cabeza—. Mira, yo no te voy a decir lo que tienes que hacer, suficiente tengo con mi desastre de vida como para ponerme de sabelotodo en la de los demás. Me puse así porque no te puedo apoyar en algo que tú misma estás impidiendo, ¿lo entiendes?

—Tranquila, me lo dejaste claro. Solo quería que supieras que te quiero.

—Yo también. —Sonrió y me estrechó entre sus brazos—. Y como tardes mucho en situarte, Sara, lo atacaré yo.

—¿A quién?

—A Luca y a la maravilla que tiene entre sus piernas.

De repente, estallamos a reír hasta deshincharnos. Fue una conversación breve, aunque placentera. No hizo falta decir nada, entendimos todo. Las amigas están para eso, para lo bueno y para lo malo, no solo para reír, sino para decirnos cuándo una no piensa lo mismo y la otra aceptarlo.

Las semanas pasaban volando. Gracias a una magnifica donación anónima, pudimos avanzar con la investigación y eso me llevó a consumir la mayoría de mi tiempo libre.

En la residencia marchaba todo como siempre, aunque había semanas que mi horario se veía trastocado por esas horas en las que me sumergía en el laboratorio.

Mi ámbito profesional iba genial, sin embargo, el pasional iba de capa caída. Dejé de ir a las discotecas, porque cada vez que sonaba alguna canción con la que Luca estaba relacionado lo buscaba en cabina o por cualquier lado. Intenté quitármelo de la cabeza y pasé a la acción con diferentes chicos. Ya os adelanto que a cuál más desastroso. Uno fue un anestesista del hospital y su forma de besar que, Dios, ¿cómo decirlo? Asquerosa. Su lengua parecía un detector de caries pasando revisión por todos mis dientes, era recordarlo y me entraba repelús. El otro, fue un camarero de la cafetería del hospital, ese besaba bien comparado con los demás, sin embargo, en comparación con Luca estaba suspendido. Aún no había encontrado boca que me hiciera olvidar esos labios tan carnosos arrastrándose por mi piel, creándome un cosquilleo ahí por donde pasaba al mismo tiempo que me desintegraba las bragas. De igual forma, con ese chico no llegué más lejos que unos simples manoseos. Empezó todo muy bien, entramos como unas fieras por la puerta de mi casa. Beso por aquí, chocar con la pared por allá, deshacernos de las camisetas y, en el instante en que nuestros cuerpos bailaban al mismo son, ¿qué me salió por la boca? El nombre de Luca, otra vez. ¿Os podéis imaginar la cara del chico cuando le jadeé, en el oído, el nombre de otro? No sabía qué decir y solté lo primero que me vino a la mente:

—Perdona, Enzo. Quería decir loca.

¿Loca? ¿En serio? Con una sonrisa mecanizada aguantaba su cara de indignación, por lo visto le había tocado el ego masculino y observé cómo recogía todas sus pertenencias y me dejaba con un sofocón de la leche.

Estaba furiosa conmigo misma, a pesar de que fui yo quien tomó la decisión, no me lo podía sacar de la puñetera cabeza. Porque guardaba en silencio mi pequeña obsesión por él, sino me habrían tratado de acosadora. ¡Joder! ¿Cómo se podía resetear la memoria? No tenía que ser muy difícil, ¿no? Aparte, haría cosa de una semana que Giulia me creó un perfil en Instagram y me explicó una serie de trucos para navegar por él. Sí, llamadme anticuada, pero no había tenido tiempo de integrarme en la sociedad, preferí invertirlo en aprender y evadirme de mi malestar. Sin embargo, a los pocos días maldecí esa idea. Era un puñetero puente directo a la vida de Luca, mierda, no podía dejar de mirarlo. Sus stories con esa música, todo me hacía pensar que era una indirecta y cómo se fijaba en la pantalla, parecía que me mirara a mí. Vivía en Londres y no paraba de tener varios bolos en distintas discotecas reputadas de la ciudad, se codeaba con modelos, qué chicas, por Dios, a cuál más guapa. En cada vídeo publicado me fijaba en cómo las sonreía, moría de envidia. Grabó videoclips con varias cantantes, ellas vestidas con tanta sensualidad, y él, simplemente, siendo él. Tuvo tiempo hasta para dedicarle a su vida personal, yendo a hacer motocross con un grupo de chicos, con los que acabó en una terraza bebiendo cerveza.

Por otro lado, la presión mediática fue menguando durante las semanas, gracias a la ayuda de la policía y con la salida del país de Luca. Esta acabó desapareciendo cuando hizo pública su nueva relación con una modelo, a la que, por lo visto, había conocido en uno de los videoclips que grabaron juntos. Ella era preciosa, radiante, y hacían una magnífica pareja. Aunque los celos se apoderaban de mí, en silencio, me alegraba por él, se lo merecía.

Mis padres organizaron una cena íntima un mes después de la misa de Vicenzo. Solo iban a asistir personas cercanas. Según mi madre, sería un número reducido, aunque, conociéndola bien, menos de veinte no serían. Tras una hora de conversación telefónica con ella insistiéndole en que no hacía falta que vinieran a recogerme, al final aceptó vernos directamente en el restaurante. Mi madre se aseguró de que no llegara tarde quedando conmigo media hora antes de la cena, era una de las tantas cosas que me desquiciaba de ella, no sabía cómo hacerle ver que ya no era esa niña adolescente, irresponsable, que llegaba tarde a todos los lados o a la que le costaba levantarse tras tener una noche movidita. Bueno, esto último a veces me continuaba ocurriendo.

Me maravilló el lugar escogido, Agriturismo Cabu Abbas, con la mejor panorámica de toda la ciudad. Recibimos a los comensales ya sentados en la mesa. Nicola no podía faltar, era un miembro más de la familia y vino acompañada por Christian, su pareja. Pedimos la comida y la bebida, mientras tanto, Nico y yo nos pusimos al día.

—Bueno, siempre y cuando es lo que desees —me consolaba Nico—. Es así, ¿no?

—No entraba en mis planes, me hubiera gustado continuar disfrutando… —Me vino a la mente esa última noche tan dura—. Al final, ganó el miedo.

—El amor no va de quién gana o quién pierde, sino en si estás dispuesta a luchar por algo que te lle-na… —pronunció esa última palabra a trompicones. Vi cómo sus ojos miraban por encima de mi hombro—. ¿Matteo?

Dejé de beber vino para mirar en la misma dirección, ahí estaba Matteo, con andares seguros y muy guapo. Me aseguré de dejar mi copa a salvo sobre la mesa antes de derramarla y evitar un bochorno. Vestía un traje azul marino oscuro, hecho a medida, que le quedaba como un guante, acompañado por una camisa negra. Se detuvo cerca de mi madre y la saludó con un beso en la sien y, a continuación, abrazó a mi padre.

—Al final, has podido venir —le comentó mi madre a la vez que indicaba al camarero que éramos uno más.

—Sí, me he podido organizar y escaparme un par de días. No podía faltar. —Cruzamos miradas y, con timidez, la aparté—. No me podré perdonar no haber asistido a la misa.

—Tranquilo, el trabajo es lo primero y más cuando se trata del bienestar y seguridad de los civiles. —Matteo asintió a las palabras de mi padre con una sonrisa ladeada y se sentó en la silla vacía de mi lado que acababan de preparar para él.

Nuestros ojos se encontraron y una sonrisa nerviosa se contagió en ambos rostros. Sentí cómo su fragancia, tan varonil, se adentraba por mis fosas nasales y me hacían la boca agua. Nicola fue rápida como el viento y cortó ese acoquinamiento que empezábamos a adoptar los dos. La cena, con vino y una buena charla fluida, fue viento en popa y resultó ser agradable. Las barreras puestas entre Matteo y yo fueron desapareciendo y la confianza, creciendo. Había que recordar que la última vez que nos vimos me quedé desnuda frente a él, no era una situación muy común que digamos. La noche fue transcurriendo y una cosa llevó a la otra, acabamos solos en un bar de copas, ya que hacía prácticamente una hora que Nico y su pareja nos abandonaron dejándonos con risas tontas entre nosotros.

—Matteo, ¿dónde te has metido durante todo este tiempo? —me interesé apoyándome en el respaldo del sofá en el que estábamos sentados.

—Te lo iba a contar aquella tarde, en cambio, te propusiste ponérmelo difícil. —Aprovechó para colocarse de la misma manera que yo y así estar uno frente al otro, ya que, con la música del local, costaba entendernos.

—Ya…, yo, eso… —Intentaba reunir las palabras adecuadas—. Estaba furiosa con tu actitud, me dabas primero una de cal y otra de arena —expulsé rápido y sin dolor—. Quise castigarte, como tú lo hacías conmigo.

—Ni comía ni dejaba comer, ¿cierto? —Asentí con timidez—. Lo siento, Sara. Me sentí atosigado por todo y no supe gestionar bien la situación.

—Sé de lo que me hablas… —Miré hacia un lado y me vino a la mente Luca.

—¿Qué ha pasado con el DJ? —Matteo tocó mi mentón para que le prestara atención de nuevo.

—Como tú bien dices, no supe gestionar bien la situación. —Por un momento, me quedé inmersa en su intensa mirada. Sentí cómo unos nervios se instalaban en mi estómago jugando con mis sentidos—. Te quiero hacer una proposición.

—Tú dirás.

—Necesito probar algo para saber dónde me encuentro. —Respiré hondo y contemplé su cautivadora boca—. Creo que eres el único que me puedes ayudar. Si no lo hago, en breve, mi cabeza va a estallar.

Sus ojos me observaban incrédulos, como si sus labios supieran de qué hablaba, aunque su razón lo negaba. Mi corazón iba a mil, golpeando mi pecho con fuerza y, sin pensarlo, me fui acercando a él con lentitud. Acaricié con detenimiento su mejilla, recordando el tacto de esa barba de tres días. Sentí cómo un calor envolvía mi cintura y sometía presión en ella para restar el espacio que sobraba entre nosotros. Respiré su perfume creándome un suspiro de placer, dejando rozar mi aliento por su boca.

Empezamos con un beso apocado, luego vino otro, otro y nos separamos para conectar miradas y comprender lo que estábamos a punto de iniciar. Los dos nos sujetábamos con fuerza para no arrepentirnos de aquella decisión, volvimos a besarnos, aunque, esa vez, con baile de lenguas incluido. La pasión entre nosotros aumentaba a pasos agigantados y los roces comenzaban a ser menos discretos, mis manos se divertían enredadas entre su pelo y las suyas amasaban mis muslos con fuerza.

—Sara, no quiero cortar el rollo, pero deberíamos irnos a un lugar más íntimo, ¿no crees? —me susurró apoyando su frente sobre la mía.

Solté un gemido amargo. Tenía razón, y le propuse ir a un lugar cercano, mi casa.

26.
Cerrando una puerta

MATTEO

Lo que menos me esperaba de mi regreso a Italia era tener esa calurosa bienvenida por parte de Sara. Nos encontrábamos frente a la puerta de su reciente hogar, comunicándonos el deseo de ambos a través de caricias. Cada uno de sus besos iba cargado de combustible que hacía que mi temperatura aumentara a propulsión. No podía despegarme de ella, nuestros cuerpos estaban encajados a la perfección, mis yemas eran adictas al tacto esponjoso de sus muslos y mi boca estaba inmersa en sentir cómo se disparaban las pulsaciones de su cuello.

Entramos acelerados sin dejar de besarnos, cerramos de un empujón. No quisimos perder el tiempo mientras nuestras bocas estaban enredadas, dejábamos caer la ropa a nuestro paso. La llevé hasta una pared, necesitaba comprobar que todo lo que estaba ocurriendo era consensuado por ambas partes. Me encontré a una Sara desatada, lujuriosa, con una mirada intensa de fogosidad. Me sentí abrumado por la manera en que me tocaba, segura de sí misma. No cesaba de hacer pequeños movimientos con su cadera intentando tener roces contra mi erección. Eché la vista a su ropa interior, que, por muy sexi que le quedara, me sobraba.

Acorté las distancias presionándola contra la pared, fusionando nuestro calor. Solté un reguero de besos por su cuello y descendí con lentitud. De un movimiento, le quité el sujetador liberando sus preciosos senos, erectos y fibrosos, que me pedían a gritos ser atendidos. Acaparé los dos y los atendí como se merecían. Un grito rasgado salió de la garganta de Sara a la vez que me hincaba los dedos en la espalda. No hacía falta que me susurrara nada, sabía que quería más.

Continué bajando por su vientre, soltando con sutileza aire caliente al mismo tiempo que mis manos lo adoraban. De rodillas frente a ella conectamos miradas, no hacía más que controlar su respiración alterada y observar cuál sería mi siguiente jugada.

Sin quitarnos la vista de encima, con mucha delicadeza me deshice de su última prenda interior, la cual me permitía verla desnuda al completo. Sin pedírselo, abrió con sutileza las piernas. Su sexo estaba hinchado, lo observé con detenimiento y con mi lengua lo saludé, era como me lo imaginaba, esponjoso y rico. A cada lamida que le propinaba, quería más, era como si el sabor se intensificara y llegara a estallar en mis papilas gustativas. Aunque no pude estar demasiado tiempo, ella me lo impidió poniéndome de pie.

De una embestida me llevó a otra pared, siendo ella, en ese momento, la que tenía el control. Deslizaba sus uñas por mi costado creándome un cosquilleo y sus labios dejaban rastro allí por donde pasaban. Me estaba volviendo loco, mi deseo empezaba a transformarse en lujuria, aquella que me iba a hacer perder el juicio. Sentí cómo mi pronunciada erección se liberó de la presión de mis calzoncillos y era acogida por su húmeda boca. Un rugido se rompió desde mi garganta estremeciéndome por completo.

Al ritmo que estaba tomando el asunto no iba a tardar en llegar, en cambio, no era lo que tenía en mente. La sujeté por ambos brazos poniéndola de pie y de un brinco saltó sobre mí, abrazándome la cintura con sus piernas. Entre besos y arrumacos me detuvo frente a su bolso y cogió un preservativo.

Retomamos lo que habíamos dejado a medias, la tumbé sobre el sofá. En ese instante, mi mente fue invadida por una secuencia de imágenes del pasado, aunque con diferentes pensamientos y señales que hacían perder el sentido a mi embriaguez. Levanté la vista, y ella me esperaba ahí tumbada, subí por su cuerpo colocándome a un centímetro de su dulce boca.

La besé con timidez, y ella, como acto reflejo, me devolvió el beso. Toqué su cara como si mis yemas fueran conocedoras de que sería la última vez que la iban a acariciar de esa forma. Nuestros ojos iban de un lado a otro esperando una señal. Sonreí, y ella, sin pensárselo, rasgó con su boca el envoltorio de la goma y, con agilidad, me lo colocó.

Con mi glande enfocado en su abertura nuestras miradas se intensificaron y las respiraciones se profundizaron. Sentí cómo hundía su agarre en mi culo, sometiéndome una presión para que empezara. Entré en ella muy despacio percibiéndolo todo a flor de piel. Una bola de sentimientos dispares me arrolló dejándome bloqueado. Arqueé mi espalda para notarla al completo. Nos encontrábamos al límite y se notaba, por la intensidad de nuestros empujes, que estaba a punto de explotar. Tenía que dejar de mirarla, si no iba a llegar en un santiamén y mi intención era que fuera ella la que me deleitara con sus gestos de placer.

La cantidad de gemidos que salían disparados de su boca me indicaron que estaba rozando la lujuria, sentí cómo sus paredes presionaban más mi miembro. En seguida, noté una pequeña vibración en mi sexo y sus manos aprisionaron mis brazos. No perdí el tiempo y adoré su rostro de plenitud; tenía los ojos cerrados y se pellizcaba con suavidad el labio inferior mientras su torso se estiraba antes de llegar al final. No me pude controlar más y me dejé llevar, quedándome completamente exhausto sobre ella.

Pasados unos minutos, ya recompuestos y vestidos, me encontraba sentado en el sofá esperando a que Sara viniera con las bebidas.

Dejó la bandeja sobre la mesa y me sirvió el agua. Me bebí toda sin respirar, necesitaba unos segundos para valorar lo que había ocurrido y saber qué sentíamos ambos. Quería empezar, pero ella se adelantó.

—Matteo, creo que lo que ha sucedido hoy era necesario para los dos. —Se calló para beber agua y observarme sobre el vaso—. Teníamos una espina clavada…

—Sí, necesitábamos cerrar esa puerta —afirmé colocando mi brazo sobre el respaldo del sofá.

—Has hablado con Nicola, ¿verdad? —Asentí—. Con cuánta verdad van cargadas sus palabras, es aterrador.

—Creo que los únicos que no veíamos la realidad éramos nosotros. —Miré hacia la mesa recordándolo todo—. La pérdida de Vicenzo nos confundió, haciéndonos ver algo que no era. Dejamos una brecha de esperanza donde solo había atracción. —Posé mis ojos en ella—. No lo he sabido ver hasta ahora…

—Me ha sucedido lo mismo, era como si nuestras almas quisieran liberarse y descansar. —Suspiró con tristeza—. Durante todo este tiempo consideré que eras tú el motivo de mi bloqueo, por eso no avanzaba, y me he dado cuenta de que no es así. —Sara subió los pies sobre el sofá y se abrazó con fuerza, desviando la vista al más allá.

—¿Estás bien?

—Me resulta difícil…

—¿El qué, Sara? —pregunté sin dejarla continuar. Acaricié sus rodillas—. Sabes que siempre has sido muy especial para mí, eras la hermana pequeña de mi mejor amigo, mi hermano y…

—Lo sé, de eso no tengo duda —me cortó y miró hacia un lado como si estuviera debatiéndose consigo misma—. Está bien. —Bajó sus piernas de nuevo para acercarse a mí—. Pensé que, si lo hacía contigo con el amor que nunca llegó a ser, iba a conseguir olvidarme de Luca y borrarlo por fin de la mente. —Me reí con compasión—. No te rías, soy una idiota.

—En eso no te puedo ayudar, soy nefasto. —Recordé mi situación en España y se me creó un nudo en el estómago—. Prefiero intervenir en misiones especiales, donde no sé qué me puedo encontrar y sentirme vivo con la adrenalina que experimento antes que intentar entender el amor.

—¿Tú también te encuentras en una encrucijada?

Esa noche la pasamos despiertos. Le expliqué el motivo de mi regreso temporal a Italia, me fue bien hablarlo. Era la primera vez que me ofrecían, obligatoriamente, unas semanas de descanso por no tener el control de mi situación profesional. Pero ¿cómo la iba a tener? Después de encontrarme a esa chica desnuda, drogada, al saber lo que le pasó en esa suite de hotel y cruzar miradas cuando tenía su cabeza apoyada en mis rodillas, hubo un clic en mí que provocó que ya no pudiera amainar esa obsesión hacia ella nunca más. Tenía la necesidad de protegerla a toda costa y más con todo lo que la rodeaba.

Estuvimos intercambiando opiniones de las situaciones en las que nos encontrábamos y coincidimos en que los dos teníamos miedo. Miedo a sufrir, a no saber controlar, ya que en nuestro ámbito profesional era todo lo contrario, a sentir más que la otra persona.

—Vicenzo nos diría que el miedo nos hace perder el tiempo, y el tiempo…

—Nunca espera —acabó ella la frase con una sonrisa ladeada—. Lo echo tanto de menos.

—Yo también.

Nos fundimos en un abrazo y dejamos pasar las horas, quedándonos los dos dormidos en el sofá.

Nunca creí que acabaría cerrando la puerta con Sara de la manera en que lo hicimos, aun así, fue enriquecedora. Me quedé con un buen sabor de boca y con la sensación de empezar a andar con una nueva libertad, donde aprendería a sentir con los ojos cerrados.

Durante mis últimos días en Italia antes de regresar a España, estuve indagando sobre quién era la persona que acosaba a Luca. No era un director de periódico que quería la mejor noticia, sino que había algo más detrás. Tenía claro que, tarde o temprano, lo iba a averiguar y más sabiendo que Sara podía salir perjudicada. No quise transmitirle mi preocupación, por eso hablaba directamente con Gianna y el equipo.

Delante de la puerta de control del aeropuerto, me despedía de mi familia, aquella que siempre se había preocupado por mí. Abracé con cariño a Elisabetta y le limpié las lágrimas que le recorrían por las mejillas. Choqué las manos con Paco y Christian, el novio de Nico, abracé a Gianna, luego a Nico y, finalmente, a Sara.

Esa era la despedida que necesitaba, porque el viejo Matteo desaparecía para dejar paso al nuevo que estaba por venir. Antes de cruzar el arco de seguridad, me giré para volver a verlos por última vez, estaban todos juntos, unidos por abrazos y me despedían sonrientes.

Me quedé unos segundos ojeando esa bonita estampa, quería quemarla en mi córnea para no olvidarla jamás. Ellos serían siempre la causa de mi regreso.

Esperando a que abrieran la puerta de embarque, me vino a la mente la imagen de esa chica que consiguió tambalear mis cimientos, Tamara. La causa de mi descontrol racional, la que no me dejaba descansar.

Cogí mi móvil y escribí a Sara:

Matteo: Estoy decidido a luchar hasta el final. ¿Y tú?

Mi pequeña Sara: Yo también, vamos a por todas. ;)

Sonreí al comprobar que habíamos decidido coger las riendas de nuestras vidas e ir en busca del objetivo; nuestra felicidad.

27.
Sara, respira

Aeropuerto Federico García Lorca, Granada.

—No dejes que transcurra tanto tiempo para venir de nuevo a visitarnos —me rogaba María apretándome entre sus brazos.

—Lo intentaré. Aunque también tenéis el mismo camino para venir vosotras a Italia —les anuncié a las dos, a María y Laura, mientras me observaban con los ojos vidriosos.

Volvimos a darnos el último abrazo.

—Va, vete ya, que al final perderás el avión —dijo Laura secándose la lágrima y recomponiéndose.

—Os quiero, chicas —les dije emocionada.

Agarré la maleta y me decidí a cruzar el arco de seguridad antes de que mi vista ya no las alcanzara, las volví a mirar y con mis manos en forma de corazón y vocalizando les dije de nuevo que las quería.

Os voy a poner al día.

Desde que cerré la puerta del pasado junto con Matteo, abrí los ojos ante lo que sentía por Luca. Sí, ya sé que pudo resultar una locura ese cierre, que lo más lícito hubiera sido tomar un café, en cambio, nuestros inicios no resultaron normales y, desde entonces, habíamos mantenido una tensión no resuelta entre ambos, debíamos poner un punto final y comprobar qué era lo que realmente sentíamos. Me sentí liberada, como si mi alma fuera libre y la mochila que cargaba sobre mi espalda pesara menos. En cambio, recibí una bofetada de realidad, mi bloqueo sentimental durante todos esos años no era causado por nada ni por nadie, yo era la única responsable. Me había prohibido avanzar hacia mi felicidad.

Sin embargo, durante ese tiempo alejada de Luca, aparte de que mi vida había reducido en locura e intensidad, mi sentimiento por él había crecido. No había mañana que me levantara y no mirara si había publicado algo nuevo, no dominaba demasiado el tema de las redes sociales, aunque aprendí lo justo para saber un poco de él. Eso sí, lo sufriría en silencio, ni loca se lo hubiera desvelado a nadie, ya tenía suficiente con los tiritos de Giulia con las novedades de Luca y fingir como si no supiera nada, las únicas entendedoras de ello eran María y Laura, mis dos confidentes, las que sabían todo desde el inicio.

Regresaba a casa tras tres semanas de vacaciones por España. Después de recibir una donación muy generosa por parte de un segundo portador anónimo, pudimos ampliar el estudio de diferentes investigaciones y eso implicó que todo el equipo nos dedicáramos a fondo. Tuve que pedir una excedencia en la residencia, ya que los horarios cada vez eran más complicados y me encargué de buscar a los mejores suplentes para ese tiempo. Esas personas mayores me habían robado el corazón y quería los mejores para el control y responsabilidad de la salud de esos ancianos.

La investigación y sus resultados fueron un éxito, la organización acabó proponiéndonos a mi compañero y a mí diferentes ponencias en España, primero en Barcelona y luego en Madrid. Por eso decidí pasar unos días más con mi familia española y disfrutar de mi querida Granada.

En cuanto pisé tierras italianas, recibí un mensaje en el grupo de la Tribu:

Giulia: Chicos, ¿qué os parece salir esta noche? Así celebramos que nuestra doctora va a mejorar más vidas.

Gianna: ¡Perfecto! Mi cuerpo lo pide.

Flavio: Otra noche, chicos, hoy no estoy de humor.

Basilio: ¿Qué pasa, tío?

Flavio: Stella y yo lo hemos dejado…

Giulia: Flavio, anímate, bailar te irá bien.

Flavio: Lo siento, chicos. Conmigo no contéis.

Antonella: Ey, perfecto. Aunque trabajo en el turno de tarde, compartid ubicación cuando estéis en el lugar.

Sara: Holaaaa. Yo acabo de llegar de viaje, pero me apunto. Quiero disfrutar este éxito con vosotros.

Gennaro: Chicos, contad conmigo, no todos los días uno puede fardar de amiga.

Acordado mi plan de noche, decidí desviarme a la residencia antes de ir a casa y ponerme cómoda, quería ver cómo estaban mis gruñones entrañables. Lo primero que iba a hacer era ir directa a la habitación de Adriano, qué sorpresa se iba a llevar.

Una vez frente a la entrada del asilo, me extrañé al no ver a nadie andando por el jardín delantero. Sin darle muchas vueltas, accedí al interior del edificio, quería dejar todas mis pertenencias en el despacho y darle un achuchón a mi abuelo favorito.

—Buenos días, Martina —saludé con energía a la recepcionista, que buscaba unos papeles en un armario dándome la espalda.

—Buenos días.

Andaba por el pasillo dirección a mi despacho cuando el cuerpo de la recepcionista se interpuso en mi camino.

—Doctora Martínez, ¿qué hace usted aquí? —Sus ojos iban como locos de un lado a otro mientras sus manos se movían nerviosas—. Es que la esperábamos el lunes.

—Bueno, he adelantado unos días el regreso. —Aposté mi vista en ella—. ¿Sucede algo, Martina? ¿Dónde están todos? —pregunté mirando a mi alrededor al comprobar que estaba vacío.

—Todo está bien, doctora. Todos están en una terapia nueva.

—¿Terapia nueva? —Quise esquivarla para acceder a mi despacho, y ella se adelantó impidiéndolo—. ¿Me puedes decir por qué estás tan nerviosa?

—Porque usted no debería estar aquí —dijo echando la mirada hacia atrás, a la puerta de acceso al jardín trasero. Aproveché que estaba despistada para avanzar e ir al jardín, a medida que me aproximaba se oía una música y gente gritando, apresuré mi paso para saber qué sucedía—. Doctora, por favor, no debería estar aquí —repitió Martina con voz ahogada.

—¿Qué es esto?

No me podía creer lo que mis ojos estaban viendo. Estaban todos los abuelos vestidos de blanco y bailando sin cesar. Gabrielle empujaba la silla de ruedas de Amadeo, y este iba con los brazos en alza, Chiara abrazada a Adriano, y todos se movían al ritmo de la música.

No quería parpadear, no me quería perder nada de esa escena. Era como si el tiempo se ralentizara y quisiera que disfrutara de esa aura de felicidad que todos juntos desprendían. Sin preocupaciones, sin dolencias, felices, siendo solo ellos sin límites.

—¡Vamos! Todos juntos: ¿qué somos? —gritaron por el micro.

—¡INMORTAAAALEEEESSS! —gritaron al unísono.

En ese instante empezó a sonar una canción muy animada, que por lo visto todos conocían porque se volvieron locos; Inmortales, de Funzo & Baby Loud. Anonadada, miré quién pinchaba esa música y traía la locura a esas personas haciéndolas olvidar todas sus dificultades diarias. Mi corazón se paró dándole un último golpe con fuerza a mi pecho, sentí cómo mi alma se fugaba dejándome con falta de estímulos. Quería cerrar la boca, pero no era capaz, tuve que tragar saliva para intentar respirar. No podía ser idea de otra persona que de Luca. Ahí estaba él, más guapo que nunca o eso me parecía a mí, con sus platos, su perfecta sonrisa, con una camiseta de algodón blanca que dejaba ver sus perfectos brazos bronceados y esa intensa mirada que dejaba perpleja a cualquiera.

Los gritos de alegría hicieron que regresara de mi bobería, volviendo a disfrutar de esa maravillosa imagen. Empezó a sonar el estribillo de la canción:

Porque a veces me siento perdido,

vacío y sin aliento.

Sin ganas de nada,

jugando con el tiempo.

Pero hay una energía que sale de mi cuerpo

y me hace inmortal.

—¿Estamos listos? —preguntó Luca.

Todos dieron un grito y se cubrieron los ojos con gafas de sol y otros iban con gafas de piscina. No entendía mucho el porqué. Estaban sincronizados, eran uno.

Y, de repente, boom, se oyó un estruendo y empezó a llover polvo de colores que caía en diversas direcciones, bañando a todo el mundo. Mientras ellos bailaban y canturreaban la canción.

No os puedo asegurar si era la canción, la dosis de locura, la energía que se respiraba, simplemente, era increíble. Mágico. Percibí un escalofrío recorrer mi cuerpo que me dejó la piel de gallina y una sonrisa se me instaló en la cara. Observaba cómo Luca los animaba sin cesar, moviéndose con energía y cantaba con fuerza, como si cada palabra de aquella canción transmitiera lo que sentía en aquel momento.

—Doctora, le pido por favor que se vaya. —La voz de Martina me atrajo de mi inopia.

—¿Por qué? —La miré extrañada al ver su nerviosismo.

—El señor Santorini contribuye con esta iniciativa siempre que usted no regente el centro. —Dios, directo al estómago, cómo dolía. Mis ojos se dirigieron a él, y este continuaba ajeno a mi presencia—. Durante su ausencia detectamos que el ánimo de los residentes había pasado a un estado de letargo, callados, no jugaban, no querían comunicarse entre ellos, era otro centro, se respiraba tristeza. Hasta Adriano dejó de salir de la habitación.

—Si contraté a los mejores.

—Sí, en eso no hay duda, los mejores. Pero carecían de empatía y cariño, estos gruñones y tramposos están acostumbrados a esa dulzura que usted desprende solo con sonreír, doctora. Ese pequeño contacto que tiene con cada uno de ellos que los hace sentir especiales. Ellos le han echado mucho de menos.

—Yo… —Me encogí pensando todo lo que pude ocasionar por mi avaricia. Ese daño colateral que no tenía contemplado.

—Vayamos dentro antes de que la vea y se lo explico si quiere.

—¿Por qué no me llamasteis? —pregunté molesta en lo que andábamos por el pasillo—. Hubiera hecho cualquier cosa.

—Porque usted debe crecer y no todos los días uno participa en una investigación de esa índole. Estos abuelos tienen cada uno su peculiar carácter, y usted los ha calado a todos, aun así, no puede dejar de hacer lo que le hace crecer en su ámbito profesional para cuidarlos.

—No dejaría de hacer nada, aunque lo combinaría mejor. ¿Y Luca? ¿Por qué…?

—El señor Santorini, en una de sus visitas, se preocupó al ver el centro tan desanimado y hablando con uno de los doctores le propuso una actividad semanal. Lo denominó: «deja que fluya», trata de que un día a la semana se hace una music party donde hay unas consignas de cómo acudir vestido, y él juega con la música, luces, colores…, es una persona increíble. —Sonreí emocionada—. Los ha hecho resurgir.

—Ya lo he visto. ¿Por qué no quiere que esté yo? —pregunté sofocada por el ritmo acelerado que cogió mi corazón.

—No lo sé, es una condición que puso él. Lo siento. —Sonrió y se fue a su lugar de trabajo.

Miré la puerta de acceso al jardín trasero y se escuchaban aún los gritos de ellos. «¿No me quería ver? ¿Tanto odio me tenía?», pensaba mientras andaba hacia el exterior de la residencia.

—¿Sara? —Una voz femenina me sacó de mis pensamientos y, al ver quién era, casi se me pasa la saliva por el otro lado—. ¿Qué haces aquí?

—Tranquila, Jeannette, ya me iba. Sé que no soy bien recibida —confirmé avanzando hacia la salida.

—No, espera. —Me agarró del brazo para detenerme—. Tenemos que hablar. En privado. ¿Te parece si mañana por la mañana tomamos un café? —me preguntó mirando su móvil—. ¿A las diez?

Esa noche iba a salir de fiesta, poco iba a dormir, en cambio, si quería resolver mis dudas era una buena oportunidad.

—De acuerdo, en la cafetería…

—No, yo te enviaré la ubicación del lugar, ¿vale? —me cortó Jeannette.

De camino a casa, sentada en un taxi, me puse en bucle la canción que pinchó Luca. La pausaba y volvía a poner, analizando cada palabra. A ver si con suerte podía descubrir qué sentía. Hubo una estrofa que se insertó en mi mente con la que no podía dejar de hacerme hipótesis y a cuál peor.

Porque a veces me siento perdido.

Vacío y sin aliento, sin ganas de nada.

Jugando con el tiempo.

Pero hay una energía

que sale de mi cuerpo

y me hace inmortal.

Porque nadie nos joderá esta noche.

Nadie vuelve a romperme el corazón

y gritamos al cielo:

«¡Que le follen!».

Que nos seque las lágrimas el sol.

«¿Yo le rompí el corazón o es que lo ha dejado la novia? ¿Se ha sentido perdido por mi culpa? ¿Mi miedo también lo ha arrastrado a él al sufrimiento? ¿Eso sentía por mí o por la modelo?». No, tenía que dejar de pensar en esas tonterías, Luca y yo éramos de mundos diferentes, era imposible que yo le hubiera dejado huella. Él podía tener a cualquiera.

«Sara, céntrate y déjate de tonterías, ya te hubiese gustado», me repetía a mí misma, no sabía en qué estaba pensando.

Me pasé el resto de la tarde tirada en el sofá y ¿para qué ocultarlo?, mirando el perfil de Luca. Mierda, después de verlo estaba peor que antes. Mi boca salivaba cada vez que lo recordaba ahí animado y mi estómago se encogía y hacía de las suyas, dejándome un vacío en mi interior y sin ganas de comer. Si se lo comentaba a las chicas, lo primero que me diría Giulia sería que me lo merecía porque me lo había buscado yo solita, y sus palabras no carecerían de verdad, tendría toda la razón.

Media hora antes de quedar con todos, Gennaro propuso venir a recogerme a casa. Por lo que anunció Flavio en el grupo, supe de qué quería hablar.

Sentados en el coche, mi amigo me avasalló a preguntas sobre mis semanas fuera de Italia; cómo me fue la ponencia, cómo iba por Granada…

—Gennaro, deja de interrogarme y ve al grano —corté por lo sano.

—Tengo muchas cosas que contarte. —Se mordía el labio, nervioso—. Durante tu ausencia…

—¿Qué? —Me giré hacia él, emocionada.

—No sé ni por dónde empezar, es todo tan surrealista. Luca compró un asiento en la barra donde trabaja Stella.

—¿Qué? —Agarré la mano que tenía apoyada en el cambio de marchas.

—Lo que oyes, yo también me quedé así cuando Stella me comunicó cuál sería mi lugar para desayunar a partir de ese momento —dijo sonriente—. En primera fila no me pierdo detalle de Stella.

—Y…

—Ella empezó a quedarse en la barra y su compañera, a servir las mesas, nuestras conversaciones cada vez eran más profundas hasta el punto de confesarnos intimidades.

—Espera —lo corté—. ¿Cómo cuáles?

—Le pregunté si estaba bien con Flavio. —Lo miré con los ojos bien abiertos y orgullosa por su valentía—. Tenías que haber visto cómo el brillo de sus ojos se apagaba, me partió el alma. Me arrepentí de haberle hecho esa maldita pregunta. —Gennaro se mesó el pelo y apretó los labios con un gesto de preocupación—. Aunque, gracias a eso, ella pudo hablar con alguien que conocía a Flavio y le podía aportar otra visión que no fuera la suya.

—Déjame que lo averigüe. Nuestro amigo quería que vivieran juntos y para ella era demasiado pronto.

—No. —Negaba con la cabeza—. Le dijo que tenía que dejar de trabajar en la cafetería, que no era un trabajo para ella.

—¿No será por lo que estoy pensando?

—No tengo telepatía, no lo sé. —Lo observaba expectante y furiosa, por si mi presentimiento era cierto—. Según Flavio, tenía que estudiar para que los dos fueran a la par y así tener un buen futuro.

—¡La madre que lo parió! —Di una palmada, enfadada—. ¿Qué pasa? ¿Que la profesión de camarera no entra en su estatus? Como si él trabajara —escupí indignada.

—Pues imagínate en qué tesitura se encontraba ella. Yo no sabía qué decir, porque por otra parte él es mi amigo y lo quería matar, y tuve que quitarle hierro al asunto. —Nos miramos, apagó el coche una vez estacionado en el parking de la discoteca—. Y me mató cuando me preguntó si yo pensaría igual si estuviéramos juntos.

—¿Qué le dijiste?

—La verdad, que no me importaría a lo que se dedicase, siempre y cuando estuviéramos felices juntos. Que para mí lo primordial iba a ser su felicidad.

—¡Oooohhhh! —Me lancé a sus brazos para abrazarlo—. Muero de amor, Gennaro. Qué bonito.

—Cállate, que para gesto bonito fue el que tuvo Luca. Sin ese empujón no hubiera llegado a más de unos «buenos días» y «muchas gracias».

—Lo sé, él tiene esa capacidad, que con simples gestos consigue grandes favores. Es increíble —confesé mientras ponía la cámara de mi móvil—. Mira aquí, Gennaro, que de esto hay que hacer un post para rememorarlo.

Otro motivo más para añadir a ese saco vacío que hacía que me atormentara por haber sido una tonta, con mayúsculas, por perder a Luca. «Brava, Sara», mi conciencia me replicaba. Hasta la parte racional estaba a favor de él. ¡Qué asco!

Nos esperaban todos en la puerta, y entramos juntos en aquel local. Hacía bien poco que habían hecho su inauguración y por lo que pude ver tenía buena acogida, había una cola en la entrada que daba la vuelta a la manzana. El interior era espacioso, con luz tenue y con leds de color azul iluminando la zona del suelo. Nos dirigimos a los reservados que se encontraban en la derecha y, por supuesto, al ir con Giulia teníamos el nuestro. Pidieron Moët & Chandon para brindar por mi éxito profesional, que lo presentaron junto con dos bengalas de fuego. Tanto la música como el ambiente de la discoteca era muy bueno. Estuvimos en el reservado hasta que llegó Antonella y luego decidimos bajar a sala para movernos un poco. Al descender las escaleras me crucé con un chico con gorra que olía igual que Luca. Respiré con profundidad. Me giré hacia él para comprobar si era y con la poca iluminación no vi con claridad.

—¿Qué pasa, Sara? —preguntó Antonella, que me esperaba dos escalones más abajo.

—Nada —respondí—. Bueno, ese chico olía igual que Luca y creí…

—¿Que era él?

—Pensarás que estoy loca, Antonella, pero no he podido quitármelo de la cabeza. Estoy jodida. Desde que tengo el perfil en Instagram no puedo dejar de espiarlo. —Me cubrí la cara con las manos.

—¿Cómo que espiarlo?

—Sí, suerte que nadie lo sabe. Cada mañana lo primero que hago antes de tomarme el café es mirar si tiene nuevos stories o si ha publicado algún post, cualquier cosa —le comenté en la oreja a Antonella mientras íbamos andando hacia donde estaban los demás.

—Sara, sabes que uno mismo puede ver quién ha mirado tus stories, ¿no? —Me detuve y la observé con los ojos bien abiertos.

—¿Cómo que…? Perdona, no entiendo. —La miraba, atenta, intentando descifrar que me decía.

Me cogió de ambos brazos y vocalizó con calma:

—Luca en todo momento sabe quién ha visto sus stories, es decir, que sabe que tú lo has espiado.

Mi sangre se evaporó quedándome fría como el hielo. ¿Y eso por qué demonios no me lo había explicado Giulia? La muy bruja había sabido jugar sus cartas. ¡Dios! Me quería morir, qué vergüenza. Mis amigos se encontraban en medio de la pista bailando, dándolo todo, y yo me martirizaba sabiendo que Luca, lo más seguro, supiera todas mis curiosidades hacia su perfil.

Al final decidí asumirlo y disfrutar de una buena noche con la mejor compañía. Ya estaba hecho, no había vuelta atrás, tampoco era para tanto, ¿no?

Emocionados sin parar de bailar, nos abrazábamos y nos hacíamos tonterías entre nosotros, el ambiente era buenísimo, y yo tenía la maldita manía de mirar cada tres segundos a la cabina del DJ esperando a que apareciera él.

—Mira, Sara, ¿ese no es Luca? —me preguntó Giulia señalando a la cabina.

Mi estómago se anudó y me giré con miedo hacia allí. Hacía un momento que había mirado y no estaba. Sabía que era el chico de la gorra, su olor era inconfundible, aunque creía que él no me había visto.

—Respira, Sara —me aconsejó Gennaro al oído.

—Hoy tenemos el honor de tener aquí al inmejorable Luca Santorini —anunció el DJ—. Me pide que os dedique esta canción, en especial, para todos aquellos que nos consideramos incomprendidos. Como tú y yo, ¿verdad, hermano? —Asintió, y se chocaron las manos en puño.

Empezó a sonar la canción de El incomprendido, de Farruko x Víctor Cárdenas x DJ Adoni. Mis amigos se volvieron locos, algunos hasta gritaron y silbaron para animar el ambiente, la gente saltaba y aplaudía animada. Y ahí en medio estaba yo, quieta, mirándolo y a la espera de que hubiera un milagro para que sus ojos se encontraran con los míos entre un centenar de personas. Ese deseo se me concedió y supe que no era una alucinación, él observaba toda la sala sonriente hasta que cruzamos miradas y su sonrisa se desvaneció, se quedó inmóvil, como si hubiera visto un fantasma. Antes de que finalizara la canción, Luca había desaparecido y no lo volví a ver en toda la noche.

28.
SOS

Sonó tres veces la alarma de mi móvil y no podía ni abrir los párpados, me dolía todo el cuerpo, la noche se alargó más de lo previsto. Giulia no dejaba de traer bebidas, parecía que las regalaban, paré de ingerir alcohol cuando mi cuerpo dijo basta. Tenía que admitir que tenía la esperanza de cruzarme con Luca de nuevo por el local, aunque no fue así. «¿Habría la posibilidad de que no quisiera volver a verme?», me preguntaba angustiada.

—Luca, Luca —lo nombraba mientras miraba una fotografía nuestra de mi galería, ya que no iba a cometer el error de ir a curiosear su perfil de redes sociales, ya me había delatado suficiente—. Maldita Giulia, tiene el pico de oro, aunque cuando la dichosa quiere lo deja bien sellado. ¡Dios, Jeannette! —recordé. Me levanté de la cama de un brinco—. ¡¿Qué hora es?! —me pregunté exaltada—. Joder, joder, llego tarde.

Diez minutos después de lo que habíamos quedado entraba sofocada por la puerta de una cafetería en las afueras de Olbia.

Miré a mi alrededor en busca de Jeannette, hasta que me percaté de que, al fondo del local, alguien alzaba el brazo saludándome.

—Buenos días, Jeannette —la saludé sentándome frente a ella—. Disculpa la tardanza, ayer mis amigos me arrastraron a trasnochar, y yo no me negué, claro.

Pedimos para desayunar, y ella se ausentó unos segundos para atender una llamada. En lo que la esperaba me puse a indagar por mi perfil para saber cómo podía averiguar quién había visto mis stories. El día anterior, Giulia me cogió el móvil y publicó varias donde se nos veía bailar, cantar, brindar; chorradas varias de lo que uno puede hacer con copas de más y con sus amigos. Pulsé donde me indicó Antonella que ponía la cantidad de personas que habían mirado esa historia y salía desplegada una lista con los nombres de los usuarios, busqué si por casualidad Luca estaba entre ellos y, una vez más, comprobé que no le interesaba.

Vale, por mucho que me jodiera y empezara a dolerme, yo era la responsable de esa situación. ¿Qué esperaba? ¿Que besara por donde pisaba? Ilusa de mí. Nuestra última noche la fastidié bastante, me dejé atrapar por el miedo y preferí huir. Sin embargo, durante todo aquel tiempo había podido resolver todas esas dudas que me acechaban a las que no encontraba respuestas por el pánico de avanzar. Una cosa tenía clara; no había sabido valorar cómo me hizo sentir Luca y necesitaba decírselo, ¿cómo? No lo sabía, aunque estaba dispuesta a hacer lo posible para que me escuchara y luego ya veríamos qué decisión tomaba él.

—Disculpa, Sara —dijo Jeannette sentándose de nuevo conmigo. Sonreí—. Bueno, antes de empezar quiero decirte que Luca no sabe que he quedado contigo. Me mataría. —Ahogué un suspiro de dolor—. Voy a coger la directa porque no sé cuándo me llamará y sabrá por mi tono de voz que le estoy ocultando algo, son muchos años juntos. —Con timidez se mordió la uña del dedo gordo—. Luca lo ha pasado muy mal y debes entender que ahora no te quiera ver, aunque no te ha olvidado, Sara. Fuiste capaz de que regresara ese Luca del que tanto me habló su madre. —Estiró sus manos para agarrar las mías—. Quiero pedirte perdón.

—¿Perdón? ¿Por qué? —La miré extrañada.

—Porque tengo algo que ver con el tema de la prensa. —Se pellizcó el labio, nerviosa—. Desde lo de su madre, Luca se ha ido descarrilando y armando escándalos, la prensa no se ha querido perder ninguno. Nada de esa información era favorable para su carrera profesional, está dentro de la lista de los diez mejores DJ internacionales, en cambio, ese rango no durará para siempre. Te cruzaste por su vida y el kamikaze que lleva dentro, puf, desapareció. —Chasqueó sus dedos—. Quise que se viera publicada esa estampa de Luca, la que nadie conocía, solo su madre. Con un daño colateral que era arrastrarte hacia las hienas.

—Tranquila, por mi parte no me tienes que pedir disculpas. —Estaba siendo comprensiva de verdad—. Es una situación lógica, mirabas por su bien, al fin y al cabo, eres su mánager.

—Lo sé. —Se le esbozó una sonrisa emotiva que acabó contagiándome—. Aunque Luca no lo entendería nunca, él me exigió que detuviera a esas hienas, tomando las medidas que hicieran falta, y lo hice a medias. Era una gran oportunidad, limpiar la imagen de Luca y qué mejor que con los vídeos de sus fans. Con ello activé la sed de ese monstruo. —Desvió la vista hacia otro lado presionando sus manos contra las mías.

—¿Qué es lo que sucedió con su madre? —Recordé la noticia que Giulia envío al chat, referente a lo que pasó con su madre, e hice que volviéramos a conectar miradas.

—Es un tema muy delicado, si algún día tienes oportunidad, háblalo con él.

—Sí, como si él quisiera verme —murmuré para mis adentros.

Sonó el teléfono de Jeannette y, por la cara que puso, tenía que ser él. Me entraron ganas de cogerlo y descolgar, aunque no era la manera en la que quería que habláramos. Lo silenció y le dio el último sorbo a su té.

—Sara, aunque Luca quiera hacerse el duro, eres la única persona que puedes acceder a él como te venga en gana. —Se puso en pie recogiendo su desayuno para acercarlo a la barra—. Debes saber que no había llevado a nadie a la isla de su madre, con este dato puedes crearte una idea de lo importante que eres en su vida.

—¿A nadie? —pregunté incrédula.

—Ni a mí, que se lo he rogado miles de veces. —Se acercó a la barra para dejar los platos y la taza. Antes de irse me comentó—: Aunque te advierto que Luca es un testarudo y no te lo va a poner fácil. Si quieres algo se lo tendrás que demostrar, a él las palabras no le sirven, es más de hechos. —Me guiñó un ojo—. Suerte.

«Suerte, dice», repetí mentalmente. Por lo visto, me hacía falta más que eso para que Luca cediera a hablar conmigo.

Me fui al hospital al recibir un mensaje de mi padre, al llegar fui directa a su despacho donde me indicó que me esperara. Me quedé apoyada en la pared de enfrente, ya que la puerta permanecía cerrada, mientras lo esperaba maté el tiempo mirando las redes sociales. Error, ¿sabéis de quién era el primer post? Sí, del Ken Guaperas. Eran recortes del videoclip que grabó con su novia, con miraditas, sonrisitas y tonterías que me estaban poniendo de muy mal humor. «¡¡Argg!! Qué rabia, joder. Seguro que lo publicó adrede».

—Sara, ¿qué haces aquí? —Una voz masculina me trajo de mis pensamientos—. ¿Esperando a tu padre?

—Hola, Valerio. Sí, me citó hace diez minutos, aunque por lo visto se está retrasando —dije mirando la hora del teléfono.

—¿Te da tiempo a tomar un café?

—Qué va, si tengo que ir a la residencia y, al final, llegaré tarde. —Volví a comprobar el móvil, impaciente.

—Por cierto, he visto que ya eres una chica moderna y te mueves por redes. —Zas, me deslumbró con su sonrisa sexi, listo para ligar.

—Renovarse o morir, dicen.

—Ven, que nos hacemos una foto y te etiqueto —propuso colocándose a mi lado, apoyé mi cabeza sobre su hombro e hizo el selfi.

En ese instante, se oyó una puerta abrirse con la voz de mi padre de fondo. Me giré en esa dirección y salía Jeannette de ella estrechándole la mano y dos miembros más de la asociación. Me despedí de Valerio y entré en el despacho de mi padre.

—Buenos días, hija —me saludó mi padre ofreciéndome asiento—. Qué cara de cansada tienes, ¿no?

—He trasnochado un poco, papá.

—Bendita juventud. Yo necesitaría dos aspirinas si me voy a dormir más tarde de las dos de la madrugada. Mi cuerpo se ha hecho a sus ocho horas de descanso.

—¿Por qué querías verme? ¿Le ocurre algo a mamá? —Apoyé mis brazos sobre su escritorio.

—Directa al grano. —Sonrió—. No, no le ocurre nada a mamá. ¿Tú sabías quién era la persona anónima que hizo el generoso donativo? —«No, aunque ahora, viendo a Jeannette, puedo comprender quién está detrás», pensé—. Es un señor mayor que reside en el asilo donde tú trabajas.

—¿Adriano? —pregunté extrañada.

—Sí, el señor Adriano Messina. ¿Sabes quién es?

—Sí, es un señor que, antes de que yo llegara, apenas se comunicaba con el personal sanitario y con las demás personas que vivían ahí. En cambio, ahora es una persona sociable y por lo visto muy generosa.

—No me refería a eso, cariño, sino si sabes a qué se dedicaba. —Negué con la cabeza—. Ha sido ingeniero biomédico, es cofundador de la asociación Move For Them, fueron una de las primeras asociaciones que ponían prótesis a los animales salvajes para mejorar su vida.

—Lo desconocía —dije alucinada. Me cubrí la boca con las manos—. Este hombre tiene mucho que mostrar.

—Entonces, ¿no fuiste tú quien le dijo que escaseábamos de fondos?

—No, pero atando cabos me puedo hacer una idea de quién ha podido ser. —Se me escapó una sonrisa.

—Por la manera de sonreír, te ha gustado descubrir quién está detrás. —Ladeó su cabeza para cruzar miradas—. Hemos pedido al señor Adriano, mediante carta, que asista a la fiesta de la asociación. Estamos muy agradecidos por su apoyo y qué menos que invitarle, así pasará unas horitas fuera de la residencia, que le irán bien.

—Le irán perfectas. —Miré la hora y me puse en pie—. Papá, me voy, que llego tarde a trabajar. —Besé su frente—. Por cierto, ¿sabes si vendrá acompañado el señor Adriano?

—Hace relativamente poco que le hemos enviado la invitación, no sabemos aún si le va a apetecer asistir. Lo siento, hija.

Hundí mi cabeza entre los hombros y me marché disparada.

De camino a la residencia, le di vueltas a la conversación con mi padre referente a Adriano. Era increíble todo lo que escondía ese hombre, teníamos muchas más cosas en común de lo que yo creía, aparte de los libros, la biomedicina. Por eso conectamos tan bien. Lo primero que iba a hacer antes de pasar visita era ir hablar con él, quería agradecerle ese acto desinteresado que tuvo para que pudiéramos continuar investigando y obtuviéramos los resultados que habíamos conseguido. Sin ese empujón no hubiera sido posible.

Dejé todos mis enseres en el despacho y me fui directa a la habitación de Adriano, di dos toques en la puerta al estar cerrada y abrí, no había nadie. Me dirigí hacia el jardín trasero, ni rastro.

—Buenos días, Martina —saludé a la recepcionista—. ¿Sabe dónde se encuentra el señor Adriano?

—Buenos días, doctora Martínez. Sí, lo han venido a recoger y se lo han llevado.

—¿Quién? —La aceché con la mirada.

—Doctora, por protección de datos no se lo puedo decir. —Carraspeó nerviosa.

—¿Me puede prestar la lista de entradas y salidas?

Martina abrió los ojos sabiendo mis intenciones y, como no le pedía nada fuera de la legalidad de la LOPD, me la cedió. Miré quién había firmado la recogida, y ¡bingo! Fue Luca. Me tuvo que ver en el hospital y, como sabía que era la perdición de Adriano, había querido evitar nuestro contacto. ¡Maldita sea!

Cogí el móvil para escribirle:

Sara: Tenemos que hablar.

Ken Guaperas: ¿De qué? ¿No dijiste suficiente la última noche?

Sara: Luca, yo…

Ken Guaperas: Sara, estoy ocupado, ya hablamos.

«Vale, perfecto, no es que no quiera verme, es que me odia», razoné. Lo que él no sabía era que la nueva Sara venía pisando fuerte, si él quería hechos los iba a tener y con más razón lo iba a hacer a su manera.

Sara: SOS.

Giulia: ¿Qué pasa?

Sara: Necesito tu ayuda.

Giulia: Sí, el SOS lo he entendido. 🤪

Sara: Quiero recuperar a Luca.

Giulia: Madre mía. ¿Quién eres tú? ¿Y qué haces con el móvil de mi amiga?

Sara: Calla, idiota.

Giulia: Tengo una duda. ¿Crees que él quiere? 🧐

Sara: No lo sé, aunque no voy a desistir hasta que lo escuche de su propia voz. Está jugando al despiste y no se quiere cruzar conmigo. No me queda otra que provocar que nos veamos cara a cara.

Giulia: Me encanta esta Sara. Pues déjame pensarlo y a ver qué podemos hacer. Por cierto, ¿en serio? ¿Un selfi con Valerio? ¿Este chico no tiene dignidad?

Sara: Tía, es mi amigo.

Giulia: Lo que tú digas, pero a mí si un tío mientras me cabalga grita el nombre de otra le retuerzo los pezones.

Dejé por imposible a mi amiga, aunque estaba contenta por su ayuda. Lo único que faltaba por concretar era el cuándo, pero había algo dentro de mí que me decía que iba a ser antes de lo que imaginaba.

Fueron pasando los días, me resultó muy complicado quedarme a solas con Adriano y cada vez que tenía la oportunidad él pedía ir a la sala común para poder jugar a dominó con los demás abuelos.

Estábamos a vísperas de la fiesta organizada por la asociación y por la actitud de este, que me evitaba a todas horas, supe que iba a asistir e iba a ir acompañado.

Sara: Giulia, Luca va a asistir a la fiesta.

Giulia: Sara, yo también quiero ir.

Sara: ¿A dónde?

Giulia: Con Luca y contigo a la cama.

Sara: ¿Qué?

Giulia: No, pava, me refiero a la fiesta.

Sara: ¿Para qué?

Giulia: No puedo perderme la cara de bobo que se le va a quedar a Luca. 🥰

Sara: No sé si conseguiré acercarme a él, me esquiva en todo momento.

Giulia: Vas a jugar a su liga, nena, y eso no se lo espera.

Sara: Dios, los nervios me corroen. No las tengo todas conmigo. 😱

Giulia: Créeme, sé de qué hablo y cuando se trata de estrategias soy la mejor.

A pocas horas de la fiesta, me encontraba en mi casa realizando una pasarela de modelo, probándome todos los vestidos que tenía para que Giulia me ayudara a escoger el más adecuado. Al final, nos declinamos por dos opciones, mi amiga quería uno de ante muy ceñido a mi cuerpo, demasiado para mi gusto, y era corto. Para mí ese vestido era extremadamente extravagante para asistir a una gala que iba a estar repleta de médicos, bioquímicos y muchas más personas que formaban parte de la asociación. Giulia acabó aceptando mi opción, un vestido largo y negro con una raja que nacía casi a un palmo de mi ingle e iba hasta el final dejando al descubierto una de mis piernas. La parte superior se ceñía a mi cuerpo como si fuera una segunda piel hasta llegar a las caderas. Solo tenía una manga y estaba al lado opuesto de la raja, lo acompañé con unos zapatos de tacón de aguja y clutch negro.

Me recogí el pelo con un moño bajo dejando sueltos varios mechones y con la soltura de Giulia me realizó un maquillaje muy natural y destacó mis labios con un rojo pasión.

—Una de las normas para cerrar ventas es destacar tus labios, así el cliente no pierde la atención, solo se centra en lo que estás diciendo —comentó Giulia acabando de retocar mi boca en el ascensor del hotel donde era la fiesta.

—Giulia, yo no voy a vender nada —le rebatí sin apenas mover los labios.

—Es lo mismo, entre tus labios carnosos y este color, Luca no les quitará la vista de encima, solo querrá morderlos. Me estoy reteniendo por no besarte —susurró burlona a dos dedos de mi boca.

—Quita, tonta. —La empujé para que se separara de mí antes de que se abrieran las puertas del ascensor—. Que nos puede ver cualquiera.

Cling, salvada por la campana, llegamos a nuestro destino. Se abrieron las puertas y la sala donde se recibían a los invitados estaba bastante llena.

—No sabes lo que te pierdes —dijo mi amiga sonriente tirando de mí para sumergirnos entre toda esa gente.

A la vez que avanzábamos, y saludábamos a unos y a otros, mis nervios empezaron a jugar con mi estómago y me acecharon las dudas. Hasta que mis ojos se encontraron con mi padre, fui directa a él y lo abracé.

—Hija, vas espectacular —me dijo mi padre y me besó en la cabeza.

—Gracias, papá. Aunque tú no te quedas corto, este traje es nuevo.

—Sí, tu madre dijo que era hora de comprar uno nuevo. —Abrí los ojos más de la cuenta—. Yo también me quedé como tú, por lo visto la terapia con la psicóloga está funcionando. Me explicó que era una etapa de la que había que desprenderse y ese traje, con el que despedí a Vicenzo, debía estar en un armario, ya que formaba parte del pasado.

—Cada día que pasa me sorprende más la capacidad de mamá de aceptar las cosas y avanzar —dije emocionada entre los brazos de mi padre.

—Es una guerrera, y tú llevas ese gen.

—Sí, pues debe de estar enterrado muy adentro de mis entrañas —susurré.

—Tú fuiste la primera persona de todos nosotros que recurrió a un profesional para que te ayudara con lo de Vicenzo, eras muy joven para darte cuenta, Sara. Y me hizo sentir muy orgulloso de tu valentía. —Lo miré conmovida—. A veces, no hace falta saltar a un precipicio o pisar descalza las brasas para ser valiente, sino ver que algo has hecho mal y querer rectificar.

—¿Qué hacéis vosotros dos aquí? —interrumpió mi madre, que venía abrazada a Giulia.

—Nada, hablábamos de lo guapo que vestía papá hoy.

—¿Verdad? El azul marino le hace más atractivo —bromeó mi madre a la vez que entre ellos intercambiaban miradas cargadas de amor—. Se lo comenté en el sastre y esta tarde cuando salíamos de casa.

—Tú también vas muy guapa, mamá.

—Tú más, hija mía. Este vestido te queda espectacular —me alabó mi madre, y me pidió, con un gesto de la mano, que me diera la vuelta para observarlo entero.

—Porque no ha visto el otro vestido, Elisabetta —intervino Giulia—. Su hija no ha querido ponérselo porque decía que enseñaba demasiado las piernas.

—Hija mía, deja de pensar así, si no, nunca disfrutarás de nada.

«¿Qué está ocurriendo hoy con mis padres? ¿Se han alineado los astros para que se pongan de acuerdo en darme consejos? ¿O es que se me nota que voy a intentar hacer algo que nunca he hecho antes?».

Los camareros empezaron a repartir copas llenas de prosecco, una bebida típica italiana. Pasábamos un momento encantador con los socios de mi padre cuando Giulia me golpeó el brazo y me señaló el ascensor. Vi a Adriano del brazo de Jeannette, no había rastro de Luca. Me acerqué a ellos, Jeannette me saludó y sin darnos cuenta desapareció, aun así, el que me interesaba era el señor Adriano y esa vez lo tenía agarrado del brazo para que no se me escapara.

—Ya no tienes excusas, ¿cuándo me ibas a decir que eras tú el de la donación anónima? —Lo aceché con la mirada.

—¿Dónde puedo conseguir prosecco? —preguntó él mirando a nuestro alrededor.

—Adriano, no puedes ingerir alcohol con todos los medicamentos que tomas. —Con mi dedo índice toqué su barbilla y la moví para que me mirara a los ojos de nuevo—. Quiero que me contestes.

—Pues sí que hay gente invitada en esta fiesta, ¿no?

—Adriano…

—Tía, mira quién entra —nos interrumpió Giulia.

Y, en ese instante, no sé si fue producto de una alucinación cuando noté que la luz de la sala se apagó dejando un foco fijo apuntando al ascensor. Luca salía de él con paso firme y con una chica morena bajo su brazo, la cual le susurraba algo demasiado cerca de su oreja. No podía dejar de mirarlo, estaba tremendamente guapo, vestía un traje chaqueta azul marino con una cenefa de color azul metalizado y una camisa blanca, le quedaba como un guante. Llevaba el pelo como siempre, desenfadado, sonreía por lo que le había dicho la chica, una sonrisa encantadora que hacía que mi corazón bombeara con fuerza y sus ojos, muy atrayentes como siempre, enlazaron con los míos. Percibí cómo se creaba un nudo en mi garganta y me costaba tragar, no podía quitarle la vista de encima, tampoco podía dar ningún paso, estaba paralizada. Quería decirle muchas cosas, ir hacia él y abrazarlo, susurrarle al oído que lo había echado de menos, en cambio, algo dentro de mí lo impedía. Él estaba quieto mirándome desde la distancia, sus ojos querían decirme algo a gritos, aunque apretaba los labios con fuerza reteniéndolo.

—Veo que la que se ha quedado sin habla ahora eres tú. —La voz del señor Adriano me trajo de mi submundo.

De repente, volví en mí y ya no éramos él y yo, sino que estábamos en una sala llena de personas y de prensa. Me giré hacia Adriano para continuar con el interrogatorio, aunque huyó con rapidez al lado de Luca, con el cual volví a unir la vista durante un momento fugaz.

—¿Has visto cómo te miraba? —me preguntó con un hilo de voz mi amiga, a la misma vez que observábamos a Luca desde la distancia.

—Joder, Giulia, no sé si seré capaz de hablar con él. Está molesto.

—No, su manera de mirarte ha sido arrolladora. ¡Hostia! Casi se me desintegran las bragas y eso que no era a mí.

—¿Tú crees? Si va acompañado… —Se me fue la vista a la chica morena que continuaba cogida de su brazo.

—A ver, Sara, no hay que ser muy inteligente para ver que esta reunión que han montado los de la asociación, porque de fiesta tiene poco —comentó Giulia poniendo los ojos en blanco—, está repleta de prensa y, si su intención es que no se acerquen a ti, tendrá que disimular.

—¿Tú crees que solo es una acompañante? O…

—No es una follamiga si es lo que estás pensando, tampoco es la modelo con la que anunciaron su noviazgo en Londres. Reúne las pruebas y ata cabos.

—Pues a ver cómo me acerco a él sin que la prensa se dé cuenta, sin fastidiarla y rezando para que estemos en lo cierto de que esa chica solo sea una simple acompañante y, por último, que no me deje con la palabra en la boca —rezaba, sin perderme ningún movimiento de Luca.

—Para comprobarlo tendrás que actuar. —Nos miramos, y mi amiga concluyó guiñándome un ojo.

Durante el cóctel estuvimos hablando animados con mis compañeros, Giulia se sintió atraída por uno de ellos, más bien, la atracción fue mutua. Ya que él tampoco le quitaba la vista de encima. Entre tanto, yo buscaba a Luca por la sala y parecía que detectara que lo estuviera mirando porque alzaba la vista y me pillaba. Cada vez que nuestras distancias eran cortas, él se alejaba hacia el otro extremo de la sala, y yo me martirizaba por su desinterés.

A las horas, pasamos a otra sala contigua donde los fundadores y el médico jefe de la investigación iban a brindarnos unas palabras explicando de qué trataba la fundación, qué tipo de investigaciones se habían hecho con las donaciones de los que se encontraban ahí presentes y lo que habíamos conseguido. Toda la prensa se colocó frente al escenario para no perderse detalle. Cuando todo el mundo estaba atento al discurso, mi amiga me agarró de la mano y tiró de mí diciéndome:

—Ahora es el momento.

No entendí muy bien a qué se refería, aunque me lo aclaró en el instante en el que nos plantamos al lado de Luca.

—Hola, Luca. Cuánto tiempo —dijo descarada Giulia.

—Hola, Giulia, no te había visto —comentó dándole dos besos a mi amiga.

—Como si tuvieras ojos para mí —le susurró lo suficientemente alto para que yo también la oyera.

A Luca se le escapó una sonrisa ladeada y sus ojos fueron directos a mí. «Joder, ¿desde cuándo puedo sentir palpitaciones entre mis piernas? ¿Eso es posible? ¿Puede dejar de mirarme así, por favor?», suplicaba mi conciencia mientras apretaba mis piernas con fuerza y tragaba saliva con sutileza.

—¿Has visto a Sara ya? —preguntó con picardía la malvada de mi amiga.

—No, con la prensa preguntándome y hablando con varias personas no me he podido acercar —aclaró Luca a la vez que avanzaba para saludarme.

«Sí, claro, ¿no ha podido? ¿O no ha querido?», pensé. Su calurosa mano tocó mi hombro descubierto, y mi cuerpo se tensó. Al ver cómo su boca se acercaba a mí con esa penetrante mirada que no se despegaba de mis ojos me puse nerviosa y solté el aire que retenía. Sus ojos desconectaron de los míos para fijarse en mis labios, sentí una presión en mi hombro por parte de sus dedos, estábamos tan cerca uno del otro que su perfume se coló por mis fosas nasales haciéndome recordar su cuerpo desnudo. Mordí mi labio inferior para controlarme, tenerlo cerca era muy tentador. Su boca provocaba a la mía y por un instante creí que me iba a besar y, en un parpadear de ojos, me besó la mejilla y se alejó como si alguna fuerza exterior lo empujara.

—¿Todo bien? —me preguntó Luca como si lo que acababa de ocurrir no fuera real.

Asentí con la cabeza y sonreí. No podía mediar palabra, tenía toda la sangre concentrada en otro lado.

—Bueno, nosotras nos vamos —dijo Giulia tirando de mi brazo—. Vas muy guapo, por cierto.

—Vosotras también —dijo mirándome de arriba abajo.

A medida que nos alejábamos, Giulia, divertida, me confesó:

—Tía, me he puesto a mil cuando os habéis acercado. ¡Dios! Era como si fuera todo a cámara lenta, pensé que te iba a besar.

—¿Verdad? —Cogí su mano y se la estrujé, emocionada—. Yo también lo creí.

—Te apuesto cincuenta euros a que si te giras ahora él te está mirando.

—Imposible.

—Gírate —me ordenó con sorna mi amiga. Le hice caso y lo pillé, sonreímos, y volví la vista al frente con las mejillas sonrojadas y mordiéndome el labio—. ¿Qué? —preguntó Giulia.

—Tenías razón, te debo cincuenta euros.

Durante la conferencia me distraía cada dos por tres mirándolo, intentaba hacerme la dura, aunque era inviable teniéndolo ahí delante, cerca y sexi.

Después de agradecer a todas aquellas personas desinteresadas por sus donaciones pasamos a la recta final. Nos dirigimos a otra sala contigua que estaba llena de mesas redondas y, entre copas y copas, se cerraban las mejores propuestas.

Giulia y yo nos sentamos en la barra para ultimar todas las posibilidades que tenía para un acercamiento con Luca y así confesarle todo lo que sentía. Cada idea que proponía me resultaba más descabellada y los nervios me volvieron a atacar, no hacía más que pensar que existía la probabilidad de que pudiese ser la última vez que tuviera a Luca a mi alcance. Mis piernas votaban sin cesar.

—¿Quieres parar? —me pidió Giulia colocando una mano sobre mi muslo—. Me estás poniendo nerviosa.

—Ya no falta nada para que acabe el acto y no sé cómo hacer para estar a solas con él —le dije atacada.

—Ey, chicas. ¿Qué hacéis aquí solas? —nos interrumpió un compañero mío, exactamente, al que Giulia le había echado el ojo.

—¿Cómo harías para hablar con una persona que te evita cuando estás cerca? —le preguntó la muy descarada de mi amiga.

—Pues haría un Myke Towers —respondió con una sonrisa ladeada y señalándose el oído.

Las dos nos miramos sin entender a qué se refería.

—¿Has bebido demasiado? —inquirió mi amiga con un toque de sorna y una mirada picante.

—Luego, en privado, te explico qué he bebido. —Tragué saliva al ver delante de mí un volcán a punto de erupcionar—. Myke Towers es el cantante de la canción que está sonando ahora, Experimento. —Afiné el oído, no me percaté en ningún momento de que hubiera música de fondo—. Esta os da la respuesta a vuestra pregunta. Si consideras que hay química entre ambas partes, solo tienes que estar lista para todo. Indícale un lugar donde quieras el encuentro y lo más seguro es que se deje llevar.

—Mmmmm. Me encanta la idea —ronroneó mi amiga cogiendo del brazo a mi compañero de microscopio.

—Disculpad, ¿cómo queréis que se lo proponga? ¿Por mensaje? —mascullé con más ironía de la que pretendía.

—No es una mala idea, Sara —me confirmó Giulia. Levantó la mano pidiéndole algo al camarero—. Mira, aquí tienes un boli y un papel, escríbele y se lo pasamos a alguien para que se lo dé personalmente, así evitamos que la prensa se dé cuenta de que quieres un acercamiento.

—Y ¿dónde queréis que quede? No pienso hablar con él en el baño.

—Al final del pasillo hay una puerta que es para el personal del hotel, ahora nadie entrará. Es donde dejan toda la ropa de hostelería para que se la lleven a lavar, hasta que no acabe el evento, en teoría, nadie tiene que entrar ahí. —Miré a Giulia, sorprendida, y luego nos dirigimos a él—. ¿Qué? Yo también he tenido que hablar con personas en privado.

—Creo que tú y yo vamos a conectar muy bien —atacó mi amiga sin remedio.

Mientras ellos dos intentaban conocerse más a fondo, yo escribía la nota para Luca.

No pido más de dos minutos de tu vida para que escuches lo que te quiero decir. Entiendo que estés molesto, aun así, dame una oportunidad. Te espera, tu Doctora Sexi.

Cogí al camarero que servía copas por la sala y le rogué que le acercara la nota a Luca y fuera lo más discreto posible. Asintió con la cabeza y se despidió con una sonrisa amable.

Me dirigí hacia el pasillo y desde ahí observé cómo se la entregaba, mi corazón iba a mil, lo sentía latir en mi garganta a punto de salirse por la boca. Apoyada en la pared intentaba tranquilizarme, ya que todo mi cuerpo temblaba quedándome vulnerable ahí en medio. Abrió el papel para leerlo apurando los restos de su bebida y miró de reojo hacia el pasillo. Lo dobló y se lo guardó en el bolsillo, no hizo amago de levantarse, continuó hablando. Mi estómago se retorció muy despacio creándome un malestar. Me apoyé de espaldas a la pared para controlar esa ansiedad que empezó a abarcar la mayor parte de mi cuerpo, respiré hondo y, cuando volví a mirar a Luca, vi que este estrechaba la mano al señor que tenía delante y se puso en pie. Se colocó bien la americana y comenzó a andar, con paso firme, hacia donde yo estaba. «Bien, Sara. Ya no hay marcha atrás, es todo o nada. Vamos a por ello», me animaba mi conciencia. Bendita de tenerla, no sabría qué sería de mí sin ella. Solo esperaba que no despareciera cuando lo tuviera delante.

29.
Vértigo

LUCA

Dejar en paz a Sara e irme a vivir a Londres me costó miles de discusiones con Jeannette y tragarme el orgullo sin masticar. No quería separarme de ella, sin embargo, la situación de mi acosador era más grave de lo que imaginábamos. La policía, al desvelarles el verdadero nombre, pudo comprobar que tenía un largo historial detrás, aparte de ser extorsionador, era un estafador y lo buscaban en varios países. Al final, las palabras de la teniente, la amiga de Sara, Gianna, fueron las que me hicieron recapacitar y darle el espacio que necesitaba.

Tuve mil intentos fallidos de querer llamarla, escribirle, necesitaba hablar con ella, pero mi razón hacía hincapié en lo que me advirtió Gianna:

—Ella te quiere, solo necesita tiempo para ponerlo todo en su lugar. Si la presionas lo único que hará será huir y no quiero volver a perderla.

«No quiero volver a perderla», recordaba una y otra vez. No era el único que sentía que la perdía y no podía ser egoísta. Cada noche me ponía la grabación de nuestra última videollamada, en la que ella no dejaba de hablarme para que durmiera y así era como conciliaba el sueño todas mis noches de soledad.

Un día recibí un mensaje directo en mi perfil de las redes sociales, me sorprendí al ver que era una amiga suya la que me escribía.

Giulia: Ciao, Luca! Soy Giulia, la amiga de la cobarde de Sara. Sé que estarás alucinando por este mensaje, me pongo en contacto contigo para decirte que no te rindas. Sara es lenta de procesar, pero sé que se dará cuenta del error que ha cometido tras huir en el primer bache que habéis tenido. Creo que si unimos fuerzas ese tiempo lo podemos acortar, ¿te apuntas?

DJ Santorini: Ciao, Giulia! Dime qué tengo que hacer.

Giulia: Habrás comprobado que mi amiga es una persona guiada por su razón y entra en pánico cuando el corazón le bombea más de la cuenta. Una lástima, la verdad, se pierde muchas cosas. Aun así, todos los humanos, por mucho que queramos evitarlo, la mayoría de las veces respondemos por estímulos, reaccionando cada uno de distinta manera. Con esto quiero decir que apostaría lo que fuera a que, si haces ver que has perdido el interés por ella porque has encontrado a un nuevo amor, ella reaccionará. Sé que se lo va a callar, la muy bruja, como hace siempre, lo que no sabe es que la conocemos de toda la vida y sus gestos no verbales la delatan.

¡Hostia puta! Con esta chica debía tener algún parentesco familiar, era igual que yo. En otra época le hubiera pedido pasar un buen rato juntos y, seguramente, hubiéramos conectado genial, sin embargo, me encontraba dominado por una magia oscura, por la cual todas las bocas, que no fueran la de Sara, me sabían a cartón. A lo máximo que había llegado durante todo ese tiempo era a dejarme hacer dos felaciones en unos baños públicos, porque las chicas estaban ansiosas, y uno no era de piedra, pero a una de ellas tuve que apartarle la cabeza y rogarle que parara. Me resultaba todo tan frío, ¡a mí! ¡El sexo, frío, joder!

DJ Santorini: ¿Y cómo quieres que se lo haga llegar? Porque ella no es de redes.

Giulia: Por eso no te preocupes, lo tengo todo planeado. La convenceré para abrirle una cuenta, lo primero que haré será seguirte, sabrás quién es ella.

DJ Santorini: ¿Me puedes conceder un deseo?

Giulia: Dime. ¿Cuál?

DJ Santorini: Su nickname que sea la Dra. Sexi

Giulia: Ostras, mi amiga es lenta, aunque no tonta. No va a querer.

DJ Santorini: Si no lo cambia, será una señal de que aún siente algo por mí.

Giulia: Aunque lo cambie, te aseguro que siente por ti. Está arrepentida, solo necesita una buena hostia para que se quite todos esos miedos que la avasallan. Y nosotros la ayudaremos.

DJ Santorini: Gracias, aunque suene ñoño, me has devuelto luz a mis días.

Giulia: No, gracias a ti. Porque después de muchos años ha sido la primera vez que he vuelto a ver los ojos de mi amiga brillar, brillar de felicidad, y tú has sido el responsable. Lo único que estoy haciendo es darle ese empujoncito para que active el maldito chip y actué como es debido. No la vamos a convencer de nada, sino que le vamos a abrir los ojos.

A partir de ahí, jugué mis cartas. Ver cómo ella se movía por las redes y veía mis historias, buah, me ponía cachondo. En los directos miraba a pantalla sabiendo que ella estaba al otro lado. «¿Sonreirá? ¿Estará acariciando la pantalla?», me preguntaba.

Jeannette cerró varios contratos en Londres. Entre productoras y bolos tenía el tiempo ocupado y así mi cabeza descansaba, ya que no dejaba de vigilar lo que hacía Sara. Era una mierda saber de ella a través de las redes, se lo estaba pasando bien y algún chico que otro le había echado el ojo, no porque ella lo publicara, sino por los malditos comentarios que le hacían en los posts. ¡No era justo, mierda! Mis manos no podían tocar a otra mujer, por mucho que lo intentara, en cambio, ella disfrutaba con otros. ¿Cómo podía ser?

Las grabaciones de los videoclips me vinieron genial, rodeado de chicas con buenas curvas, en bikini, bailando a mi alrededor. Juego de miradas, sonrisas…, era perfecto para el plan, disfruté como un niño en la mañana de Reyes. Todo estaba yendo según lo previsto y lo sabía no porque Giulia me dijera algo, sino porque Sara no tardaba ni diez minutos en mirar todo lo que yo publicaba.

Conseguí que una de las modelos quisiera ser mi pareja ficticia, le hicimos firmar un contrato de confidencialidad y, con esta noticia, también conseguimos que la prensa se alejara de Sara y se olvidara de ella.

La policía no había dado, por el momento, con el lobo solitario que pretendía hundirme, aunque tarde o temprano sacaría la patita y ahí estaría yo para cazarlo. Conocí al famoso Matteo, él y su equipo se encargarían de investigar mi caso para así ponerle punto final. Al principio me resultó muy buen chico, no me extrañó que Sara se fijara en él, aunque éramos totalmente opuestos. En cambio, mi opinión sobre él cambió cuando recibí unas fotografías, donde salía con Sara besándose en un sofá con una postura muy calenturienta. «¡Me cagüen en la madre que me parió! Eso nunca lo hizo conmigo, soy un completo imbécil». Miré solo una vez esa imagen porque luego la quemé.

Estuve una semana ardiendo, el único estado de ánimo que emergía en mí era la rabia. Jeannette me exigió que me tomara unos días libres y desconectara de todo y de todos. Durante las grabaciones y mis bolos hice unas amistades nuevas y con ellas me fui de escapada.

En una de mis llamadas a Adriano noté su tono de voz muy triste y me preocupó, nunca lo había escuchado así. Mi cabeza fue a mil y recurrí a lo que me había sanado siempre el alma, la música, fue cuando hablé con los médicos sobre mi propuesta musical, y les resultó muy buena idea. Nunca lo había hecho antes, y esos abuelos eran la caña. Con mi música, les llenaba ese vacío que Sara les había causado con su ausencia, y ellos me ayudaban a sanar el dolor que tenía.

No os hacéis una idea, podía resultar pesadito, en cambio, esa imagen la tenía grabada en mi retina. Joder, cómo escocía.

Pedí a la clínica que me avisaran cuando Sara fuera a regresar a su lugar de trabajo, no quería cruzarme con ella.

Al mismo tiempo que ella permanecía en España, yo andaba relajado por las calles de Olbia, hasta la noche que me pasé por el local de un antiguo colaborador. Fui a tomar unas copas con él, quería proponerme trabajo y creyó que invitándome a la ginebra más premium del mundo me convencería. Lo tenía crudo, ya no me retenía nada en Italia y en Londres, por el momento, era donde más ofertas me llovían. Si pisaba Italia era por Adriano. Y esa puñetera noche se me torcieron todos mis planes, ver la mirada de Sara acechándome en medio de la pista rodeada entre multitud de personas. «¿Qué carajo hace ahí? ¿No estaba en España?», me pregunté intentando que mis ojos se despegaran de ella.

Me cagué en todo, no sabía si era por el tiempo sin verla o porque se encontraba ahí en persona por lo que me pareció que estaba más espectacular que nunca. Me observaba con esa carita que la hubiese devorado entera. Uno de los que bailaba cerca de cabina saltando me dio un pequeño empujón que hizo que volviera en mí y me largué de esa discoteca para no traicionar a mis principios.

Desde ese instante tuve que mantener distancias con ella, no creí que me fuera a afectar tanto el verla.

Cuando Adriano me avisó de que había recibido una invitación para asistir a la fiesta que organizaba la asociación donde trabajaba Sara, me exigió que lo tenía que acompañar:

—Luca, esta invitación no tendría que venir solo a mi nombre, aportamos los dos. —Lo escuchaba nervioso a través del auricular del teléfono.

—Adriano, tranquilo. No te pongas nervioso que solo es una fiesta.

—Para mí la fiesta es lo de menos, Sara se enterará en breve y vendrá a preguntarme.

—Tienes que ser fuerte y no decir nada —dije tajante.

—Claro, como tú de fuerte, ¿no? Que pides saber cuándo ella no va a estar. —Su tono rebosaba de ironía.

—Adriano, lo mío es distinto.

—¿Distinto porque te has acostado con ella? —Puse los ojos en blanco y pareció que me hubiera visto a través del auricular—. Yo no he tenido ninguna relación sexual con Sara, aun así, sabe cómo mirarme para ablandar mi corazón y sonsacarme lo que quiera.

—Vale, haremos una cosa. —Resoplé por lo que iba a proponer—. Voy a buscarte y le pido a Jeannette que hable con los directivos de la organización para conseguir dos invitaciones más, así podré acompañarte. —Sentí cómo el estómago se anudaba y me costaba respirar.

—Gracias, Luca, y no tardes porque Sara debe de estar a punto de llegar.

—Tranquilo, ya estoy yendo hacia ahí. Ahora nos vemos —me despedí.

Cuando recibí su mensaje mi corazón iba a mil, no recordaba lo que era mirar el móvil y ver una notificación con el nombre de la Doctora Sexi. «Mierda, Luca, céntrate», me exigí.

Llegó el día de la puñetera fiesta, solo tenía que hacer acto de presencia y acompañar a Adriano, ya está. No tenía que ser complicado. En la entrada del edificio pedí a Jeannette que subiera primero con Adriano y visualizara cómo se encontraba la situación. Necesitaba que él acaparara la atención de Sara, y así yo poder entrar sin ser visto, por lo menos por ella.

Jeannette, como sabía que había prensa, ya que fue una de las muchas preguntas que realizó a la organización, contrató a una azafata para que fuera mi acompañante. Desconocía que hubiera empresas que ofrecían esos servicios, aunque, por lo visto, mi mánager era conocedora de ello. También, pidió que todo el personal de prensa enviara su identificación para que las autoridades pudieran verificar que no había ningún intruso y a cualquiera que se opusiera se le negaría la entrada.

Durante el trayecto en el ascensor, con la simpática azafata cogida del brazo, me ahogaba entre mis nervios.

—Señor Santorini, disculpe por entrometerme en algo que no me incumbe —me dijo la chica con un tono muy dulce. Nos miramos fijamente—. He oído parte de la conversación con su mánager y, si está nervioso por esa chica, en vez de huir, ¿no sería mejor afrontar lo que viene y así dejar que estos nervios que lo corroen desaparezcan?

—Primero, no me llames señor Santorini, si no, nadie se va a creer que tú y yo somos pareja. —Sus mejillas se sonrojaron. Podía ser que mi tono de voz fuera más brusco de lo que pretendía, aunque eran mis nervios, que lo dominaban—. Y, segundo, no puedo afrontarlo porque acabaría rendido a sus pies y es lo que no quiero.

—Bueno, si es así, Luca —escupió mi nombre y con la vista al frente me dijo—: Respira hondo porque se huele a millas tu ansiedad.

Nos pusimos a reír y se abrieron las puertas. Esa desconocida, con un juego de ironía, liberó parte de mi tensión. Miré hacia delante y ahí estaba Sara con ese espectacular vestido que lucía con mucha elegancia como solo sabía hacer ella.

«La madre que me parió, ¿quién me pidió a mí que viniera?». Necesitaba más que una profunda respiración para controlarme, ni la meditación de un año me devolvería el equilibrio. Sara venía pisando fuerte y a mí me tenía casi hundido. Ese maldito vestido me estaba volviendo loco, no podía quitarle la vista a la raja que dejaba ver su tentador muslo y noté cómo mi entrepierna se endurecía. Joder. Decidí desviar mi visión hacia otro lado y cruzamos miradas, fue lo peor que pude hacer. Sus ojos me atraparon quedándome embriagado por la puñetera esencia que desprendía. El bombeo de mi corazón disminuyó a la vez que mi respiración. La razón me suplicaba a gritos que la dejara de mirar, aunque no podía hacerlo. Cautivado por esa luz que desprendía, no era capaz de moverme, sentía cómo ella quería acercarse y mi ansia tampoco se quedaba corta.

—Luca —me reclamó mi acompañante zarandeándome el brazo—. Debemos movernos, toda la sala está pendiente a tu embobamiento.

Parpadeé, y la prensa nos abordó.

Durante la noche evité un posible acercamiento con Sara hasta que su brillante amiga vino a saludarme. Dos segundos más y casi la beso, no recordaba lo adictiva que era su piel y lo atrayente que era su aliento.

A partir de ahí ya no pude quitarle la vista de encima, solo tenía ojos para ella. Qué guapa era cuando reía, me encantaba el sonido que emitía, resultaba melodía para mis oídos.

—Chico, ¿por qué no dejas tu orgullo a un lado y vas a hablar con ella? —me comentó Adriano observando lo que miraba—. Lo estáis deseando los dos.

—No tengo que hablar nada con ella. —Me di la vuelta y me marché.

Faltaba un suspiro para que acabara la dichosa fiesta y pudiera ser libre de la tentación constante que me enviaba Sara a través de su sensualidad. Cambiamos de sala y nos fuimos a hablar con uno de los directivos de la asociación, querían conversar con Adriano de una nueva investigación que estaba en curso y quería saber su opinión.

—Disculpe, señor Santorini —interrumpió el camarero—. ¿Quiere algo más para beber? —me preguntó con intimidad mientras me acercaba una nota sutilmente.

La cogí y esperé a que se alejara para leerla.

No pido más de dos minutos de tu vida para que escuches lo que te quiero decir. Entiendo que estés molesto, aun así, dame una oportunidad. Te espera, tu Doctora Sexi.

¡Hostia puta! Casi me atraganto con la bebida, tuve que respirar hondo varias veces. ¿A qué estaba jugando? ¿Qué coño quería decirme? La cabeza me iba a estallar. Mierda, si quería averiguarlo tenía que ir. Me despedí de las personas que me acompañaban y fui directo a ella.

Cuando llegué al pasillo ella empezó a andar por él, sin que dijera nada la seguí y mis ojos se fueron al movimiento de sus caderas, tan tan… «Mierda, Luca. Así no, así no», me recriminó una voz en mi cabeza.

Resoplé en silencio y ahogué todo aquello que estaba reviviendo en mi interior. Llegó a una puerta al final del pasillo, la abrió y entró dejándola entornada. Me detuve justo enfrente y serené mis sentidos, no podía caer, no debía.

Entré y no la vi, era una sala amplia con varias mesas en el centro y llenas de manteles limpios y doblados. En la pared del fondo había unos carros enormes, algunos llenos de ropa sucia. Me acerqué a una de las mesas centrales y vi un escrito con pintalabios:

—Déjate llevar —lo leí en voz baja.

Oí cómo se cerraba la puerta y me giré. Tragué saliva al verla de cerca, estaba muy radiante y mi organismo se alteró como si celebrara la fiesta mayor. Me arrepentí al notar cómo mi estabilidad se desquebrajaba, acababa de entrar en la boca del lobo y no tenía escapatoria.

—Luca, siento lo ocurrido. —Sara venía hacia mí, y mis pies se anclaron al suelo—. Durante este tiempo yo…

—Aún no sé qué hago aquí. —No quería oír ninguna palabra más, pasaba de que me contara sus aventuras con Matteo.

—Espera —apostilló impidiendo que agarrara el pomo y me fuera—. Ya sabes que todo esto me cuesta.

—Para mí tampoco es fácil.

Forcejeamos intentando evitar que el otro consiguiera su objetivo, hasta que nuestras manos se tocaron. Mi cuerpo se estremeció al reconocer su calor, clavé mis ojos en ella, estábamos demasiado cerca y mi boca podía percibir su aliento. Por un instante, parecía que en esa habitación no corría el tiempo y de un arrebato emergió una fuerza de mi interior para salir corriendo.

—Luca, por favor. —No quería girarme, continué andando por ese pasillo—. No me hagas esto. Yo… ¡No consigo sacarte de mi puñetera cabeza! —Me detuve en seco y empecé a analizar sus palabras. Una disputa se inició entre mi corazón y la razón, intentaba entenderlos y la voz de Sara me abstrajo de mi concentración—. Por favor, vuelve —me pidió tirando de mi brazo.

Regresamos de nuevo a esa habitación, y me mantuve lo más alejado posible de ella.

—Tú dirás. —Intenté ser tajante y desvié la mirada al lado opuesto de donde se encontraba.

—A eso voy —contestó, y observé por el rabillo del ojo cómo avanzaba hacia mí, segura de sí misma.

Lo peor de todo era que sabía que si tardaba demasiado en salir por esa puerta iba a caer rendido a sus pies.

«¿Por qué no se detiene? ¿Y esa mirada? ¿Qué cojones voy a hacer?», mi pensamiento me acribilló a preguntas a la vez que intentaba no fijarme en ella, aunque me costaba horrores. La dichosa raja del vestido me tenía loco. Estaba jodido. Tenía toda la sangre concentrada en otro lado y así uno no podía resistirse. Joder, joder, la tenía frente a mí. Fui retrocediendo hasta toparme con la mesa, y Sara continuó andando hasta quedarse a dos o tres, bueno, ¿qué más daba?, demasiado cerca.

Sus potentes ojos examinaban cada tramo de mi cara. Tenía que hacer algo rápido, debía huir de ahí.

—¿Qué me quieres decir? —Las palabras me salían a trompicones—. La gente nos va a echar en falta fuera si no… —Su dedo índice me selló la boca.

—Deja de hacerte el duro. —Clavó sus ojos en mí—. Tus pupilas dilatadas te delatan. No recordaba que a distancias cortas eres más sexi —me susurró al oído, y tragué saliva—. Mmmmmmm, tu piel no cambia, se eriza cuando mi aliento la roza.

—Vale, perfecto. Ya sabes lo que me provocas. —Coloqué mis manos en sus caderas y la separé un poco de mí, en breve iba a percibir mi erección, que empezaba a apretarme en los pantalones.

—¿Crees que tu cuerpo es el único que reacciona cuando tiene cerca al otro? —Me agarró una de las manos y con ella se acarició el labio—. Mi boca extraña cada tramo de tu piel. Mi corazón se desboca con tu presencia. —«Vale, ahora sí que estoy jodido, ¿era necesario que pusiera mi mano sobre su pecho?». Me mordí para contener mi excitación—. Y eso no es todo, no sé qué voy a hacer con esto.

Arrastró mi mano por su vestido y la coló por la raja dejándome comprobar que iba sin ropa interior. Hice fuerza para que se detuviera y su mirada se posó en la mía, estaba desesperado. ¿Qué tenía que hacer? Lo más lógico sería que me fuera, en cambio, ¿desde cuándo hacía caso a la lógica? Aparté la vista y me centré en el mensaje que me había escrito: «Déjate llevar».

La volví a mirar y me observaba con detenimiento. Coloqué uno de sus mechones por detrás de la oreja, me encantaba la Sara de antes, en cambio, la que tenía enfrente me enloquecía. Humedecí mi labio inferior al comprobar cómo los observaba con ansias. La sujeté con firmeza de la nuca y la besé, en el mismo momento en el que ella invitaba a mi mano a sumergirse por su húmedo centro del deseo. Tanto nuestras lenguas como mis dedos se volvieron locos, iban a un ritmo desenfrenado, si continuábamos a ese nivel no iba a llegar ni a penetrarla.

Despejé la mesa para sentarla encima, sonreía y su respiración estaba alterada. Con lentitud fui subiendo el vestido rozando su suave piel, entre tanto, mi boca se paseaba por su cuello. Ella no perdió el tiempo para dejarme con el torso desnudo y acariciarlo. Le bajé la cremallera de su vestido y con ello la manga, quedándose con sus simétricos senos al descubierto. Mis manos lo dejaron todo para acariciarlos, besé primero uno y enseguida el otro, Sara se apoyó en la mesa y curvó su espalda. Gimió al aire y sentí una vibración en mi miembro. El manoseo con sus pechos comenzó a ser más desbocado, y ella no dejaba de arrastrar su sexo por mi pantalón.

Con las manos acunó mis mejillas y le presté atención. Sin dejar de mirarme se tumbó sobre la mesa, se humedecía los labios y se abría de piernas. Esto no podía ser real, la observaba desde la distancia y tenía una mirada deseosa, sus dedos jugaban en la entrada de su sexo, a la vez que otros le acariciaban la boca.

Cogí un preservativo del bolsillo de mi americana y, cuando lo fui abrir, Sara me lo arrebató y lo hizo ella. Inmóvil, la contemplaba, y ella se desentendió de mi ropa liberando mi potente erección. Se humedeció los dedos y jugó con ella, me agarré con fuerza a la mesa y un rugido salió de mi garganta. Colocó la goma en mi glande y volvió a tumbarse quedándose expuesta.

Situé la punta en su apertura, que estaba caliente e hinchada, y fui a buscar su boca, ya la echaba en falta. Me agarró con fuerza del cuello y fui entrando con lentitud, sintiendo cómo me abría paso entre sus estrechas paredes hasta llegar al final.

Las embestidas al principio eran lentas y seguras, daba tiempo a disfrutar de toda ella intercambiando miradas y gestos sensuales entre ambos. Me enloquecía cuando cerraba los ojos y se mordía el labio inferior. El ritmo de las arremetidas fue aumentando y estaba a punto de llegar, quería frenar porque iba a hacerlo antes que ella. Hice un sobreesfuerzo para detener mi placer y así centrarme en el suyo, aunque Sara se adelantó abrazándome, uniendo nuestros cuerpos como si fuéramos uno. Encajamos a la perfección, como siempre lo habíamos hecho.

Nuestras bocas se encontraron dando paso a que nuestras lenguas se saludaran y volvimos a coger ritmo. Entonces fue cuando sucedió, llegamos los dos juntos, algo inédito para mí, gemimos al unísono, susurramos nuestros nombres, hundimos nuestras yemas en la piel del otro a golpes de deseo.

Fue uno de mis mejores polvos. Recuperamos nuestras respiraciones abrazados, no quería que acabara nunca.

—¿Y ahora qué? —pregunté sin saber qué hacer, solo quería estar pegado a ella.

—Vamos a vestirnos antes de que el personal del hotel venga y nos pille. —Sara me acercó mi ropa y comprobó el móvil, alguien le había escrito—. La prensa te busca.

Esa contestación me mató. Tenía la mosca detrás de la oreja, porque no sabía cuál era la intención de Sara.

Me costaba vestirme sabiendo que iba sin ropa interior, mis ojos no querían borrar esa imagen, necesitaba contemplarla bien para recordarla en mis próximos días.

Ya vestidos, decidimos que ella saliera primero, y yo un poco más tarde para evitar casualidades. Antes de que desapareciera, me propinó un besazo que me hizo temblar las piernas.

—No creas que te vas a librar de mí. Vengo a quedarme, si tú quieres. —Asentí con la cabeza porque no podía mediar palabra, solo sonreír—. Atiende a las hienas y te espero en la suite de tu hotel. —Volvió a besarme con dulzura.

—No tardaré.

—Más te vale —me exigió guiñándome un ojo, abrió y desapareció.

Me apoyé en la pared, desubicado, la situación me daba vértigo y expulsé el aire que había retenido durante todo ese tiempo. Con las manos en la cabeza repasaba lo sucedido y había sido una puta pasada.

En definitiva, ella venía dispuesta a quedarse, y yo, a que no huyera jamás.

30.
¿Qué se hace con tanta conexión?

Permanecimos durante diez días bajo el techo de su suite, estuvimos varias noches enteras sin dormir. Era abrir los ojos y volver a caer en la tentación, había estado mucho tiempo alejada de él y debía recuperarlo.

Creí que la noche de la fiesta, en algún punto de ella, íbamos a tener una conversación, en cambio, Luca no me dejó ni iniciarla, se tiraba a mis labios como si fueran fuego y él pudiera apagarlo. Al principio, al verlo tan arisco supe que con palabras no iba a conseguir nada y fui directa a los hechos, hechos que nuestros gestos no verbales no sabían cómo resolver.

—¿Qué hora es? —pregunté enredada entre sus brazos, era nuestra pose de descanso en esos días.

—No sé, lo que sí sé es que es el quinto amanecer que vemos en esta semana —confirmó besándome con delicadeza la comisura del labio.

—Algún día tendremos que salir de esta guarida. —Mis ojos buscaron los suyos—. No podemos estar toda la vida aquí encerrados.

—A mí me resulta una magnífica idea.

—Luca, la mano.

—Lo siento, no puedo evitar tocarte. —Se mordió el labio—. Tenerte aquí, tan cerca de mí, desnuda —me susurró entre labios—, tengo que aprovecharlo.

—Luca, tenemos que hablar. —Noté cómo su calor me dejó de envolver—. ¡Ey! No tengas miedo, no voy a huir ni nada por el estilo. —Posó de nuevo sus manos en la curvatura de mi espalda—. Si queremos que esto salga bien hay que normalizar la relación, no podemos pasar toda nuestra vida en estas cuatro paredes.

—A mí me encanta la idea.

—Y a mí, pero una relación se crea en el día a día. He tenido mucho tiempo para reflexionar y sé lo que quiero.

—Ah, ¿sí? ¿Qué quieres, Sara? —preguntó divertido a la vez que se mordía el labio.

«¿Por qué me hace esto?», pensé abrumada. Me moría de la vergüenza, había cogido carrerilla para confesarle todo lo que sentí durante su ausencia, decirle lo que percibía mi boca cuando besaba a otros, explicarle que mi cuerpo solo quería que lo tocara él, confesar que mi corazón forzaba su bombeo con solo mirarlo a los ojos, que no lograba dormir una noche entera porque mi mente no hacía más que recordarlo, y tenerlo, ahí delante, con esa sonrisa ladeada de canalla mirándome con expectación hizo que me tragara mis palabras.

—Quiero estar contigo, pero como una pareja normal, pasear por las calles, ir a tomar algo, cenar, llorar, reír, todo. —Acunó mi mejilla con ternura—. Aun así, la prensa es la que nos lo va a poner difícil. No pido que desaparezca, sé que siempre estará en tu vida, eres un personaje público, sin embargo, aún no estoy preparada para sentirme de nuevo avasallada. ¿No sé si me explico?

—Lo haces muy bien y creo que tengo una idea para ello. —Lo miré con atención, era toda oídos—. Podemos tener nuestra relación en secreto, quedar en lugares públicos, aunque ir separados.

—Ah, entiendo. Como si fuéramos Romeo y Julieta.

—Exacto. Nadie nos verá entrar ni salir juntos, no habrá motivo para relacionarnos.

Así lo hicimos. Yo salía por la puerta del servicio de su hotel cada vez que pasábamos las noches ahí. Quedábamos en lugares públicos y nos rozábamos cuando uno iba por el lado del otro, me resultaba todo muy excitante, al final, atraídos por esa conexión, acabábamos haciéndolo en algún baño o cuarto de limpieza de los trabajadores.

Transcurrieron los meses y nos acercábamos al frío. Cada dos por tres Luca viajaba a Londres, le abundaba el trabajo, cerraba un contrato y a los dos días tenía una nueva propuesta por parte de otros clientes. Le agradecí que no me insistiera en ir con él, sí que me lo propuso, aun así, cuando recibió mi primera negativa no le dio más vueltas.

A los dos nos pesaba bastante el juego del despiste con la prensa, al principio nos resultó muy divertido, sin embargo, a las semanas empezaba a ser cansado fingir ese tipo de vida y estábamos llegando al límite.

Hacía buen tiempo y en vez de quedarme en el gimnasio salí a correr. Durante la carrera me puse a pensar que era una persona afortunada por tener los amigos que me rodeaban; sin rogarles, ellos habían estado al pie del cañón, ayudándonos a quedar a escondidas de cualquier ojo ajeno. Luca era uno más en el grupo, se integró a la perfección, con la que más conectó fue con Giulia. No me extrañaba, eran muy parecidos.

Una vibración en mi brazo me trajo de vuelta de mis pensamientos:

Ken Guaperas: Buongiorno, bella mia! ¿Por dónde andas?

Sara: Buongiorno, bambino. Corriendo por el parque, hoy hace un buen día y así aprovecho los rayos de sol, ¿y a ti qué tal te va por Londres?

Esperé respuesta, aunque nunca la recibí, supuse que estaría ocupado. Guardé mi teléfono, y una voz masculina me llamó la atención.

—Hola, disculpa por mi intromisión. —Era un hombre más o menos de mi edad, moreno y con marcas en la cara. No podía sostenerle mucho la mirada, era muy intimidante. Aunque su sonrisa cortaba esa aura de dureza que desprendía—. Tú eres la chica con la que salió el DJ Santorini, ¿no?

—Bueno, sí, hace tiempo —le dije sin saber dónde posar mis ojos.

—No estés nerviosa, no te voy a cuestionar. Fue una pena que lo vuestro no durara mucho, por las imágenes se os veía felices. —Tragué saliva y noté cómo mis manos empezaban a sudar—. Formabais una pareja muy encantadora.

—Cosas que pasan… —solté lo primero que se me cruzó por la mente para zanjar esa conversación.

—¿Te importaría si te pido un selfi? —me solicitó con un tono de voz tímido.

Algo en mi interior gritaba «¡NO!», con mayúsculas, en cambio, al ver esa cara de súplica que me estaba poniendo no me pude negar. Suspiré y con una sonrisa mecanizada me coloqué a su lado. El chico, contento por mi reacción y sin pensárselo mucho, hizo la fotografía y se despidió.

Ese hecho me hizo reaccionar, tarde o temprano, tenía que afrontarlo. Y lo haría, ya que era distinto, ya no se encontraba en mí esa Sara que a la primera ola salía corriendo, estaba dispuesta a surfearla.

Alguien me cubrió los ojos y no podía ver nada, se me agudizó el olfato y un perfume familiar, que me excitaba muchísimo, invadió mis fosas nasales.

—Estoy por llevarte detrás de un arbusto y hacerte mil cochinadas con estas mallas —me susurró Luca al oído.

—¿Qué haces aquí? —pregunté quitándole las manos de mi rostro y lanzándome a sus brazos—. ¿No estabas en Londres?

—Estaba… y no puedo dejar pasar el tiempo sabiendo que tengo unos días de descanso para aprovecharlos a tu lado.

Nos cogimos de la mano y empezamos a andar. De vez en cuando me llevaba hacia él para abrazarme y besarme. Me encantaba sentirme arropada entre sus brazos, ese cariño que desprendía me atrapaba y permanecería en él sin límite de tiempo.

Nunca creí que conseguiría sentirme así, con tanta libertad, con alguien que no fuera mi familia o amigos. Era una sensación maravillosa que no quería que se fuera jamás. Con Luca había llegado a desbloquear muchos accesos denegados que me había autoimpuesto por mi pasado, aun así, había mucho camino por recorrer.

—¿Quieres que pidamos comida y nos la traigan a la suite? —me preguntó Luca acariciándome la espalda.

—¿Por qué no mejor reservas en un restaurante? —Lo observé de soslayo, y él me dedicó una mirada con una pizca de tristeza.

—Me gustaría comer a solas contigo, no es que no me gusten tus amigos, son la caña. —Se detuvo colocándose enfrente de mí—. Aunque esto de vernos a escondidas empieza a agotarme. Necesito más de ti.

—¿Quién ha dicho que vayamos a estar acompañados? —Sonreí, y automáticamente Luca se contagió—. Reserva un privado para dos, y yo te esperaré en la mesa.

Me costó varios arrumacos y besos despedirme de Luca e ir a ducharme.

Las semanas iban pasando como hojas de una novela cuando la trama está de lo más interesante. Nuestros encuentros empezaron a ser más solitarios y seguidos, había instantes que estábamos tan concentrados uno en el otro que nos daba lo mismo ser descubiertos. Apenas pisaba mi piso, Luca me tenía raptada, aunque ese secuestro fuera consensuado.

Una mañana, desayunábamos los dos en la terraza de su casa.

—Luca, mi familia está organizando una cena para las fiestas de Navidad, es la primera que hacen después de la pérdida de mi hermano. —Los ojos de Luca dejaron de mirar el zumo de naranja para posarse en los míos—. Me gustaría que asistieras, como mi pareja.

—¡¿Qué?! —preguntó eufórico dando un brinco y avanzando hacia mí—. ¿Mi Doctorcita Sexi quiere presentarme a la sociedad?

—Calla, tonto —le dije mientras recibía múltiples besos suyos—. Mis padres ya saben de ti.

—¿Cómo? ¿Les has hablado de mí? —Me agarró por la cintura poniéndome de pie y, seguidamente, sentándome en la mesa para estar uno frente al otro.

—Mis padres vieron que desaparecí de la fiesta sin despedirme de ellos y les expliqué cuál era el motivo. —Me enternecía verlo con esa actitud de tontorrón, sus ojos brillaban de una manera especial que provocaba que mi boca sonriera—. Deja de mirarme así, que me enrojezco y luego no puedo continuar. Mi madre e Isabella, la cocinera, me han pedido reiteradas veces que te llevara a casa a comer, aunque me he negado. Esa comida puede ser un interrogatorio de tercer grado y paso. Si no, un día hablas con Nico y le preguntas cómo le fue a ella, que tuve que correr a auxiliarla cuando casi le hacen una prueba de cocina.

—Por eso no hay problema, aprendí de la mejor, mi madre —afirmó orgulloso, y a mí me invadió la curiosidad.

—Esto… Ahora que lo dices… —Apenas me salían las palabras, mi cerebro no encontraba las idóneas, aunque, por otro lado, quería aprovechar, ya que había nombrado a su madre—. Mmmmmm… —Resoplé de los nervios, no quería hacerle daño.

—¿Qué? Quieres saber lo que pasó con mi madre, ¿verdad?

—Yo… —Sonreí nerviosa sin quitarle la vista de encima—. Es que…

—Tranquila, te entiendo, sabía que en algún momento me lo preguntarías, ese periodista me hizo un flaco favor. —Hizo un mohín—. Me hubiera gustado que te enteraras por mí. —Acaricié sus mejillas para transmitirle paz y sosiego—. Yo soy adoptado, Sara. Mi madre me adoptó con trece años. Antes de que ella apareciera por mi vida sufrí muchos abandonos, mis padres biológicos me tuvieron muy jóvenes y decidieron darme al sistema. Al principio, hubo una familia interesada por mí, aunque al final les denegaron la adopción por incumplimiento de varios requisitos. Fueron viniendo más parejas, familias, las cuales no me entraban por los ojos y me escondía para no ser visto, hasta que llegó ella, con esa luz que iluminaba y me dejaba perplejo. Había un chico en el orfanato, más o menos llevábamos el mismo tiempo internos, éramos como hermanos, y ella estaba entre nosotros dos. Creí en un primer momento que lo iba a elegir a él y me coloqué en un segundo plano para que la hostia no fuera tan fuerte, pero cuando a las semanas vinieron a comunicarme que iba a formar parte de una familia, que esa señora iba a ser mi madre, me derrumbé soltando todo lo que mi interior aguardaba. Era feliz, la primera vez en mi vida que saboreaba la felicidad. Y ¡joder! Qué bien sentaba. Me despedí de todos los que me habían visto crecer. —Sequé una lágrima que se le escapó recorriendo su rostro, y él cogió mi mano y la besó.

»Estaba fuera de mí, era la primera vez que iba a tener una familia, aunque nunca llegó ese momento. Al poco de ir a vivir a su casa, mi madre pidió el divorcio al que era mi desaparecido padre. Nunca lo llegué a conocer, mi madre solo me contaba que era un señor muy importante que solo tenía tiempo para sus negocios. A partir de ese instante, mi familia éramos mi madre y yo. —Suspiró y echó la vista a un lado como si estuviera recordando y, de nuevo, volvió a posar sus ojos en mí—. No me faltó de nada, ella rebosaba de cariño y estima, que me dedicaba todo a mí, tenía un buen respaldo económico y tuve la mejor educación, hasta que conoció a otro hombre, y yo, con diecisiete años, no me lo tomé bien. Tenía que compartir a la mujer de mi vida y, por mucho que ese extraño nos quisiera a mi madre y a mí, yo no me fiaba. Como cualquier adolescente, me lo tomé fatal y empecé a tener malas conductas; frecuentaba malas compañías, comencé a consumir y muchas más situaciones de las que no me enorgullezco. —Besé sus labios al ver cómo se le escapaba una sonrisa nerviosa—. Lo siento, no es fácil.

—Tranquilo, no sigas si no quieres.

—Como estaba incontrolable, decidieron internarme en uno de los mejores colegios de Londres. El profesorado de ahí supo enfocar mi carrera en algo que se me daba bien, y era la…

—¿Música? —intervine.

—Sí, fue mi mejor terapia, podía sacar mi rabia sin hacer daño a nadie. Mi motivación por la música fue creciendo, y mi madre quería que fuera feliz, por lo que me ayudaba en todo. Un día enfermó y, como yo estaba tan ilusionado en mi carrera como DJ y empezaban a surgirme varios eventos, no quiso preocuparme. Esa enfermedad no tenía cura y la iba consumiendo, hasta que recibí una llamada informándome del estado de mi madre y lo dejé todo para estar a su lado. Solo pasé tres días con ella. Día y noche sentado en una silla al lado de su cama cogidos de la mano. No me perdoné ese tiempo que me perdí de ella y el daño que le pude ocasionar con mis tonterías. Su pérdida hizo un clic en mí y me desfasé, la prensa aprovechó esa ocasión de vulnerabilidad para ponerme en evidencia y comentaron muchas sandeces.

—Que ninguna era verdad —afirmé, Luca encogió sus hombros e hizo un mohín.

Lo abracé con fuerza presionándolo contra mi pecho. Me sentía emocionada y triste a la vez por esa confesión, cuánto sufrimiento había padecido. Lo admiraba porque esa pena nunca se había reflejado en su rostro ni un ápice.

Varios minutos más tarde, me dio por mirar el reloj y llegaba justa a la residencia.

—¡Dios, Luca! ¡Llego tarde! —Di un bote y fui corriendo a recoger mis cosas.

—Espera que pregunte a recepción si hay prensa en la puerta, que con el bolo de mañana están por aquí rondando, y te llevo con la moto.

—Amor, vístete ya y llévame, que al final llego tarde —ordené lanzándole la camiseta y la chaqueta.

Tiré de él hacia el ascensor, ya que se quedó noqueado con mi petición. Una vez en la planta baja se abrieron las puertas y vimos a lo lejos una manta de periodistas a la espera de noticias nuevas sobre Luca.

—Nena, ¿estás segura? —me preguntó con incertidumbre mirando nuestras manos entrelazadas.

—Más que nunca, Luca. Lo único que me importa es estar contigo. —Sonreímos, y su mirada destelló felicidad.

Con Luca a mi lado me sentía yo misma, fuerte, valiente y preparada para cualquier cosa que pudiera surgir.

A partir de ese momento, empezamos a vivir nuestro día a día más relajados como una pareja.

31.
Te quiero, nena

LUCA

Vértigo sería la palabra exacta que definiría lo que me hacía sentir Sara. Era la responsable de que mis sentimientos experimentaran una maldita montaña rusa, de repente notaba cómo mi cuerpo desbordaba felicidad y, en un suspiro, esa emoción caía al vacío sin dejar huella de ello. Aunque el magnetismo que fluía entre nosotros cuando estábamos juntos era mayor a todo eso.

Durante esos días que pasamos juntos bajo las sábanas de mi cama, desnudos, disfrutando uno del otro, exprimí cada segundo que la tenía a mi lado. Mis dedos no dejaban de recorrer su suave piel volviendo a memorizar aquello que ya no recordaban. Me reía cuando la escuchaba decir que apenas dormíamos, no la quise corregir, pero ella descansó y bastante. Mientras dormía me pasaba las horas observándola, deleitándole en el olor que desprendía su pelo, acariciándola por donde podía alcanzar. Al ver lo bien que encajaban nuestras manos entrelazadas tuve que fotografiarlas.

Aun así, no todo fueron arrumacos, amor, sexo y lujuria, creedme, hubiera sido mi puto sueño hecho realidad. Sara tuvo que hacer varias escapadas a la residencia para cumplir sus labores, ni me opuse, ellos también la echaban en falta. Salía por la puerta trasera del hotel, donde no podría ser vista, y la recogía un taxi que era el mismo que la traía de vuelta.

Nunca hubiera imaginado que yo, Luca Santorini, fuera a tener novia. ¡Novia, joder! No es que besara por donde ella andaba, sino que lo lamía, Sara había impactado en mí y más fuerte de lo que yo creía, deseaba todo de ella, desde su brillante inteligencia hasta la pestaña que se le pegaba al despertarse. Para colmo, era una maestra del castigo, se había propuesto que viviéramos al límite. ¿Sabéis qué era ir solo a un lugar y no saber cuándo te la ibas a encontrar? Detectar su mirada lasciva entre tanta gente y sentir cómo sus labios iban cargados con miles de pecados me ponía como un toro desbocado, y ella lo sabía. Las noches en las que me tocaba trabajar en alguna discoteca ponía la canción favorita de Vicenzo, Like a Prayer, de MadHouse, para comunicarle a Sara que la había ubicado en la pista, como acto reflejo se le esbozaba una bonita sonrisa que me contagiaba desde la distancia, teníamos un código; cuando pinchaba la canción La Boca de Mau y Ricky debía ir, urgentemente, hacia el baño donde a medio camino la raptaba y me la llevaba a la sala de los seguratas para comérmela a besos. La veía bailar y me imaginaba que sus manos eran las mías, la concentración se desvanecía y la sangre se congregaba en un solo punto de mi cuerpo, el cual ardía y no obedecía. Durante semanas habíamos corrido por pasillos interminables escondiéndonos de cualquier ojo ajeno, escapábamos de lugares por accesos diferentes, hasta bailamos bajo la lluvia y así miles de situaciones, y el cometido siempre era el mismo, vivir.

Muy a mi pesar, tuve que retomar los viajes a Londres, estuve a punto de proponerle a Sara que me acompañara a alguno, se me hacían eternos si no estaba ella, en cambio, no lo hice.

Salía de una prueba de sonido para un festival de tres días que se celebraría a las afueras de Londres y me sonó el teléfono, sonreí al pensar que podía ser ella, en cambio, esa felicidad se disipó al ver el nombre de Jeannette.

—Ciao, Jeannette. Dime.

—Luca, deberías pasar por la oficina. Acabas de recibir un sobre.

—Jeannette, acabo de salir de las pruebas de sonido, estoy cansado y a más de ochenta kilómetros de allí. —Se oyó murmurar al otro lado de la línea, aunque no entendí muy bien qué decía—. No voy a ir ahora para abrir un sobre, hazlo tú.

—Ya lo he hecho —anunció seria—, por eso necesito que vengas.

—¿Qué es? ¿Una multa?

—No, son unas fotografías.

—¿Qué he hecho ahora? —pregunté desesperado para sonsacarle más información.

—No sales tú, Luca, son de Sara.

—¿Cómo? —Tragué saliva—. Pásame una imagen de ellas por WhatsApp, por favor. —Recibí su mensaje al instante, las fotografías eran de Sara entrando en la residencia y otra desayunando con sus amigas—. Vete para el hotel, que intento llegar en menos de una hora.

A partir de ese día, empecé a recibir un sinfín de fotografías de Sara y la paciencia se me empezó a agotar. Contacté con Matteo al ver que la situación comenzaba a ser peligrosa. No dudó en vernos, cogí el avión privado y me dirigí a España, a una base policial que se encontraba a las afueras de Barcelona.

Me presentó a su equipo, el cual ya estaba informado de la situación. Volvimos a repasar todos los pasos, aunque esa vez empecé desde el inicio, les hablé de mi adopción.

Recordar de nuevo toda mi infancia, todo lo que había vivido, no fue un buen trago, aun así, pasaría por donde hiciera falta si sospechaba que Sara estaba en peligro. Hablé por primera vez de él dando su verdadero nombre, Federico Di Nardi, mi amigo, con el que viví tanto en esa casa de acogida, donde nos hacíamos compañía. Él fue el que estuvo detrás de la difamación sobre la muerte de mi madre y fue quien divulgó las imágenes de la chica de Londres, con las que llegué a tener hasta un juicio. Desconocía la causa de ese odio hacia mí, fuera como fuese, debíamos frenarlo.

—¿Cómo sabes que es él? —preguntó el jefe del equipo.

—Porque siempre me envía un mensaje con la firma de Marco. —Me sentí observado por todos—. Es como nos llamábamos entre nosotros; él era Marco, y yo, Polo. Cuando nos sentíamos solos o teníamos miedo a la oscuridad gritábamos al aire desde donde nos encontrábamos, y el otro respondía, utilizábamos esos nombres para no ser descubiertos y que no nos castigaran.

—Muéstranos las fotografías de Sara que has recibido —me pidió Matteo—. Samuel, busca en la base de datos toda la información que podemos conseguir de este individuo, así nos ponemos en situación de quién es ahora y a qué se dedica.

—También he recibido mensajes. —Le mostré mi móvil, y el semblante de Matteo se puso más serio.

—Joder, esto complica más las cosas, te amenaza con ella. —Suspiró con rabia—. Carlos, comprueba desde dónde envía los mensajes, seguro que utiliza tarjeta de prepago y el repetidor será de otro país.

—Me pongo a ello —anunció el chico, en cuanto tuvo mi teléfono en su mano.

El equipo se puso a trabajar, y mientras tanto Matteo me ofreció tomar una infusión para calmar mis nervios, ya que no me quedaban uñas por devorar.

—Luca, sé que lo que te voy a pedir no va a ser agradable.

—Tú dirás —dije posando mi vista en Matteo.

—Lo mejor sería que tú y Sara, por un tiempo, estuvierais distanciados.

—Imposible, lo he intentado y casi muero en el intento.

—Lo sé, y no fuiste el único. Ella también lo pasó mal.

—Sí, entre tus brazos, ¿no? —lo corté. Me arrepentí al instante de haberlo soltado. Frunció el ceño esperando una respuesta—: Recibí unas fotografías tuyas y de Sara besándoos muy apasionados en un sofá. Ya te puedes imaginar quién me las envió.

—Mierda —se quejó tocándose el pelo—, te prometo que entre Sara y yo no existe nada. —Asentí incrédulo—. Fue una manera de zanjar lo del pasado, y los dos nos dimos cuenta de lo que queríamos. Ella te quiere a ti. —Sonreí—. Vale, lo de separaros queda descartado. —Puso los brazos en jarra, suspiró y apretó sus labios entre sí—. Pienso lo mejor para ella, aunque tienes razón. Aun así, hay que hacer algo al respecto para que focalice su atención en ti. Al contestarle el mensaje, tal como has hecho, lo único que has conseguido es afirmar que Sara te importa, y eso para los individuos con su perfil es un juego. Es como mostrarle carne fresca a un león hambriento.

—Dime qué tengo que hacer.

—Tenemos que conseguir que ese tipo deje de acechar a Sara y se centre en ti. Intenta pasar más tiempo fuera de Italia, yo hablaré con Gianna para que ponga escoltas a Sara sin que ella se entere. —Cogió el vaso y bebió café—. Por supuesto, Sara no puede saber nada de esto. Si no, su miedo alertará a Federico y se podría complicar todo.

—No me gusta mentir a la persona que amo —confesé.

—No le vas a mentir, solo ocultarás información, cuando lo cojamos se lo explicas todo.

—No estoy muy de acuerdo, aunque lo haré, lo primero es su seguridad. —Nos estrechamos la mano—. Y ¿cómo conseguiremos que desvíe su atención en mí?

—Su objetivo es destruir todo lo que te hace feliz, no quiere dinero tuyo, sino tu infelicidad. Tienes que fingir que Sara no te importa y centrarte en tu trabajo, en Londres, como si fuera lo más fundamental. Cuanto más lejos de ella estés, mejor. Deberás pasar unas semanas fuera y que tu empresa promocione sin parar tus bolos y todo lo que hagas.

—Dios. —Resoplé mesándome el pelo sin cesar, solo de pensar que tendría que estar lejos de Sara, y ella desconociera todo lo que estaba ocurriendo, se me encogía el alma—. Lo haré, quiero coger a ese cabrón.

—Perdonad, chicos. Tengo información de él —interrumpió Samuel con un portátil en sus brazos.

Por lo visto hacía más de diez años que utilizaba nombres falsos de personas difuntas. Lo que les sorprendió fue que no cambiara su imagen, estaba buscado en varios estados por fraude, extorsión y alguna agresión. Localizaron unos hostales donde había pernoctado más de una vez, y dos de ellos estaban muy cerca de los hoteles en los que yo vivía, uno en Londres y el otro en Italia. Era una persona muy astuta, utilizaba teléfono de tarjeta de prepago para no ser localizado cuando emitía llamadas o enviaba mensajes, usando repetidores de la otra punta del mundo. No pagaba con tarjetas, sino en efectivo, y no confiaba en los bancos.

Después de varias horas debatiendo con ellos, y tras cerrar varios puntos, me iba algo más tranquilo a mi casa, Italia. Sabía que dejaba el tema en buenas manos y lo íbamos a coger.

A punto de aterrizar, recibí un mensaje y era de Federico, un selfi con Sara. Casi me da un ataque, a ella se le veía tan inocente al lado de ese salvaje. No hizo falta que se la reenviara a Matteo, su equipo había pinchado mi teléfono para estar al corriente de todo. Tal y como pisé la pista de aterrizaje, cogí mi moto y fui a por Sara.

Sara se proponía hacer mi distanciamiento más jodido con sus avances sobre nosotros. Oírla hablar de futuro me extasiaba, podía llegar a correrme sin tocarme. Me derretí al saber que había hablado con sus padres de mí y me querían en esa cena de Navidad.

Sara cada vez pasaba más tiempo en casa, apenas pisaba la suya, hasta cuando yo estaba fuera de viaje. Me encantaba verla nada más abrir los ojos, comenzaba a resultar una rutina de la que no quería desentenderme. Dos semanas antes de las Navidades reservé todo un restaurante para nosotros. Se encontraba a las afueras de Olbia. Era un lugar sumergido entre la naturaleza y lo reflejaba con sus cristaleras dejando ver la belleza del exterior. Respetaba el medio ambiente, sus muebles eran fabricados con materiales reciclados y ofrecía la mejor comida japonesa que había probado hasta el momento.

Sara iba cogida de mi brazo y no se percató en un principio de que ese lugar era solo para nosotros. Me sentía halagado, solo tenía ojos para mí. Nos sentaron en una mesa central, redonda, acompañada con dos sillas, una al lado de la otra. Pasamos una agradable e intensa cena, con intercambios de miradas y algún que otro gesto lascivo, nos dimos de comer, ¡joder!, qué manera de chupar los palillos, se había propuesto hacerme sufrir.

Sonó la canción A Thousband years, de Christina Perri, me comentó un día que era su favorita desde que vio la película de Crepúsculo y consideré que era la idónea para lo que le iba a proponer, un paso más en nuestra relación. Aparté la silla e hinqué la rodilla al suelo. Sara dejó de comer, más bien, se le cayó el maki de atún de los palillos, sus ojos sorprendidos no se despegaban de mí. Mis manos atacadas buscaron el confort de las suyas, mi estómago se peleaba con un manojo de nervios que hacía más difícil la situación.

—Luca, ¿qué haces? ¿Te encuentras bien? —preguntó nerviosa buscando contacto visual.

—Sara, como dice la canción, quiero dar un paso más. —Respiré hondo intentando controlar mi desbocado corazón—. Me he dado cuenta de que te he amado durante mil años y te amaré por mil años más.

—¿Me lo estás diciendo o me la estás cantando? —me preguntó sollozando.

—Las dos cosas. —Sonreí a la vez que le secaba la lágrima que le caía por su mejilla—. Durante estos últimos meses me he dado cuenta de que no existe amanecer si no es a tu lado y he descubierto que me encanta hacer la cucharita —anuncié conmovido, y ella puso los ojos en blanco dejando escapar una sonrisa. Tragué saliva y cogí fuerzas—, estoy jodidamente enamorado de ti. Estornudo y me salen corazones. Sara, yo… te quiero —afirmé con voz quebradiza de los propios nervios.

—Luca, ¿qué pasa? Estoy atacada.

—Sara, ¿quieres venirte a vivir conmigo?

Saqué de mi bolsillo una copia de la llave del ascensor que llevaba directo a mi casa. Ella abrió los ojos mientras se cubría la boca con las manos, su carita de emoción apaciguó a mi alocado corazón. Su mirada resplandecía por el propio brillo que emanaba esbozándome una sonrisa de oreja a oreja.

—Joder, Luca. Claro que quiero —afirmó lanzándose a mis brazos y provocando que nos cayéramos al suelo.

Jeannette, junto con los patrocinadores, ayudaron a difundir publicidad de mis diferentes trabajos contratados en Londres, como nos pidió la policía. Empezaba la partida y habíamos iniciado nuestra jugada para hacer jaque al rey.

Por otro lado, vivía en una nube. Nunca había convivido con nadie y estrenarme con Sara había sido una puta maravilla. Saber que alguien te esperaba en casa era una sensación inexplicable, satisfactoria. Cada día descubría algo nuevo de Sara y mi adicción por ella aumentaba. Ya no concebía levantarme sin escucharla canturrear en mi oído, era un despertar de lo más placentero.

Hubo un gesto de la Doctora Sexi que me dejó alucinado, por un momento creí que se lo había replanteado. Me puso una condición ante mi proposición, montar una minicocina en un rincón del salón, no se encontraba cómoda rodeada de tanto lujo y tenía sus costumbres, como llevarse el termo de comida a la residencia. No os lo voy a negar, lo dejé todo en sus manos, sin inmutarme.

A ella le fascinó la idea de vivir juntos, sin embargo, que le pagara la penalización de la cesión del contrato del piso que alquiló no le gustó nada. Que conste que no lo hice a la ligera, no me hubiera atrevido, le insistí muchísimas veces y discutimos en otras, hasta que, finalmente, acabé saliéndome con la mía. A mí no me importó hacerlo porque me sentía responsable de ello, en cambio, a Sara le herí el orgullo de mujer, ya que no quería ser dependiente de nadie y quería resolver todo por sí sola. Como era de esperar, no me dejó pagar ni un puñetero desayuno ni comida ni cena. Una mañana se adelantó y fue directa al coche que me llevaba a la oficina la mayoría de los días.

—Buongiorno! Tenga, caballero, la propina de hoy —le dijo animada a mi chófer ofreciéndole varios billetes, mientras este me abría la puerta para que subiera.

—Cariño, no hace falta que le des propina, nunca le doy —le susurré y negué al conductor para que no cogiera el dinero.

—Pues hoy será su primera vez. —Sara abrió la mano del chófer, le depositó el dinero y se la volvió a cerrar.

—Sara, recibe todos los meses una generosa nómina.

—¿A que jode cuando pagan algo que no es necesario? —me preguntó con ironía entre labios.

—No sabes cuánto te quiero.

Nos despedimos con un dulce beso.

Estaba preocupado porque llevaba tiempo sin recibir mensajes de Federico. Hablé con Matteo sin la presencia de Sara. Quedamos en que sería mejor pasar unos días en Londres, según sus últimos movimientos, tenían la sospecha de que me seguiría. Una vez allí, pondríamos la carne en el asador, y él acabaría cayendo como buen depredador.

A cuatro días de la cena de Navidad, tuve que desentenderme de las carantoñas de Sara e irme a Londres, sentado en un avión privado, rezaba porque fuera el último viaje que me separaba de ella. Ya se me hacían duros de por sí, pues con el añadido de la incertidumbre aún fue más amargo.

Tuve que simular una vida que ya no era la mía, me sentía fuera de lugar viviendo lo que hacía en el pasado. Los días pasaban, y Federico no daba señales de vida. Mi paciencia se estaba agotando y la de Sara también, a falta de veinticuatro horas para la gran cena familiar y, según mis redes sociales, dándolo todo por las calles de Londres.

—Mi vida, cálmate. —Intentaba sosegarla a través de mi teléfono—. Me han salido varios bolos importantes y no podía decir que no. Te prometo que mañana estaré sentado a tu lado en esa mesa.

—Más te vale, Luca.

—¿Qué pasa, nena? ¿Me echas de menos?

—No te voy a mentir, cada vez se me hacen más cuesta arriba tus viajes. —Sentí cómo mi estómago recibía un derechazo revolviéndolo todo—. Aunque entiendo que es tu trabajo.

—Y…

—Te echo mucho de menos. —Sonreí derritiéndome por dentro.

—Nada más verte, te comeré entera.

—La que te comerá soy yo si no vienes a la cena, y no como te imaginas. —Suspiré angustiado, prefería estar a su lado que estar ahí haciendo una pantomima. Vi de lejos a la recepcionista, que pedía que me acercara.

—Mi vida, no me voy a perder esa cena ni muerto. —Alcé la mano para que la chica se esperara—. Te voy a dejar, que quieren hablar conmigo.

—Sí, por supuesto —afirmó con un hilo de voz desilusionado—, descansa, cariño.

—Sara, a pesar de que estés molesta, recuerda que te quiero, nena. —Y colgó.

La recepcionista me comunicó que había personal del hotel en mi habitación porque hubo un fallo del sistema y creían que lo iban a solucionar antes de mi llegada. Me invitó a que fuera al restaurante en el que tenía una cena pagada por las molestias, aun así, le dije que no hacía falta, que prefería cenar en la habitación.

La conversación con Sara me dejó exhausto. Estar alejado de ella me resultaba duro, aunque esconderle el motivo me estaba asfixiando. Desde la pérdida de mi madre me prometí exprimir mi vida al máximo sin malgastar ni un puñetero segundo de esta, y en ese momento lo estaba incumpliendo.

Subía por el ascensor y recibí un mensaje de Matteo.

Matteo: Luca, tienes que ir con mil ojos, sospechamos que está cerca. El equipo está en el hotel.

Luca: Como pierda a Sara, no sé lo que haré.

Matteo: Aguanta.

—Aguanta, dice —susurré con despecho.

Faltaban dos pisos por subir cuando recibí un mensaje de la central donde controlaban a mis asistentes virtuales.

Technics AV: Le informamos que ha habido un corte de luz en su establecimiento de Londres, no dispone de asistente virtual, a partir de ahora solo dispondrá de aviso de emergencias, puede pedirla desde su dispositivo móvil con la palabra secreta impuesta por su parte, SARA. Le tendremos informado cuando hayamos podido resolver la incidencia.

Se abrieron las puertas del ascensor y todo estaba oscuro. Mierda, tampoco había luz, cuando me di la vuelta para regresar al hall oí unos pasos.

—¿Hola?

—Hola, señor Santorini, disculpe, estamos aquí para ver si de una vez por todas solucionamos la incidencia. —Era la voz de un hombre que venía del pasillo.

Me había asustado, ya no recordaba que había un técnico en casa. Soltaba el aire retenido por la tensión a la vez que avanzaba hacia el pasillo iluminándome con la linterna del móvil.

—Es verdad, me lo comentó la chica de recepción —dije en lo que me acercaba al chico, que estaba de espaldas mirando la pantalla del ordenador.

—Sí, no sabe lo que me ha costado. —Vi cómo cambiaba la pantalla del ordenador y salía una foto—. Toda una vida. Me paralicé al ver la imagen, era yo de pequeño jugando con Federico en el orfanato. Mis ojos se fueron directos a él y con la luz de la linterna confirmé mis sospechas. Di dos pasos atrás, Federico dejó el portátil en el suelo y avanzó hacia mí.

»¿Dónde vas, Luca? ¿Qué ocurre? ¿Tu dinero no te puede ayudar? —preguntó mirándome con gesto serio.

—¿Por qué lo haces, Federico? ¿Qué te he hecho?

Dejé de retroceder al toparme con la mesa del comedor. Se colocó frente a mí y en un suspiro me agarró con fuerza del cuello tirándome hacia atrás. Apenas podía tragar la saliva, lo que más me aterraba era su mirada de odio, lo tenía tan cerca que veía sus pupilas contraídas de la propia repulsión que me tenía.

—¿Qué me has hecho? —preguntó con tono de rabia—. ¿En serio me lo preguntas? Me has quitado mi vida, esa mujer debía ser mi madre no la tuya. —La rabia se le estaba extendiendo por el cuerpo y la opresión de mi garganta cada vez era mayor—. Yo debería tener tus suites de lujo, tu fama, tu felicidad, tu dinero. No la mierda de vida que tengo…

—¿Necesitas dinero? —soltaba palabras a trompicones.

—¿Dinero? —Estrujó más mi cuello y tosí con fuerza, apenas podía respirar, me iba a estallar la cabeza por el dolor experimentado—. No necesito tu dinero, lo tengo todo pensado. Te voy a destruir y me quedaré todo lo que es tuyo. —Se acercó a mi oído y anunció—: Hasta a esa doctora tan potente que te has agenciado.

Mi cerebro dejó de escuchar, miles de imágenes de Sara conmigo pasaron por mi mente hasta llegar a ese selfi que se hizo con ella. Un fuego nació de mis pies y viajó por mi cuerpo como si fuera la propia pólvora. Ahí acababa su lamentable discurso e iba a poner punto final a este tormento. Golpeé su abdomen como si me fuera la vida en ello dejándolo retorcido del propio dolor. Escupió sangre y empezó a reír.

—Veo cuál es tu punto débil. —Ladeó su cabeza para conectar miradas. Sentía cómo la rabia quería salir de mí para hacer estallar la guerra—. Ya tengo planes para ella.

—Ni en tus sueños, cabrón.

Corrí hacia él, y Federico sacó una pistola de su parte trasera, aunque no fue motivo para detenerme y me lancé sobre él.

Se oyó un estruendo que rompió el silencio de la noche y los dos impactamos contra el suelo. Abrí los ojos y se encendieron las luces. Federico estaba pálido, se le saltaban las lágrimas. Me quité de encima y mis manos estaban impregnadas de sangre, me observé rápido y no tenía nada. Un calor externo me agarró de la mano y era la de él, ahí vi que la sangre era suya.

—Federico, yo no decidí que ella me escogiera, me hubiera gustado que nos acogiera a los dos —confesé mirándolo a los ojos—. Fuiste un hermano para mí.

—¡Luca! —gritó una segunda voz—. ¿Estás bien?

Matteo y su equipo habían entrado en casa sin que me hubiera percatado.

—Llamad a una ambulancia. Hay un herido de bala y otro al que hay que reconocer —comunicó Matteo a Samuel observándome con detenimiento mientras me alejaba de Federico—. Por fin lo tenemos, Luca. No va a ver la luz del sol en años, hay muchos países que quieren juzgarlo. —Lo observábamos desde la distancia—. Me tenías que haber avisado de que subías a la habitación.

—¿Sabías que estaba aquí?

—Sí, la hermana de Samuel es una crack con la informática y nos consiguió un rastreo de él, lleva una semana trabajando para este hotel y seguro que te ha estado controlando los pasos.

Vino la ambulancia y, después de examinarme, me acerqué a Federico antes de que se lo llevaran y no lo viera nunca más.

—No quiero tu compasión —habló dolorido—. Esto no se acaba aquí, Luca. Conseguiré salir, nunca te relajes, no sabes quién puede estar tras tu espalda. —Sonrió, y los sanitarios se lo llevaron hacia el ascensor.

—Deseo que durante el tiempo que estés encerrado reflexiones y puedas desprenderte de esa rabia innecesaria que hace que malgastes tu preciosa vida. A veces las apariencias son un traje que evita exponer tus sentimientos reales. —Entraron en el ascensor y, antes de que se cerraran las puertas, me despedí—: Deseo que encuentres la felicidad.

Una vez desapareció de mi vista, supe qué era respirar tranquilo, llevaba muchos años con esa carga sobre mis hombros y por fin se había esfumado.

32.
Respirar el miedo

Sentada en mi mesa, bueno, y en la de Luca —la compró hacía unas semanas porque era mi favorita, locuras suyas—, con la vista puesta en el exterior, pensaba en lo escalofriante que había sido mi vida desde que él entró como un ciclón aportando aire fresco a todos mis prejuicios.

Al principio los viajes me resultaban positivos, eran perfectos para tener tiempo para uno mismo. Él tenía su espacio, y yo el mío, aunque últimamente se me hacía cuesta arriba llegar a casa y estar envuelta de aquel silencio, me incomodaba. Me sentía como una boba sentada en el sofá esperando a que apareciera de un momento a otro por el maldito ascensor, con esa sonrisa que enloquecía todos mis sentidos y ya no os cuento lo que estiraba las horas para irme a dormir a esa cama tan inmensa. ¿Cómo podía ser? Llevaba toda mi vida durmiendo sola y desde que convivía con él me costaba horrores conciliar el sueño en su ausencia.

—Como continúes meneando la cucharita así, derramarás todo el café. —Una voz femenina me abstrajo de mis pensamientos.

—Ey, Gianna. —Dejé el vaso en la mesa para saludarla—. ¿Cómo estás?

—Yo, bien. ¿Y tú?

—Si te soy sincera, estoy agobiada. —Me sorprendí de mí misma, estuve a punto de confesar algo que no quería exteriorizar. Actué con rapidez y solté lo primero que me vino a la mente—: Todo porque no sé si Luca llegará a tiempo. —«¿En serio, Sara? ¿Esto es lo primero que se te ocurre?», me recriminó mi conciencia.

—Tranquila, ya están de camino —me consoló acunando mis manos mientras a mí se me activaban las alarmas.

—¿Gianna? ¿Cómo sabes que Luca está de camino? —Clavé mis ojos en ella y su gesto pasó a ser de arrepentimiento—. ¿Con quién viene?

—Mierda, la he cagado —susurró demasiado alto—. Suéltame la mano, que te lo voy a contar todo. —Le hice caso y la observé atenta—. Creí que sabías lo de Luca.

—¿Cómo que lo de Luca?

—Vale, veo que no sabes nada. —Rascó su frente, nerviosa—. Soy una puta bocazas. —Hundió la cabeza entre sus brazos y de un brinco me miró—. Bueno, ya no hay marcha atrás.

—Deja de rodear la casa y entra —exigí metafóricamente.

—El equipo de Matteo junto con él han llevado el caso del extorsionador de Luca. No era un periodista sin más, estaba buscado por varios países. —Abrí los ojos y mis manos se unieron como polos opuestos—. Luca ha sido acosado por él durante muchos años y por el momento lo había mantenido controlado, hasta que, al final, el acoso empezó a implicar a personas de su alrededor.

—¿Jeannette está bien?

—Sí, Sara. Jeannette está bien, quien peligraba eras tú. —Mi boca se secó como parte de mí—. Luca no cesaba de recibir imágenes tuyas, de tu día a día. Matteo le pidió que se mantuviera alejado de ti para que se centrara solo en él y mantenerte a salvo. Luca puso de su parte explicando de quién se trataba y así ellos pudieron dedicarse a investigar todo lo que arrastraba ese criminal. —Sentí un calor externo en las manos que me hizo regresar en mí—. No te lo debería contar, ayer Luca se arriesgó muchísimo y gracias a eso lo han capturado.

—¿Está bien? —pregunté asustada.

—Sí, tiene alguna magulladura, aunque está todo controlado. —Una lágrima corrió por mi mejilla—. Ey, tranquila. Lo han podido atrapar y va a ser condenado por varios países. Ese tipo no va a ver la luz del sol durante muchos años. —Me puse en pie y empecé a recoger—. Sara, ¿dónde vas?

—No recordaba que tenía que visitar a un paciente que acaba de llegar a la residencia —mentí como una bellaca y simulé mi mejor sonrisa mecanizada.

—¿Seguro? —Afirmé—. Nos vemos esta noche en casa de tus padres.

Salí disparada de la cafetería y una vez sentada en el coche estallé a llorar. Me sentía idiota; yo, molesta por su impasividad, y él liderando una guerra para que no me ocurriera nada. Aun sabiendo que él estaba a salvo, prefería no tenerlo delante, le hubiera abrazado y recriminado a la vez por habérmelo ocultado.

Me fui a casa a recoger mi vestido para la cena de Navidad y le dejé preparado su traje encima de la cama con una nota:

El móvil no me funciona demasiado bien,
nos vemos en casa de mis padres.

Con ganas de verte. Sara.

Apagué el teléfono. Luca cazaba al vuelo todos mis estados de ánimo, no podía engañarlo. Quería comprobar si confiaba en mí y, si cuando encontrara el momento, me confesaría lo que me había ocultado durante un tiempo. Él siempre me había brindado una oportunidad, yo no iba a ser menos.

Pasé el día con mi madre e Isabella, la cocinera, que estaban emocionadas por la celebración de esa noche. Mi madre empezaba a volver a ser la de antes, aunque no del todo. Me gustaba mucho la mujer que tenía delante, la cual había aceptado la pérdida de un hijo. Verla decidida, ilusionada por esos proyectos que a ella le hacían feliz, me emocionaba. Su mirada volvía a brillar y hasta su sonrisa desprendía sinceridad.

Sentadas en la cocina, mi madre me mostraba todo lo que tenía organizado.

—Mamá, ¿cincuenta personas? —pregunté sorprendida.

—Ya sabes cómo es tu madre, no le gustan los números bajos —intervino mi padre mientras besaba a mi madre—. Chicas, hoy no como en casa, necesito cerrar unas cosas del trabajo, antes de las cinco estaré aquí.

—Más te vale, caro —le advirtió mi madre, y todos sonreímos.

—¿Dónde vas a meter a tanta gente?

—He contratado a una empresa de cáterin que vino a casa hará unos días y dijo que en el salón se podría hacer. Ellos se encargarán de todo: del mobiliario, la decoración, el servicio y, por supuesto, la comida —esto último lo recalcó echándole un vistazo a Isabella, y ella refunfuñó preparando los cafés—. No quiero que trabajes cuando eres una de las invitadas, descansa y disfruta por una vez.

—Señora, ya sabe que yo disfruto cocinando y le agradezco su invitación, aun así, yo no debería estar ahí.

—¿Cómo que no, Isabella? —inquirí—. Tú eres de la familia, eres la que más nos conoce a todos nosotros. Has reído, llorado y sufrido a nuestro lado, y eso no lo hace cualquiera, sino alguien que te quiere.

—¡Ay! Ya me va a hacer llorar, cállese, señorita.

—Aparte, como siempre me has dicho, la mamma es la que manda —le recordé con un guiño de ojos.

La convencimos para que se tomara el café con nosotras y participara en ideas para la organización de la cena. Por un momento me olvidé de todo y disfruté de esos pequeños placeres que te ofrecía la vida, aquellos que si no pasas por situaciones muy duras no los llegas a apreciar. Observaba desde fuera esa escena y comprobé cómo mi familia volvía a ser UNA FAMILIA.

Entrada la noche, el salón de casa de mis padres parecía otro. La empresa que había contratado mi madre hizo magia. En el centro se hallaba una mesa enorme y alargada con todos los detalles, los colores que predominaban eran el blanco y el dorado. En cada plato había un identificador con el nombre de la persona indicando cuál era su lugar. Había vasos y copas para que cada uno decidiera qué quería beber. Colgaron unas lámparas majestuosas cuya iluminación era proporcionada por diferentes tamaños de velas. En una esquina de esa habitación se encontraba el árbol de Navidad repleto de regalos, el de todos los años, creía recordar que de pequeña me parecía más grande. No faltaba de nada, algo que siempre le había caracterizado a mi madre era que pensaba en todos.

Para que en esa sala no reinara el silencio, mi padre conectó el hilo musical con la Quinta sinfonía de Beethoven de fondo, qué recuerdos me traía esa música. Siempre nos la ponía de pequeños a mi hermano y a mí cuando jugábamos o estudiábamos, daba lo mismo, podía ser Beethoven, Bach o Mozart, él comentaba que era para estimular nuestra inteligencia.

Empezaron a llegar invitados y no había rastro de Luca. Cogí mi teléfono y por un momento lo iba a encender, cuando unos brazos me rodearon con fuerza y me quitaron de mis pensamientos.

—Ciao, bella! —Era Nicola con una hermosura embriagadora—. Qué guapa estás.

—No más que tú, vas preciosa.

Venía cogida de la mano de Christian, al que se le notaba nervioso, no me extrañaba, no era una situación muy cómoda que digamos, aun así, Nico siempre sería de la familia y entendía que con el tiempo lo acabaría aceptando. Lo saludé y detrás de mí vinieron mis padres a darles una afectuosa bienvenida. A continuación, fueron mis amigas las que llegaron y nos abrazamos como si hiciera años que no lo hacíamos. Todas accedieron menos Gianna, que se quedó conmigo.

—Sara, me sabe muy mal lo que ha ocurrido hoy… —Me sujetó de los brazos—. He cometido un error.

—No, tranquila estoy bien. —Sentí cómo los nervios volvían a salirme por la boca del estómago y empezaban a jugar con mi seguridad.

—No he sido una profesional, a veces me olvido de que los temas del trabajo deben quedarse en el despacho. La confianza que mantengo contigo es muy fuerte y eres la única persona con la que me siento segura para liberar mi tensión. Lo siento.

—Tranquila —la consolé con un abrazo—. Me encanta saber que soy importante para ti y eso no lo va a cambiar nada ni nadie, ¿recuerdas nuestra canción?

—Claro que la recuerdo, Chasing Cars, de Snow Patrol.

—Si solo me acuesto aquí…

—¿Te acostarías conmigo y olvidarías el mundo? —continuó ella la canción.

—Con Luca he entendido el significado de esas palabras y quiero que sepas que sí, que me acostaría a tu lado y me olvidaría del mundo. —Gianna me observaba con los ojos conmocionados, llenos de lágrimas, emoción y pinceladas de alegría. Era la primera vez que desgarraba esa fina capa que cubría mi alma. Y qué bien se quedaba uno.

Y en ese instante, por encima del hombro de mi amiga, lo vi llegar. El corazón empezó a latir sin control y mis ojos no querían despegarse de él. Mis sentimientos habían entrado en discordia y no se ponían de acuerdo. Ahí seguía quieta, sin moverme, deleitándome en lo bien que le quedaba el traje azul marino, con esa camisa blanca que realzaba su tez bronceada y moría con la pajarita azul cielo con anclas dibujadas, era la responsable de crear más intensidad a esa maldita mirada que noqueaba todos mis sentidos. Sonreí como una boba viendo cómo se acercaba con esa seguridad que le caracterizaba. Lo abracé con fuerza, impregnando mis fosas nasales de su fragante olor que estimulaba mis hormonas alterándolas a pasos agigantados. Dejé un reguero de besos por su rostro hasta llegar a su boca, donde me esperaba con ganas.

—Ey, nena —dijo con un hilo de voz. Apoyó su frente sobre la mía—. Si sé que me vas a recibir así, consideraré irme más a menudo a Londres.

Clavé mis ojos en los suyos, y noté cómo intentaba leer entre líneas.

—Ni muerta. —Sonrió y acabó contagiándome.

Nos disponíamos a entrar cuando oí que me llamaban a lo lejos, me giré y vi a Matteo.

—Qué bien que hayas podido venir —le confesé, y nos dedicamos un tierno abrazo—. Ven. Te voy a presentar a Luca. —Se miraron y vi complicidad entre ellos—. ¿O ya os conocéis?

Los dos dejaron de sonreír y se fijaron en mí. Sí, lo sé, a veces mi yo mezquino salía a la superficie sin poder dominarlo.

—Bueno… —dijo Luca titubeando.

—No —intervino con rapidez Matteo.

—¿Bueno o no? —les pregunté con una sonrisa ladeada y mirándolos a ambos.

—Chicos, qué bien que ya estéis aquí —anunció mi padre desde la puerta de entrada—, pasad, que ya estamos todos.

La cena fue muy entretenida, dio la casualidad de que mi madre me sentó entre ellos dos. Teníais que verlos, a cuál más servicial. Gianna, la pobre, quería morirse, aunque sin que nadie se diera cuenta le hacía gestos para que no se preocupara.

—¿Podemos hablar? —me preguntó Luca al oído en lo que esperábamos por el segundo plato.

—Ahora no —contesté con dulzura conectando la mirada con él. No quería arruinar un momento que era importante para mí y para todos los invitados que estaban allí. Ya tendríamos tiempo para hablar—. Vamos a disfrutar, que es lo que toca ahora. —Asintió, y le besé.

Durante los postres mi madre contrató a un profesional para realizar las fotografías familiares de esas fiestas. Primero se hicieron una mis padres solos, luego me uní yo. Más tarde mi madre pidió que lo hicieran Nicola y Matteo. Luca nos observaba junto a Christian con una sonrisa emotiva, hasta que mi madre los llamó, a los dos, para que se unieran a nosotros, y se quedó pálido.

—¿Luca? ¿Estás bien? —le pregunté, y lo agarré del brazo para tirar de él, ya que ni reaccionó—. Va, ven, vamos a que nos hagan la foto.

—¿Conmigo? —Su cara era un poema, me lo hubiera comido a besos, aunque estábamos rodeados por demasiada gente.

—Claro, eres un enchufado. Ahora eres el novio de su hija —susurré divertida a su oído a la vez que nos colocábamos donde nos indicaba el fotógrafo.

Desde ese instante Luca se relajó y disfrutó del evento como se merecía. Hasta bailó con mi madre e Isabella. No sabía si esa historia iba a ser duradera o no, de lo que sí estaba segura era de que iba a exprimirla al máximo.

Por fin, después de rogarle varias veces a Luca para que nos fuéramos a casa accedió. Sabía que podía ser por dos motivos: uno porque no quería quedarse a solas conmigo o dos porque se lo estaba pasando muy bien.

Durante el trayecto del ascensor Luca no dejaba de mirarme el corpiño, sabía que le iba a cautivar. Era de color beige cubierto de purpurina dorada y la tela que envolvía mi abdomen era traslucida dejando ver mi piel. Lo elegí con picardía, quería que se deshiciera solo con verme, yo también disfrutaba contemplando su cara de deseo por tocarme. Lo acompañé con una falda larga de tul negra y un recogido bajo para que mi pecho acaparara toda su atención.

Se abrieron las puertas del elevador, y entramos en casa.

—Sara, yo…

—Cállate, Luca. —Me lancé a él nada más cerrarse las puertas como una leona atacando a su presa.

Mis manos descansaron cuando consiguieron tocar la calurosa piel de su torso, no sabía que podía costar tanto desabrochar una camisa con el frenesí por las nubes. Nuestras lenguas hambrientas se dejaron llevar por la pasión que desprendíamos. Lo llevé hacia la mesa y se quedó apoyado, dejé caer la falda al suelo, y él ladeó su cabeza para observarme con afán. Gemí de lo sexi que estaba. Lo empujé con sutileza, y Luca se dejó guiar, tumbándose sobre la mesa y sin perderse detalle. Sentada a horcajadas le susurré:

—No sabes lo que disfruto cuando te siento indefenso y tengo el poder de decidir qué hacer en todo momento.

Recibí un gruñido a modo respuesta y, al instante, sentí cómo presionaba mis caderas y sus yemas resbalaban por mis glúteos aferrándose a ellos. Se me escapó un gemido en toda la boca al notar su sugerente erección en mi cálido centro del deseo. Arrastré mi nariz por su rostro embriagándome de su olor, Luca no paraba de frotarse contra mi cuerpo y mi cordura empezaba desvanecerse. Lo besé como a él le gustaba que lo hiciera, apasionadamente, advirtiendo lo que estaba por venir. Un gruñido rompió desde mi garganta haciéndome sonreír con maldad. Viajé por su torso sin dejar tramo por besar hasta llegar a su bajo vientre. No tardé en desentenderme de su ropa y liberé esa suculenta erección. De rodillas, frente a ella, conectamos miradas, y él no dejaba de resoplar pellizcándose el labio inferior, la agarré con firmeza y, muy segura de mí misma, la saboreé como si fuera un helado a punto de derretirse. Con movimientos lentos y jugosos. Hasta que Luca me suplicó que parara. Me coloqué sobre él y sin dejar de mirarnos empezamos a bailar la misma sintonía.

—Sara, no puedo más, quítate el maldito body —me pidió con la voz entrecortada.

—Espera, que me lo desabrocho.

—No. —Me sujetó la mano—. Quítatelo entero. Necesito sentirte.

—Ya somos dos.

Desnuda y sentada sobre él me deleitaba con la imagen que me ofrecía en ese momento. Luca, con tan poco, consiguió hacerme sentir confiada, poderosa, segura de mí misma, era una sensación que hacía años que en el ámbito del amor no disfrutaba.

No tardó en acariciar mis senos masajeándolos con rudeza y con mis manos lo acompañé. Arrastré mi húmedo sexo por el suyo, invitándolo a jugar. Hasta que la lujuria tomó cartas en el asunto y su miembro entró abriéndose paso entre mis estrechas paredes y desatando el descontrol. Mi movimiento empezó a ser incontenible, tener el poder de mi propio placer era maravilloso y con la ayuda de su cuerpo, excepcional.

Mis manos aplastaban sus hombros de la satisfacción que experimentaba, miré al techo dejando liberar mi delirio. Noté una sacudida en mis muslos que rompió mi concentración.

—Nena, tengo que sacarla, me voy a correr en breve —me anunció Luca con temor.

—He empezado a tomar anticonceptivas. —Su sexi rostro pasó a tener una expresión de asombro que me hizo reír—. Hará más de un mes y quería anunciártelo cuando estuvieras dentro de mí.

—Joder, nena. No sabes lo cachondo que me has puesto. —Tiró de mí para buscar mi boca y besarme con fogosidad—. Es el mejor regalo de Navidad que me podías dar.

No tardamos en coger el ritmo y cada uno, en su debido tiempo, llegamos a culminar ese placentero momento. Como era ya un ritual, nos quedamos abrazados recuperando nuestras respiraciones.

Nos levantamos y continuamos nuestra sesión de arrumacos bajo el chorro de agua de la ducha. Éramos dos adolescentes frente al espejo, sin dejar de querernos, me envolvió con una toalla y, entre beso y beso, me confesó:

—Me encantaría capturar este momento. No sabes lo feliz que me has hecho.

—Vamos a hacerlo —sugerí.

—¿Cómo? —Dejó de besarme para mirarme a través del espejo.

—Coge el móvil y nos hacemos una foto, con el tiempo seremos los únicos que recordaremos qué pasó en este día.

En dos segundos lo tenía de nuevo detrás de mí abrazándome con el móvil en la mano. No miré cómo salió la foto, me quedé con la imagen de ese espejo; dos personas ilusionadas que juntos andaban por un mismo camino.

Nos fuimos a la cama y no teníamos sueño, nuestras yemas no paraban de leer en braille nuestras pieles al mismo tiempo que disfrutábamos del silencio.

—¿Qué ha sido lo de hoy, doctorcita? —Rompió el silencio Luca a la vez que uníamos las palmas de nuestras manos y entrelazábamos los dedos en el aire.

—No sé cómo definirlo, si es sexo o amor, lo que sí que sé es que cuando lo hacemos nuestras almas se entienden y nuestros corazones se convierten en uno, dejando nuestros sexos de lado y pasando a ser una sola persona.

—Dios, nena. —Me estrujó con fuerza entre sus brazos—. Hoy contigo estoy recibiendo una sobredosis de amor brutal. Me estás dejando sin palabras. Lo que he aprendido es que no voy a querer a otra en mi cama que no seas tú.

Esa noche me sentí bien, supe dejar de lado mis preocupaciones y disfruté del momento. Conseguí poner delante de todo lo que más ansiaba y era estar con Luca.

En el futuro no sabía qué iba a ocurrir, ya se vería.

33.
Qué romántico era,
hasta que…

La claridad que se filtraba por la ventana me despertó, abría y cerraba los párpados con lentitud hasta enfocar la vista. Sonreí al recordar la pasada noche. Estiré mi brazo para encontrar a Luca y no estaba. Se oía música a lo lejos, cogí la sábana, me envolví con ella y con la felicidad a todo volumen me fui en su busca. Me asomé por la puerta del salón y me encontré a un Luca bailarín, en ropa interior, yendo de un lado a otro de la cocina. Me entró la risa al ver lo animado que estaba, era puro espectáculo, cantaba superemocionado. Por la letra de la canción entendí que cantaba La noche de Anoche, de Bad Bunny y Rosalía. Si con la imitación de Bad Bunny me reía, os podéis imaginar cuando llegó el turno de Rosalía, no podía parar. Dios, acababa de descubrir algo que se le daba fatal, no era perfecto, como parecía. Preparaba el desayuno y, por cómo estaba decorada la mesa, iba a ser romántico.

—Mmmmmm, ¿y esto? ¿A qué es debido? —pregunté cogiendo una fresa del frutero de la mesa.

—Porque te quiero —me soltó de sopetón señalándome con la espátula—. ¿Te parece un buen argumento?

—Sí.

Me senté y disfruté del panorama.

Comenzamos a desayunar muy animados intercambiando impresiones de la cena de Navidad y de la fiesta que continuamos en privado. En ningún momento le vi intención de sacar el tema de Londres. Aun así, me callé mordiéndome la lengua, quería que fuera él. A pesar de que me gustaba la conversación que manteníamos, lo dejé por imposible y recogí mi desayuno para vestirme e irme a la residencia.

—Nena, ¿te vas a ir sin besarme? —Me acorraló mientras elegía chaqueta.

—No es mi intención —contesté con la vista puesta en el fondo de mi armario.

—Sara, mírame, por favor —apostilló Luca dándome la vuelta sobre mí misma—. Es que no sé ni por dónde empezar… —Yo tampoco sabía qué decir—. Por lo visto ya sabes algo, aun así, te lo voy a contar desde el principio.

Al oír por todo lo que había tenido que pasar sin poder contarme nada sufrí. Sabía lo que era cargar una mochila llena de piedras por causas del pasado, aunque, si le añadía la responsabilidad del bienestar de la persona a la que amabas, tenía que ser devastador. Aun con todo, me sentía defraudada, ya no por el tema de la confianza, sino porque no supe descifrar en ningún momento que él estaba mal.

—Dime algo… —Me subió el mentón para que me centrara en él—. No te imaginas lo que he padecido por no contártelo, sin embargo, más duro se me hubiera hecho perderte. —Sus dedos acariciaron mi mandíbula y su pulgar se paseaba por mi boca.

—No estoy enfadada contigo, sino conmigo. Al principio, cuando lo supe todo, creí que mi reacción era porque no confiabas en mí. —Noté cómo sus brazos me estrujaban y me aproximaban a él—. Y ahora me he dado cuenta de que es todo lo contrario. —Me miró extrañado—. Tú has hecho por conocerme, cualquier gesto, mirada, sabes lo que me ocurre. En cambio, yo no sé nada de ti. No me he percatado de que ocultabas algo, de que te encontrabas en una encrucijada.

—No te obceques con esto, claro que me conoces. —Me abrazó con fuerza, y apoyé mi cabeza sobre su pecho, donde los latidos de su corazón apaciguaban mi agobio—. Nena, la manera que tuviste de confesarme lo de las pastillas anticonceptivas fue maravillosa. —Consiguió sacarme una sonrisa—. No te fustigues más. Ven, dame un beso.

Quise pensar que tenía razón, aunque no me quedé convencida del todo.

Pasaron los meses y entrábamos en primavera.

La relación con Luca cada vez estaba más afianzada. La locura siempre estaba presente, ya no era el único que sabía sorprender, imaginaos, un día me planté en Londres y fui al restaurante donde cenaba él con unos patrocinadores y le pedí al camarero que le llevara un tequila sunrise, lo miró extrañado y al instante me buscó por el local, un día me desveló que fue la bebida que tomaba el primer día que nos besamos por accidente. Ya os podéis imaginar cómo acabamos. Y así mil aventuras más, aunque él siempre me ganaba. Una mañana en la residencia me acompañaba al despacho la nueva recepcionista, porque Martina en breve cogía la baja por maternidad, y cuando abrí la puerta casi me da un soponcio al verlo desnudo y tumbado sobre la mesa, cerré con rapidez deseando que la chica no se hubiera percatado y le di mil excusas para dejar lo que estábamos haciendo para otro momento.

Últimamente, Luca pasaba muchísimo tiempo en Londres, aun así, los viajes no cesaron, gracias al avión privado todo era más cómodo, él regresaba a casa cuando veía un hueco o cuando los dos lo necesitábamos. De un día para otro empezaron a lloverle ofertas a mares, ya no solo como DJ, sino que también firmas de diferentes diseñadores se pusieron en contacto con él para que fuera modelo para sus eslóganes. ¿Quién me iba a decir que sería la mujer más envidiada?, por lo visto disfrutaba de una de las personas más deseadas del mundo. La prensa entró de nuevo en mi vida, aunque esta vez respetando mi espacio vital, pidiendo permiso y alguna vez que otra abordándome por la calle para sonsacarme las últimas novedades de Luca o cómo nos iba en el ámbito del amor.

Jeannette me recomendó que abriera un segundo perfil en redes sociales para que dejara mi intimidad a un lado. Así lo hice, con ayuda de Giulia, y esta flipó al ver cómo mi cuenta crecía en seguidores cada vez que parpadeábamos.

Escogimos de mi galería, con esmero, las fotografías que queríamos publicar, y las personas no cesaban de darle amor y comentarlo todo. Al ver el aclamo que tuvo mi perfil nuevo, el cual me dijeron que debía estar activo casi cada día, contratamos a una empresa que se encargó de ello. De vez en cuando, yo subía alguna historia, días después, grabando diferentes lugares que frecuentaba; cafeterías, paisajes, el laboratorio con mis compañeros celebrando otro éxito más, en España cuando iba a las ponencias y a visitar a mi segunda familia, en el avión privado…

Por otro lado, las investigaciones absorbían la mayor parte de mis días, gracias a las generosas aportaciones que recibió la fundación. No os podéis imaginar qué libertad sentíamos, mis compañeros y yo, por poder continuar con un proyecto sin miedo a que se quedara a medias. De vez en cuando me llevaba al señor Adriano, para que rompiera su rutina y pudiera rodearse de nuevo de lo que había sido en su pasado. Nos ayudó a desbloquearnos en varios puntos que no sabíamos cómo continuar comentándonos situaciones que había vivido. Pasar tiempo con él hizo que descubriera facetas suyas fascinantes. Ese señor solitario, reservado y a veces gruñón tenía mucho que enseñar, y yo estaba dispuesta a aprender todo lo que él quisiera.

Yo no era la única que también quería dedicarle tiempo, Luca se tomaba como norma general todos los jueves ir a la residencia a recogerlo y nunca sabía dónde iban. Aunque viéndoles la cara cuando regresaban era suficiente. Todos los lunes Adriano y yo nos íbamos a desayunar, y cuando podía Luca se apuntaba. Ver sonreír a ese abuelo nos llenaba el alma. El día que Luca se presentó en la residencia con un piano, a Adriano casi se le salen los ojos de órbita, aunque no fue el único. Tocó Luca e iluminó varias miradas. Sin esperárnoslo, se animó Chiara dejándonos sin habla, fluyó la magia a través de sus dedos. Una de las composiciones se la dedicó a su difunta amiga y compañera de hazañas, Gabrielle, que nos abandonó hacía unas semanas. Disfrutando de ese espectáculo desde la lejanía me replanteé que, en realidad, nunca sabíamos a quién teníamos delante hasta que este decidía mostrarte parte de él.

Mi familia recibió a Luca con los brazos bien abiertos, hasta Isabella, que no paraba de pedirle que le enseñara a elaborar un plato que él preparó la primera noche que nos invitaron a cenar a casa. Ese día consiguió que nos metiéramos todos en la cocina disfrutando de un momento entre risas, aunque a Isabella al principio le descabelló la idea.

—Nena, ¿cómo estás? —Oía la voz de Luca al otro lado del teléfono.

—Buongiorno, caro! Estoy en el despacho de la residencia revisando los resultados del laboratorio de todos los pacientes…

—Y ¿qué te preocupa?

—Veo algunas irregularidades en las analíticas de varios de ellos.

—Adriano no será uno, ¿verdad? —Su tono de voz me sonó a culpable.

—Luca, ¿dónde lo llevaste el otro día? —Se quedó mudo, y la fuerte respiración le delató—. Sé que estás ahí, que tienes cobertura y me has oído a la perfección. Confiesa.

—Me pidió que lo llevara a una pastelería donde hacían los mejores merengues del mundo y…

—La madre que lo parió —lo corté—. Hace contigo lo que quiere.

—¿Me estás llamando débil?

—No, todo lo contrario. Eres el hombre con el corazón más grande que conozco, y Adriano lo sabe. También sabe que, poniendo su mejor mirada de persona indefensa, conseguiría cualquier cosa. —Oí cómo Luca hablaba para él, aunque no descifré qué decía—. No pasa nada, amor, esta semana viene el fisioterapeuta y le voy a recomendar que ande, no sabe con quién se ha metido.

—Ahora cambiando de tema, esta tarde nos vemos. Por fin, después de ocho días, regreso a casa.

—Qué gusto da oírte decir eso. —Recordé que tenía que hacer un par de llamadas, si no, la sorpresa que tenía preparada para Luca no sería posible—. Amor, tocan a mi puerta. Nos vemos esta tarde. Feliz viaje, mi vida.

—Gracias, nena. Contando las horas para verte, te quiero.

Él aún no sabía nada, sin embargo, esa mañana me habían dado la mejor noticia que podía recibir en mi carrera profesional. Iba a estar a cargo de las próximas formaciones para las nuevas investigaciones. Eso implicaba invertir la mayoría de mi tiempo y tenía que decidir qué hacer con la residencia. Aún no se lo había dicho a nadie, solamente lo sabía mi padre porque fue quién me dio la noticia.

Me pasé todo el día encerrada en el despacho de la residencia, entre poner al día las historias clínicas y dar de baja otras, el tiempo se me pasó volando. Llevábamos varios meses en los que nos iban dejando abuelos, algunos por edad y otros por dolencia, era una pena ver cómo los demás se quedaban velando por su ausencia. Estuve buscando soluciones con el director del asilo; terapias con animales, excursiones, aumentar las visitas de los familiares y hacer más actividades para tener sus mentes ocupadas. Me preocupaba muchísimo cómo se tomarían si decidiera dejar la residencia, sobre todo, Adriano.

—Doctora Martínez. —La recepcionista me trajo de mis pensamientos entrando en mi despacho—. Le traigo la infusión de todos los días y algo de comer, que ya son las cinco de la tarde y aún no ha salido de aquí.

—Ains. —Suspiré—. Muchas gracias, Anabelle. ¿Qué haría yo sin ti? Siempre tan atenta.

—No es nada, lo hago encantada. —Sonreí y abrí la ensalada griega que había dejado sobre la mesa—. Usted siempre me ha recibido con una sonrisa. Por cierto, alguien la espera.

—¿Quién? —Levanté la vista y vi a Luca apoyado en el quicio de la puerta.

—Por lo visto, no me ha hecho caso al decirle que se quedara en el hall —dijo Anabelle mirándolo con cara de pocos amigos—. Lo siento, doctora.

—Tranquila, Anabelle. No hace caso a nadie, sé de lo que hablo.

En lo que yo acababa de cerrar varios temas, Luca aprovechó para visitar a Adriano.

Salíamos del centro agarrados de la mano y nos encaminamos a la cafetería donde trabajaba Stella, ya que nos esperaban todos nuestros amigos. Por alguna razón Basilio quería vernos.

—¿Crees que están embarazados? —le pregunté a Luca con la vista puesta en la carretera.

—Yo creo que se casan.

—¿Gianna? ¿Casarse? —Mi voz iba cargada de ironía y acompañada por gestos de incredulidad.

—¿Por qué? —Colocó su calurosa mano sobre mi muslo—. ¿A ti no te gustaría casarte? —Dios, mierda, joder, empecé a toser. «¿Casarme? ¿Ahora? ¿Por qué?», pensé y grité en mi mente—. Tranquilaaaa, no te voy a pedir matrimonio. —Su mano consolaba a mi muslo—. Por ahora.

Llegamos a la cafetería y recibí un mensaje:

Desconocido: Señora Martínez, la azotea está lista. Cuando usted quiera disponer de ella, solo tiene que avisarnos veinte minutos antes para tener todo preparado.

Genial, me encantaba cuando las cosas salían así de bien.

—¿Quién es el responsable de hacerte sonreír así? —me preguntó Luca desde la entrada del establecimiento.

—No es nadie… —Clavó su vista en mí y actué rápido—. Vamos, que están todos dentro. —Tiré de su mano y me siguió no del todo convencido.

—Te apuesto cincuenta euros a que Basilio le pide matrimonio —me susurró a la vez que avanzábamos hacia ellos.

—De acuerdo.

Pasamos una tarde entrañable comentando anécdotas de nuestro día a día. Stella se unió a nosotros una vez acabado su turno, fue agradable tenerla ahí como una más del grupo. Vivimos varias situaciones incómodas meses atrás, por las que no podían estar en el mismo lugar Flavio, Gennaro y Stella. Hasta que ellos dos, Flavio y Gennaro, al ver en el compromiso que nos ponían al resto, pusieron las cartas sobre la mesa. Al principio, los dos se alejaron de nosotros y respetamos su decisión, poco a poco, sin intervenir, empezó a venir uno, más tarde el otro, hasta que volvimos a ser la pandilla de siempre.

—Bueno, pareja —cortó por lo sano Giulia—. ¿Cuál era la intención de esta reunión?

—Eso, amiga, tú, directa a la yugular, como siempre —continuó Flavio.

—Yo creo que Basilio lo ha hecho porque hace tiempo que no estábamos todos juntos —intervino Gianna entrelazando sus dedos con los de Basilio—. Y ha aprovechado que Luca también estaba aquí.

De repente, Basilio hincó una rodilla en el suelo, y los demás nos helamos. Gianna, al ver nuestra cara, se giró y se encontró con un anillo esperándola.

—Amore, sé que odias las bodas y que para ti este anillo no significa nada, en cambio, yo soy un enamorado de la vida y la quiero disfrutar contigo. Hoy hace diez años que me arriesgué a robarte un beso en el banco del parque y pensé que iba a acabar en un hospital. Y míranos. —Todos nos reímos, sabíamos lo peligrosa que era Gianna—. Hoy me planto aquí, frente a ti, con la mejor compañía que podríamos elegir, para pedirte: Gianna Coppola, ¿te quieres casar conmigo?

Nadie dijo nada, esperábamos atentos a la contestación de nuestra amiga. Que se encontraba con la vista fija en Basilio y con las manos metidas entre sus piernas. Intercambié miradas con Antonella, la espera se nos estaba haciendo eterna. Luca acunó mi mano y me guiñó un ojo.

—¿Qué te voy a decir? —apostilló por fin mi amiga—. Aunque odio todo este tipo de celebraciones, sé que a ti te encantan. Basilio. —Él la miraba expectante, aunque algo inquieto—. Eres la suerte de mi vida y no me importara ir con un hierro en mi dedo si es lo que te hace feliz.

—¿Y eso qué quiere decir? —interrumpió Giulia.

—Que nos casamos —anunció Gianna.

Basilio se lanzó a los brazos de Gianna para besarla con pasión, los demás nos emocionamos y nos abrazamos entre nosotros.

Subíamos por el ascensor y mis ganas de confesarle la noticia empezaban a asomarse por mi rostro, aunque debía esperar, solo quedaban seis plantas. Para que no me descubriera le tapé los ojos.

—¿Qué haces, Sara? —preguntó Luca a la vez que sus manos buscaban mi cuerpo.

—¿Tú sabías lo de la pedida de mano de Basilio? —Toqué el botón de la azotea y recé para que al equipo del hotel le hubiera dado tiempo a preparar todo. Luca quiso conducir y corrió más de lo debido.

—Me debes cincuenta euros.

—Lucaaa…

—Puede que me preguntara dónde podía conseguir un anillo único y urgente. —Aluciné, «¿por qué siempre recurrían a él?», me dije—. Hice varias llamadas y le conseguí un taller.

—Eres increíble —susurré a su oído cariñosamente.

Llegamos a la azotea y, cuando se abrieron las puertas del ascensor, me asombré de lo bonito que lo habían preparado. Acompañé a Luca hasta la manta con cojines que había en medio rodeada por varias velas encendidas de diferentes tamaños.

—¿Listo? —Luca asintió con la cabeza, y le destapé los ojos.

Lo miraba todo anonadado y con la boca abierta. Me agarró de la mano, ilusionado, y tiró de mí para abrazarme.

—¿Y esto?

—No eres el único que sabes dar sorpresas. —Él continuaba observándolo todo, nos acomodábamos sobre los cojines.

De repente se abrieron las puertas del ascensor, era un camarero de piso que venía a servirnos la cena. La dejó en una mesita pequeña cerca de la manta y preparó la botella de vino blanco dejándola enfriar en la cubitera.

Una vez a solas retomamos la conversación.

—Nena, cada día que pasa tengo más claro que quiero vivir contigo todo lo que la vida me permita. —Sin apartar la mirada me besó la mano—. Aprovechando que estamos aquí te quería decir que…

—Luca, yo también tengo algo que anunciarte —le interrumpí.

—Ah, pues empieza tú primero.

—¡Me han ofrecido ser la formadora para las nuevas investigaciones! —Se alegró, aunque por su gesto no sabía del todo a qué me refería—. Eso me va a obligar a dedicarle mucho tiempo. No todos los días te brindan una oportunidad así y no la puedo desaprovechar.

—¿Dónde sería? ¿En España?

—Aquí, es en el mismo centro que la fundación. El problema es que, si quiero mantener todos mis trabajos, me va a restar tiempo personal contigo.

—La residencia no la puedes dejar, morirían de pena —apostilló serio—. Aunque sea un día a la semana, tienes que ir.

—Lo sé, y tú…

—Sara. —Colocó un mechón detrás de mi oreja—. No puedes rechazar una oferta que te hará crecer profesionalmente. Nosotros tenemos todo el tiempo del mundo. —Lo besé con dulzura.

—¿Y tú? ¿Qué querías decir?

—Nada —contestó muy rápido y me acercó la tabla de embutidos para que cogiera algo para comer.

—No me ha resultado que fuera nada. —Ladeé mi cabeza para buscar la calidez de sus ojos.

—Al presenciar lo de Gianna y Basilio me han entrado ganas de avanzar un paso más en nuestra relación.

—Luca, yo…, lo de casarme —titubeaba.

—No es eso. Este mediodía lo pensaba en el avión, me han ampliado varios contratos en Londres y mis estancias ahí serán más largas. —Lo escuchaba con atención, no sabía a dónde quería llegar—. Últimamente los dos dormimos solos, echándonos de menos y, por los planes de futuro que se nos han presentado, va para largo. ¿Por qué no dormimos juntos?

—No te entiendo —confesé extrañada.

—Pues, ¿por qué no te vienes a vivir conmigo a Londres? —Tragué saliva, no sabía que decir. «¿Por qué no continuamos como hasta ahora?», me cuestioné—. ¿No vas a decir nada?

—Creo que ahora no es momento de irme a Londres.

—¿Por qué? Entiendo que las primeras semanas tengas que estar aquí para organizarte y saber cómo va a ir tu agenda, en cambio, una vez planificado puedes viajar a Londres, tienes el avión privado para cogerlo cuando quieras.

—Sí, es cómodo, aunque… —No conseguía reunir las palabras correctas para explicarme, me estaba agobiando y, por el tono de Luca, él también—. ¿No podríamos continuar como hasta ahora?

—¿Viéndonos a través de una pantalla? ¿Dormir juntos cada cuatro días?

—Luca, yo…

—¿Tú qué? —me preguntó alterado—. Llevamos tiempo juntos, ¿ahora qué vas a decir? —Zarandeaba sus manos de un lado a otro—. ¿Sabes qué? Me voy, estoy agotado del silencio de tus respuestas. —Se levantó molesto.

—Luca, yo no me puedo ir.

—¿No te puedes ir o no quieres? —Sus ojos eran puro fuego, que llegaba a quemar desde lejos—. ¿Ves?, no contestas. —Preocupada y nerviosa, me puse en pie para colocarme frente a él, no quería que se fuera así—. Sara, he hecho un esfuerzo intentando que no se notara mi ausencia con mis escapadas a Londres, he volado sin dormir para estar contigo. Sin embargo, he llegado a un punto en el que necesito que tú también pongas de tu parte.

—¿Por qué no lo has dicho antes? Lo podíamos haber solucionado.

—Porque te quiero, Sara. —El corazón me iba a mil, noté cómo el pánico empezaba a invadirme—. Porque creí que durante este tiempo, iluso de mí, romperías del todo esa barrera que tienes impuesta por tu propio miedo, pero no lo has hecho.

—No es así, y lo sabes.

—¿Cuántas veces me has dicho «te quiero»?

—Porque valoras más los hechos que las palabras —me defendí con la voz entrecortada.

—De vez en cuando los hechos hay que oírlos en voz alta para convencerte de que algo es real.

—Espera. —Le agarré de la mano al ver que tenía intención de irse de nuevo—. No te vayas.

—Déjame, Sara. Necesito pensar. —Su tono de voz me rompió el alma.

Sola, en la azotea, me senté y estallé a llorar. Ya habíamos discutido alguna vez que otra, cuando él sacaba el tema de acompañarle en alguna salida a Londres, y yo siempre me negaba porque era una ciudad que no me atraía. Nunca creí que las ofertas de trabajo de Luca nos hicieran plantearnos en algún punto de nuestra relación dejarlo todo e irnos a vivir ahí. Tenía que admitir que me aterrorizaba. Sí, sabía que vivíamos juntos y era hacer lo mismo, aunque en otra ciudad. Debéis entender que para mí no era un paso más, sino era abrir del todo esa coraza y dejar a la intemperie mi corazón vulnerable. Se me hacía cuesta arriba pensar en volver de nuevo a romper mi rutina, aunque esa vez era hacerlo acompañada. «¿Y si no encuentro mi lugar? ¿Y si nuestra relación se disipa con tanto viaje? Más lo hará si no nos vemos», mi mente iba a mil. Ya sabía que el amor a veces duele, Laura, mi psicóloga, me lo recordaba siempre en todas las sesiones, lo que no sabía era si mi corazón estaba listo o si la que no estaba lista era yo. Lo desconocía.

Nunca le había dicho «te quiero» porque no me sentía preparada, lo amaba, sí, aun así, no sabía si con la misma intensidad que lo hacía él. Cada vez que quería sincerarme, Luca hacía alguna de las suyas, emocionado por lo que estaba escuchando, me sonrojaba y no podía continuar.

Después de tanto llorar, no me quedaban lágrimas por soltar. No pude comer nada, tenía la pena instalada en mi estómago. Empezaba a refrescar y decidí irme a la cama.

Se abrieron las puertas del ascensor y estaba todo a oscuras, gracias a las luces de cortesía llegué a la habitación sin chocarme. Me fui a la cama y ahí estaba Luca, de espaldas, me dieron ganas de despertarlo y, en un arrebato, le hubiera dicho que le quería, pero era demasiado tarde.

Tumbados en la misma cama me envolvía un manto de frialdad que no había sentido antes con él. Luca continuaba dormido, yo no tenía la misma suerte. Miraba el techo y me replanteé lo que me había cuestionado alguna vez: «¿Y si él me quiere más que yo? ¿Y si mis miedos me han cegado viendo algo que no es? ¿Y si no le he dicho «te quiero» porque no lo siento y no le quiero hacer daño?», la culpabilidad empezaba a embriagarme y no para bien.

34.
La tranquilidad es un lujo

LUCA

Cabreado, así era como me sentía dejando a Sara sola en la azotea, no quise mirar atrás porque sabía que mi corazón me traicionaría.

—Joder, joder, joder —repetía con rabia solo en el ascensor.

Entré en casa y, por un instante, me entró el arrebato de preparar las maletas y largarme a Londres. Desconecté a Michelle, no quería sermones de una asistente virtual diseñada exclusivamente para hacerme compañía, necesitaba estar solo y pensar.

No pedía tanto, después de presenciar esa tierna pedida de mano por parte de sus amigos iba con el subidón de proponerle dar un paso más en nuestra relación. Ver lo bonita que habían preparado la azotea me alucinó y me resultó perfecto para que yo pudiera poner el broche final. Me sentí estúpido aguardando que su mirada destellara felicidad y lo único que me encontré fue pánico y dudas, muchas dudas. Ese silencio hizo que estallara mi paciencia, que había sido quebrada a lo largo de nuestra relación. Yo amaba a Sara, aun así, me encontraba exhausto de esperar un «te quiero», de tirar siempre de nosotros, de darle el espacio que necesitaba, ahí frente a ella me percaté de que mi alma pedía más, y Sara no estaba preparada.

Precisaba tiempo, espacio y tranquilidad para saber si tenía fuerzas para continuar tirando de los dos.

Me encontraba despierto cuando ella llegó a la cama y me costó horrores no girarme para mirarla. Estaba demasiado nervioso para conciliar el sueño y dormir en la misma cama como si fuéramos dos extraños no ayudó mucho. Oía su respiración agitada y un nudo se instaló en mi garganta, esa fue la primera vez de mi vida, con ella, que deseé con fuerzas que se durmiera rápido, si no, me veía toda la noche despierto. Afortunadamente, cayó a las tres horas y pude descansar lo justo para despertarme antes que ella, agarrar mis cosas y, como un cobarde, salir sin despedirme con destino a Londres por un tiempo.

En el avión, lejos de ella y con mis sentimientos algo más sosegados, o mejor dicho dormidos, determiné que era la mejor decisión que había tomado. Necesitaba estar lejos de ella para que nada ni nadie influyera sobre mi resolución.

Doctora Sexi: Buenos días, Luca. ¿Dónde estás? ¿Podemos hablar?

Fue el primer mensaje que recibí nada más pisar tierras londinenses. Me fui tan rápido que no caí en escribirle una nota, tampoco sabía qué decirle.

Luca: He tenido que viajar a Londres, me llevará un tiempo regresar a Italia.

Doctora Sexi: Entiendo, ¿necesitas espacio?

Luca: escribiendo…

Se me hacía cuesta arriba lo que le iba a escribir, aunque era la verdad, y ella merecía saberlo. Tomé aire fresco andando por la pista de aterrizaje y subí al coche que me vino a recoger.

Luca: Sara, necesito tranquilidad para meditar y lo tengo que hacer alejado de ti. Te pido, por favor, que no me escribas ni intentes llamarme.

Ingenuo de mí, esperé a que me contestara un mensaje que nunca llegué a recibir. Con un simple «te quiero» me hubiera ganado.

—Señor Santorini, ¿se encuentra bien? —preguntó el chófer preocupado sacándome de mi concentración.

—Sí, tranquilo. Un mal día —afirmé y me sequé las lágrimas que mojaban mis mejillas.

En cuanto puse un pie en la oficina me fui directo al baño, necesitaba serenarme. A los pocos minutos, alguien tocaba a la puerta y entró, era Jeannette. Arropado entre sus brazos, me eché a llorar como un niño pequeño.

Los primeros días me resultaron eternos, me era complicado hasta salir de la cama. Jeannette no me dejó a solas en ningún momento, debía de pensar que podía cometer cualquier locura. Me daba los buenos días con un expresso doble y acompañado de una gran sonrisa.

—Jeannette, no hace falta que duermas aquí, no me voy a cortar las venas —le comuniqué cogiéndole el café.

—No lo hago por eso…

—Y ¿por qué lo haces?

—Porque te quiero, Luca —anunció sentándose a mi lado—. Eres demasiado tozudo para pedir ayuda y estaré a tu lado por si me necesitas.

—Siempre has estado a mi lado, ¿por qué nunca me he dado cuenta?

—Es sencillo, necesitabas encontrarte y lo has conseguido. —La miré sorprendido—. Aunque te encuentres aquí devastado, martirizándote a ti mismo por si has actuado bien o no, al Luca de antes le hubiese sido todo indiferente.

—Me hubiera gustado sentir indiferencia en vez de dolor —la corté.

—Hay algo que he aprendido con el tiempo y es que el dolor nunca lo tenemos que olvidar, sino recordarlo para saber lo que no debemos volver a hacer. Todo son recuerdos, aprendizajes del día a día, los cuales son responsables de nuestro crecimiento y nuestra evolución.

—¿Sabes dónde me gustaría estar ahora? —dije tumbándome en la cama.

—¿Dónde? —Ella hizo lo mismo quedándose a mi lado.

—Con mamá, daría todo mi dinero por volver a abrazarla.

—La echas de menos, ¿verdad?

—Cada día de mi vida. —Intercambiamos miradas cargadas de emoción.

—Yo también la echo de menos, era una mujer que transmitía paz y tranquilidad en los momentos claves.

—Sí, me he dado cuenta de que la tranquilidad es un producto de lujo que cuesta conseguirla.

Si mi madre hubiera estado ahí, tumbada en medio de los dos, me habría espabilado diciéndome que la vida era demasiado dura para martirizarnos esperando una respuesta que nos la resolvería el día a día. Ella siempre me decía que tuviera presente la frase: «El tiempo lo pone todo en su lugar», y eso era lo que necesitaba, tiempo.

A partir de ahí, Jeannette y yo estábamos más unidos que nunca. Ella se encargó de cortar todo lo que me conectaba con Sara, era lo mejor, cuanto más alejado estaba de ella más sana tenía mi mente y podía pensar mejor.

Jeannette, como buena mánager, me recomendó que me centrara en los proyectos de mi carrera, que eran bastantes y requerían de muchísimo tiempo. Llegó el momento de destinar mi esfuerzo a lo que daría un porvenir a mi futuro, eran tantas las ofertas que tenía que me costaba declinarme por alguna de ellas y tenía que centrarme por la que mejor salida tenía.

No podía afirmar que estuviera bien, no había noche que no echara de menos a Sara ni día que no moría de ganas por llamarla. Aunque todo ese sacrificio nos iría bien a los dos; a mí, para encontrarme, y a ella, para centrarse.

SARA

Leí tres veces el mensaje de Luca, se había ido a Londres. Aturdida por toda la información, contesté por inercia hasta donde mis nervios me dejaron, ya que mi mente no cesaba de procesar todo y paré de escribir, no sabía si estaba más dolida porque me pedía espacio o porque se había ido sin despedirse de mí.

Pasaron los días e intenté continuar con mi rutina como si nada, aunque miraba cada dos por tres el teléfono por si tenía noticias suyas. Todas las noches dormía en su lado de la cama, pedí a recepción que no me cambiaran las sábanas, era lo más cerca que me sentía de él. No quise preocupar a nadie, por eso lo mantuve en silencio. Fueron pasando los días y la pesadez empezaba a asomarse por mi rostro, no me encontraba muy bien, por lo visto, mi estómago también lo echaba en falta.

Salía de la fundación y escribí a mis amigas, ya no aguantaba más, necesitaba hablar con alguien asumiendo que iba a recibir recriminaciones por mi cobardía. Quedamos en casa de Gianna. Al verlas, sus rostros me confesaban lo que sus bocas callaban, apenas las miraba porque no era mi intención el emitir pena. Les expliqué todo con pelos y señales, sin dejar nada por barrer. Todas me oían en silencio, atentas, y a ninguna se le escapó un gesto de desacuerdo. Me enfadé porque en ese momento no pedía compasión, sino sinceridad, seguramente, alguna resolvería el caos de mis dudas y no lo hicieron, lo único que recibí fue apoyo y, no lo iba a negar, me vino como lluvia caída del cielo.

—Sara, no puedes pasar ni un minuto más en ese hotel —inició Gianna.

—Opino igual, ese lugar lo único que hace es mantenerte viva la imagen de Luca y eso no te va a ir bien —continuó Giulia.

—Es lo único que me queda de él.

—Sara, Luca te ha pedido tiempo, no está muerto —dijo Antonella y, joder, cómo me dolió ese comentario.

—Sé que me ha pedido tiempo —le recriminé—, ¿y si vuelve y no estoy?

—A ver, no entremos en bucle. —Quiso apaciguar el ambiente Giulia—. Sara, estás nerviosa, lo único que queremos es ayudarte a que pases todo esto lo mejor posible. Por ello, lo mejor es que tú también te alejes de todo aquello que te haga tener presente a Luca.

—Ya, pero…

—Pero nada, Sara —continuó Giulia—. Luca necesita tiempo, es lícito que haya querido desplazarse de todo para ubicarse, está en todo su derecho. Por otra parte, tú tienes que centrarte y dejar de lamentarte por lo que no hiciste en esa azotea. Tú misma, con tus propias dudas, te has creado un caos del que no sabes cómo salir. Por eso te vas a venir a mi casa.

Todas miraron a Giulia, y ella actuó indiferente, me agarró de la mano y esperó mi respuesta. Las dudas volvieron a emerger a la superficie y no sabía qué hacer, el agobio saturó a mi corazón poniéndolo a mil. Debía frenar aquella apocalipsis si quería centrarme, ya que si no era dueña del control de mi miedo sería la responsable de perder del todo a Luca.

—Puede ser buena idea. Aún no les he dicho nada a mis padres, mi madre estaba superilusionada con Luca e igualmente no quiero regresar a casa si lo puedo evitar —confesé con un mohín.

—Sara —intervino Antonella cogiéndome de la otra mano—, decida lo que decida Luca, debes quedarte con todo lo positivo. —Asentí apenada al pensar que Luca no quisiera volverme a ver más—. Has avanzado muchísimo en un ámbito que estabas bloqueada. No te frustres por si al final no obtienes lo que esperabas, amar con el corazón abierto es algo maravilloso, aunque a veces duela.

—Antonella tiene razón, has llegado hasta aquí, sea lo que sea lo que decida Luca, tienes que continuar fluyendo, no retrocedas —apostilló Gianna.

«Lo haría encantada, si mis dudas me dejaran de una puñetera vez en paz», pensé.

—¿Os acordáis lo que hacíamos de pequeñas? —preguntó Giulia. La miré desconcertada, no sabía a qué se refería. Estiró su mano al centro y dijo—: Una para todas…

Colocamos nuestras manos una sobre la otra, intercambiamos miradas y, con una sonrisa, continuamos al unísono:

—Y todas para una.

Tenía a las mejores amigas del mundo, desde esa reunión no me dejaron sola en ningún momento. Cada dos por tres alguien escribía en el grupo, y eso hizo que concentrara mis tiempos muertos en saber de ellas y comunicarme con alguien que no era mi mente. Giulia controlaba mis comidas, me vio desnuda en una intromisión suya en el baño cuando me estaba secando y se asustó, no es que se me quitara el hambre, sino que mi estómago no estaba para historias. Podía ser que tuviera un virus intestinal, al estar varios días sin comer y baja de defensas, cuando tuviera un momento me lo haría mirar.

Contra todos mis pronósticos, evité un poco a Adriano, últimamente, tenía las analíticas algo alteradas y la tensión por las nubes, no quería preocuparlo. Hasta que fue él quien vino a buscarme.

—Buongiorno, signorina. —La voz de Adriano invadió mi despacho—. ¿Tengo que preocuparme por algo?

—Buenos días, Adriano —saludé mirando a las historias que tenía sobre la mesa—. No, nada, he estado algo ocupada.

—¿Y Luca?

—También, le ha surgido un proyecto de última hora en Londres y tuvo que salir corriendo. —Rezaba para que se lo creyera, sentí cómo mi pequeño estómago se retorcía del dolor por la inquietud.

—Sara, soy viejo, pero no tonto. —Mis ojos se imantaron al magnetismo de los suyos—. Lleváis sin hacerme una visita como Dios manda desde hace semanas. ¿Os habéis enfadado?

—No, más bien, la he vuelto a fastidiar. —Solté sobre la mesa todos los informes.

—Tranquila, todo tiene solución.

—Ojalá, Adriano. —Resoplé—. Lo peor de todo esto es que se ha ido y no me pude despedir de él, tengo la sensación de que esta vez va a ser distinta. —Lo miré y con el corazón compungido le confesé—: Me colapsé, nunca lo había visto de esa manera y me venció el miedo, una vez más me quedé callada.

—Tarde o temprano, lo conseguirás. —Rodeó la mesa para abrazarme—. La cuerda siempre aprieta, aunque no ahoga, cuando tu cuerpo note escasez de oxígeno actuará y es cuando te verás capaz de soltar todo lo que tu miedo tiene retenido.

—¿Seguro?

—Segurísimo. Si uno no arregla lo que está roto, se vuelve loco, créeme, sé de lo que hablo —concluyó guiñándome un ojo.

Me arrepentí por no visitar antes a Adriano, nos conocía demasiado bien y supo qué decir para levantar mi ánimo.

Giulia me acompañó al hotel a recoger la ropa que me quedaba, ya que agarré lo necesario para irme a vivir con ella durante unos días. Como Luca no daba señales de vida, decidí ir a por el resto de mis pertenencias. Para mi sorpresa, al cruzar el vestíbulo, vi cómo la recepcionista avanzaba con rapidez hacia nosotras.

—Señora Martínez, cuánto tiempo —me saludó sonriente—. ¿Me puede acompañar?

—¿Qué ocurre? —le pregunté extrañada.

—Nada, si es tan amable de acompañarme, así lo que le tengo que comunicar no será aquí, en medio del vestíbulo. —Afirmé, y nos fuimos tras ella. Entramos en un despacho, en cuanto cerró la puerta, con voz temblorosa, me comunicó:

»Sintiéndolo mucho, necesito que me devuelva las llaves de la suite superior. —Abrió su mano delante de mí.

—Pero…

—Lo que quiere decir mi amiga —me ayudó Giulia—, es que ella también vive ahí.

—Disculpe, solo estoy haciendo mi trabajo —contestó la recepcionista—. Esa suite está a nombre del señor Luca Santorini y, llevando a cabo sus órdenes, me veo en la obligación de pedirle las llaves, por favor.

Le tendí lo que me pedía y salí de ese despacho disparada como alma que lleva el diablo. Pocos segundos después me alcanzó mi amiga, que fue mi pañuelo de lágrimas. Ese mismo día descubrimos que no solo me había vetado la entrada al hotel, sino que me había bloqueado las llamadas, los mensajes y en las redes sociales. Y, lo que más me dolió de todo, fue encontrarme un contrato sobre la mesa de mi despacho de la residencia, donde se acordaban las semanas de visitas de cada uno para ver a Adriano y con la petición de que, cuando le pertenecía a Luca, avisara los días que iba a pasar visita con antelación e indicando el horario.

Menuda manera de poner tierra de por medio, era tajante cuando quería. Qué irónica era la vida, me dedicaba a salvar corazones cuando el mío se iba quebrando.

Viendo cómo iba avanzando todo, acabé hablando con mis padres y les planteé mi situación con Luca. Me abrazaron con fuerza al ver cómo me derrumbaba. No era fácil anunciar a tus padres un fracaso y más cuando sabías que todo era culpa tuya. Ellos se mantuvieron en silencio, aunque sabía que estaban preocupados, lo más seguro era que se cuestionaban de dónde provenían mis miedos, ya que desconocían la verdad, lo cual continuaría así para siempre.

Esa tarde hice un sobreesfuerzo, simulando que estaba mejor de lo que aparentaba. Me forcé a comer, aunque mi estómago no me ayudaba demasiado.

Cuando salí de ahí me dirigí a un lugar que me transmitía paz. Sentada al lado del nicho de Vicenzo, hundí mi cabeza entre las piernas y, sin remediarlo, exploté y volví a llorar.

—¿Sara? —Una voz varonil hizo que levantará la vista hacia ella—. ¿Qué pasa?

—Matteo, nada, un mal día —le dije secándome las lágrimas con rapidez.

—¿Solo uno? —Me tendió las manos para ayudarme a ponerme en pie—. Tienes mal aspecto, te ves cansada, con ojeras y bastante delgada. ¿Qué pasa?

Una vez más tuve que recordar todo lo que me estaba atormentando. Lo malo de anunciar malas noticias era que tenías que ir uno por uno, viviendo el mal trago una y otra vez, con lo bien que iría unir a todos y decirlo a la vez, para no remover tanto el dolor.

Nos encontrábamos en la puerta del cementerio y me sentía muy floja, apenas podía estar en pie, los párpados me pesaban y el dolor del estómago cada vez era más punzante, me agarré con fuerza al brazo de Matteo y, con la vista borrosa, le anuncié:

—Matteo, creo que me estoy desmayando, cógeme, que voy a perder el sentido.

A partir de ahí lo vi todo negro.

35.
No quiero un final feliz

Como si me hubiera pasado un camión por encima, abrí los párpados con pesadez.

—Ey, ¿cómo te encuentras? —Oí a Matteo en la lejanía, miré a ambos lados y me lo encontré sentado en una silla junto a mí—. Vaya susto me has dado.

Sonreí cansada, y me ayudó a incorporarme.

—¿Qué ha pasado?

—Sara, estás en el hospital, te has desmayado y ahora estamos a la espera de los resultados.

—No es nada, llevo días con dolor abdominal, será un virus.

Tocaron a la puerta, y los dos miramos hacia allí en el momento en el que entró una doctora y su adjunto con mis resultados en la mano.

—Ciao, doctora Martínez —me saludó con timidez la doctora—. Disculpe por mis nervios, no todos los días atiendo a una eminencia como usted.

—Puede relajarse, soy una persona normal y corriente, como usted. —«Si no, que se lo digan a mi vida amorosa», pensé.

—Gracias. Le comento nuestros pasos hasta ahora, le hemos tenido que realizar un lavado gástrico. Y, al comprobar el resultado de su analítica, hemos descubierto que tiene un porcentaje muy alto de acefato en sangre.

Miré extrañada a Matteo, que por su expresión no sabía de qué hablábamos.

—No puede ser —contesté.

—Disculpe, ¿me puede explicar qué sucede? —intervino Matteo preocupado.

Noté cómo la doctora me pedía permiso con la mirada, y asentí con la cabeza.

—Cuando ha ingresado la señora Martínez presentaba varios síntomas que nos han hecho dudar de si era una intoxicación u otra dolencia. La respiración era agitada, sufría taquicardias y tenía el abdomen duro, al usted comentarnos —dijo refiriéndose a Matteo— que había tenido episodios de fatiga y dolor de estómago, nos hemos declinado por practicarle un lavado gástrico, así eliminaríamos cualquier toxina que se hallara en los intestinos. Y nuestro diagnóstico no se equivocaba, el resultado de la analítica refleja que hay presencia de pesticida en sangre.

—¿Pesticida? —Matteo cortó a la doctora con agresividad. Sus manos se cerraron con fuerza y estrujaban las sábanas con violencia, lo toqué con la mía, que estaba con la vía incluida.

»¿Nos puede dejar a solas, por favor? —le rogó Matteo al personal médico mostrándole la placa de policía. Sin inmutarse salieron de la habitación—. Esto es más grave de lo que creía —dijo fijando sus ojos en mí—. Sara, alguien te ha querido envenenar.

—Matteo, he podido ingerir ese pesticida por alguna verdura mal lavada. No lleves todo a tu campo, a veces no hay malos acechando a los buenos —me burlé para quitarle hierro al asunto.

—¿Qué has comido últimamente? —Me clavó la mirada—. No mucho, ¿verdad?

—Poco…

—Mira, para quedarme tranquilo, déjame que investigue.

—¿Por qué tanto interés? ¿Qué me escondes? —Me incliné hacia él—. Aparte de pedirle a Luca que no me explicara su asunto con ese extorsionador.

—Ese criminal amenazó a Luca con que se salvaguardara las espaldas. Para que no viviera intranquilo le hice ver que no tenía importancia, que lo único que pretendía era asustarlo. Hemos estado controlando a Luca y su alrededor durante este tiempo y no ha habido nada inusual. —Resopló con decepción—. Nunca imaginé que iría a por ti.

—¿No está en la cárcel?

—Él sí, ahora me toca averiguar quién es su cómplice. —Si quería asustarme lo estaba consiguiendo. Me agarró con seguridad las manos y, con sus ojos puestos en mí, me dijo muy despacio—: Es muy importante que, con la mente despejada, me hagas un listado de todas las personas que hayan entrado en tu vida durante estos últimos meses.

—Ahora mismo no caigo. —Mis ojos iban como locos mirando de un lado a otro—. No sé, las últimas personas que recuerdo ahora son los estudiantes.

—Tranquila, a ver, dime, ¿con quién has comido últimamente?

—La mayoría de las veces con Giulia, me he mudado con ella, luego con mis padres y, de vez en cuando, en la residencia. —Intentaba hacer memoria, aun así, no caí en nadie más.

—No me sirve… Mierda. —Giró su vista hacia la ventana y un pequeño gruñido rompió en su garganta—. Vamos a ver, ¿cuánto tiempo llevas con dolor de estómago?

—Empecé hará cosa de un mes con dolores ligeros, lo achaqué a los nervios de empezar mi nuevo proyecto profesional.

—Durante este tiempo, ¿recuerdas si has tomado café o infusión con alguien que no sea de tu entorno?

—No sé…, ahora no caigo. —Empecé a agobiarme, tenía la mente en blanco—. Espera, sí. Aunque no puede ser.

—Si supieras quién está detrás de una red criminal la mayoría de las veces, alucinarías. Que no te engañen las apariencias, los lobos se visten con piel de cordero, siempre quieren pasar desapercibidos.

—Hay una chica en la residencia que está supliendo una baja por maternidad. Es superatenta conmigo y es la única que tiene el detalle de traerme una infusión. Aunque, si fuera así, hubiera notado el sabor, ¿no? —Matteo marcó el número de alguien en su teléfono mientras asentía con la cabeza.

—Depende de la infusión o si lo ha mezclado con canela u otro condimento, ha podido camuflar el sabor —me hablaba con el teléfono en la oreja—. Si llevas tanto tiempo así, la dosis que te ha ido poniendo en las infusiones ha sido pequeña. Hola —saludó a alguien por el teléfono—. Tengo a la compinche, en breve os paso los datos personales. No te preocupes, sé cómo cogerla —afirmó atrapándome con la mirada.

Me vino a la mente la multitud de veces que entró en mi despacho con su dulce sonrisa ofreciéndome esa infusión que me iba a tranquilizar, con un aroma fuerte y peculiar que ella llamaba ingrediente secreto. Joder, no daba crédito.

Matteo colgó y volvió a prestarme atención.

—Sara, nadie se puede enterar de que has estado aquí. Tendrás que actuar como si nada, volverás a la residencia y le dirás que necesitas una infusión de las suyas. —Asentí atenta—. Una vez la tengas, necesito una muestra para analizarla. Si lleva pesticida, me encargo de encerrarla y acusarla por intento de asesinato. Mi equipo se pondrá con ella cuando le dé todos sus datos, vamos a ver qué conexión tiene con ese psicópata y si podemos incriminarla por algo más.

—No me van a dejar salir de aquí durante dos días. —Sonreí nerviosa.

—No voy a permitir que te ocurra nada. —Acarició mi mejilla con sus suaves yemas.

—Matteo, una última cosa. No quiero que Luca se entere de esto. —Mi voz sonó más seria de lo que pretendía—. No me gustaría que, lo que ha sucedido, intervenga en su decisión. Si tiene que volver a Italia que sea porque él quiere, no por preocupación.

—Te entiendo, no le diré nada.

—Te lo agradezco.

Pasó una semana hasta que confirmamos las sospechas, Anabelle me estaba envenenando. Cuando la capturaron lo primero que pidió fue si podía hablar conmigo antes de ser encerrada, así que fui acompañada de Matteo. No sabía cómo mirarla, tenía pudor, como si yo fuera la responsable de aquella situación. Alargó su mano para tocar la mía y casi me ahogo con mi propia saliva, mi amigo actuó con rapidez impidiendo que me llegara a alcanzar. Quería pedirme perdón, no era nada personal, solo que cumplía órdenes de la persona que amaba.

Aluciné con todo lo que abarcaba la palabra amor, podía sacar tanto lo bueno como lo malo de uno mismo. Lo mismo sentías una inyección de adrenalina que estallaba haciéndote levitar en una nube, como retorcerte como si fueras de papel y hundirte entre el puro dolor.

Mi vida empezaba a ir por su cauce, aunque continuaba extrañando a Luca. No os niego que me repateó el gesto que tuvo al pedirme las llaves de nuestra casa, bueno, de la suya. Sabía que necesitaba tiempo, aun así, no era necesario que me quitara del medio, le iba a dar el espacio que me pedía. Continué con mis rutinas diarias y desayunaba todas las mañanas con Giulia, su compañía era de lo más reconfortante. Creí que en alguna de nuestras intensas conversaciones me iba a ofrecer ese capote que necesitaba, porque mis dudas aún seguían acechándome, en cambio, no lo hizo, solo se mantuvo a mi lado.

Tumbada en mi cama, sonó mi teléfono. Era una videollamada de mis amigas de Granada.

—Holaaaa, chicas —saludé emocionada.

Había transcurrido mucho tiempo desde nuestra última visita y les tenía que explicar demasiado.

—Ey, ¿y esos ojitos? ¿Por qué te brillan? —Se percató María, que, nada más verme, ladeaba su cabeza, preocupada.

Las puse al día de todo lo que había vivido durante mis últimas semanas. Sus rostros eran un poema, negaban con la cabeza, se tapaban la boca, suspiraban, hasta vi en un momento de flaqueza por parte de María que se mordió las uñas.

—¿Por qué no nos has llamado? Podíamos haber cogido un vuelo y estar a tu lado —reprochó Laura, y le contesté con un mohín—. Ya sabemos que eres fuerte, nos lo has demostrado desde siempre, aunque hay momentos en la vida en los que puedes derrumbarte, no por ello eres menos persona por pedir ayuda.

—No os quería preocupar.

—Ya decidiremos nosotras si queremos preocuparnos o no —comentó María.

Y, sin poder controlarlo, un mar de lágrimas se desbordó por mi rostro. Hubo un silencio hasta que conseguí recomponerme.

—Sara, ¿qué es lo que te está ahogando? —indagó Laura.

—Necesito ayuda —rogué—. Quiero que hablemos como amigas, no que me tratéis como terapeutas.

—Dispara —pidió María.

—¿Vosotras pensáis que le tenía que haber dicho «te quiero»?

—¿Crees que hubiera cambiado algo si se lo hubieras dicho? —Empezó Laura con su juego a contestarme mi pregunta con otra pregunta.

—No lo sé —respondí agobiada—. Lo único que sé a ciencia cierta es que a mí no me faltaba nada, era feliz. —Resoplé—. Creo que, si le hubiera dicho que sí a lo de irnos a vivir a Londres, hubiera sido lo fácil.

—¿Lo fácil para quién? —Me cubrí la cara con las manos—. A ver, Sara, no te agobies. Ya sabemos que la vida no es fácil. Ojalá existieran esos finales felices de película, pero eso solo son inventos para que sonría la gente. Tú no te sentías preparada para romper tu rutina, necesitabas procesarlo, y Luca no sé percató de que su necesidad te bloqueaba.

—¿Y por qué no le he dicho «te quiero» aún?

—Dínoslo tú —contestó María.

—¿Porque no lo quiero?

—Pues para no quererlo has trabajado muy bien tus miedos —afirmó Laura—. Sara, solo tú tienes la respuesta de las dudas que te abordan.

—Entonces, ¿por qué no avanzo? ¿Cuál es mi miedo? —Las miré a ambas y por sus gestos supe que no me iban a contestar, odiaba ese código que tenían los terapeutas de que uno mismo debía encontrar su propia respuesta—. Por muchas vueltas que le doy no consigo darme cuenta.

—Sara, tu miedo no es a avanzar, es otro. —Quiso ayudarme María.

—Vamos a ver —comenzó Laura al ver que mis nervios iban a más—, tú no tienes miedo a avanzar, sino a amar. Tienes pánico a que, si dejas fluir tus sentimientos, alguien acabe como tu hermano. —Sentí una presión en el pecho que dificultaba mi respiración y un sofoco se instaló en mi cabeza, que estaba a punto de estallar—. Sé que no es fácil lo que te voy a proponer, aunque, si quieres tomar las riendas de tu vida de una vez por todas, lo tienes que hacer. Debes separar lo que estabas sintiendo por Matteo aquella noche de lo que le ocurrió a Vicenzo. Ya sabemos que tú no mataste a tu hermano, pero tienes que tener claro que por muy enfadado que estuviera no fue la causa de su muerte, fue su corazón el que decidió pararse tras sufrir un gran impacto por un accidente.

En ese instante, estallé a llorar, me di cuenta de que mi peor enemigo durante todo ese tiempo había sido yo; poniéndome trabas, inventándome miedos y bloqueándome para no ser feliz.

Después de esa videollamada, empecé a darle vueltas a todo lo sucedido con Luca con más claridad sin que ninguna duda me abordara. Sabía que tenía que darle espacio, aunque no me podía quedar quieta, necesitaba que supiera lo que sentía por él y ya luego que decidiera lo que quisiera.

Escribí en el chat de mis amigas, necesitaba su ayuda. Quedamos en la cafetería de siempre y en la que era mi mesa hasta el momento, eso si Luca no había cambiado de opinión. Les expliqué mi idea de confesarle mis sentimientos, aunque había un problema muy chiquitito, me había bloqueado en todos los canales; teléfono, redes sociales, hotel, hasta la lista de Spotify que compartíamos. Era todo amor, aun así, yo no me iba a rendir.

—¿Quieres que lo llame yo con el teléfono de Basilio? Y te pones tú —propuso Gianna.

—¿Basilio tiene su teléfono? —preguntó Giulia.

—Sí, por lo visto, sé que hablan de vez en cuando, aunque no suelta prenda. Ya lo he intentado —contestó Gianna.

—No, no quiero que se sienta engañado.

—¿Y si grabas un vídeo y lo cuelgo en YouTube? Se puede hacer viral —propuso la loca de Giulia. Arrugué mi boca al sentir cómo me moría de vergüenza solo de pensarlo.

—Ni hablar —respondí.

—No está mal lo que ha propuesto Giulia, aunque tengo una idea —apostilló Antonella—. Hoy en el hospital ha venido la radio a entrevistar a tu padre por el tema de los recortes sanitarios, mañana vuelven…

—¿Y qué quieres que haga yo en la radio? —pregunté a Antonella, confundida.

—Confesar tus sentimientos, la radio es un hilo comunicador, puede llegar a mucha gente —me contestó ella muy feliz.

—Es una superidea, me encanta —apoyó Giulia.

—La verdad que es una buena idea, y a Luca le va a impactar —continuó Gianna.

—¿Hola? Sabéis que habláis de mí, ¿no? ¿Y que soy la tímida del grupo?

—Pues ya es hora de que te quites esa timidez de encima y seas valiente —me animó Antonella dándome toques en la espalda—. Ya puedes preparar un buen discurso para que al Ken Guaperas se le rompan los esquemas y lo vuelvas loco.

Plantada delante de la puerta de la radio, mi corazón iba a mil, por un lado, estaba ilusionada, aunque, por otro, mis nervios se habían trasladado por todo mi cuerpo y no había parte de él que no temblara.

Me citaron media hora antes para hablar un poco del temario y del tiempo que disponíamos porque era en directo. El programa lo llevaban dos personas; Alessandro y su compañera, Julietta, les resultó conmovedora mi idea de confesar mis sentimientos y más a una persona pública como era Luca.

Sentados en la sala frente a esos micrófonos, que daba la sensación de que tuvieran vida y me miraran, los escuchaba tensa, me daban miles de consejos, aunque no estaba mucho por la labor. Me explicaron que trataban muchos temas de la actualidad dando participación a los oyentes.

A pocos minutos de iniciar la tertulia, mis manos no podían estar quietas, iban de la mesa a mis piernas, luego rozaban mi cara, después, a los brazos de la silla, se pellizcaban entre ellas, hasta que se encontraron con las manos de Julietta y dejaron de moverse. Me recomendó que cogiera aire, lo soltara con calma y me relajara.

Pasados unos minutos empezaron con el programa, era muy divertido escucharlos y más en vivo, hasta que llegó el momento, noté un escalofrío recorrer todo mi cuerpo. Me aferré con fuerza al micro como si me fuera la vida en ello mientras mi boca se iba quedando seca. Mi respiración empezó a ser algo entrecortada y fijé la vista en mis manos intentando controlar todo ese caos interno que empezaba a hacer estragos.

Era mi turno y no sabía ni por dónde empezar. Quería ser valiente, sin embargo, era algo que no se conseguía de un día para otro.

Alessandro vio que había entrado en pánico y supo reconducir el programa dando paso a la publicidad.

—Sara, tranquila, las primeras veces es normal que te bloquees —me tranquilizó Alessandro cuando no estábamos en el aire—. Nadie te va a juzgar. Solo estamos nosotros tres y, sobre todo, recuerda el fin de por qué has venido. —Asentí con la cabeza mientras me contagiaba de tranquilidad con su tierna sonrisa.

En ese instante; se escuchó desde la sala de audio:

—Cuenta atrás para entrar en el aire.

Alessandro y Julietta me miraron para saber si estaba preparada y, con mi dedo pulgar en alza, les indiqué que más que nunca.

—Buongiorno, Olbia! Después de estas lindas canciones que os ha dejado Alessandro, volvemos con Sara. Una chica que quiere dar un mensaje importante para una persona muy especial en su vida y necesita que la escuche. ¡Buenos días, Sara!

—Buenos días, chicos —saludé con la voz temblorosa.

—Por lo que podéis comprobar está muy nerviosa, ya que no todos los días uno desgarra su alma delante de tantos oyentes. Además, le hemos comunicado que ha venido al mejor programa, porque entre todos la ayudaremos, estamos seguros. —Su timbre de voz apaciguaba mis nervios y sentía cómo las pulsaciones descendían, gracias a Dios.

Y llegó ese momento, ese en el que tenía que lanzarme a algo que nunca había hecho antes. Aunque, si era para que Luca me oyera, haría lo que hiciera falta.

—Buenos días a todos. Este mensaje es para Luca Santorini, me hubiera gustado dártelo en un cumpleaños, en una fecha señalada o en una mañana porque sí. Desde el instante en que tu mano tocó el capó del coche de Vicenzo, y cruzamos miradas, sentí una fuerte conexión, sin embargo, obligué a mi corazón a que la olvidara. Tu amor fue de aquellos que se presentan sin esperártelo y empieza a ser todo distinto. Conseguiste que rompiera mis barreras y olvidara mis prejuicios. Aunque al final han acabado estando presentes. Contigo todo ha sido perfecto, pintaste mis días grises e hiciste que volviera a sonreír. Tú ya sabes que te quiero porque siempre han sobrado las palabras entre nosotros y, si en estos momentos lo dudas por alguna de mis actitudes, quítatelo de la cabeza, porque no hay persona en el mundo que ame más en mi vida. Nunca te lo había dicho, sin embargo, desde que tuve cerca tus labios de los míos no conseguí quitármelos de la mente, deseaba besarlos cada momento que pensaba en ellos. Aún no existe melodía que identifique lo que siento por ti, todo tú formas mi canción favorita, tu sonrisa, tu manera de mirarme, cómo rozas con delicadeza mi piel, tu manera de buscar una de mis sonrisas y cómo has conseguido tocar mi corazón. No creí que levantarme abrazada a alguien me haría sentir más libre que nunca. Y todo esto lo has conseguido solo tú, por eso te esperaré lo que haga falta. Y, recuerda, si viviera cien vidas querría que todas fueran contigo.

No pude continuar porque me puse a llorar.

—Wow, ¡nos has dejado con la boca abierta! —intervino Julietta conmocionada—. Creí que ibas a acabar con un te quiero. Mira, la piel de gallina. —Se remangó el jersey para mostrarme el antebrazo—. En este programa hemos vivido disculpas, peticiones de matrimonio, confesiones, y a cuál más romántica. En cambio, tú, con todos los sentimientos que acabas de expulsar en esta habitación, has hecho que tambalearan, por lo menos, mis sentidos. —Alessandro y ella se miraron—. No sé qué os ha sucedido ni quiero saber la causa, aunque sí quiero puntualizar que has transmitido amor, amor puro, del que cuesta ver. Tus gestos, esas manos aferradas al micro para controlar tu nerviosismo, tu mirada vidriosa, ese hilo de voz tembloroso son señales que tu cuerpo emite sin tú controlarlo. No sé qué decisión tomará Luca cuando oiga este mensaje ni cómo acabará vuestra historia. —Estiró su mano para agarrar la mía, y nos sonreímos. Con la vista puesta en mí, se sinceró—: Quiero agradecerte que nos hayas escogido para hacernos partícipes de ello. Personas como vosotras hacen real el amor verdadero, aquel en el que tienes que ser valiente y luchar sin pensar qué puedes perder.

—Como bien dice Gabriel García Márquez: «La distancia no es un problema. El problema somos los humanos, que no sabemos amar sin tocar, sin ver o sin escuchar. Y el amor siente con el corazón, no con el cuerpo» —recitó Alessandro, y le respondí con una sonrisa tímida. Me sentí identificada con ese fragmento, era como hecho a medida para nosotros—. Con esto me quiero referir a que, aunque nuestros oyentes no te hayan visto, lo más seguro es que sus corazones te hayan sentido. Si por un casual Luca hoy no ha escuchado tu mensaje, ellos harán lo posible para que lo reciba.

Fuimos interrumpidos por el chico de cabina, nos comentaba que los oyentes habían enloquecido con mi mensaje y querían entrar en antena. Me preguntaron si me veía capaz de continuar, ya que mis lágrimas no cesaban de salir. Les dije que sí y dieron paso a las llamadas, al principio, me aterraba saber qué opinaban, por mucho que quisiera que las reacciones ajenas no me afectaran, alguna acabaría haciéndolo. Para mi sorpresa, fue una experiencia enriquecedora, era como escuchar a tus espectadores opinar sobre tu propia película, tanto lo positivo como lo negativo lo comunicaron de manera constructiva y también tenía que añadir que los locutores fueron los causantes de que fuera así de suave.

Hubo una espectadora muy curiosa que me hizo reír con su pregunta; Alessandro y Julietta no intervinieron como en las anteriores.

—Buenos días, antes de todo, Sara, quiero decirte que has sido muy valiente al abrir tu alma a los cuatro vientos sin saber si va a salir bien o no. Yo soy seguidora de DJ Santorini y creo recordar quién eres porque has salido en sus redes sociales, ¿eres la Doctora Sexi? Así es como te llama, ¿no?

—Sí, era su mote cariñoso —afirmé recordando esa carita de bobo que se le ponía cuando me llamaba así.

—Creo que ahora te podrían conocer como la Doctora Amor —comentó en voz alta Julietta sin darse cuenta de que su micro estaba abierto.

—Ay, me encanta —dijo la radioyente—. Ahora mismo voy a publicar un mensaje en mis historias y etiquetaré a DJ Santorini y a ti como Doctora Amor. Animaré a la gente para que te ayude a divulgar este mensaje y llegue a oídos de Luca.

—Muchísimas gracias, ojalá sea así —dije con voz emotiva.

—Antes de despedirme, Sara, quiero decirte que da lo mismo cómo acabe esta historia, no dejes de ser así de valiente —apostilló la oyente.

—Gracias de nuevo, lo intentaré.

A partir de esa llamada, hubo varias más comentando anécdotas de cuando nos habían visto a Luca y a mí por Olbia, paseando, riendo, todo lo que puede hacer una pareja cuando disfruta de la compañía del otro, confirmaron que apostaban por nuestro amor y también iban a poner de su parte para que el DJ Santorini no decidiera nada sin oír lo que le tenía que decir. Todo ese apoyo me estremeció de alegría, saber que personas desconocidas también iban a luchar por nosotros era inexplicable. Aunque hubo una llamada en la que el oyente fue algo reticente, aun así, también lo entendía, no todos ven la vida con los mismos ojos.

—Buongiorno! Gracias por atenderme, sé que no quedan muchos minutos de programa. Mi nombre es Leonardo, el mensaje ha sido muy conmovedor, déjame decirte que creo que has llegado demasiado tarde. —Tragué saliva con un trazo de angustia, esa persona podía tener razón, aunque deseaba que sus palabras no fueran certeras—. Aun así, dejando de lado mi humilde opinión, ¿crees que te va a perdonar?

—Buenos días, Leonardo. Respeto tu opinión, en cambio, mi mensaje no es para que me perdone, porque las personas erramos y de esos errores evolucionamos, mi intención no era disculparme por algo que ya está hecho, sino que escuche lo que nunca le he dicho. Y, a partir de ahí, decida lo que decida lo respetaré.

Julietta cogió el hilo de la conversación y se despidió de todos. Le di las gracias al equipo por esa oportunidad, rezando para que mi mensaje llegara a su destinatario, me fui de ahí con un buen sabor de boca.

Cuando pisé la calle, cargada de tantas emociones vividas, fue la primera vez que me sentí cien por cien completa, feliz, libre, yo misma.

36.
Una respuesta

Iba de camino hacia la residencia cantando a pleno pulmón, qué maravilloso fue soltar todo lo que tenía retenido, ojalá se lo hubiera dicho antes.

A cien metros de llegar, vi una moto a todo gas en dirección contraria. «Sara, quítatelo de la mente. No puede ser él», advertí a mi ilusión. Deceleré casi hasta parar el coche al ver que se acercaba despacio, iba con la visera subida y, cuando mi vista alcanzó sus ojos, el tiempo se detuvo como el bombeo de mi corazón. Y la felicidad se esfumó. Todo iba a cámara lenta, nuestras miradas no se despegaron hasta que ya no pudieron más, porque Luca continuó su camino, sin detenerse y, una vez más, sin despedirse.

Metida en el coche, no sabía qué hacer ni a dónde ir. Los nervios afloraban por todas las partes de mi ser.

—¿Por qué está aquí? —me pregunté en voz alta buscando respuestas—. Si no es su turno de visitas. ¡Adriano!

Pisé el pedal del gas a fondo y conduje hacia la residencia, atacada. Salí del coche lo más rápido que pude, andaba angustiada y mi respiración retumbaba en mi cabeza. Ni saludé, fui directa a la habitación de Adriano. Mi mente se veía avasallada por miles de hipótesis de lo que me podía encontrar. Y no os niego que tenía miedo. Sin pensármelo, abrí la puerta sin avisar y me encontré a un Adriano más sano que nunca. Sentado, tranquilo, leyendo un libro.

—Buenos días a ti también —me saludó mirándome por encima de las gafas. Suspiré aliviada—. ¿Vienes de correr?

—No, pensé que te había ocurrido algo. ¿Qué hacía Luca aquí?

—El giro maestro que acaba de hacer el autor, casi al final de la novela, ha conseguido desmontarme todas mis suposiciones. —Negué con la cabeza al saber sus intenciones, me di media vuelta para marcharme al despacho y dejar mis enseres—. Por cierto, Sara. —Asomé la cabeza—. Anda que avisas de que ibas a participar en un programa en directo.

—Lo sabía. —Entré de nuevo, cerré la puerta y me senté en la cama delante de él—. ¿Lo ha escuchado él?

—Ha sido de casualidad, me gusta mucho cómo llevan el programa Alessandro y Julietta. —Lo observaba con los ojos bien abiertos, esperando la respuesta de lo que me interesaba—. Sí que lo ha escuchado, aunque no todo el programa.

—¿Qué ha dicho? ¿O qué ha hecho?

—Se ha marchado —dijo sin más, dejando el libro en la mesita.

—¿Y ya? ¿No ha dicho nada? —pregunté alterada.

—Sí, algo ha dicho, aunque es mejor que lo hables con él.

—¿Cómo? Si me ha restringido en todos los lados. —Ladeé mi cabeza para que me prestara atención, ya que miraba hacia la ventana—. No quiere ni que coincidamos aquí.

—Qué pena. —Suspiró y fijo su vista en mí—. Yo lo único que sé es que hoy come con unos futuros clientes, a las dos y cuarto del mediodía, en Kelos.

Abrí los ojos, esperanzada, al ver que Adriano me estaba brindando una oportunidad. Acuné sus flácidas mejillas y le besé con fuerza la frente.

—Eres un ángel caído del cielo. Gracias.

—No, gracias a vosotros por hacerme revivir el amor verdadero —me dijo mientras yo me dirigía hacia la salida—. Sara, Luca está algo reticente, no se lo tomes en cuenta.

Miré el reloj, quedaban cuarenta y cinco minutos para las dos y cuarto. Sin darle más vueltas me dirigí en busca de Luca.

LUCA

Tenía todo controlado hasta que recibí un mensaje de Giulia. Estaba tomando unas cervezas en una terraza con unos compañeros de trabajo, me gustaba familiarizarme con las personas que iban a compartir mi horario laboral. Nunca se sabía cuándo podías necesitar algún favor.

Sonreí al ver que era ella, habíamos conectado a la primera. Hasta que empecé a leer su duro mensaje y sentí como cada palabra me golpeaba con fuerza mi estima.

Giulia: Hola, Luca, no esperes que este mensaje sea como el anterior, porque esta vez has metido la pata hasta el fondo. Aun así, te sigo queriendo. Comprendo tu decisión, aunque no la comparto, ya que te ha manipulado tu cabezonería. Tú sabes, igual que yo, que Sara se ha esforzado muchísimo y entiendo que desearas que se tirara a tus brazos con la propuesta de iros a vivir a Londres.

Yo también soy impulsiva, como tú, y nuestro error es esperar que la otra persona actúe igual que nosotros. Y ella no es así, mi amiga necesita su espacio, su tiempo de reflexión, y con tu presión la agobiaste.

Quiero comentarte algo que no sabrás, ha sido atacada por un compinche del capullo ese de tu infancia, aunque, tranquilo, un lavado de estómago lo ha solucionado. Por supuesto, han capturado a esa delincuente, y ya nadie os seguirá. Sara no quiso preocuparte porque no quería que influyera en tu decisión. Aun así, tampoco se podía comunicar contigo. Entiendo que necesites alejarte de ella, pero ¿borrarla de tu vida?

Eres un capullo. La has bloqueado de todos los lados posibles, aunque lo de pedirle la llave del hotel, eso fue un golpe bajo, amigo. Muy rastrero por tu parte.

Sin embargo, ella sigue respetando tu opinión y esperando una respuesta. No sé muy bien por qué te escribo ni si me vas a llegar a leer, sin embargo, mi impulsividad me ha traído aquí, supongo que así somos, actuamos sin pensar.

Deseo que mi mensaje te sirva de ayuda, como el anterior. Por supuesto, Sara no sabe nada.

Besos de tu alma gemela.

Ese mensaje fue como si me lanzaran un cubo de agua helada encima. Directo y sincero, como la propia esencia de Giulia. Se me cortó la respiración al saber que Sara había estado en peligro y evitó que me enterara.

«Ve a verla, llámala», me pedía mi mente a grito pelado, aunque no podía ser, por una vez no iba a actuar con impulsividad. Al leer lo de la llave del hotel no daba crédito, le había dicho a Jeannette que necesitaba alejarme de Sara, aunque no actuando de esa manera, porque, a pesar de todo, ese era nuestro hogar. En cambio, Jeannette lo único que pretendía era ayudarme y ella era más drástica en esos casos. No la culpo, había sufrido demasiado conmigo, la había llevado al límite con algunas de mis actitudes y siempre había estado ahí. Entendía que considerase que era lo mejor para mí y por eso actuó así.

Tenía que admitir que no saber nada de Sara ayudaba a mantener mi zen en calma. La pena se estaba desvaneciendo, aunque no dejaba de echarla de menos ni de quererla ni sentirla. A veces, cuando viajaba hacia Olbia para ir a visitar a Adriano, me imaginaba cómo actuaría si Sara se saltara el acuerdo que firmamos para no cruzarnos en la residencia. Había algo dentro de mí que deseaba que eso ocurriera, sin embargo, sabía que nunca iba a suceder, ella no era una persona que incumpliera las normas.

Una mañana me dispuse a salir en bici, cuando recibí un mensaje de Adriano:

Adriano: Luca, no me encuentro muy bien.

Luca: ¿Qué te pasa?

Adriano: Estoy muy fatigado y tengo el estómago duro.

Luca: Por favor, llama a Sara. En tres horas estoy ahí.

Joder, nunca había tenido tanto miedo, corrí como un condenado hacia el aeropuerto. Una vez montado en el avión privado, le comuniqué a Jeannette que llegaba en tres horas a Italia, le expliqué el motivo del vuelo. Ella hacía una semana que se encontraba en Olbia para cerrar varios tratos. Se preocupó y quiso venir conmigo, aunque prefería estar solo.

Pedí que me alquilaran una moto, ya que la mía me la llevé a Londres, fue llegar y ya la tenía esperándome en pista con las llaves puestas.

Le daba al gas sin importarme las infracciones que cometía por conducir a alta velocidad, lo único que quería era llegar. Aparqué frente a la residencia y sin anunciar mi llegada fui corriendo a la habitación de Adriano. El corazón me golpeaba con fuerza, hasta llegaba a hacer daño, plantado frente a la puerta la abrí de un empujón y ahí estaba Adriano, sentado mirando hacia la ventana.

—Adriano, come estai? —Me tiré sobre él comprobando cómo se encontraba.

—Hijo, no hace falta que te lances así, con un buenos días es suficiente —dijo intentando quitarme de encima.

—Entonces, ¿el mensaje?

—¿El mensaje? ¡Ah! Nada, unos cuantos gases, cosa de viejos —comentó despreocupado mientras encendía la radio para oírla de fondo.

—Adriano… —Apreté el puente de mi nariz para no explotar como una olla exprés—. Me he saltado el acuerdo que tengo con Sara, arriesgando a cruzarme con ella. He viajado más de mil cuatrocientos treinta y cuatro kilómetros porque creí que te ocurría algo y ahora me sueltas; ¿que han sido cuatro pedos? —le dije indignado buscando en sus ojos la lógica del porqué.

—¡Eh! —protestó—, he dicho gases. No es mi problema que te hayas ido a vivir condenadamente lejos. Soy una persona mayor y hay días en los que me encuentro mal, nada más.

—Y tan tranquilo se queda —me quejé, y él subió el volumen a la radio—. Por lo menos, baja el volumen y vamos a hablar. Ya que estoy aquí.

—Calla, déjame escuchar, que en breve comienza mi programa favorito, es una pareja muy graciosa. Si quieres hablar puedes ir a buscar a la doctora y que te explique mis dolencias, a mí me tiene aburrido con sus recomendaciones —refunfuñó.

—Sí, claro, ahora mismo voy a buscar a Sara y le propongo ir a tomar un café —ironicé.

—No os iría mal, entre sus miedos y tu tozudez podría escribir un libro. —De repente se calló y se acercó la radio al oído, mientras yo recibía un mensaje de Jeannette para ir a comer con unos clientes—. ¿Esta no es la voz de Sara?

Presté atención, y subimos un poco más el volumen. Me sorprendí al oírla. «¿Qué hace ahí?», me pregunté. Su voz se filtraba en mí alterando todo aquello que había dejado anestesiado hacía mucho tiempo. En el momento en el que supe que estaba en la radio para enviarme un mensaje, mis oídos dejaron de escuchar, mi mente estaba llena de dudas y mi corazón impedía una guerra entre la rabia y el amor. Y el santo de Adriano no ayudaba nada riendo y repitiéndome lo que decía Sara. Si no salía de ahí me iba a dar algo.

—¿Qué te pasa? ¿Te vas? —me preguntó Adriano al ver cómo recogía mis cosas.

—Me piro, he quedado con unos clientes en Kelos a las dos y cuarto.

—Si es la una —dijo Adriano mirando el reloj.

—Si continúo oyendo ese mensaje, me voy a volver loco.

—Es muy bonito lo que dice.

—Precioso —le repliqué antes de salir por la puerta.

—¿Qué? No entraba en tus planes que ella hiciera algo así, ¿verdad? —Le dediqué una sonrisa mecanizada y me largué.

«Maldita Sara. ¿Qué se le ha pasado por la cabeza para ir a la radio? ¿Se ha vuelto loca? ¿Y qué quiere decirme? ¿Y yo quiero escucharla? No, mejor que no. ¡Joder! No es capaz de confesarme sus puñeteros sentimientos y se va a una emisora de radio a enviarme un mensaje. El mundo se ha vuelto loco», miles de preocupaciones llenaban mi mente mientras andaba por ese largo pasillo hacia la salida. Me sentía afortunado por no haberme cruzado con ella, no sabía qué haría si la tuviera delante.

Arranqué la moto y me largué. A pocos metros de la residencia vi su coche, no me lo podría creer, ¿qué suerte era esa? Mi corazón entró en pánico y mi mano dejó de acelerar, subí la visera para verla con claridad. Sí, era masoquista, necesitaba verla, aunque fuera solo unas décimas de segundo. No pude quitarle los ojos de encima hasta que mi cuello me lo permitió. Qué guapa, hasta con la boca abierta y mirándome como si fuera un fantasma, era preciosa.

Pasé por casa a darme una ducha bien fría. Fue una mala idea, cada rincón de aquel lugar me recordaba a ella y lo bien que lo pasábamos juntos. Por lo visto, ese no era mi día.

Y, para colmo, cuando estaba a punto de entrar al restaurante, una avalancha de fans se acercó para pedirme autógrafos y fotografías. Entré en shock cuando una de las chicas me preguntó si había escuchado a la Doctora Amor. ¿Doctora Amor? ¿Quién coño era la Doctora Amor? Al ver mi cara de perplejo me explicó que Sara era la Doctora Amor y tenía un mensaje para mí que debía escuchar. Lo que me faltaba por vivir, mis fans sabían más que yo de mi vida personal.

Me despedí de ellas lo más rápido que pude, porque, si continuaba ahí un segundo más, no iba a comer con los clientes, sino que iría de cabeza a la barra del bar a agotar todas las existencias de alcohol. ¿Era yo o el mundo había ingerido algún tipo droga que me había perdido?

Antes de cruzar el umbral de la entrada, me llamaron a lo lejos. Me giré para saludar desde la distancia y así entrar de una puñetera vez al local. Me quise morir, parpadeé varias veces al pensar que podía ser una jugarreta de mi propia imaginación. Vale, ¿sabéis cuando un niño se queda embobado frente al televisor sin hacer caso a nada? Eso me ocurrió a mí con Sara. Porque hice un sobreesfuerzo para hacerme el digno, si no, mi boca hubiera tocado el suelo.

¿Qué hacía ahí? ¿Qué se le había perdido? ¿Pretendía enloquecerme? Di dos pasos adelante, pero me invadió el arrepentimiento.

—Lo siento, no puedo —confesé y hui, sin mirar atrás, dejándola plantada con cara de desconcierto.

Si el propósito de Sara era enloquecerme lo había conseguido, habían pasado varias semanas desde la última vez que la vi y me dejó fuera de juego. Era una puta locura, la gente se volvió loca. Compartían vídeos por las redes sociales pidiéndome que la escuchara. En mis bolos gente con pancartas, hasta un periodista en la rueda de prensa me preguntó si había oído el dichoso mensaje. ¿La gente no entendía que era algo personal? Dios, estaba jodido y así uno no conseguía hacer bien el retiro espiritual que le había concedido a mi alma.

Me fui a dar una vuelta en bicicleta, necesitaba tomar el aire, no me quitaba la imagen de Sara, hasta flaqueé y bicheé mi galería de fotos, recordando bellos momentos. Cuando me disponía a girar la esquina me topé con un cartel dos por dos, enorme, con la fotografía de Sara, preciosa, sonriendo, aunque la alegría no le llegaba a la mirada y con un escrito:

Luca, tengo algo que decirte, necesito que me escuches.

—¿Cuántas veces te he querido escuchar? —dije en voz alta—. Demasiadas.

—¿Y si tiene algo nuevo que decirte? —participó una chica que se detuvo a mi lado y miraba, como yo, el cartel.

—No creo.

—¿Lo has oído? —Me miró con fijación.

Negué con la cabeza, y ella se despidió con un mohín.

Continué con mi ruta y me cuestioné lo que dijo aquella desconocida. «¿Qué quería decirme Sara?», no cesaba de martirizarme esa pregunta.

—Luca, tú no eres un cobarde —me dije a mí mismo—. Siri, quiero enviar un WhatsApp a Jeannette: necesito que me envíes el mensaje que dio Sara en la radio hará unas semanas.

Apenas en dos minutos lo tenía en mi dispositivo, aunque tardé varios días en oírlo. Fui incapaz de escucharlo del tirón, lo paré varias veces. Lloré, me emocioné y sentí rabia. No hubiera imaginado, por nada del mundo, oír a Sara desgarrar su alma, dejando al descubierto sus sentimientos por mí y, sobre todo, en un canal comunicativo como era el de la radio.

Me sentía abrumado por esa magnitud de sentimientos encontrados y lo vi claro, estaba dejando pasar el tiempo pudiendo aprovecharlo al máximo.

—Jeannette, preparo la maleta y me voy para Olbia, espérame en la cafetería de siempre y pregunta por mi mesa, tengo algo que decirte.

—Perfecto, Luca —me contestó Jeannette al otro lado de la línea—. Me avisas cuando aterrices, y nos vemos allí. Te quiero.

37.
No es un adiós
es un hasta luego

LUCA

Jeannette esperaba inquieta a que empezara a hablar, sentada frente a mí, su mano no dejaba de darle vueltas a la cucharita de la infusión, mareándola. Notaba la presión de sus ojos intentando averiguar qué le escondía.

—He decidido regresar a Olbia —solté sin rodeos.

—Bien, perfecto.

—Jeannette, no es solo eso, quiero disminuir el ritmo de trabajo. —Hice un silencio al ver que no me recriminaba nada, ¿qué le pasaba?—. Necesito tener la mente despejada.

—Luca, estoy embarazada —dijo de sopetón.

—¿Qué? —Tosí al irse la saliva por el otro lado.

—Lo que oyes. —Me agarró las manos transmitiéndome el frío de las suyas—. No estás aquí para decirme que quieres bajar el ritmo, sino que necesitas todo tu tiempo para recuperar a Sara. —Ladeé mi labio—. Es un placer comunicarte que ya es hora de que continúes esta andadura solo. Eres capaz de llevar tu carrera profesional al estrellato y estás luchando por asentar tu vida. —Imantamos nuestras miradas y la emoción de sus ojos se trasladó a los míos—. Si ella estuviera aquí, estaría orgullosa.

—¿Me vas a dejar? —pregunté aterrado.

—He cumplido mi promesa y a mí, ahora —dijo acariciándose la barriga—, me toca vivir mi nueva aventura junto con el papá.

—¿Y yo…?

—Tú, Luca, eres capaz de cualquier cosa que te propongas. Tienes carisma y un corazón enorme. Luchas por lo que quieres, aunque a veces la has fastidiado por tu tozudez. En cambio, admites tus fallos y errores y ahora estás aquí para solucionarlo. —Me acarició con ternura como lo hacía mi madre—. Lo nuestro no es un adiós, Luca, es una hasta luego. —Me lancé a ella para abrazarla con fuerza y me susurró—: Recuerda que te quiero.

—No lo olvidaré nunca, esta vez no.

SARA

Giulia pasó a recogerme por el laboratorio y decidimos ir a tomar un café a la cafetería de Stella, donde sabíamos que íbamos a tener una mesa, sí o sí, para nosotras. Entramos entretenidas al establecimiento, comentando lo que la gente se había volcado en ayudarme a transmitir el mensaje a Luca. Aún no sabía si lo había escuchado al completo, aunque me prometí que no me quedaría trabada en eso, sino que continuaría con mi vida.

—Sara —cortó la conversación Giulia señalando mi mesa—, la mesa está ocupada.

Miré hacia donde indicaba el dedo de mi amiga y había una pareja abrazándose o besándose, no se veía bien del todo desde donde nos encontrábamos. Hasta que el chico se separó un poco de ella y mi corazón se olvidó de bombear.

—No puede ser —mascullé alucinada al ver que esa pareja con gestos cariñosos eran Luca y Jeannette. Retrocedí sin poder desviar mi vista—. Esperaba cualquier cosa menos esta.

—¿Dónde vas, Sara? —me preguntó preocupada mi amiga.

—Déjame sola —pedí rabiosa a Giulia.

Salí de ahí como alma que lleva el diablo, miraba a ambos lados de la carretera para ver si había algún maldito taxi.

—¿Dónde están cuando los necesitas? —maldije entre dientes.

—Sara, espera —me rogó Luca desde la puerta.

Me apresuré para salir corriendo de ahí, así no era lo que imaginé que sucedería cuando nos volviéramos a ver. No me veía preparada para escuchar cómo había acabado en los brazos de Jeannette. Observé cómo se acercaba un taxi al otro lado de la carretera, subí el brazo para que me viera y, sin pensármelo, crucé.

Oí un sonido estridente y clavada en el asfalto vi cómo un conductor intentaba dominar su descontrolado coche que iba directo a mí. No podía moverme por mucho que mi mente oyera al corazón exigirle a gritos que saliera de ahí. La respiración retumbaba con fuerza en mi cabeza y todo iba a cámara lenta. Todo me daba vueltas y cerré los ojos, noté un impacto en mi espalda y, de repente, una manta de calor.

—¿Qué pretendías? ¿Matarme? —La voz de Luca me trajo de mi apocalipsis.

—No era mi intención —titubeé a dos dedos de su boca—. Quería parar el taxi.

Me desentendí de sus brazos y con calma, con mucha calma, me dirigí hacia el taxi que me esperaba al otro lado de la carretera. Sin mirar atrás, subí y cerré.

—Lléveme a donde quiera —pedí al conductor.

De repente se abrió la otra puerta del taxi, y Luca se sentó a mi lado.

—¿Qué haces aquí? —Intentaba no mirarle demasiado, su olor ya empezaba a hacer estragos en mí—. Bájate.

—No —negó mientras aproximaba un billete de cincuenta al conductor—. Empiece a circular, por favor.

Notar su presencia tan cerca me desestabilizaba, no quería mirarlo a la cara.

—Quieres dejar de mirar por la ventana.

—¿Para qué? —Me percaté de cómo el taxista nos observaba a través del retrovisor—. ¿Para que me expliques lo tuyo con Jeannette?

—¿Yo, con Jeannette? —Luca estalló a carcajadas, y mi indignación ardió.

—No sé dónde ves la gracia. —Lo miré incrédula—. Estabais sentados en nuestra mesa y besándoos o lo que estuvieras haciendo con ella...

—Sara… —me cortó. Giré la cara al ver la suya demasiado cerca de la mía—. Jeannette es mi hermana.

—¿Qué? —dije sorprendida buscando la verdad en sus ojos.

—Ella es hija del hombre del que se enamoró mi madre. Jeannette estuvo a su lado todo el tiempo y así también lo ha hecho conmigo.

—Pero ella…

—Jeannette ha vivido conmigo lo insufrible. La última voluntad de mi madre fue que estuviera conmigo y no me dejara hasta que volviera a ser el de antes. —Suspiró angustiado y, arrepentida por mi actitud, mis manos se fueron directas a las suyas—. Hubo un tiempo en el que me olvidé del amor de mi madre hacia mí, no le perdoné que no me avisara de su enfermedad y me permitiera estar con ella hasta el final. Jeannette es una persona obstinada y, gracias a su perseverancia a decirme te quiero en cada llamada como hacía mi madre, consiguió que ese recuerdo volviera a mí.

—Luca, lo siento —dije y un reguero de lágrimas salió desplazándose por mi cara.

—No, el que lo siento soy yo, Sara. Discúlpame por haberme ido de aquella manera esa noche sin tener presente tus miedos. —Nuestros cuerpos se aclamaban uno al otro y cada vez estábamos más cerca—. Invadiste mi vida y por tus silencios creí que no te merecía. Durante este tiempo, he descubierto que esa noche hui porque tenía miedo a perderte por no ser el adecuado.

—Luca, para mí eres perfecto. Has dado color a mis días grises, me has enseñado a ser valiente. Sé cuándo estás cerca porque el tiempo se ralentiza y mi corazón se desboca. Los miedos me han invadido, sin embargo, ha sido mirarte a los ojos y de alguna manera se han desvanecido. —Se le esbozó una adorable sonrisa que hizo vibrar mi corazón—. Y te pido que tengas claro que te quiero —confesé mirándole a los ojos y sentí cómo algo en mi estómago revoloteaba creándome un agradable cosquilleo.

Nuestros labios se unieron con ternura para reencontrarse de nuevo. Qué bien sabían las reconciliaciones.

A Luca le sonó el teléfono y no le prestó atención, estábamos demasiado entretenidos para atender llamadas. A continuación, sonó el mío y muy a mi pesar tuve que dejar lo que estaba haciendo porque la melodía era la asignada a la residencia.

—¿Sí? —contesté y vi cómo volvieron a llamar a Luca.

En ese instante, nos comunicaron la peor noticia que podíamos recibir.

Llegamos al asilo lo antes que pudimos. Corríamos por el pasillo con cara de asustados, rezando porque la información que nos acababan de anunciar fuera errónea.

Abrimos la puerta y el aroma de Adriano inundó mis pulmones, no se encontraba sentado en su sillón, sino tumbado en su cama. Su piel estaba pálida, más de lo normal, y su respiración era débil. Al vernos a Luca y a mí entrar juntos su mirada destelló. Quiso incorporarse, aunque se lo impedimos, le medí las pulsaciones y eran bajas. Miré preocupada a Luca, el cual me entendió sin mediar palabra. Adriano nos indicó con las manos que nos acercáramos, y nos arrodillamos frente a él para estar más cerca.

—Chicos, me acabáis de dar el mejor regalo para mi despedida —anunció Adriano con un hilo de voz débil.

Encogida por el dolor, entendí que se estaba despidiendo y, como acto reflejo, agarré la mano de Adriano, y Luca hizo lo mismo. Intenté guardar la compostura y no derrumbarme delante de él.

Adriano cogió fuerzas de nuevo y, con la mirada vidriosa que nos dedicaba a Luca y a mí, nos confesó:

—Voy a empezar por ti, mi valiente guerrera. Conocerte ha sido lo mejor que me ha ocurrido en mis últimos años de vejez. Me has hecho sentir vivo después de mi Rafaela. —Me sonrió y miró hacia Luca—. Tú, loco cabezota, mi niño bonito; no pierdas el tiempo enfadado. Eres guay cuando sonríes. —Unió nuestras manos con delicadeza y continuó—: Os voy a confesar una duda que habéis tenido durante este tiempo: el amor nunca desaparece.

Tosió, perdiendo la respiración y, preocupados, nos echamos sobre él, con sus manos nos detuvo, pidiendo espacio.

—Adriano, será mejor que descanses —le aconsejé, y me negó con la cabeza.

—Sabíais que este día iba a… —balbuceó entre tos y tos— llegar. No me miréis así. Os quería dar las gracias por haberme hecho sentir especial.

Tosió de nuevo y suspiró con fuerza, como si no le llegara suficiente aire a los pulmones, sentí un apretón en mi mano y de repente aflojó, nos había dejado y, esta vez, para siempre. Luca, sobrepasado, se abalanzó sobre él abrazándolo y besándolo sin parar de llorar. Intenté consolarlo, sin embargo, no le pude ayudar mucho cuando yo exploté en llanto también. Besé con ternura la mano de Adriano y con delicadeza le cerré los ojos. Recordé lo que él me decía:

—En el momento en el que cierre mis ojos para no volver a abrirlos será realmente cuando empezaré a disfrutar.

Después de varias horas, Adriano fue despedido por todos sus compañeros del centro. Me pasé una hora rellenando papeleo, no nos fuimos de ahí hasta que el juez dio la orden de levantamiento y los de la funeraria vinieron a recogerlo.

Estábamos agotados y acompañé a Luca con el taxi a su hotel, nos quedamos hablando fuera, en la entrada. Luca estaba hecho polvo.

—Luca, me voy a ir, descansa y mañana nos vemos. —Acuné su dulce mejilla.

—Espera, no te vayas. —Me agarró de la mano y noté cómo mi piel se abrumaba—. Quédate conmigo, esta también es tu casa.

Subimos por el ascensor pegados uno al lado del otro, nos sobraba espacio. Abatidos, nos tumbamos en el sofá observando el techo.

—¿Tú crees que él sabía que tú y yo íbamos a acabar juntos? —curioseó Luca mientras nuestras manos jugaban a entrelazarse en el aire.

—Según él, eres un cabezota, aunque algo le decía que me seguías queriendo. —Sonreí al recordar aquel día.

—No se equivocaba, ese viejo cascarrabias. —Me miró y, con una sonrisa pícara, confesó—: A mí también me habló de ti. —Lo observé sorprendida—. Me dijo que nunca te había brillado la mirada como lo ha hecho conmigo. —Rocé mi nariz con la suya, recordando lo que era estar entre sus brazos.

»No sabes cuánto añoraba esto, Sara —me susurró en la comisura del labio—, me haces sentir en casa.

Pasamos la noche en vela hablando de Adriano y de cuánto le íbamos a echar de menos. Nos percatamos de que durante los últimos meses nos fue preparando para su marcha. Ese gruñón sabía que ese día estaba cerca.

Él iba a estar siempre presente entre nosotros, fue y sería nuestro cómplice.

Adriano volvió a darme otra lección de vida, nadie causa una muerte, sino que esta llega cuando menos te la esperas, a veces, cuando estás en el pico más alto de la felicidad y, otras, cuando estás hundido en la miseria. Lo más doloroso es comprobar el vacío que te deja y, lo más importante, saber cuánto lo querías.

Esta marcha la he vivido diferente. Sí, he dejado fluir mi alma, aunque he compartido mi dolor con el que quiero que sea mi compañero de vida.

Cuando fuimos a recoger las cenizas de Adriano nos esperaba un abogado con ellas.

—Buenos días —nos saludó ese hombre trajeado—. Mi nombre es Armando, soy el abogado del difunto señor Adriano, ¿ustedes son?

—Sara Martínez, encantada. —Le estreché la mano.

—Yo, Luca. Usted dirá.

—El señor Adriano hará un tiempo acudió a mí para poder procesar su testamento. —Sorprendidos, Luca y yo nos miramos—. Y necesito que escuchen su última voluntad.

—Díganos —contestó Luca.

—No, aquí no, señor Santorini. Tenga mi tarjeta. —Luca la cogió y la miró por ambos lados—. Está escrita la dirección en ella. Les espero en dos días a las diez de la mañana y vengan solos, por favor.

Unos días más tarde, sentados, uno al lado del otro, en el despacho del bufete de abogados, esperábamos a ser atendidos. Luca observaba esa inmensa habitación, y yo no dejaba de mirar nuestras manos entrelazadas.

Después de dos horas de reunión, salimos alucinados de ese bufete tan prestigioso. Era increíble, Adriano no nos dejaba de sorprender, lo tenía todo planeado. Nos grabó un vídeo pidiendo que le concediéramos un último deseo; esparcir sus cenizas junto con las de Rafaela, que las guardaba también ese abogado, ni más ni menos que en Indonesia, donde vivió sus mejores momentos con ella. Adriano tenía todo calculado, contrató un avión privado para evitar contratiempos. Una vez llegáramos a destino, nos esperaba un autóctono de la zona que sabía hablar italiano y sería nuestro guía, lo único que debíamos hacer era dejarnos llevar.

Aunque ahí no se quedó todo, Adriano me dio parte de su fortuna para que pudiera destinarla donde considerara mejor, le fascinaban mis intuiciones. Y el resto se lo dio a Luca con un mensaje:

—Ya sabes dónde quiero que vaya, confío en ti.

Por la sonrisa de Luca ese mensaje llevaba otro entre líneas que solo conocía él. No iba a indagar, era un secreto entre ellos que iba a respetar.

Acabó el vídeo dándonos las gracias por el cariño recibido y por ese calor reconfortante que tenía con nuestra presencia que le hacía sentir como en casa.

Pisamos la calle, aturdidos por tanta información y conmovidos por verlo de nuevo. Nuestros amigos nos esperaban en la cafetería de Stella, y les explicamos todo lo sucedido. Alucinaron igual que nosotros, era increíble todo lo que escondía ese hombre, con apariencia solitaria y gruñona. Nunca hubiera imaginado que detrás de esos ojos grises con trazos de tristeza y su ceño fruncido hubiera una gran historia de amor, la cual en ese viaje íbamos a descubrir.

Meses después

Realizar el viaje que nos preparó Adriano fue una bonita experiencia, visitar ese país de la mano de un autóctono resultó mágico, nos mostró su esencia, fuimos más allá de lo que un turista puede descubrir. Entendimos por qué era la tierra favorita de Adriano, conocimos las instalaciones de su fundación donde él inició los primeros proyectos de prótesis para animales salvajes y aún continuaban. Ahí fue donde conoció a Rafaela, una joven turista que amaba la vida animal y quedó encandilada por la sabiduría de Adriano. Pernoctamos en su nido de amor, donde ellos vivieron unos meses, nos resultó increíble saber que los habitantes de la zona lo mantuvieron como el primer día por si ellos regresaban.

El guía nos comentó que aún tenía grabada en su retina la marcha de Rafaela, ella venía de una buena familia, y a sus padres no les pareció buena idea que estuviera viviendo en medio de la selva, rodeada de animales y sin un soporte médico por si le sucedía algo. Adriano sabía que eran excusas, que lo que les preocupaba era su diferencia de edad. Él, esperanzado, le propuso que se casaran y continuaran viviendo su vida idílica en ese paraíso. Así nadie se podía oponer. A ella le aterró la idea y con lágrimas en los ojos se despidió de él obedeciendo los consejos de sus padres.

Adriano dejó de sonreír y empezó a sufrir del corazón. Veintidós años más tarde, Rafaela regresó y esa vez fue para quedarse, hasta que ella enfermó, y decidieron regresar a Italia para que pudiera recibir el tratamiento que le hacía falta. Desde ese día no los volvió a ver.

Me encantó cómo nos relataba la historia, la sentía y se emocionaba. Me quedé con una parte concreta:

—Me quedo con la imagen de Adriano cuando la vio aparecer, ese brillo que emitían sus ojos que solo sale cuando eres feliz. Resultó triste cuando ella enfermó, aun así, eran felices y estaban juntos.

Regresamos a casa más enamorados de lo que nos fuimos. Viajar resultó ser una terapia, volví con las ideas más claras, quería vivir todo con Luca.

Una noche, nos fuimos a cenar a ese restaurante que se encontraba sumergido entre la naturaleza, no lo elegí al azar, quería que fuera el mismo donde acepté irme a vivir con él. Entramos en el salón, y Luca se percató, nada más pisarlo, de que lo había cerrado para nosotros.

—No eres el único que tiene contactos. —Me adelanté antes de que me sonsacara información, era vulnerable delante de su cara seductora.

Pedimos para comer y sentía cómo me acechaba con su intensa mirada. Nerviosa, intentaba esquivarlo, haciéndonos fotografías sin parar. Se me hizo eterno hasta que llegó la comida, no sabía cuántos besos le di para que no me preguntara.

Quería darle la sorpresa cuando llegaran los postres, en cambio, no aguanté más.

—Sara, me va a dar algo si no sueltas lo que me quieres decir —me rogó Luca.

—A mí también —confesé nerviosa. Cogió mi silla y la arrastró hacia él—. Después de conocer la historia de Adriano, me ha dado mucho que pensar…

—Nena, esto suena fatal.

—Tú siempre das el cien por cien por nosotros, viajando mucho, durmiendo poco, para que nuestra relación no se vea desestabilizada y ha llegado el momento de que me toque hacer algo a mí. —Me observaba inquieto. Sonreí y me arrodillé delante de él—. ¿Quieres que vayamos a vivir a Londres?

—Nena —no le salían las palabras—. ¿Y tu trabajo?

—Ya me organizaré. —Me agarró de las manos y me levantó para sentarme en su regazo—. Aparte, tengo la suerte de disponer de un avión privado. —Lo abracé por la nuca—. Aunque tengo una condición.

—Ahora viene lo gordo…

—Mira tu móvil, acabas de recibir un mensaje.

Luca me hizo caso y al abrir el mensaje se quedó perplejo, sus ojos iban de la pantalla del teléfono a mi cara y viceversa, así reiteradas veces.

—¿Estas casas qué son? —me preguntó emocionado.

—Cuando me refiero a dar un paso más en nuestra relación, quiero que sean situaciones nuevas para los dos. —Acaricié con dulzura su atento rostro—. Con estos cambios ponemos a prueba nuestro amor.

—¿Te he dicho que te quiero?

—Cada día de mi vida —confesé entre sus labios.

Salimos de la cena con casa escogida, no hubo mucha discusión, nos gustó la misma.

Tuve un mes entero para encontrar un nuevo sanitario que cubriría mi puesto de trabajo en la residencia. La mayoría de los pacientes eran recién llegados, no iban a notar la diferencia. Me hice un pequeño croquis del nuevo trimestre de formaciones, el cual me ayudó para cuadrar varios viajes. La investigación no me preocupaba, mi padre hizo un par de llamadas para hablar con un laboratorio de Londres y me cedieron un espacio para continuar investigando.

El tiempo fue avanzando y mi amor por Luca creció. Aun así, teníamos discusiones como todas las parejas, sobre todo, cuando él sacaba el tema de ser padres. Era horroroso. No me negaba a serlo, solo que no era el momento. Me encontraba en un punto de mi vida en el que quería disfrutar de mi trabajo y de mi pareja. Estaba tan obcecado con el asunto que me aclaró que sería él quien cuidaría del bebé, en cambio, esa no era mi objeción. Lo único que quería era disfrutar de él como pareja, él y yo, solos, porque una vez fuéramos padres viviríamos juntos otra etapa y no podríamos recuperar las anteriores.

Epílogo

LUCA

Ni en mi mejor borrachera me había sentido como en ese momento, estaba en una puñetera nube y sin intención de bajar. Supe desde un principio que el juego que me llevaba entre manos con Sara me iba a quemar. Sin embargo, no me arrepentía de nada, ella había conseguido que superara todas mis expectativas en relación a la vida, en cada fase a la que nos sometíamos como pareja descubríamos de lo que éramos capaces y lo bien que se nos daba superarlas juntos.

Me desperté diez minutos antes de que sonara su alarma para observarla, su belleza me tenía eclipsado. Mis yemas necesitaban rodear su rostro con delicadeza, era como si con ello recargara mi energía para pasar horas sin verla, era mi ritual matutino y lo concluía viéndola despertar con una preciosa sonrisa. No sabéis la cantidad de veces que me había imaginado cómo sería nuestra hija o hijo, solo pedía que tuviera su hermosura e inteligencia, aunque ese proyecto estaba aplazado.

Desde que nos despedimos de Adriano me sentía raro cuando viajamos a Olbia y no visitaba la residencia. Su muerte fue un golpe muy duro, era recordarlo y se me encogía el alma. Aunque fui afortunado por tener a Sara a mi lado, parecía que ese viejo carcamal supiera que ese día ella y yo volveríamos a darnos una segunda oportunidad.

Y lo de lanzar sus cenizas con su damisela, ¿qué? ¿Cómo os quedasteis? Yo, alucinado, casi se me cae la boca al suelo. Lo tenía todo calculado, el tío. Ese hombre nunca dejaba de sorprenderme, tenía tanto que aprender de él. Casi me da un patatús cuando comentó en su testamento que me había ingresado una cantidad de dinero y que sabía lo que debía hacer con él. Recé porque Sara no quisiera hurgar, porque se enteraría de que todo el dinero que cayó del cielo en esas donaciones caritativas eran nuestras, no de diferentes portadores. Aun así, ese no era el destino para ese dinero, Adriano lo calculó todo al dedillo, sabía que, si Sara recibía parte de su herencia, ella la gestionaría para causas necesarias como: investigaciones, fundaciones y todo aquello que costaba avanzar por falta de fondos económicos. El dinero que recibí era un acuerdo que me hizo sellar con un apretón de manos en una de mis visitas al asilo. Iría destinado a la residencia, sus propósitos eran; mejorar las instalaciones y pagar programas para tener más actividades para los ancianos que residían ahí, como un taller de música, actividades con mascotas, pintura, todo lo que ayudase a tener activo el cerebro de un viejo, como decía él, y así pudieran olvidarse por unas horas de su soledad, dolencias y de que eran mayores.

Irnos a vivir a Londres fue un regalo caído del cielo, que quede entre nosotros, viajar y dormir poco, aunque quisiera disimular, empezaba a pesarme. Si alguien me hubiera pinchado en el momento en el que ella me propuso comprar una casa no habría sacado sangre.

Ya sabéis que a Sara le iba muy bien en su ámbito profesional, hasta le propusieron tener un espacio en el programa de radio de Alessandro y Julietta, por lo visto los oyentes querían consejos de la Doctora Amor, y ella, finalmente, aceptó. Es tan sexi oírla por la radio que le envío fotografías mostrándole lo que le espera cuando llegue al hotel.

Yo, en cambio, cuando me encontraba en el punto más alto de mi carrera, me replanteé como continuar. Me gustaba lo que hacía, aunque más me gustaba Sara y compartir mi vida con ella. Continué aceptando trabajos en publicidad, sin embargo, fui disminuyendo los bolos. Una noche me senté con Sara y le expliqué mi propósito de abrir una productora y ser yo quien contratase a otros DJ. A ella le resultó un acierto y con su apoyo me acabé de animar. Tiempo después era dueño de dos locales en Londres con lista de espera para poder entrar y disfrutar de sus fiestas. Una vez al mes me marcaba alguna sesión para quitarme el gusanillo. También era un exitoso empresario que ofrecía oportunidades para pinchar en las mejores salas del mundo, era la ventaja de haber trabajado en ellas y haber sido un DJ reputado. Mis clientes eran felices, y yo estaba satisfecho.

Sara invitó a sus amigos a pasar unos días en casa, acabamos de fiesta en uno de mis locales, y la mujer de mi vida me pidió si podía pinchar como en los viejos tiempos. No me iba a negar y menos si la petición venía de la boca más sensual del mundo. ¡Joder! En cuanto pensaba en todo lo que me hacía con esos labios se me ponía dura… A lo que íbamos, la noche fue genial, pinchaba rodeado de personas que se habían instalado en mi vida para hacerla aún más perfecta, de vez en cuando, miraba de soslayo a Sara y disfrutaba de mis vistas.

—Cariño, vamos a bajar a la pista para bailar un poco —me comentó Sara en el oído.

—¿Me vas a seducir como en los viejos tiempos? —ronroneé por su cuello.

—No, tengo una idea mejor —me confesó mientras paseaba su mano por mi bajo vientre. Gruñí en su boca al sentir una presión en mi miembro—. Hoy no te canses mucho, que tu Doctora Sexi quiere pasarte consulta esta noche.

Dios, cómo sabía enloquecerme. Observarla desde la tarima y ver cómo no me quitaba la vista de encima manoseando cada curva de su bendito cuerpo me hizo recordar a la antigua Sara, aquella que no sabía por dónde iba a salir.

Vino el encargado de sala para preguntarme si quería tomar algo o bien si necesitaba que me sustituyeran para disfrutar de mis amigos. De repente, hubo un apagón, toda la discoteca se quedó a oscuras, fui a la tabla de mezclas a coger mi móvil para alumbrarme hasta la sala de control de luces. La gente empezó a silbar y atisbé un reflejo rojo en medio de la sala, me asomé desde la cabina para verlo mejor, era un corazón. Sentí un escalofrío que abrumó la piel de mi cuerpo dejándola de gallina. ¿Qué estaba ocurriendo? En las pantallas de los laterales se veía ese corazón formado por luces led de color rojo y los silbidos se silenciaron. Un foco iluminó el escenario que aguardaba una chica sentada con un micro, enfoqué mi vista en ella, y empezó a cantar, no daba crédito. «¿Carla Morrison en mi local? ¿Y cantando Disfruto?», me pregunté estupefacto.

Me complace amarte, disfruto acariciarte y ponerte a dormir.

Es escalofriante tenerte de frente y hacerte sonreír.

Daría cualquier cosa por tan primorosa, por estar siempre aquí.

Y entre todas esas cosas, déjame quererte, entrégate a mí.

No te fallaré, contigo yo quiero envejecer.

En ese instante se iluminó de blanco la parte de la pista por encima del corazón que formaban unas letras:

—Luca, ¿quieres casarte conmigo? —Leí incrédulo.

Miraba perplejo la pista volviendo a leer una y otra vez esa pregunta, mientras la gente cantaba esa canción cargada de sentimientos. Alguien me tocó el hombro y, descolocado, me giré, ahí estaba Sara arrodillada frente a mí con un anillo en la mano. Sentí un ajetreo en mi estómago que revolucionó todos mis sentidos, no quería parpadear por si me perdía algo de lo que estaba viviendo. Me arrodillé frente a ella y, aferrado a sus manos, le contesté:

—Claro que quiero casarme, mi amor. Lo quiero todo, vivir, compartir, envejecer, como dice la canción, quiero guardar tus secretos y cuidar tus momentos. Para siempre. —Reímos al mismo tiempo que nuestros ojos soltaban lágrimas a mares.

Ya os podéis imaginar cómo continúa la historia, no carece ni de amor ni amistad ni locura ni superación. Son nuestros cuatro puntos cardinales que forman nuestra esencia.

Giulia

Sí, como leéis, soy la amiga de Sara, bueno, no sé por qué me presento, ya que me conocéis. Estoy aquí para contaros lo que aún no sabéis. Lo más seguro es que hayáis muerto de amor varias veces con su historia, es para hacerlo.

Para mí Sara ha sido alguien muy especial, hemos crecido juntas y compartido miles de momentos. Aunque nuestro amor por ambas no era del mismo calibre. El único que sabía lo que sentía por mi amiga era su hermano. Una tarde que estábamos en su casa disfrutando de la piscina, sentada en el muro, desde la distancia, observaba en silencio lo bonita que era mi amiga. Vicenzo se sentó a mi lado y me preguntó cuánto tiempo sería capaz de guardar el secreto, le contesté que ese secreto no saldría a luz porque moriría con él. Ya que era consciente de que Sara me veía como a una amiga y nada más.

Cuando la familia de Sara decidió que se marchara por un tiempo de Italia por la muerte de Vicenzo, una parte de mí se fue con ella. Al principio, se me hizo cuesta arriba avanzar, hasta que me acostumbré. Conocí a personas que atraparon mi interés por ellas, aunque no acabaron en nada.

Uno de los días más felices de mi vida fue cuando Sara, después de diez años, decidió regresar a Italia. Desde ese día se instaló una sonrisa en mi rostro que no pude borrar, no quería nada con ella, me conformaba con verla y tenerla a mi lado.

Había cambiado, su carácter tenía pinceladas de tristeza y miedos, aun así, la Sara guerrera y cariñosa aún yacía en ella. Desde que ella regresó de nuevo a nuestras vidas, mis mañanas eran distintas.

El día que ese DJ sexi, extrovertido y loco se cruzó en el camino de mi amiga cambió todo. Sara volvió a sonreír como antes, su mirada empezaba a transmitir ilusión y, aunque ella lo negara, su corazón empezó a latir. Ver esa transformación en mi amiga me hizo luchar, me irritaron sus inseguridades y la manera de huir al primer socavón que se encontró, y más cuando la otra persona lo estaba dando todo por ella, como si no tuviera nada que perder.

Cuando tuve el placer de conocer a Luca aluciné. Tuvimos una conexión de la hostia, me veía reflejada en él. Era yo en chico y sentí cómo a él le sucedía lo mismo.

Necesité enviarle ese mensaje, en el cual le ponía los puntos sobre las íes. Ya os he dicho que me siento muy identificada con él y sabía que ese escrito le iba a dar una hostia a tiempo para que reaccionara y dejara de hacer tonterías como las que estaba haciendo.

Ya sabemos todos que la distancia no ayuda y el tiempo menos.

Por eso tuve que mover mis cartas y, al final, lo conseguí. Verlos de nuevo juntos y como son una misma persona es maravilloso.

Hoy en día puedo decir que me he quitado esa espinita del corazón, porque, cuando ves feliz a la persona que has amado en silencio, te sientes realizado.

No sufráis porque no moriré soltera, todos tenemos un crush en nuestra vida y a mí me ha tocado verlo todos los días. Me identifico como libre, no me enamoro por un sexo, sino de la persona, y en estos momentos estoy conociendo a una que me tiene abducida.

Luchad por lo que os hace sonreír, ya que la vida es el momento. VIVE EL AHORA.

Fin

Música

Aquí tenéis todas las canciones que se mencionan y forman parte de esta bonita historia.

.

Agradecimientos

Quiero agradecer a mis ceros: Aroa, Mar, Eva, Paty, Fátima, Irene, Marisa y Tánia, por soportar mis altibajos, porque escribir es divertido, pero es una locura. Sin ellas esta historia no tendría sentido, lleva parte de vosotras. Estoy superorgullosa de haberos escogido.

También quiero dar las gracias a mis amigas, Ana y Laura, porque ellas son las que me han ayudado a documentarme en el tema de la medicina, dándole la tabarra a altas horas de la noche.

No me quiero olvidar de mis fuenteovejunas porque son las que más caña me meten para leer una de mis nuevas historias, sois geniales, mis chicas.

Y quiero dar las gracias, en especial, a una personita que siempre está ahí, al pie del cañón, Ely, eres una persona maravillosa con un corazón enorme.

También a mi supercorrectora, Raquel, y a Nerea, la diseñadora, hacéis magia con mis historias, y estoy encantadísima.

Y, por último, no me quiero olvidar de todos vosotros, los lectores, porque sin vosotros esto no sería posible. GRACIAS.

1 Sobrenatural, de Dvicio, Farina.